


Annotation

В этой книге Традиционный Мастер Рэйки Дмитрий Окунев продолжает знакомить
читателей с Рэйки – уникальным методом целительства и духовного роста.Сейчас все большее
количество людей не устраивает духовный уровень, которым, в силу ряда объективных причин,
они обладают. Они начинают искать пути повышения этого уровня и в определенный момент
заходят в тупик от количества и качества эзотерической и экзотерической информации. Многие,
преодолев этот период жизни, выбирают определенное направление духовного
совершенствования, и тогда к ним приходит настоящий учитель…



Дмитрий Владимирович Окунев 

РЭЙКИ-Путь души 

Предисловие.

К тебе, о редкий мой читатель
Стремлюсь я достучаться в душу
Ты думаешь, что я мечтатель?
Пусть будет так, я не нарушу
Твоих суждений про меня -
Они мне дороги любые,
Пусть даже если у тебя
Они окажутся чуть злые.
Пусть будет так, ведь лишь один
Я знаю, что потом, с годами,
Тобой – не стану, я судим,
И пониманье между нами
(Двух образованных людей)
Когда-нибудь, но всеж настанет.
Только хотелось б поскорей,
А не когда меня не станет.
(Автор)
Я искренне рад приветствовать Вас на страницах этой книги. Если Вы держите ее в руках –

это значит, что Вам, как минимум, не безинтерестна тема Рэйки и все то, что с этим связано.
Эта книга, создана как для тех, кто еще только, что-то слышал об этом методе целительства

и духовного роста, но никогда с ним не сталкивался и не имеет посвящения в эту систему. Так и
для тех, кто уже практикует этот метод и знает о нем достаточно много не только из теории, но
и в первую очередь из своей практики.

В ней я постарался дать ответы на те вопросы, на которые мне чаще всего приходилось, и
приходиться отвечать во время личного общения с интересующимися и практикующими Рэйки и
во время проведения семинаров, на которых я обучаю этой древней методике целительства. Эти
ответы я постарался немного поподробнее раскрыть, как в глубину, так и в ширину. И в
дополнение к ним, коснуться многих аспектов нашей жизни, напрямую не связанных с Рэйки, но
непременно влияющих на, не только практикующих эту систему, но и просто интересующихся
любыми знаниями, раннее не известными широкому кругу людей, тем более в нашей стране.

Сейчас все больше и больше количество людей не устраивает тот духовный уровень,
который в силу ряда объективных причин, у них существуют. Они начинают искать пути
повышения этого уровня и в определенной момент этого развития заходят в тупик от
количества, а самое главное качества той эзотерической и экзотерической информации, которая
лавиной обрушивается на них. Многие, преодолев этот период в своей жизни, выбирают и
приходят к какому-то одному направлению своего духовного совершенствования и развития, и
тогда к ним приходит соответствующий учитель. Это удел людей ищущих, инициативных,



готовых к началу обучения и самое главное готовых к тому, что это обучение, однажды
начавшись, уже никогда не закончится.

Эти люди, как правило, в своих прошлых жизнях практиковали тот или иной метод
духовного развития и в данном воплощении только интуитивно пытаются найти и в
последующем встают на тот путь развития, которым они следовали ранее. Когда встречаешь
такого человека, особенно уже нашедшего свою дорогу в жизни и идущего по пути лично своей
реализации, то искренне радуешься за него, и всегда возникает желание остаться с таким
человеком и пообщаться. Им, как правило, не надо ничего объяснять и они берут от любого
направления или метода только то, что как-то обогатит и расширит их возможности в освоении
их основного пути, для которого они и предназначены. С ними все более или менее ясно.

Однако, многие (а они действительно многие, потому что их процентов девяносто от всей
той категории людей, которую мы, в данном случае, рассматриваем) интересуясь, почти всеми
направлениями духовного и физического совершенствования и роста, так, за всю жизнь, и не
могут определиться и остановиться на каком-либо приемлемом для них методе или способе,
практически полностью растрачивая свой потенциал. Результатом этого становиться сильное
разочарование и в последующем неверие ни во что.

Самое интересное, что духовность не подразумевает веру. И духовность, это не совсем одно
и то же, что религия. Духовность, на самом деле, понятие очень глубокое, широкое и
практически бездонное. Именно по этому, на мой взгляд, ни одна трактовка этого слова в
любом, даже самом точном, словаре не даст его полную характеристику. И именно поэтому,
только сам человек, интуитивно поняв и осознав это слово, сможет найти свой путь для
развития и совершенствования своего духовного начала, и причем, это будет, скорей всего,
именно его и только его путь.

Для меня, после того, как я принял этот метод для себя, и стал его практиковать, Рэйки не
является просто одним из методов целительства. Он даже не является просто системой
древневосточных знаний для совершенствования посвященных внутреннего круга, а больше
является способом и методом духовного развития и постижения природы человека, наравне со
стилем жизни.

От многих практикующих эту систему целительства, да и просто людей прошедших когда-
то у кого-то сеанс лечения по Рэйки, я слышал то, что их жизнь, после встречи с Рэйки
поделилась на два этапа. Первый – это все то, что было, до того как в их жизни появился такой
метод, и они этот период своей жизни часто называют – «прошлая жизнь». И второй, это тот
период жизни, который начался сразу после первого, и именно его они сейчас называю –
«настоящая жизнь». У каждого именно такая градация своей жизни произошла по своей, сугубо
индивидуальной причине. Кому-то эта система помогла справиться с проблемами со здоровьем,
кому-то решить свои психологические вопросы или ситуации и даже иногда избавиться от
какой-то ненужной психологической зависимости. Кому-то помогла найти свой путь духовного
развития, а кому-то просто дала возможность поучаствовать в работе и влиться в своеобразный
кружок по интересам и с периодичной постоянностью посещать это уголок уюта, добра,
вселенской любви и гармонии. Список этот можно продолжать до бесконечности.

Одним из интересных моментов необходимо отметить то, что среди людей, практически не
встречается негативное отношения к этой древневосточной системе, а в среде практикующих
Рэйки и тем более. Мне, по крайней мере, за всю свою жизнь, пришлось только однажды
услышать негатив в адрес этой системы. Этот посыл отправила Мастер Рэйки, которая не нашла
себя в этой системе и перечеркнув свою 10-и летнюю работу по изучению, практике и обучению
этому методу, ушла с головой в христианскую религию. Я думаю, что и там она сейчас чувствует
себя не гармонично, тем более что уже есть официальное подтверждение этому. Не будем



называть фамилию этого мастера, вместо того пошлем ей частицу Рэйки и пожелаем
скорейшего самоопределения и достижения внутренней гармонии, прежде всего с самой собой.

В любом случае, для того, чтобы что-то судить о предмете, с ним желательно сначала хотя
бы познакомиться и немного поизучать, а потом уже делать какие-то определенные, а может и
не определенные выводы. Именно с целью ознакомления и начального обучения и была создана
эта книга. Я считаю, что с любой книгой и ее содержанием можно, а иногда и стоит,
ознакомится, только вот то, что каждый из нас из нее вынесет, это все зависит, только от нас
самих и очень часто от того подхода с каким мы приступаем к тому или иному произведению.
Это же касается и всех систем и методов физического и духовного развития.

Вообще любая новая (хорошо забытая старая) идея или явление, будь то метод
целительства, система духовного развития или просто способ укладывания пустых бутылок в
ящик, проходят несколько ступеней своего развития.

Первая стадия характеризуется негативным отношением к вновь появившемуся, со стороны
окружающих, и они обычно говорят, что ЭТОГО НЕ МОЖЕТ БЫТЬ.

Идет время, и все начинают понимать, что данное новшество имеет право на существование
и оказывается достаточно живучим в этом неспокойном мире. Мало того, оно начинает давать
свои первые положительные результаты и постепенно обрастает сторонниками данного своего
направления. В это время большинство людей начинает думать, что – В ЭТОМ ЧТО-ТО ЕСТЬ.

Проходит еще больше времени, и новшество перестает быть таковым. Принимается всем
обществом и само общество начинает уже воспринимать бывшее раннее новшество как часть
себя и своей жизни. И конечно тогда все начинают говорить, что ИМЕННО ТАК И ДОЛЖНО
БЫТЬ.

Самое интересное начинается после того, как человек осознает это. Он начинает
полностью применять для себя те знания, которые, еще недавно высмеивал и к которым
относился очень негативно. У него начинает получаться и вот здесь человек иногда впадает в
другую крайность (и по личному опыту, таких людей, практикующих Рэйки, не так уж и мало,
как мы могли бы себе представить) – он начинает подавать то, чем занимается за единственно
правильное направление. И совершенно закрывается для всего того нового, что могло бы, но в
связи с таким его отношением, так и не приходит, в его жизнь.

Такие люди просто в какой-то момент останавливаются в своем развитии, и, потоптавшись
немного на месте, начинают плавный, а иногда и очень резкий, спуск вниз. При этом падают
они намного глубже того места, с которого когда-то начинали свое восхождение.

Таких людей мы просто оставим наедине с собой.
Обратимся лучше к другим, которые, воспринимая свое направление развития, начали

изучать и постигать его как платформу, на которую начинают наслаиваться все другие знания.
При этом человек становиться еще более открытым всему тому, что приходит в его жизнь. И
именно тогда у него начинает зреть ясное понимание того, что МОЖЕТ БЫТЬ, И НЕ
ТОЛЬКО ТАК.

По Поводу Рэйки уже все больше и больше здравомыслящих людей начинают говорить, что
именно таким и должен быть метод целительства и метод духовного роста. И самое главное, что
из них почти все начинают понимать и другое, что может быть и не только Рэйки. Что может и
другая система, если она достаточно проверена временем и практикующими, иметь право на
существование, и что (а это не менее важно чем первое) все направления в самой системе Рэйки
то же имеют возможность быть.

Я присоединяюсь к ним и предлагаю Вам узнать побольше не только об этом методе, но и о
его внутренних составляющих и создать свое мнение об этой системе. Вполне возможно, что
наши взгляды совпадут. Я буду этому очень рад.



В любом случае, я искренне благодарен случаю, Рэйки и Вам в частности, за то, что мне
дана возможность познакомить Вас с этой системой и показать, что чудеса и в наше время могут
происходить, главное просто на них во время обратить внимание и быть для них открытыми.

(Традиционный Мастер Рэйки
Дмитрий Окунев.)



Часть первая. Энергетические аспекты системы
Рэйки. 

Что такое Рейки.

Однажды купец спросил факира:
– Почему ты не боишься держать змею за пазухой? Наверное, ты очень храбрый

человек?
– Видишь ли, – ответил факир, – бывают три вида храбрости: первая – когда храбрец

не представляет размера опасности и поэтому не чувствует страха; вторая – когда
храбрец представляет размер опасности, но пересиливает свой страх. А третий вид
храбрости – это храбрость знания, когда благодаря знанию ты не боишься. А человек, не
посвящённый в тонкости дела, считает тебя храбрецом. Поэтому я не боюсь.

Давайте будем дальше постигать тонкости нашего дела, и достигнем определенных
результатов. Боятся – не стоит.

Психологический аспект того, что такое Рэйки, мы подробно рассмотрели с Вами в первой
книге, которая называется «РЭЙКИ (путь сердца)». В данном же издании мне больше хотелось
бы остановиться на энергетическом аспекте данного направления и дать его полную
характеристику. Это необходимо как для более глубокого понимания этой системы
целительства и духовного развития, так и для составления правильного отношения к нему.

Интересно, что иногда даже сами практикующие этот метод не могут дать четкого и
понятного описания его энергетической основы и того, как именно действует энергия Рэйки на
этом уровне и что она из себя представляет. Это происходит отчасти оттого, что во время
обучения, при непосредственном обучении у Мастера, последний не полностью открыл
информационную составляющую этого метода и не передал (скорей всего из-за того, что слабо
сам себе представлял, что это такое) основы этой системы.

Это не страшно.
Все можно восполнить и всему можно дополнительно поучиться. Именно поэтому данная

книга, я надеюсь, будет интересна не только тем людям, которые еще только пытаются найти
свой путь и свою систему, но и тем, кто уже практикует Рэйки.

Итак, начнем с довольно известного постулата, который гласит, что: «…Все в мире есть
энергия…».

Не принимая его на веру, постараемся разобраться с этим высказыванием и найти место
энергии Рэйки в структуре этих всех энергий, которые окружают нас с Вами.

Начнем немного издалека и вспомним мало-мало курсы начальной физики из школьной
программы. Именно из этого курса мы впервые узнали что – «…всякое нагретое тело испускает
свет и всякое движущееся тело испускает электромагнитные колебания…». Впоследствии мы
уже узнали, что и свет и электромагнитные колебания это структурированная форма энергии,
которую можно выразить формулой и даже нарисовать. Видеть (по крайней мере, для
большинства людей это именно так) мы эти энергии не можем, а вот опосредованно знать, что
они существуют, помогают нам всякого рода приборы.

Отсюда следует очень интересный вывод, базирующийся на том, что до начала изучения
физики в школе мы вообще ничего об этих энергиях не знали. Вывод таков:



«…Если мы о чем-то не знаем, то это не значит, что этого не существует, и если мы раньше
о Рэйки ничего не слышали, это не значит, что такой системы нет вообще…»

Идем дальше и вспоминаем, что нам известны еще многие виды энергии, такие как
рентгеновское излучение, микроволны, радиоволны, ионовое излучение и пр. Отличаются они
друг от друга только структурой и формой организации.

Это все, так называемые, известные и «видимые» энергии. Их наличие можно определить
приборами и описать их структуру.

Далее, переходя от простого к сложному, перейдем к так называемым «скрытым» энергиям,
наличие которых подчас не возможно определить никаким, даже самым чувствительным
прибором, кроме органов чувств самого человека.

К таким энергиям относятся:
– Энергия творчества (та побудительная сила, которая заставляет и позволяет нам творить,

т.е. делать из двух вещей что-то третье, которое еще никогда никто не делал);
– Физическая энергия (та энергия, которая позволяет совершать определенные физические

действия и способствует адаптации нашего тела в материально-физическом мире);
– Психическая энергия (эта энергия позволяет нам управлять другими людьми, событиями,

живыми объектами, охранять себя от внешнего мира и воздействовать на него, при
необходимости);

– Эмоциональная энергия (та энергия, которая позволяет правильно, наиболее доступно и
понятно переводить в слова наши мысли и соответственно окрашивать их).

Этот список можно продолжать, но хотелось бы Вас познакомить с еще более сложными
видами энергий, которые представляют собой не чисто одну какую-то энергию, а смесь уже
известных и перечисленных выше энергий. Именно в этот ряд можно поставить такие понятия,
как:

– Энергия выживания (способность к выживанию и адаптации в каждый миг
изменяющемся мире);

– Энергия здоровья (способность человека, порой даже не занимающегося никакими
специальными методами поддержания своего здоровья, быть здоровым и крепким);

– Энергия приспосаблеваемости (способность вовремя наступить на горло не только своим
амбициям, потребностям, но и нуждам, укротив их до минимума);

– Сексуальная энергия (способность не только продемонстрировать всем свое истинное
мужское или женское начало, вызвав в противоположном поле неоднозначный интерес, но и
способность этот интерес полностью удовлетворить, причем на всех уровнях).

Естественно, что этот перечень не полный и еще очень много чего в него можно вписывать,
но не забываем, что наша цель не составлять классификацию энергий, а найти в этой
классификации место энергии Рэйки.

Для того чтобы понять, где же именно находится эта энергия, зададим простой, на первый
взгляд вопрос:

– Какая движущая сила или энергия является первоосновой для всех тех энергий,
которые мы перечислили?

Путем логического заключения мы приходим к выводу, что эта сила должна быть одна для
всех, в противном случае, мы опять бы должны начать искать первооснову тех разных
движущихся сил и все равно, рано или поздно пришли бы к тому, что все это идет из одного
источника.

Древние считали, что весь наш мир, как материальная его часть, так и энергетическая,
состоит из первоэлементов, так называемых первоатомов. И именно это позволяет нам любое
физическое тело, явление или структуру разложить на эти первоэлементы (которые, изначально,



для всего мира одни и те же) и создать из них что-то другое. Но другое это будет только по
форме, а не по внутреннему содержанию, так как основа у всего нашего мира одна и та же. И,
как показывают последние открытия в молекулярной физике, это утверждение не далеко от
истинны.

Ученые, деля атом, на все меньшие и меньшие его составляющие в какой-то момент
пришли к выводу, что поделив последнею микрочастицу они уже не нашли физической ее
оболочки, ее просто не было. Дальше было только поле этих частиц, которое и способствовало
соединению двух основ. Именно потому, что первоосновой всего является энергия, а не материя
(как утверждают многие материалисты) мы и видим это явление, которое я только что описал и
именно поэтому ученые, которые исследуют поведение электрона в электрическом поле, никак
не могут обнаружить перемещение самого электрона, как физического объекта, по
электрическим проводам. Причем протяженность этих проводов не имеет значения. Электрон
изначально, до запуска электрического тока, определяется в самом начале этого провода, а уже в
первые миллисекунды, после запуска тока, обнаруживается в самом конце. Иначе как,
разложившись на свои энергетические части и собравшись по памяти своего эфирного тела в
самом конце это произойти – не может. Ученых же такое объяснение не устраивает, и они пока
зашли в тупик в своих исследованиях.

И опять, уже на этом примере, мы видим, что существует определенная сила и энергия,
которая позволяет восстановиться электрону в своем первозданном виде.

Объединяя все вышесказанное можно сделать предварительный вывод, что существует
некая первоначальная энергия, которая обладает силой созидания, гармонии, трансформации и
перераспределения. Наравне с этим ей подвластны и процессы распада, разложения и
рассредоточения. Только, в отличие от «простых» энергий, эта первоначальная энергия обладает
собственным разумом и сознанием, так как все первичные превращения и трансформации
происходят в строгом порядке, только тогда, когда это необходимо и именно с той скоростью, с
которой есть наибольшая целесообразность.

В связи с этим наш мозг даже не в состоянии определить всю полноту структуры данной
энергии и тем более найти для нее какие-то границы. Это происходит отчасти от того, что
данная энергия не находится в статическом состоянии, а постоянно трансформируется, отчасти
от того, что она никогда не проявляет сразу все свои составляющие.

Я думаю, что Вы уже поняли к чему я так долго и подробно освящаю данный вопрос.
Правильно. Именно эту энергию первоосновы мы и называем Рэйки. Именно так она и
переводится: Рэй – божественная, а Ки – энергия. По-другому можно все это перевести как –
Универсальная жизненная сила или Универсальная жизненная энергия.

Река, начав путь от источника в далеких горах, миновав разнообразнейшие виды и
ландшафты сельской местности, достигла, наконец песков пустыни. Подобно тому, как
она преодолевала все преграды, река пыталась, было одолеть и эту, но вскоре убедилась,
что по мере ее продвижения вглубь песков, воды в ней остается все меньше и меньше.

И хотя не было никакого сомнения, что путь ее лежит через пустыню, положение
казалось безвыходным. Но вдруг таинственный голос, исходящий из самой пустыни,
прошептал: "Ветер пересекает пустыню, и это может совершить поток".

Река тут же возразила, что она лишь мечется в песках и только впитывается, а ветер
может летать, и именно поэтому ему ничего не стоит пересечь пустыню.

– Тебе не перебраться через пустыню привычными, испытанными способами. Ты
либо исчезнешь, либо превратишься в болото. Ты должна позволить ветру перенести тебя
к месту твоего назначения.

– Но как это может произойти?



– Только в том случае, если ты позволишь ветру поглотить себя.
Это предложение было неприемлемо для реки. Ведь, в конце концов, никто и

никогда не поглощал ее. Да она и не собиралась терять свою индивидуальность. Ведь
потеряв ее однажды, как сможет она вернуть ее снова?

– Ветер, – продолжал песок, – именно этим и занимается. Он подхватывает воду,
проносит ее над пустыней и затем дает упасть ей вновь. Падая в виде дождя, вода снова
становится рекой.

– Но как, я могу проверить это?
– Это так, и если ты не веришь этому, ты не сможешь стать ничем иным, кроме

затхлой лужи, даже на это уйдут многие и многие годы, а ведь это, согласись, далеко не то
же самое, что река.

– Но как же я могу остаться той же самой рекой, какой я являюсь сегодня?
– Ни в том, ни в другом случае ты не сможешь статься такой же, – отвечал шепот. –

Твоя основная часть переносится и вновь становится рекой. И даже твою теперешнюю
форму существования ты только потому принимаешь за саму себя, что не знаешь, какая
часть в тебе является существенной.

В ответ на эти слова какой-то отклик шевельнулся в мыслях у реки. Смутно
припомнила она состояние, в котором то ли она, то ли какая-то ее часть – но так ли это? –
находилась в объятиях ветра. Она вспомнила также – да и вспомнила ли? – что эта, хотя и
не всегда очевидная, но вполне реальная вещь, выполнима.

И речка воспарила в дружелюбные объятия ветра, легко и нежно подхватившего ее и
умчавшего вдаль за много-много миль. Достигнув горной вершины, он осторожно опустил
ее вниз. А поскольку у реки были сомнения, она смогла запомнить и запечатлеть в своем
уме болюсе основательно подробности этого опыта.

– Да, теперь я узнала свою истинную сущность, – размышляла река.
Река узнавала, а пески шептали: "Мы знаем это, потому что день за днем это

происходит на наших глазах, поскольку из нас, песков, и состоит весь путь от берегов реки
до самой горы".

…
Все есть энергия, для того, чтобы окончательно это понять, необходимо чаще смотреть и

наблюдать за природой, у нее есть все ответы на все вопросы.

Рэйки сегодня.

Жила в лесу дикая яблоня…
И любила яблоня маленького мальчика. И мальчик каждый день прибегал к яблоне,

собирал падавшие с неё листья, плел из них венок, надевал его как корону и играл в
лесного короля. Он взбирался по стволу яблони и качался на её ветках. А потом они
играли в прятки, и когда мальчик уставал, он засыпал в тени ее ветвей. И яблоня была
счастлива…

Но шло время, и мальчик подрастал, и все чаще яблоня коротала дни в одиночестве.
Как-то раз пришел мальчик к яблоне. И яблоня сказала:
– Иди сюда, мальчик, покачайся на моих ветках, поешь моих яблок, поиграй со мной,

и нам будет хорошо!



– Я слишком взрослый, чтобы лазить по деревьям, – ответил мальчик. – Мне хотелось
бы других развлечений. Но на это нужны деньги, а разве ты можешь мне дать их?

– Я бы рада, – вздохнула яблоня, – но у меня нет денег, одни только листья и яблоки.
Возьми мои яблоки, продай их в городе, тогда у тебя будут деньги. И ты будешь счастлив!
И мальчик залез на яблоню и сорвал все яблоки, и унес их с собой. И яблоня была
счастлива.

После этого мальчик долго не приходил, и яблоня опять загрустила. И когда однажды
мальчик пришел, яблоня так и задрожала от радости.

– Иди скорей сюда, малыш! – воскликнула она.
– Покачайся на моих ветках, и нам будет хорошо!
– У меня слишком много забот, чтобы лазить по деревьям, – ответил мальчик, – мне

хотелось бы иметь семью, завести детей. Но для этого нужен дом, а у меня нет дома. Ты
можешь дать мне дом?

– Я бы рада, – вздохнула яблоня, – но у меня нет дома. Мой дом – вот мой лес. Но зато
у меня есть ветки. Сруби их и построй себе дом. И ты будешь счастлив. И мальчик срубил
ее ветки и унес их с собой, и построил себе дом. И яблоня была счастлива.

После этого мальчик долго-долго не приходил. А когда явился, яблоня чуть не
онемела от радости.

– Иди сюда, мальчик, – прошептала она, – поиграй со мной.
– Я уже слишком стар, мне грустно и не до игр, – ответил мальчик. – Я хотел бы

построить лодку и уплыть на ней далеко-далеко. Но разве ты можешь дать мне лодку?
– Спили мой ствол, и сделай себе лодку, – сказала яблоня, – и ты сможешь уплыть на

ней далеко-далеко. И ты будешь счастливым. И тогда мальчик спилил ствол, и сделал из
него лодку, и уплыл далеко-далеко. И яблоня была счастлива…Хоть в это и не легко
поверить.

Прошло много времени. И мальчик снова пришел к яблоне.
– Прости, мальчик, – вздохнула яблоня. – Но я больше ничего не могу тебе дать. Нет у

меня яблок…
– На что яблоки? – ответил мальчик. – У меня почти не осталось зубов.
– У меня не осталось ветвей, – сказала яблоня. – Ты не сможешь посидеть на них.
– Я слишком стар, чтобы качаться на ветках, – ответил мальчик.
– У меня не осталось ствола, – сказала яблоня. – И тебе не по чему больше взбираться

вверх.
– Я слишком устал, чтобы взбираться вверх, – ответил мальчик.
– Прости, – вздохнула яблоня, – мне бы очень хотелось дать тебе хоть что-нибудь, но у

меня ничего не осталось. Я теперь только старый пень. Прости…
– А мне теперь много и не нужно, – ответил мальчик. Мне бы теперь только тихое и

спокойное место, чтобы посидеть и отдохнуть. Я очень устал.
– Ну что ж, – сказала яблоня, – старый пень для этого как раз и годится. Иди сюда,

мальчик, садись и отдыхай.
Так мальчик и сделал.
И яблоня была счастлива.
Раньше у каждого из нас была такая яблоня, которая могла помочь в любую минуту и

которая не требовала ничего взамен за свою помощь. Она была предназначена именно для того,
чтобы помогать каждому из нас. Но все когда-нибудь кончается. По разным причинам. И теперь
уже редко у кого есть своя яблоня, а если и есть, то она уже очень мало помогает своему
хозяину, или из-за того, что он не достаточно внимательно к ней относиться или из-за того, что



мало обращается с просьбой о помощи, считая свою яблоню неспособной как-то решить его
проблемы. В любом случае – мы остались один на один с этим миром, со всем, что нас окружает
и наедине с самим собой. Это очередной этап нашего развития. Этап, на котором мы сами
должны найти выходы из сложных ситуаций в нашей жизни и самое главное найти способы и
методы самостоятельного решения любой задачи, какой бы сложной она не была.

Как только человек начинает понимать, что ему необходимо что-то сделать со своей
жизнью, что ему необходимо начать изменяться и что за него это никто не сделает, так к нему
приходит четкое осознание того факта, что без посторонней помощи, у него вряд ли что
получиться. Эта помощь, может быть, будет незначительной, очень скоротечной по времени и
малой по своей силе, но она будет необходима. Из начального курса физики мы знаем, что для
того, чтобы вывести тело из состояния покоя необходимо преодолеть силу трения, которая
удерживает это самое тело на месте. Вот именно эту силу трения иногда Человек сам
преодолеть не может. Он ждет какого-нибудь воздействия со стороны, благодаря которому он
сойдет со своего привычного места и покатиться узнавать мир и себя в том числе. Дальше уже
будет действовать другая сила – сила инерции, а пока, помощь со стороны необходима и она,
естественно, приходит.

Для многих людей, своеобразной, новой яблоней, становятся системы духовного развития и
методы психологической помощи, которые действительно позволяют решить многие проблемы
современного общества и которые реально помогают человеку приспособиться к таким быстрым
изменениям окружающей среды, а значит, помогают выжить в этом мире.

Первенство здесь держат Восточные духовные практики, в основном из-за того, что они
ориентированы вовнутрь человека, а именно этого и не достает большинству людей, живущих
Западным мировоззрением и западным мышлением. Россию очень сильно пытаются затянуть на
Запад и внушить нам западный стиль мышления и западный образ жизни. Особенно в этом
плане старается Америка с ее насильственной экспансией идей быстрого питания, жизни в
кредит, заботой о теле и совершенным равнодушием к Душе. Все прекрасно понимаю, зачем это
делается и при всем при этом никто ничего не делает для того, чтобы противостоять такому
западному натиску.

Люди с Востока, особенно продвинутые духовные Учителя, прекрасно понимают, к чему
может привести такое распространение «…тлетворного влияния Запада…» в России. И именно
поэтому сейчас, как никогда раньше, очень много духовных наставников и Учителей,
практически постоянно находятся в нашей стране. Это делается для того, чтобы любой
нормальный, здравомыслящий человек, который не хотел бы попасть под пресс Западной
машины, мог бы спокойно открыть свое сердце Востоку и впустить в себя часть того солнца,
которое несут в себе все восточные системы развития и укрепления Духа.

Одной из таких систем и является Рэйки. Я, по крайней мере для себя, не нашел более
простой, более эффективной и более действенной методики помощи себе и другим людям, чем
Рэйки. Учитывая, что я познакомился практически со всеми основными направлениями
оздоровительных систем Востока, к моему мнению можно прислушаться.

Первое, что привлекает в Рэйки людей, особенно которые раньше не занимались никакими
духовными практиками это то, что сама методика работы с энергией Рэйки очень простая и ей
можно обучиться буквально за несколько дней, пройдя через соответствующий семинар. Это
действительно просто и нет еще ни одного Ученика в мире, который бы не смог освоить данный
метод, при правильном обучении, конечно же, и при правильном посвящении (инициации) в эту
систему.

Второе, что так же очень сильно влияет на то, что люди делают свой выбор в пользу Рэйки,
это то, что уже буквально за первые несколько недель практики они начинают видеть реальные,



конкретные положительные изменения. Причем эти изменения происходят на всех планах и
касаются, как правило, не только самого человека, но и всего его окружения.

Третье, что тоже становиться немаловажным при выборе системы развития своего тела и
Духа это то, что Рэйки это не религия, здесь нет никаких догм, ограничений, условностей,
которые бы пришлось соблюдать против своей личной воли, только из-за того, что ты
практикуешь этот метод. Например, в Цигуне или Тай-Дзы, при серьезном обучении у Мастера,
а не во время обучения нескольким оздоровительным движениям на площади, тебя посвящают в
определенную школу, которая придерживается определенных направлений в своей практике и
от которых тебе отойти уже будет нельзя. Если это происходит, то человека обычно выгоняют из
школы, и он обречен на индивидуальное существование, так как в другие школы его то же могут
не взять, – ведь первую он предал, а именно так расценивается уход в сторону от прямой линии
партии (школы).

Чем еще Рэйки отличается от других методов развития?
Тем, что эта система самодостаточная. В ней все есть. Нет необходимости кроме Рэйки

изучать еще что-то и применять на практике. Я еще раз подчеркиваю – необходимости в этом
нет, но иногда есть желание самого практикующего это делать. Если такое желание есть, то эти
новые знания и навыки очень даже замечательно сочетаются с Рэйки и эта техника только
помогает быстро и качественно освоить все новое, чему хотелось бы обучиться. Просто в какой-
то момент Ученик начинает понимать, что и в этой системе используют энергию Рэйки, просто
про это не говориться, но это, уже другая история, для другого разговора. Есть, конечно же,
мнение, что Рэйки это еще не все и что обязательно необходимо проходить обучение по другим
направлением, причем, чем этих направлений будет больше, тем лучше. Я противник такого
коллекционирования, как правило, такое поведение приводит к очень поверхностному
знакомству с системой, и не дает четкого и ясного понимания сути того или иного метода,
которому пытаются обучиться таким способом.

…
Однажды одного мудрого и учёного человека спросили, в чём секрет его мудрости, в

чём он видит основное различие между собственным разумом и разумом других людей. Он
задумался ненадолго, а затем ответил:

– Если люди ищут иголку в стоге сена, то большинство из них останавливаются, как
только найдут её. А я продолжаю поиски, обнаруживая вторую, третью и, возможно, если
мне очень повезёт, даже четвёртую и пятую иголку.

…
Короче, плюсов у Рэйки очень и очень много. Минусы, наверное, то же есть, но я как-то

пока их не нашел, хотя и планомерно работаю в данном направлении. На своем Круге Рэйки, для
наших Практикующих я даже специально задал задание, чтобы каждый искал минусы в
применения системы Рэйки на практике. Пока, а прошло уже больше двух лет с момента этого
задания, никто ко мне не обратился с примером негативного применения Рэйки, или хотя бы
минуса в том, что используют именно этот метода, а не какой-то другой. Да и судя по откликам
Мастеров и людей, практикующих Рэйки, со всего мира, которые общаются на различных
форумах в Интернете, такого примера нет и у них.

…
Когда Бандзэн шёл по рынку, он услышал разговор между покупателем и мясником.
– Дай-ка мне самый лучший кусок мяса, – сказал покупатель.
– Всё, что есть у меня в лавке – лучшее! – ответил мясник. – Ты не сможешь найти

кусок мяса, который не был бы самым лучшим.
При этих словах Бандзэн обрёл просветление.



…
И теперь мы плавно переходим к тому, какое место Рэйки сейчас занимает в мире и как

сильно оно вообще распространенно?
Вопрос не такой простой, как кажется на первый взгляд. Дело в том, что предпринимались

попытки соединить всех практикующих эту систему в единую ассоциацию, в основном силами
Филисс Фурумото, внучки Хавайя Токаты, третьего Мастера Рэйки после основоположника этой
системы в наше время Микао Усуи. Но так как Филисс Фурумото сейчас живет в Америке, то и
мышление, с которым предпринимались такие действия, было то же Западным, а именно. Она
хотела запатентовать слово Рэйки и единолично распоряжаться данным словом, вдобавок к
тому, что хотела закрепить за собой право эксклюзивного обучения Рэйки во всем мире. По
крайней мере, это обещалось тем Мастерам, которые войдут в «Рэйки Альянс» – ассоциацию
практикующих Рэйки, которые обучались у Филисс Фурумото.

Многие Мастера естественно не пошли под крылышко «Альянса» и тем самым начали вести
свою независимую линию поведения. Именно они приложили свою солнечную руку к тому,
чтобы в России, наравне с представителя «Рэйки – Альянса», появились другие школы,
поддерживающие Традиционную систему обучения Рэйки и которые, к слову сказать, сделали
не меньше, чем Филисс Фурумото, для того, чтобы Традиция сохранилась в неизмененном виде.

У меня есть посвящение и по школе Филисс Фурумото и по английской школе Независимых
Традиционных Мастеров, так что я постарался объединить все вместе, взяв все самое лучшее,
что есть у этих двух направлений. К слову сказать, различия в этих школах не такие уж и
большие и я честно не понимаю, почему никак сообщество практикующих Рэйки не может
объединиться и создать независимую ассоциацию Рэйки, в которую могли бы войти все
желающие. Наверное, потому что – «…настоящих, буйных мало, вот и нету вожаков…». Конечно
дело все в Московских Мастерах Рэйки, так как они, по моему мнению, должны на себя взять
роль локомотива, к которому, постепенно, будет пристыковываться все большее и большее
количество вагонов.

А пока – каждый Мастер в меру своих сил и возможностей несет идею Рэйки по миру и при
первой же возможности приобщает к этому методу все большее и большее количество людей.
Именно поэтому точно определить, сколько именно человек практикует Рэйки во всем мире,
даже приблизительно, очень сложно. Понятно, что это даже не десятки и не сотни тысяч, скорей
всего даже и не несколько миллионов, а значительно больше, так как во многих странах метод
Рэйки признан на правительственном уровне, наравне с массажем, например.

Мастеров Рэйки естественно не так много, как практикующих эту систему, но их
количество растет, что говориться – день ото дня, и это здорово. Чем больше будет нас, тем
больше будет Вас, а это значит, тем гармоничней будет вся вселенная и все живые существа ее
населяющие.

И еще.
А что для этого необходимо?
А то, что просто нужно ввериться потоку, который вас вынесет именно туда, куда вам

больше всего необходимо в данный момент. Ведь наше подсознание приблизительно знает, что
и как мы должны делать в этом воплощении, вот и не надо ему мешать. Необходимо доверять
самому себе, своей интуиции и своему внутреннему чувству, которые всегда подскажут
необходимо или нет, вам делать тот или иной шаг. Просто войдите в поток, и тогда Вы сможете
в любой момент из него выйти, если же Вы будете напрягаться, то этот поток снесет Вас, и вы
не доберетесь до противоположного берега, на котором Вас ждет Создатель.

…
Конфуций у моста загляделся на реку: водопад ниспадал с высоты. Водоворот бурлил.



А некий человек старался перейти его вброд. Конфуций послал к нему учеников,
чтобы удержать его и сказать:

– Тому, кому вздумается через него перебраться, – придётся нелегко!
Но человек их не послушался: он перешёл через поток и выбрался на другой берег.
– До чего же вы ловки! – воскликнул Конфуций. – У вас, видно, есть свой секрет?

Как это вам удалось войти в такой водоворот и выбраться оттуда невредимым?
И человек ответил так:
– Как только я вступаю в поток – весь отдаюсь ему и вверяюсь. Отдавшись и

вверившись, располагаю свое тело в волнах и течениях, не смея своевольничать. Вот
почему могу войти в поток и снова выйти.

– Запомните это, ученики! – сказал Конфуций. – Воистину, даже с водой, отдавшись
ей и вверившись, можно сродниться – а уж тем более с людьми.

…
Меня многие спрашиваю, особенно те, кто прошел обучение системе Рэйки и на своей

практике познал всю глубину и широту возможностей, которые она дает:
– Почему так мало людей, практикуют Рэйки? Ведь эта система жизненно необходима

всем. Почему только единицы, в действительности, приходят в своей жизни к Рэйки?
Ответ очень прост.
– Все происходит в свое время. У Человека, в жизни, может быть только несколько

мгновений, когда он может полностью поменять себя и сделать шаг к своему развитию. Очень
не многие пользуются таким случаем с первого раза. Рэйки появляется в жизни человека тогда,
когда это ему больше всего необходимо и только от самого человека зависит, насколько он будет
ловок и схватит эту протянутую руку помощи Бога. Нас уже отучили приходить к своей яблоне,
именно поэтому многие, даже не едят яблок, не говоря уж обо всем остальном.

…
Жил когда-то в Багдаде богатый купец. Надёжен был его дом; он владел большими и

малыми поместьями; корабли его с ценными товарами ходили в Индию. Унаследованные
от отца богатства он приумножил своими усилиями, приложенными в должном месте в
благоприятное время, а также благодаря мудрым советам и руководству западного короля,
как называли в то время султана Кордовы.

Но вдруг счастье изменило ему. Дома и земли были захвачены жестоким правителем;
корабли, направлявшиеся в Индию, утонули, застигнутые тайфуном; несчастья
обрушились на его семью. Даже близкие друзья, казалось, перестали понимать купца.

И тогда он решил добраться до Испании, чтобы просить помощи у своего прежнего
покровителя, и отправился через западную пустыню. Бедствия одно за другим
подстерегали купца в дороге. Осёл его подох, сам он был захвачен разбойниками и продан
в рабство, из которого ему с большим трудом удалось вырваться на свободу. Лицо беглеца,
обожжённое солнцем, напоминало выдубленную кожу. Грубые жители деревень, через
которые он проходил, гнали его прочь от своих дверей. И только дервиши делились с ним
скудной пищей и давали тряпьё, чтобы прикрыть наготу. Иногда ему удавалось добыть,
немного свежей воды, но чаще приходилось довольствоваться солоноватой, мало
пригодной для питья.

Наконец он достиг дворца западного короля. Но и здесь его ждали неудачи. Стража
пинками отгоняла от ворот оборванца, придворные не захотели с ним разговаривать.
Пришлось бедняге наняться на какую-то грязную работу во дворце. Скопив немного
денег, он купил себе приличную одежду, явился к главному гофмейстеру и попросил
допустить его к королю.



Когда-то купец был близок к монарху, пользовался его благосклонностью, и об этом
счастливом времени у него сохранились самые живые воспоминания.

Но так как нищета и унижение наложили свой отпечаток на манеры купца,
церемониймейстеру стало ясно, что никак нельзя ввести этого человека в высокое
присутствие, пока он не получит несколько необходимых уроков светского обхождения и
не научится владеть собой.

Наконец, спустя уже три года после того, как он покинул Багдад, купец вошёл в
тронный зал султана Кордовы. Король сразу его узнал, усадил на почётное место рядом с
собой и попросил рассказать о своей жизни.

– Ваше величество, – сказал купец, – в последние годы судьба была ко мне крайне
жестока. Я лишился имущества, был изгнан из наследственных владений, потерял свои
корабли и окончательно разорился. Три года я добирался до вас. В течение этого времени
я переносил все невзгоды, какие только могут выпасть на долю человека, – умирал от
голода и жажды в пустыне, страдал от одиночества, был в плену у разбойников, жил среди
людей, язык которых я не понимал. Теперь я перед вами и отдаюсь на волю вашей
королевской милости. Король обернулся к гофмейстеру:

– Дай ему сто овец и назначь придворным пастухом. Пусть он пасёт их вон на том
холме, и помоги ему справиться с этой работой.

Купец был слегка разочарован тем, что щедрость монарха оказалась меньшей, чем он
надеялся, и он удалился после надлежащего приветствия.

Когда он привёл стадо на бедное пастбище, которое указал король, овцы, заболели
чумой и все до единой полегли. Неудачливый пастух возвратился во дворец.

– Ну, как твои овцы? – спросил король.
– Как только я привёл их на пастбище, всё стадо погибло.
Король подозвал гофмейстера и сказал: – Дай этому человеку пятьдесят овец, и пусть

он заботится о них, пока не получит следующего распоряжения.
Испытывая горечь и стыд, пастух погнал своё новое стадо на пастбище. Животные

стали мирно щипать траву, как вдруг из леса выскочили дикие собаки. Испуганное стадо
бросилось к крутому обрыву и погибло в пропасти.

В великой печали купец пришёл к королю и поведал ему ещё об одной неудаче.
– Ну что же, – сказал король, – теперь возьми двадцать пять овец.
Потеряв всякую надежду, в отчаянии, что всё у него идет из рук вон плохо, купец

снова повёл стадо на пастбище. Вскоре каждая овца принесла по два ягнёнка, потом ещё
по два, и стадо его стало увеличиваться. Последний приплод был особенно удачным:
ягнята родились крупными, с красивой шерстью и вкусным мясом. Купец понял, что ему
выгодно продавать часть своих овец и покупать по низкой цене маленьких и худосочных;
он их выкармливал, пока они не становились сильными и здоровыми, как овцы его стада.

Через три года он возвратился ко двору в богатой одежде, чтобы рассказать о своих
успехах. Его тут же привели к королю.

– Тебе удалось стать хорошим пастырем? – спросил король.
– И в самом деле, ваше величество, каким-то непостижимым образом ко мне

вернулась удача. Я смело могу сказать теперь, что мои дела идут благополучно, хотя
любви к занятию пастуха я всё ещё не испытываю.

– Прекрасно, – сказал король, – а теперь прими от нас в дар королевство Севилью.
Пусть все знают, что отныне ты – король Севильи.

С этими словами монарх коснулся его плеча жезлом.
Не сдержавшись, купец в изумлении воскликнул:



– Но почему вы не сделали меня королём сразу, когда я пришёл к вам? Неужели вы
испытывали моё терпение, и так уж достаточно испытанное судьбой?

Король засмеялся:
– Позволь сказать тебе, что если бы ты получил трон Севильи в тот день, когда повёл

на холм сто овец, от этого королевства не осталось бы камня на камне.
…
Знания необходимо получать в благоприятное время. Сейчас, особенно сейчас, особенно в

этой стране, особенно в этом городе, и особенно в это мгновение и есть самое благоприятное
время для обучения. Очень много людей воспользовались уже этой возможностью, и они будут
жить дальше после великого перехода. И только от Вас самих, зависит – на какой стороне вы
окажитесь в этот момент, предложение-то ведь было сделано.

Вторая ступень Рэйки.

О великом менеджере известно только одно: что он есть.
Он придёт и скажет.
Предложение всем показалось заманчивым. Но он пришёл и сказал:
– Ничего не получится.
И всем сразу стало ясно, что, конечно же, ничего не получится. Что и не могло

получиться ни при каких обстоятельствах. И почему именно не получится. И что именно
произойдёт, если попытаться это всё же осуществить.

Идея всем показалась нереальной. Но он пришел и сказал:
– А почему нет?!
И всем сразу стало ясно, что, конечно же, все может прекрасно получиться, и

посыпались предложения, что и когда конкретно нужно сделать. Дело пошло.
Потом и эти немногие слова он стал экономить. Только посмотрит иронически или в

согласии прикроет глаза, и всем всё становилось ясно: и в целом и в подробностях.
Его спросили:
– Почему так получается? Ведь, в конце концов, оказывается, что мы и так всё знали

сами. Почему же мы так беспомощны?
– Не вы беспомощны, а я не совсем ещё бесполезен. Вам нужна монархия, а не

монарх.
Потом он тяжело заболел. И только изредка мог в течение нескольких лет что-то

показывать глазами.
Когда он умер, дела разладились.
Обычно ученик, прошедший обучение первой ступени Рэйки, нуждается в своем Мастере.

Необходимость есть и в информационном общении и в психологической поддержке и в
энергетической помощи. Мастер для того и существует, чтобы в определенный момент сказать:

– Ничего не получится.
Или:
– А почему нет?!
На Востоке вообще принято, если ты постигаешь какую-то науку через непосредственный

контакт с Учителем, то вместе с ним тебе необходимо провести не меньше двух лет и не больше
пяти. У нас, на Западе, практически сделать это достаточно трудно, именно поэтому ценность
встреч с Мастером, у которого ты обучался, переоценить невозможно. Именно для этого и
существует «Круг Рэйки», который ведет Мастер, и на который приглашаются все те, кто прошел



у него обучение. На этом круге происходит дополнительное обучение, приобретаются
недостающие практические навыки в работе с энергией, происходит дополнительный
энергоинформационный обмен между Мастером и Учеником. В общем, Мастер передает своему
Ученику ту недостающую информационную, а иногда и энергетическую составляющую,
которую он, из-за ограниченности семинара по времени, не смог передать. Именно на Круге
Ученик получает большинство ответов на свои вопросы, которые возникли во время практики и
на которые он сам не нашел ответов. Одним из главных достоинств, Круга Рэйки является то,
что на нем, на заданный вопрос какого-нибудь участника данного круга отвечать может любой
желающий, а не только Мастер. Именно поэтому ответ становиться весомее, разнообразнее,
полнее и разноплановей, нежели он прозвучал от одного источника, пусть даже этим
источником и являлся сам Мастер Рэйки.

Благодаря такому интенсивному и плотному общению со своим Мастером Ученик, уже в
скором времени, выходит из своих рамок Ученика, и становиться для Мастера просто одним из
близких по духу людей, с которыми так интересно и приятно общаться. Именно тогда Мастер
перестает практически отвечать на вопросы и ему достаточно просто взгляда, чтобы Ученик
понял, что все ответы на все вопросы у него есть внутри. И вот именно в этот момент, когда
Ученик уже познал все премудрости науки под названием Рэйки, прошел ее начальный уровень
и практически с отличием закончил обучение в начальных классах этой школы, ему и
предоставляется право продолжить обучение.

Право это он сам, при помощи своего желания, реализовывает на практике, и готовиться к
обучению второй ступени. Основополагающим здесь является – именно желание Ученика расти
дальше и возможность его начать это дальнейшее обучение. Готовность к продолжению
обучения все-таки играет меньшую роль, чем само желание идти дальше по пути своего
развития. Считается, что Ученик готов к обучению дальнейшей ступени, если:

– У него появилось на это желание;
– У него появилась реальная возможность оплатить свое дальнейшее обучение;
– Если его окружение и те, кому он помогал при помощи Рэйки, положительно

высказываются по поводу перспективы его дальнейшего обучения этой системе;
– Если есть Мастер, к которому этот Ученик может обратиться и попросить о дальнейшем

своем обучении;
– Если все знаки, которые посылает Вселенная данному человеку, говорят за то, чтобы это

обучение состоялось. Знаков этих может быть великое множество, начиная от вещих снов,
заканчивая конкретными словами, подтверждающими то, что это обучение необходимо.
Например: Вы едите в автобусе и думаете о том, стоит или нет, Вам лично проходить
дальнейшее обучение и вдруг бросаете взгляд на развернутый лист газеты, которую читает Ваш
сосед, и замечаете такой заголовок: «Тише едешь – дальше будешь». О чем это Вам говорит?
Правильно – не время. А почему? Да потому что есть сомнения. Вот когда их не будет, тогда Вы
точно будете уверены, что Вам это надо и вполне можете услышать, например, по радио, слова
песни: «Послушай – все в твоих руках, все в твоих руках, все в твоих руках,… ты знаешь – все в
твоих руках, все в твоих руках и даже…больше».

И вот тогда, Ученик, обращается к своему мастеру с просьбой о дальнейшем его обучении и
о желании принять участие в семинаре второй ступени Рэйки. Мастер заносит данного человека
в список участников такого семинара и именно с этого мгновения начинается подготовка
Ученика к дальнейшему обучению. Момент обращения Ученика к Мастеру по поводу обучения
это очень важный момент, на котором я не могу не остановиться.

Вообще, считается, что для того, чтобы состоялось обучение, необходимо кроме всех тех
объективных причин, про которые мы говорили ранее, наличие одной из самых главных



субъективных причин, а именно – кармическая связь Учителя с его Учеником. Именно поэтому,
каждая Ваша встреча с Мастером это не случайность, а следствие тех закономерностей Вашего
развития, которые и привели к тому, что вам дается возможность реализовать себя еще и в этом
направлении. И только от вашего желания зависит то, насколько вы этим шансом
воспользуетесь. Именно поэтому Мастер, всех пришедших к нему людей, с просьбой начать их
обучение, рассматривает не как простых существ, а как тех, с которыми у него уже есть связь и
которые, благодаря Создателю, даны ему, чтобы он передал все то, что может передать. В связи
с этим я не понимаю тех Мастеров, которые буквально бьются за каждого Ученика и применяют
при этом не совсем чистые приемы завлечения его к себе в школу. Смысла в этом нет никакого.
Если у Вас с ним есть кармическая связь, то он все равно Вас найдет, а если нет, то это значит,
что у него есть такая же связь с кем-то другим, что естественно не даст вам полноценно его
обучить. В лучшем случае он просто не будет практиковать ту систему, которой Вы его обучаете.
В худшем, постигнув разочарование этот «Ученик» может пойти против Вас и это уже будет не
слишком приятно ни Вам, ни естественно тому окружению, которое у Вас есть. Поэтому –
добровольность, это один из самых важных критериев, по которым Ученики отбираются на
обучение. Для прохождения обучения первой ступени не надо ничего кроме желания.

Совсем по-другому обстоит дело с подбором Учеников на вторую ступень Рэйки. Понятно,
что они подбираются из тех, кто уже прошел обучение первой ступени, и которые обладают уже
достаточными практическими навыками в использовании энергии Рэйки. Вообще, на Востоке, а
точнее в Японии, откуда к нам пришла эта система, в Рэйки, до сих пор нет четкой градации на
ступени. И нет такого количества Мастеров-Учителей Рэйки. Как правило, Мастер – Учитель –
один, это тот, который держит линию и ведет обучение всех своих учеников, т.е. ведет «круг
Рэйки». Перед тем, как ему перейти в другой план существования, он назначает после себя
другого Мастера, из своих Учеников, как бы мы назвали – второй ступени. А вот сама вторая
ступень представляет собой тех практикующих, которые допущены к тайным знаниям. Все
остальные, считаются практикующими Рэйки, как бы у нас назвали – практикующие первой
ступени.

На Востоке Мастер находится рядом со своими Учениками и видит, кто и как растет, кто и
как, и самое главное – в какой срок, постигает все то, чему должен научиться. И вот если он
считает, что тот или иной Ученик уже готов к дальнейшему обучению он просто подходит к
нему и говорит:

– У тебя вторая ступень. Готовься к семинару.
На Западе это происходит немного по-другому, но принцип готовности Ученика к

дальнейшему обучению то же существует. Перед непосредственным началом обучения, Ученик
проходит своеобразное собеседование, на котором Мастер определяет степень готовности этого
самого ученика и его уровень практики в системе Рэйки. Очень часто бывает так, что студент
желает пройти дальнейшее обучение следующей ступени, но он, практически к этому еще не
готов. Тогда ему объясняется то, что он должен доработать и как лучше это сделать.

Помимо того, что Мастер проводит предварительный отбор своих Учеников на дальнейшее
обучение, сама система Рэйки проводит свой отбор и, как правило, при таком, «перекрестном
опылении» мало кто случайно попадает на вторую ступень.

Помните, что это все я говорю именно про Традиционную Школу Рэйки.
Нетрадиционные Мастера, к моему большому сожалению, сделали из Рэйки бизнес и
ведут обучение данной системе именно по правилам бизнеса, а не по основам духовного
метода развития. Это не хорошо и не плохо. Это так есть. Мне просто жаль, что так
происходит, но такое имеет место быть и мы не может этого не замечать и об этом не
говорить.



Настоящий Мастер не сможет научить Обезьяну, а не настоящий обучит и ее.
…
Когда-то в саду у Учителя жила обезьяна. И поскольку обезьяны – любопытный

народ, она стала интересоваться Учителем. Она видела, что Учитель сидит в молчании,
ничего не делая, и потихоньку начала приближаться к нему. Чем занимается этот
человек, было тайной. Конечно, для обезьяны самым таинственным явилось то, что кто-
то сидит тихо, ничего не делая.

Постепенно обезьяна начала подбираться ближе к Учителю, чтобы наблюдать за ним.
Чем ближе подходила, тем больше удивлялась. Не только сам человек молчал, но и
пространство вокруг него было потрясающе тихим. Даже обезьяна смогла почувствовать
вибрацию, когда подошла поближе.

Она полюбила этого человека, и наблюдать за ним стало одним из её любимых
занятий. Всякий раз, когда у неё было время, и Учитель сидел в саду, она подходила и
садилась рядом с ним.

Однажды она спросила Учителя: "Что ты делаешь? Пожалуйста, расскажи мне. Я
предаюсь тебе, прими меня как ученика".

Учитель посмотрел на обезьяну, почувствовал величайшее сострадание к ней и
сказал: "Я не делаю ничего. Ты тоже сможешь сделать это, ибо это – недеяние. Сиди тихо
– весна придёт, и трава вырастет сама. Ты просто сиди и молчи. Когда наступит нужный
момент, ты внезапно исполнишься необычайной радостью и покоем, и Богом. Тебе не
нужно ничего делать. Всякое деяние в тебе – это возмущение. Оно создаёт рябь, создаёт
волны. А когда твой ум в волнении, Бог не может войти. Бог входит, когда ум – спокойная
поверхность, когда всё тихо и безветренно. Он входит через дверь безмолвия, но это
возможно только в том случае, когда ты – неделатель. Итак, ты можешь сделать это, ты
можешь попытаться?"

Обезьяна покачала головой. Она сказала: "Это невозможно. Я думала, что здесь есть
нечто такое, что я могу сделать, но это – невозможно. Если бы ты сказал мне достать луну,
я смогла бы принести её; если бы ты сказал мне передвинуть Гималаи, я смогла бы
сделать это; если бы ты сказал мне повернуть вспять воды Ганга, я смогла бы сделать это
– ведь известно, что в старые времена другие обезьяны делали это, например – Хануман.

Я обезьяна, у меня есть запас сил, я тоже могу сделать это. Но сидеть тихо, ничего не
делать – это невозможно. Это против моей природы, это сведёт меня с ума. Если Бог
приходит через тишину, то тогда Бог не для меня и я – не для Бога".

Умение передать то, чем ты сам обладаешь, и что постиг и есть Мастерство Учителя.
Умение передать то, чем ты сам обладаешь, и что постиг, и при этом не включить сюда
личное Эго и есть основное свойство Традиционного Мастера – Учителя, которое ему
передал его Мастер, а ему его, а его мастеру его и т.д.

…
Обучение Ученика второй ступени Рэйки подразумевает посвящение его в тайные знания,

закрытые для большего круга людей. И именно поэтому отбор на вторую ступень ведется таким
тщательным образом. Во время инициации (посвящения) второй ступени Ученик получает
доступ к символам Рэйки, что само по себе выводит его на совершенно другой энергетический и
психологический уровень восприятия действительности и окружающего его мира. Помимо этого
очень сильная перестройка происходит у него и на физическом уровне. Такое изменение
принято называть – целительский кризис.

Ученик проходит целительский кризис и уже после обучения первой ступени Рэйки, но, как
правило, тогда этот кризис распространяется в основном на его физиологию. Изменяются



вибрации тканей, органов и систем, происходит сильнейшая чистка организма, гибнут все не
нужные вирусы, простейшие и бактерии и это все продолжается не менее двадцати одного дня.

На второй ступени физиологическая перестройка продолжается, но, как правило, уже
меньше выражена или идет уже избранно, конкретно по отдельным органам или секторам
организма. Больше же начинает меняться план астральный (уровень и качество эмоций) и
ментальный план (уровень и структура мысли). Это, как показывает практика более значимо,
чем изменение физического уровня. Если появление сыпи на коже, повышение температуры до
сорока градусов, возникновение сильного кашля или поносов может очень скоро прекратиться и
пройдет практически бесследно, то перестройка в отношениях между людьми и окружением
человека, особенно самым близким может быть очень даже болезненным.

Меняется не только твое отношение ко многим знакомым из-за того, что ты мгновенно
начинаешь видеть и чувствовать суть этих людей, но и очень сильно изменяется эмоциональный
фон. Тебя уже совершенно не радует то, от чего ты раньше был просто в восторге, у тебя
мгновенно начинается переоценка ценностей и, как правило, выводы, которые возникают после
такой своеобразной ревизии – неутешительные. Все это естественно со временем проходит и
утрясается, но самое главное, что по времени это может занять не один и даже не два месяца.
Режут, как правило – по живому. Т.е. отрезается все то мертвое, что мешало ране затянуться и
начать органу работать в полном режиме иногда с захватом здоровой ткани, которая уж очень
близко находится к мертвой, и от которой есть реальная возможность вновь начать загнивать и
воспалятся.

То, что в этой здоровой ткани находится большинство родственников, говорит только о том,
что они сами находятся на грани. Им самим необходимо предпринять усилия для изменения
своего положения и для спасения себя. Если при этом потребуется Ваша помощь, то Вы ее
окажете, если не потребуется, то и нет смысла волноваться по поводу тех, кто уже медленно и
верно идет ко дну, пусть даже вы и связаны родственными узами. У каждого свой путь. Мир
делится на тех, кто сделал свой выбор и тех, кто не сделал этого. Кто смог изменить что-то в
своей судьбе и тех, кто просто течет по течению и даже не одной частью тела не пошевельнет,
чтоб что-то исправить в своей жизни. Вы изменили себя, так что идите своим путем. Они
никогда уже не смогут себя изменить, а значит, пусть идут своим путем. У Вас совершенно
разные дороги надо к этому относиться спокойно, без лишних эмоций, короче – философически.

…
В кузнице отремонтировали две сохи. Они выглядели одинаково. Одна из них

осталась стоять в углу сарая. Её жизнь была легче, чем жизнь другой сохи, которую
крестьянин на следующее утро погрузил на телегу и привёз на поле. Там она стала
красивой и блестящей. Когда обе сохи вновь встретились в сарае, они с удивлением
посмотрели друг на друга. Соха, которую не употребляли в дело, была покрыта ржавчиной.
С завистью она смотрела на блестящую подругу:

– Скажи, как ты стала такой красивой? Ведь мне так хорошо было в тишине сарая
стоять в своём углу.

– Это безделье тебя изувечило, а я стала красивой от труда.
…
Почему я так подробно остановился именно на моменте внесения Ученика в список

студентов, которые пройдут обучение на семинаре?
А потому что, целительский кризис именно и начинается с момента этой своеобразной

фиксации намерения Ученика двигаться дальше в своем развитии. Развитие без изменений не
бывает. По большому счету обучение следующим ступеням Рэйки лишь закрепляет то, что
практикующий уже достиг, просто он этого или пока не понимает или пока не придает особого



значения. Обучение на семинаре и получение сертификата лишь закрепляет то, что уже и так
произошло, именно поэтому, на семинар, особенно второй ступени Рэйки и выше, Ученик
приходит уже полностью подготовленный, как на психологическом, так и на энергетическом
уровне. И именно этим объясняется то, что целительский кризис часто начинается еще до того,
как Человек начал обучение. Все это происходит на надсознательном уровне, и мы никак не
контролируем данные изменения своим сознанием и очень хорошо, а то мы бы обязательно
старались бы этих потрясений избежать. Такова природа всего живого, такова природа и
Человека.

Как правило, семинар обучения второй ступени Рэйки длиться не менее двух дней. Хотя, в
зависимости от количества участников это время может и укорачиваться, и удлинятся. Обычно
если обучение проходит один или два ученика, то весь семинар может занять и один день. Но
при этом, остальная доработка будет проведена на Круге Рэйки. В любом случае, обучение
проходит индивидуально, с каждым Учеником Мастер работает отдельно и отдельно передает
ему все навыки работы. Нет смысла раскрывать все детали семинара, так как традиция
обязывает нас охранять эту информацию, больше не по причине закрытости системы, а по
причине того, что эффективные методы в руках неопытного, неосторожного человека могут
навредить, прежде всего, ему самому. Это опять – в самом лучшем случае. Итак, слишком много
написано об этом того, что не надо было бы писать.

Поговорим лучше о том, что именно дает вторая ступень и чем она отличается от первой.
Для наглядности я приведу и то, что дает человеку посвящение первой ступени Рэйки и то, что у
него появляется на второй. Итак.

Первая ступень Рэйки дает возможность человеку:
– заниматься оздоровлением всего своего организма, всех своих органов и систем, всех

своих плотных и тонких тел;
– гармонизировать свой энергетический уровень, восстанавливать работу всех

энергетических центров, очищая их от негативной энергоинформационной загрузки;
– повысить свой уровень жизненной энергии, прежде всего за счет правильного ее

распределения по телу и по затратам в том или ином процессе, а так же убрав утечки этой
энергии из-за образовавшихся в течение жизни человека зависимостей;

– помогать своим близким, родственникам и знакомым как теми психологическими
методами, которые есть в системе Рэйки, так и энергетическими, проводя им контактные
сеансы оздоровления;

– заниматься оздоровлением и приводить в гармоничное физическое состояние домашних
животных, растения и любые другие объекты живой природы, параллельно очищая их от
негативных энергий, эмоций и мыслей, носителями которых они могли бы быть;

– очищать, гармонизировать и заряжать энергией Рэйки продукты питания, биологические
добавки, соль, свечи, воду, крема, минералы и любые другие физические носители;

– прорабатывать прошлое, изменять его с целью нейтрализации того негативного события
или явления, последствия которого сказываются на непосредственной жизни человека в
настоящее время, параллельно возвращая потраченную жизненную энергию в той ситуации и
восстанавливая свой энергетический статус;

– прорабатывать будущее, гармонизируя и влияя на него таким образом, чтобы максимально
защитить себя и свое окружение от негативных энергий, с которыми была бы возможность
столкнуться, если бы такой проработки сделано не было, параллельно сохраняя свою
жизненную энергию, жизненную энергию своего окружения и тех людей, с которыми предстоит
встретиться;

– очищать пространство от всех форм негативных энергий, эмоций и мыслей, причем как в



закрытом помещении, так и на природе, гармонизировать окружающую природу и придавать ей
целебные свойства;

– гармонизировать взаимоотношения между людьми, между собой и своим телом и между
отдельными своими органами и системами;

– составлять любые оздоровительные программы, проекты, любую форму любой
деятельности, усиливая их эффективность благодаря использованию энергии Рэйки и сберегая
при этом максимум своей личной, жизненной энергии.

Достаточно солидный список. Я постарался его написать как можно понятней. Заранее
извиняюсь за то, что некоторые термины могут быть немного неясны. Все детальные
объяснения происходят во время семинара, и вся понятийная база дается там же. Пока же более
подробно я не хотел бы останавливаться на том, что именно каждый из тех или иных терминов
означает. Всему свое время и если вам это суждено, то вы это обязательно узнаете. Главное
здесь в общем, объеме информации и возможностей, а не в частном конкретном термине.

Обучение второй ступени Рэйки дает право практикующему:
– Проводить контактные лечебные и оздоровительные сеансы Рэйки не только себе самому,

но и всем тем, кто в этом будет нуждаться, правда, для того чтобы действительно заниматься
лечением, необходима все-таки соответствующая медицинская подготовка;

– Проводить дистанционные сеансы лечения и оздоровления, воздействуя на расстоянии
как непосредственно на физическое тело человека, так и на все его тонкие тела;

– Проводить сеансы нейтрализации негативной энергии, энергоинформационных структур,
с выводом их из энергетического поля человека;

– Проводить сеансы дистанционной очистки, гармонизации и зарядки энергией Рэйки
любых материально-физических носителей, любого объема пространства, любой формы живой
материи;

– Убирать физические, психологические и энергетические зависимости любого плана, не
воздействуя на психику человека и не нарушая его психо – эмоциональную сферу;

– Дистанционно гармонизировать взаимоотношения между людьми, между собой и
обществом, между разными обществами, нациями и народами;

– Дистанционно работать на всех уровнях Астрала, равно как и на эфирном и на
ментальном плане;

– Гармонизировать и заряжать энергией Рэйки, как контактно, так и дистанционно, любой
материально – физический объект, делая его проводником этой энергии, благодаря чему он
становиться естественным стабилизатором и гармонизатором того пространства, в котором
находится;

– Изготавливать, очищать, гармонизировать и заряжать талисманы, подготавливая их для
определенных действий защиты, восполнения энергии, нейтрализации негатива и пр.;

– При достаточной практике по второй ступени – работать во сне через осознанные
сновидения, значительно увеличивая эффективность своей работы с энергией Рэйки.

– И прочее, прочее, прочее… Все, что сможете взять и унести от Мастера во время
семинара.

Обучение второй ступени Рэйки является основным обучением в этой системе. Первая
ступень считается своеобразной проверкой на педикулез. Дальше идут только истинно
здоровые. Больные лечатся на первой ступени и в большинстве случаев очень и очень даже
эффективно. Вторая ступень подразумевает осознанное принятие системы Рэйки, как системы
не только своего личного развития и своего личного метода духовного роста, но и системы и
метода, которыми занимаются и которые практикуют многие люди. Прорыв в надсознательное
практикующие Рэйки, как правило, делает не по одному, как во многих других личностных



системах Востока, а вместе, в Круге Рэйки. Именно этим данная система и сильна и именно
поэтому у нее есть очень большое будущее.

«…Коллективно с ума не сходят, коллективно только гриппом болеют…»
В Круге Рэйки все равны, как в бане или как у врача на приеме и даже Мастер почти ничем

не отличается, если это конечно настоящий Мастер. Близкие по духу товарищи и друзья, а что
еще надо чтобы прорваться в будущее?

…
Жили-были два соседа. Пришла зимушка-зима, выпал снег. Первый сосед ранним

утром вышел с лопатой разгребать снег перед домом. Пока расчищал дорожку, посмотрел,
как там дела у соседа. А у соседа – аккуратно утоптанная дорожка.

На следующее утро опять выпал снег. Первый сосед встал на полчаса раньше,
принялся за работу, глядит – а у соседа уже дорожка проложена.

На третий день снегу намело – по колено. Встал еще раньше первый сосед, вышел
наводить порядок… А у соседа – дорожка уже ровная, прямая – просто загляденье!

В тот же день встретились они на улице, поговорили о том, о сем, тут первый сосед
невзначай и спрашивает:

– Послушай, сосед, а когда ты успеваешь снег перед домом убирать?
Второй сосед удивился сначала, а потом засмеялся:
– Да я его никогда не убираю, это ко мне друзья ходят!
…



Часть вторая. Душа, как много в этом слове, для
сердца русского слилось, как много в нем отозвалось…

Молодой жизнерадостный человек пришёл к отцу и говорит:
– Папа, порадуйся за меня, я поступил в университет! Наконец-то я нашёл своё

счастье!
– Очень хорошо, сын мой, – ответил отец, – значит, ты хочешь теперь усердно

учиться. Ну а что потом?
– Через четыре года я защищу на отлично диплом и покину университет.
– И что же дальше? – не отступал отец.
– Потом я буду изо всех сил работать, чтобы как можно скорее стать

самостоятельным адвокатом.
– А что дальше?
– А потом я женюсь, создам свою семью, буду растить, и воспитывать детей, помогу

им выучиться и получить хорошую профессию.
– А дальше?
– А потом я пойду на заслуженный отдых – буду радоваться счастью своих детей и

покоиться в доброй старости.
– Что же будет потом?
– Потом? – юноша на минуту задумался. – Да, вечно никто на этой земле не живёт.

Потом мне нужно будет, как и всем людям, умереть.
– А что потом? – спросил старый отец. – Дорогой сын, что же будет потом? –

дрожащим голосом проговорил отец.
Сын ещё больше задумался и сказал неуверенно:
– Благодарю тебя, отец. Я понял. Я забыл главное…

Что такое Душа?

«…Из всех людей, живущих на земле, только пять процентов имеют душу, причем
один процент это люди святые, один процент – это истинные сумасшедшие, и только три
процента являются нормальными (в нашем понимании этого слова). Именно они
обеспечивают развитие земли, причем как на материально – физическом, так и на
духовном уровне…»

Данная информация приходила ко мне из разных источников и от разных учителей. Но, в
начале, я как-то не придавал ей особого значения, так как уж очень не хотелось верить в то, что
девяносто пять процентов нашего населения представляют собой серую управляемую массу,
живущую на уровне рефлексов и удовлетворения первичных потребностей, – этакую огромную
толпу биологических роботов. Но когда я стал более досконально ее проверять (а тем более,
когда ко мне пришли методы и способы определения наличия или отсутствия у того или иного
человека души), то я стал менее категоричен в этом смысле, и все больше и больше прихожу к
выводу о том, что данное высказывание полностью соответствует действительности.

Я прошу Вас не реагировать очень бурно на мои слова и не забрасывать меня, как
говориться – с порога, камнями недоверия и неприятия. Лучше давайте вместе возьмем данное
высказывание как гипотезу и применим научный метод ее или доказательства или



опровержения. Постарайтесь не включаться эмоционально в то, что будете читать дальше, а
просто, отстраненно следите за тем, как разворачивается тема, и в определенный момент Вы
сами почувствуете, где правда, а где не совсем.

Начнем, как это уже стало у нас и принято с понятийного материала. Первое, что нас
интересует, это – что представляет собой Душа?

Общепринятое мнение, что Душа, это некий энергетический сгусток, который в момент
смерти человека покидает его тело и улетучивается. Как правило, этим и заканчиваются наши
знания о том, что собой представляет наша Душа.

Если принимать данный вывод за истину, то возникает очень много параллельных
вопросов, а именно: Когда тело человека получает Душу? Как именно это происходит? Какие
механизмы включены в этот процесс и кто именно этим руководит? Куда душа отправляется
после того, как она вышла из начинающего мертветь тела? Остается – ли индивидуальность
человека после смерти и несет – ли душа своеобразную голографическую матрицу этой
индивидуальности? И т.д. и т.п.

Сразу хочу сказать, что для того, чтобы найти ответы на все эти, и другие возникающие
вопросы, нам необходимо придерживаться определенной «картины мира», в рамках которой, и
самое главное в понятийной базе которой, мы могли бы оперировать определенными
понятиями. Так как таких картин мира не так уж и много и все они практически повторяют друг
друга, просто иногда называют одни и те же понятия разными названиями, то я предлагаю Вам
придерживаться чего-то среднего, чего и я стал придерживаться сам, после знакомства и
значительной проработки этой темы. Именно с этими своими выводами и мыслями я и хочу Вас
сейчас познакомить.

И так…
В большинстве своем многие люди воспринимают Душу, как некий божественный огонь

или божественную искру, которая зажигается в момент появления человека на свет, благодаря
опять же воле Создателя. Это взгляд официальной нашей религии, и самый, пожалуй,
распространенный взгляд в наше время. Сразу хочется сказать по этому поводу следующее:

Есть три составляющих аспекта человека. Первый аспект – это физическое тело, с ним мы
достаточно знакомы, и объяснять здесь мало что требуется,… обычно…

Второй аспект человека – это Душа. Это та энергетическая субстанция, в которую вложена:
– информация о нашей нынешней инкарнации, о ее задачах, о способах решения этих задач;
– информация об основных, так называемых «кармических» уроках, которые человек

должен пройти в этом воплощении;
– информационная матрица физической оболочки тела человека со всеми ее внутренними

наполняющими;
– информация о возможности духовного развития данного человека и часто о его

направлении в этом развитии;
– энергия, которая требуется для развития и реализации всего вышеперечисленного;
– энергия, требующаяся для выхода, из физического тела, после того, как все

предначертанное будет выполнено.
Третий аспект составляющей человека – это Дух. О нем мы поговорим в следующей книге, а

пока, вкратце, об этом скажем следующее: Дух это та бессмертная наша энергетическая
субстанция, в которой хранится память обо всех наших воплощениях, о каждом мгновении
прошлых жизней, обо всех удачах и ошибках, которые мы допускали. Эта та матрица, в которой
записано не только наше прошлое, но и отчасти наше будущее, просто оно, в отличие от
прошлого не так предопределено. Именно Дух управляет всеми процессами жизни данного
человека и ступенями его развития. Именно он же является его судьей, при необходимости, так



как никто человека не судит кроме его самого. Нет ни ада, ни рая. Есть только целесообразность
того или иного пути развития и именно с точки зрения этой целесообразности все и происходит.
Кстати, идею о том, что человек живет только один раз, внушает нам официальная церковь,
дабы сделать многих людей управляемыми и зависимыми от этой идеи. Но мало кто знает, что
та же самая идея реинкарнации (перевоплощения души) была в Библии. И только во втором веке
нашей эры она была из нее удалена по причине того, что людей было бы ни чем не запугать,
если бы они понимали то, что человек живет не один раз.

Короче Дух это та часть Бога (Вселенной, Космоса, Создателя) которая находится внутри
нас и благодаря которой, мы, без всяких посредников, можем общаться с Богом, достигая и
постигая не только уровень надсознательного, но и практически выходя на уровень
сверхсознания и соединяясь с ним. Но об этом чуть позже, кстати, это может быть намного
раньше, чем Вы об этом думаете…

Вернемся к Душе.
Как Вы думаете, где именно она находится?
Перед тем, как конкретно отвечать на этот вопрос, я предлагаю Вам отложить не надолго

книгу и спросить у себя:
– Где у меня находиться душа?
Ответом может быть, как некоторые ощущения, в определенной части тела, так и просто

ясное знание того, где она у Вас находится. После того, как Вы ее нашли, если конечно вообще
это произошло, то просто положите на, то место руку и немного посидите в таком положении.
Одно это несложное упражнение уже может служить поводом для небольшой медитации и
прямого получения ответа на вопрос, что же все-таки представляет собой наша Душа.

…
Ну, как получилось?
Отлично, тогда продолжим дальше.
Я думаю, что многие уже догадались, где именно, в норме (если такое понятие вообще

можно сюда применить) должна находиться Душа.
В русском языке есть все ответы на все вопросы, особенно в тех выражениях, которые знает

каждый. Вот и обратимся к нашему родному языку.
Каждый слышал, я думаю, выражение: «стало как-то очень тяжело на Душе», при этом

почти все понимаю, что это касается тяжести и неприятного ощущения в районе сердца, но при
этом не на самом сердце, а где-то рядом. И это правильно, именно там она и находится. Именно
она и «болит о ком-то или о чем-то», именно на ней «кошки скребут», и именно в нее «плюют»
некоторые не очень разумные человекоподобные существа. Именно от Души, т.е. от сердца
«отдают всего (или всю) себя», хотя может быть, тот, кому это все отдается, этого и не
заслуживает. Так как он просто «не принимает Душой» ничего, вполне может быть потому, что
у него (нее) такой субстанции попросту нет.

Это мы рассмотрели тот вариант, когда Душа располагается где-то приблизительно ближе к
тому месту, где она и должна быть. А вот теперь я Вам предлагаю подумать над другими
выражениями и соответственно определить где – же у этих людей в действительности находится
Душа.

Человек испугался и «Душа в пятки ушла».
Кто-то после сытного обеда, особенно если до этого был очень голоден, говорит «аж на

Душе полегчало», кстати, многие это же говорят и после (пардон) посещения Домика
Неизвестного Архитектора, попросту называемого Туалетом.

Дальше – еще круче:
«Молодые живут – Душа в Душу». Как Вы думаете, где именно у них находиться Душа?



Ну а теперь, уже непосредственно по нашей теме:
«Бездушный человек», «Душа где-то блуждала». Некоторые люди, особенно те, кто пережил

очень сильно потрясение в своей жизни, прямо так и говорят:
– Мне кажется, что я потерял (ла) Душу, вся жизнь стала, как жирная, обильная и несоленая

пища.
Это все не просто слова, а стадии одного и того же процесса и суть одного и того же

явления.
…
Маленькая зарисовка на тему:
Однажды ко мне на прием пришла одна женщина, так называемых «средних лет». Села

напротив меня на стул и приготовилась слушать. Я ее спросил, что бы она хотела для себя
решить? Ее ответ был достаточно оригинальным:

– У меня никаких проблем нет, я ни в каких советах не нуждаюсь и в помощи то же.
Тогда, я ее спросил, о смысле прихода ко мне и что она хотела бы получить от этого

визита. Она сказала, что ничего бы не хотела, а прийти ей посоветовала подруга, вот она и
пришла.

После этого я начал ее спрашивать обо всех сторонах ее жизни.
Первый вопрос с моей стороны звучал так:
– Как у Вас взаимоотношения с мужем?
Ответ:
– Все замечательно и отлично, в общем – хорошо и нормально.
Вопрос:
– Устраивает – ли Вас ваша супружеская жизнь?
Ответ:
– Меня все устраивает, и у меня никаких проблем в этом смысле нет.
Вопрос:
– А что у Вас есть для Души?
Ответ:
– Для Души у меня есть любовник!
– !!!!????…
После этого я снова задаю ей вопрос:
– Так все-таки – устраивает Вас ваша личная жизнь и ваш муж?
Если до этого ответы были быстрыми и четкими, то после этого вопроса возникла долгая

пауза, которая была прервана интересным замечанием:
– А Вы знаете, доктор, у меня, наверное, Души нет.
Признаюсь честно, что для меня это было впервые, чтобы так четко и так самое главное

быстро сам человек определил свое состояние.
Мы достаточно эффективно с ней поработали и психологически и энергетически и после

сеанса она улыбающаяся, без всяких вопросов ушла домой. Меня уже ждал следующий пациент,
так что мы вежливо распрощались, и я вновь погрузился в работу.

Как только закончился следующий прием, я вышел в коридор и столкнулся со своей
предыдущей пациенткой. Явно на ее лице было написано, что она еще о чем-то хочет меня
спросить. И это реализовалось в следующем вопросе:

– А это хорошо или плохо, что у меня нет Души?
Я ей ответил, что человек, у которого есть Душа, всегда очень эмоционально все

принимает, близко к сердцу и ему живется намного сложнее, чем обычным людям.
На что мне она очень интересно ответила:



– Вот и отлично. Нет души, нет проблем, значит, мне будет легче жить на этом свете.
На этих словах она радостно распрощалась и буквально полетела по коридору к выходу.
Ну что тут сказать.
Я очень за нее рад. У меня все-таки остается еще надежда на то, что мы с ней провели

работу не зря и что и в вопросе с Душой у нее будут очень серьезные изменения.
…
Наша Душа находится внутри тела, но ее положение не строго определено. Оно меняется от

нашего поведения, от нашего окружения и тех обстоятельств, в которые мы попадаем. От
степени давления на нашу Душу, от степени непосредственного покушения на нее с целью ее
завладения и использования нас, как управляемых человечков из конструктора. И очень, очень
еще много от чего может зависеть ее расположение. Именно поэтому о Душе надо заботиться и
жить с ней «в мире».

В эзотерике считается, что существует отдельный энергетический центр (чакра) на теле
человека, который и отвечает за правильное положение Души в этом теле и по которому можно
очень много что сказать в этом плане. Как правило, такой центр находится между сердечным
энергетическим центром (чакрой), называемой Анахатой и горловым энергетическим центром
(чакрой) называемой Вишудхой.

Этапы развития Души.

Как-то раз некоего всеми почитаемого отшельника, который много лет провел в
созерцании, и уединении, посетило небесное создание.

Наконец, решил отшельник, вот награда за строгий образ жизни, подтверждение
того, что он действительно движется вперед, по пути к святости.

– Пустынник, – сказал ангел, – ты должен пойти к некоему щедрому и благочестивому
человеку, и передать ему, по велению Всевышнего, что ровно через шесть месяцев от сего
дня он умрет, и за добрые его дела будет препровожден в рай.

Возликовав, отшельник поспешил к дому того человека.
Услышав провозвестие, щедрый человек, несмотря на то что ему уже был обещан рай,

еще более увеличил размеры своих пожертвований, надеясь, что сможет принести пользу
большему числу людей.

Минуло целых три года, а щедрый человек так и не умер. Но это нисколько не
разочаровало его, и он по-прежнему не оставлял трудов своих.

А отшельник тяжело переживал столь великую свою ошибку, терзаемый мыслью, что
это была просто галлюцинация. Он сгорал от стыда, так как на него показывали пальцем,
обзывая лжепророком и человеком, возомнившим, будто его посещают высшие существа.
День ото дня он становился все более и более угрюмым, пока не превратился в нечто
совершенно несносное. Но более чем другим он был противен самому себе.

И вот тогда снова появился ангел.
– Теперь видишь, – сказал он, – насколько ты слабодушен? И это столь же верно, как и

то, что благочестивый человек уже пребывает в раю и что он уже умер, умер в
определенном смысле, известном лишь избранным, в то время как на самом деле он до сих
пор наслаждается этой жизнью. Ну а ты? Ты по-прежнему почти никчемен. Но теперь,
когда ты наконец почувствовал, как зудят язвы тщеславия, быть может, хоть теперь



тебе удастся вступить на путь духовности.
Для того чтобы нам было понятно, как может быть такое, что человек становиться

«бездушным» или еще хуже с «черной душой», давайте познакомимся с этапами зарождения
Души и ее перехода на другой план, а в некоторых случаях и ее смерти.

Развития любой человеческой Души может происходить двумя путями:
Первый – это когда в Душу, через ряд психо – эмоционально – энергетических перестроек

превращается психоматрица разумных существ из Космоса, которые отбирались, в свое время
для представительства данной формы жизни на планете Земля.

Это так называемые «Засланцы». Об этом мы поговорим, может быть чуть позже, а пока,
просто давайте примем без объяснения факт, что это может быть. Если многим это сделать
трудно, то примите пока не как свершившийся факт, а как небольшое предположение, что это
может быть. Этим Вы не нарушите свою картину мира и не помешаете, нашей.

Второй – это когда рождение прообраза души происходило на самой планете Земля и
постепенно, через все тот же ряд психо – эмоционально – энергетических перестроек Душа
достигала своей зрелости и начинала называться именно так.

Как это все происходило и происходит?
Представьте себе, небольшой кристалл, который находится на Земле с момента ее

образования. Как известно, кристалл, это камень с четкой кристаллической решеткой внутри,
способный вбирать в себя как информационные потоки, так и энергетику всего, что его
окружает. На этом, кстати, основано действие заряженной соли, камней, многих предметов и
воды.

Так вот, за определенное время, этот кристалл накапливает достаточно много как
информации об окружающем его мире, так и энергии. Постепенно формируется Психоматрица
– самая низшая форма жизни, которая очень не стойка и склонна к распаду, если не будет
дальнейшего развития. Распад мы пока не трогаем, а вот развитие ее, идет следующим путем.
Постепенно, к психоматрице добавляется все больше и больше, как энергии, так и информации
и она, по начальной воле Создателя, начинает превращаться в какую- либо из низших форм
жизни на земле. Предположим в тело растения.

Особо будьте внимательны!!!!
Это еще не душа, а ее прообраз, это так называемый Астросом (энергоинформационная

субстанция с четко заданной программой, существующая только до тех пор, пока данная
программа не будет реализована) растения, но еще даже не человека. Дальше, как правило,
опять два пути, оставаться тем, кем есть или развиваться. Развитие происходит через
прохождения более сложных форм жизни, получения более сложной информационной
составляющей, для обеспечения этой жизни и достижение определенного энергетического
уровня для этого.

И вот, в какой-то момент, обычно пройдя фазу развития в животном мире, молодая Душа,
готова к первому воплощению в теле Человека. Так что старина Дарвин все-таки в чем-то был
прав, говоря, что люди произошли от обезьяны. Он даже сам не знал, как точно он определил
некоторые вещи и сделал заключение. Мы же теперь, зная все то, что я Вам сказал заранее,
можем его немного поправить.

Во-первых, не все люди произошли от обезьян, в том смысле, в котором мы это понимаем.
Во-вторых, не таким способом, о котором он думал, но не описывал в своих трудах.
И, в-третьих, мало – ли кто от кого произошел, ведь не родословные корни красят человека,

а он их, своим поведением, действиями и мыслями.
Продолжаем.
А вот для продолжения нам необходимо опять немного отвлечься и ознакомить вас с тем,



что происходит с момента зачатия ребенка на информационно – энергетическом плане. С
физическим планом все более – менее знакомы, а вот с остальными, как показывает практика,
существует большая напряженка.

Итак.
Во время соединения мужского и женского начала (сперматозоида и яйцеклетки) начинает

формироваться Астросом Человека, задача которого создать и сформировать все части тела
человека и запустить его в работу при рождении. Работа этого Астросома продолжается вплоть
до шестого месяца внутриутробного развития плода. Именно тогда уже даже на физическом
уровне становиться ясно, что в мир готовиться войти будущий человек, так как появляются все
его признаки (уже сформировался мозг, скелет, конечности, запустились круги кровообращения
и т.д.). И именно в этот момент происходит, так называемое «нисхождение Духа в тело
человека». Какой именно Дух вошел в человека зависит естественно от замыслов Творца и уже
на этом этапе формируется примерный план жизни будущего человека.

Вот здесь мы подходим к очень интересному моменту.
До шести месяцев в зародыше Духа нет. И именно поэтому прерывание беременности до

достижения этого возраста плода практически никак не отражается на Душе ребенка и на
гармонии вселенной. Это замечание идет в противоречие бытующего общепринятого мнения и
особенно того создавшегося мифа, о котором говорит нам официальная религия. И именно
поэтому нет смысла женщине переживать и винить себя за, предположим, случившийся аборт на
начальных стадиях развития плода. Если мы рассматриваем себя как часть Бога, то у Бога нет
других рук кроме наших и других тел, кроме наших и других мыслей, кроме наших. Поэтому если
у женщины возникла мысль, что необходимо прервать эту беременность, то это необходимо
сделать. Гораздо хуже будет, если, она, пойдя на поводу у социума и его носителей, заглушит в
себе это чувство, и будет вынашивать ребенка. Как правило, забегая вперед, при этом родятся
дети без души, создающие большие проблемы не только родственникам, но и самому социуму,
который их захотел видеть в своих рядах. Создатель как бы говорит, ну что ж, раз Вы не
послушали моего предостережения (помним, что интуиция – это чувство Бога), то и получите по
полной программе то, что сами же и хотели.

Во вселенной нет никакого насилия, все происходит только с личного согласия,
причем как светлые дела, так и темные.

Если продолжать дальше следить за развитием плода, то мы видим, что его ростом, начиная
с шестого месяца, начинает руководить его Дух, вместе с Астросомом, этакой матрицей
будущего человека.

И тут мы подходим к самому интересному и ответственному моменту.
В момент рождения, с первых вздохом младенца, в него входит Душа, которая практически

с самого начала, с момента его зарождения, находилась рядом и наблюдала за тем, как
развиваются события. Видя, что все идет нормально, она, согласно Замыслу Творца входит в
тело. И начинается, с самых первых мгновений, набирание и осмысление жизненного опыта, т.е.
уроки в школе начались, и плакать уже поздно. Наш земной мир очень отличается от того
тонкого плана, с которого приходят наши Души. Там им всегда примерно тридцать три года,
полный комфорт, счастье, покой и благодать. Это хорошо, но развиваться в этой «молочной реке
с кисельными берегами» невозможно и именно поэтому необходим переход в более грубые,
жесткие вибрации. И именно потому, что наш мир, очень отличается от тонкого плана у нас,
при рождении, стирается память о прошлых жизнях, воплощениях и прошлом пребывании где –
то. Представьте, если бы мы помнили, как нам там было хорошо, мы бы, почти все, с первых
мгновений своей жизни рванули бы обратно. Многие, кстати, восстанавливают эту свою память
и так и делают, отсюда внезапные смерти младенцев и детей до двух лет, сильные болезни,



травмы и всякие другие происшествия.
Самое интересное, что не в каждого младенца при вдохе входит Душа. От кого это зависит?

Видимо опять от нашего Высшего начала и целесообразности вселенной.
Далее душа развивается вместе с телом и в зависимости от того, какой тип развития

преобладает – удовлетворение материально – бытовых потребностей (я его называю голова-
грудь-брюшко), или духовное развитие, зависит то, сколько раз Душа будет приходить в земной
план существования. Кому-то для этого необходимо несколько жизней, может даже одной, а
кто-то попадает в постоянную цепь перерождений и постоянно решает одну и ту же задачу,
которую не решил в самом начале. Это так же как в школе, кто – то благополучно ее
заканчивает, а кто-то остается и на второй и на одиннадцатый срок.

Для того чтобы двигаться дальше, нам необходимо так же рассмотреть и то, что происходит
во время смерти, тогда когда задача существования этого человека на земле выполнена и он
покидает этот план.

Что происходит с Душой во время смерти?

После смерти души одних людей попали в Рай (по крайней мере, им так показалось). В
этом месте все их желания мгновенно удовлетворялись. Стоило им о чем-нибудь подумать,
чего то захотеть – и это в тот же миг появлялось перед ними. Вот это жизнь!!! То, к
чему на земле люди стремились годами, а некоторые даже всю жизнь здесь было доступно в
мгновение ока. Они чувствовали себя Богами и были безмерно счастливы.

Так продолжалось какое то время, их желания становились все изощреннее, но тем не
менее исполнялись с той же точностью и в то же мгновение. И вот настал день, когда их
разум не смог придумать ничего нового – они попробовали все, что можно было только
вообразить или чего вообразить нельзя. Ощущение пустоты, вселенской скуки поселилось
внутри. И взмолились они: "О, Господи, покажите нам Землю". И раздвинулись облака и
увидели они Землю.

На Земле – миллиарды людей придумывали себя ничтожные и великие цели, чего то
желали, годами осуществляли свои желания. Они тратили на это много времени – чаще
всего целую жизнь. Посмотрев на это, и от души посмеявшись, они снова стали жить
беззаботно и счастливо.

Но прошло всего три дня и это им ужасно наскучило. И взмолились они тогда: "О,
Господи, мы хотим снова посмотреть на Землю". И вновь раздвинулись облака и Земля
предстала перед ними.

Но на этот раз вид человеческого муравейника не помог, и они в ужасе подумали о
Вечности, которая словно гигантская пропасть чернела впереди. Тогда взмолились они:

"О, Господи, покажи нам Ад".
Смертью принято считать то состояние тела человека, при котором его сердце не бьется,

отсутствует дыхание, сознание, движение, и есть все признаки смерти, которые можно найти в
любом учебнике патологической анатомии.

На тонком плане принято считать смертью начало распада тонких тел человека, первые
признаки которого можно наблюдать за несколько месяцев и даже лет до официальной
зарегистрированной смерти. Распад начинается с самых верхних оболочек и идет снаружи
внутрь. Последним распадается эфирное тело, и именно отделение его части многие видят в
момент остановки дыхания и сердцебиения у человека. Обычно оно выглядит как отделение
некоего облачка серовато – белого цвета, с нечеткими контурами.



Так вот.
Помните о том, что мы говорили об Астросоме?
Его миссия выполнена, тело уже не нужно и он начинает разрушаться. Примерно девять

десятых Астросома уходят до третьего дня после смерти человека. Одна десятая остается для
окончательного выполнения задачи жизни человека, в которую входит и утилизация его тела
после смерти. Именно эта часть Астросома помимо непосредственно разложения физического
тела на первоатомы, заботиться о том, чтобы это тело не было использовано сущностями
тонкого плана в своих целях.

Ну а теперь, естественный вопрос – что происходит в этот миг с Душой и куда она уходит,
естественно у тех людей, у кого она была?

Если все проходит гладко, и смерть произошла естественным путем, то Душа просто
возвращается наверх, вместе с Духом и продолжает существование на тонком плане. При этом
она проходит через своеобразный зал памяти, в котором происходит просмотр всей жизни (об
этом очень хорошо повествуют нам все те, кто побывал в клинической смерти). При этом
определяется, насколько Душа выполнила свою миссию, и какие оплошности допустила. Нет ни
ада, ни рая, в том понимании, в котором нам его подают. Нет никакого страшного ДЯДИ,
который всем кричит, что «Мальчики налево, девочки направо». Есть только свой суд, как бы
даже не суд, а разбор полетов. И именно Душа человека определяет правильно или не правильно
все было сделано и есть – ли необходимость еще проходить какие-то уроки. Если есть, то вперед
назад на Землю, если нет, то вперед – ВПЕРЕД.

Здесь надо коснуться такого момента, чем больше Душа привязана к телу, тем большая ее
часть остается с телом после смерти и тем дольше происходит ее отделение. Именно поэтому
нет необходимости бояться смерти и всеми путями стараться уйти от нее. Было бы более
разумно при первых признаках надвигающейся кончины просто ее принять, как данное и
готовиться к переходу.

(Для этого, в буддизме, например, существует определенная практика – практика умирания
в сознании, когда человек, находясь в измененном состоянии сознания, проходит все бардо
умирания и возвращается обратно в тело с этим знанием.)

Многие же делают все наоборот – пытаются использовать даже минимальные шансы на то,
чтобы продолжить жить, часто за счет энергетики других людей, выплескивают массу негатива
на окружающих, и как могут, ухудшают свой уход. Особый разговор о тех, кто начинает пить.

Есть и другой тип людей, которые, понимая, что дни их на земном плане сочтены (а иногда
и по другим причинам) накладываю на себя руки (веревки, канаты, шарфы, простыни и т.д.) и
навсегда уходят из этой жизни, сводя с ней, таким образом, счеты. Какие счеты у нас могут быть
с жизнью? Да никаких. Ты был, и тебя не стало. Это твои счеты и ты сам будешь за это в ответе.

Фактически, отделение Души (опять же скажем в норме – звучит очень забавно)
заканчивается на третьи сутки. Именно поэтому существует обычай до третьих суток не
хоронить умершего, иначе его можно захоронить с частью Души. Это приводит к тому, что Душе
будет необходимо очень большое количество времени, чтобы подняться на поверхность и
соединиться с той ее частью, которая ждет ее в тонком плане, наверху. По непроверенным (я
имею виду лично мною) данным, закопанная Душа, или ее часть, выбирается с глубины двух
метров, примерно, триста лет. Представьте триста лет впустую из-за одного только неверного
шага родственников. Это недопустимо и возмутительно.

Вообще, у многих народов практикуется ритуал захоронения через сжигание трупа. При
этом Душа сразу же освобождается от своего физического носителя и вместе с Духом уходит на
другой план существования. Это, так называемый, оптимальный вариант утилизации той
оболочки, которая уже ни для чего не нужна.



Если посмотреть про разные способы захоронения, то они то же преследовали собой
именно эту цель – как можно быстрее ликвидировать само тело и сделать так, чтобы оно
перестало существовать. Для этого использовались такие приемы, как:

– привязывание трупа умершего к дереву, или между двух деревьев, где свою роль
могильщиков играли птицы, насекомые и звери;

– расчленение трупа умершего на части и выставление этих останков на съедение все тем
же птицам, зверям и прочим тварям божьим;

– захоронение под специальный ритуальный могильный камень, в небольшой выемке в
земле, как правило, в позе эмбриона, это именно то, что многие видят в Дольменах. Здесь
использовался вариант возвращения тела человека во чрево Земли – Матушки, и это было
своеобразным ритуальным действием. (Кстати, по поводу Дольменов, их роль не совсем ясна,
так как во многих этих каменных сооружениях внутри нет даже намека на то, что здесь кого-то
хоронили, тем более – ритуально).

– перенос, еще иногда даже в сознании, пожилых людей, готовившихся к смерти, на гору,
ритуальное прощание с ними там и благополучное возвращение уже без груза.

И таких примеров, я думаю, если постараться, то можно найти великое множество.
Обычай хоронить в землю, скорей всего, возник как следствие ритуальных захоронений

главы рода или очень влиятельного мага или колдуна, которые добровольно принимали на себя
роль хранителя местности, после своей смерти. И именно для этого их глубоко закапывали в
землю, иногда на глубину семь-десять метров и еще к этому, насыпали курган, примерно такой
же высоты. Как Вы понимаете, исходя из вышеизложенных знаний, это все делалось именно для
того, чтобы Душа как можно дольше находилась на одном месте, охраняя и защищая его, по
крайней мере, так об этом, наверное, думали наши предки, когда производили столь сложные
манипуляции с телами.

…
Опять же, кстати, при такого рода захоронениях никогда не использовались

плодородные земли, которые могли нести жизнь, так как этим самым действием можно
было просто-напросто испортить свойство земли, и она бы перестала быть плодородной.
Если выражаться этим же языком, то она из разряда плодородной земли попадала в разряд
плодоразрушающей, что мы сейчас и видим на кладбищах и тех местах, которые раньше
были таковыми. А не секрет, что многие микрорайоны городов, особенно новые,
построены именно на кладбищенской земле, со всеми вытекающими из этого
последствиями.

А врачи все думаю, да что же такое с этим человеком и его семьей, может, съели что-
нибудь?

…
Отсюда же исходит и другой обычай, который позволял подорвать и ослабить дух нации.

После боя, трупы врага закапывались по периметру границы княжества или государства с той
целью, чтобы Души умерших не могли вернуться назад и вновь родиться в том месте, откуда они
начинали свой поход.

Короче примеров множество, надо просто смотреть на нашу историю через призму
современного знания и все становиться на свои места.

Если мы будем продолжать дальше отслеживать, что происходит с телом после смерти, то
обнаружим, что после третьего дня начинается очень быстрый распад эфирного тела или того,
что от него осталось и запускается механизм распада физического тела. Если при этом, часть
Души осталась с телом, так сказать завязла, то сама Душа ослабевает, особенно если это
произошло в нескольких воплощениях подряд.



После девятого дня с момента смерти, большая часть Астросома совместно с той частью
Души, которую удалось отделить и с Духом уходит из тела. Астросом почти мгновенно
распадается на первоатомы, а Душа продолжает свой путь.

Вплоть до сорокового дня Душа находиться в зале памяти и проходит испытание
осознанием того, что именно было сделано неправильно. Это можно конечно с натяжкой
назвать состоянием Ад или Рай, в зависимости от того, как кто жил, так как мало что приятного
приносит осознание того, что ты во многом был не прав, и теперь тебе необходимо за все это
будет расплачиваться. Именно после этого становиться понятно, какие кармические завязки, и с
какими Душами будут в следующем воплощении, и что именно придется делать ради того,
чтобы эти узлы развязать.

После сорокового дня, опять же по желанию Души и по воле Неба, развитие продолжается
двумя путями: или идет следующее воплощение и для этого начинается подыскиваться
соответствующее тело или Душа остается на тонком плане, и занимается, соответствующей
работай там. Есть, конечно, и третий путь, этот путь обычно с односторонним движением и мне
лично, например, пока не очень симпатичен, но о нем то же необходимо сказать пару слов. Тем
более что многие восточные техники основаны именно на достижении такого состояния и
конечной целю своей, преследуют именно это.

Третий путь – это прямое слияние с Единым, растворение в нем и потеря своей
индивидуальности, короче, другими словами – попадание в Нирвану, слияние с Богом, уход в
Космос и т.д. Это то же происходит по собственному желанию Души и это всегда можно делать,
но после такого перехода теряется полностью индивидуальность и тебя уже не существует ни на
каком плане. Кому-то это необходимо и может именно им это и нужно в данное время, я же
считаю, что есть дела и поважнее, тем более что кто их сделает, кроме нас.

Как сказал Лама Оле:
«…Хорошо быть святым в монастыре с его размеренной жизнью, с кругом

единомышленников и учителей, а ты попробуй быть таким здесь и сейчас, в этом мире, среди
этих людей – лиц и тех событий, которые происходят каждый миг…»

Как Вы думаете, почему я так подробно останавливался на моменте погребения человека?
А вот почему.
Помните, что нас интересует Душа и то, что с ней происходит, так вот если Душа, вместе с

телом закопаны в землю, то здесь, кроме трудного ее выхода есть и другие сложности, более
серьезные, а именно – духи пожиратели Душ. Сразу Вас хочу успокоить взять и съесть все без
остатка они, конечно, не смогут – силенок маловата, да и миссия не та, а вот навредить Душе
очень даже могут.

После такой обработки Душа становиться очень слабой и ее как бы становиться мало,
помните словосочетание «малодушный человек», так вот это именно из-за того, что у него в
действительности Души очень даже мало и поэтому – что на него обижаться. Принимаем, как
есть, вообще, хорошо, что хоть что-то есть, у многих и этого вообще нет, и они бы все отдали за
хоть маленькую, но ее часть.

А теперь представьте, что происходит, когда тело человека бальзамируют и пытаются
сохранить в первозданном виде?

Я думаю, что Вы уже догадались, что при этом, Душа не может покинуть это тело и
остается внутри него. Это скорей всего будет посильнее Ада.

…
А представьте, если при этом еще всячески стараются имя этого человека закрепить как

можно на большем количестве носителей, начиная от бюстов и памятников, заканчивая
названиями улиц и площадей. Я уж не говорю о тех людях, которые в своем имени носят полный



комплект имени другого человека, например, Вилена (Владимир Ильич Ленин), но это
отдельная тема. Главное, что здесь необходимо понять, что не зря многие добивались и
добиваются захоронения тела Ленина. Вместе с ним будет похоронена и идея военного
коммунизма, которую его образ олицетворяет. Но для полной реализации этого необходимо
будет очень много еще чего сделать: переименовать улицы и площади; переплавить, а лучше
закопать, памятники; выдать новые паспорта для особо отличившихся; переписать учебники
истории, принять закон об отмене действия закона «чистых тарелок» и т.д. и т.п.

Интересно, что большинство статуй и памятников Сталина стерли в пыль, а вот Ленин –
«…и теперь, живее, всех живых…»

Но это уже политика, коей мы не занимаемся.
…

Как можно расстаться с Душой?

Жил-был скромный молодой человек. Он был совсем одинок – ни друзей, ни даже
любимой девушки. В общем, самый заурядный юноша, да ещё и бедный. Он часто болел и
поэтому не имел постоянного заработка.

И вот однажды, когда он брел из больницы домой, к нему на улице обратился какой-то
старичок:

– Молодой человек, можно вас на минутку?
– Вы не знаете дороги? – поинтересовался юноша.
– Отнюдь. Есть у меня к вам один приятнейший разговорчик.
– Вы решили мне что-то предложить? Не трудитесь. Я не доверяю уличным

знакомствам. Да и денег у меня нет. Так что, если хотите мне что-нибудь продать,
напрасно стараетесь.

– Всё это мне известно, милый юноша. Выслушайте меня, ей-Богу, не пожалеете.
– Что ж, ладно. Спешить мне все равно некуда.
– А почему бы нам не зайти в какое-нибудь кафе? Там мы спокойненько обо всем

поговорим. Конечно, лучше было бы, если вы пригласите меня к себе.
– Хорошо, идемте.
Старичок, похоже, кое-что о молодом человеке знал, хотя виделись они впервые. А в

его приветливой улыбке, если приглядеться, пряталось что-то насмешливое. Юноше стало
интересно.

Когда они вошли в комнату, он извинился:
– Тесновато здесь. Живу я один, за чистотой особенно не слежу:
– Ничего, – весело ответил старичок. – Скоро всё переменится к лучшему.
– О чём это вы? – подозрительно спросил молодой человек. – Вы что, даете советы,

как быстро разбогатеть? А может: а может, вы хотите меня завербовать в какую-нибудь
банду?

Продолжая посмеиваться, старичок пробормотал себе под нос:
– Вот стало быть какое я произвожу впечатление. А ведь изо всех сил старался не

отстать от времени. Над образом надо будет поработать ещё.
– Так кто же вы такой?
– Боюсь, вы все равно не поверите.
– Но если я не буду знать, кто вы, я тем более не смогу вам довериться.
– Резонно. Ладно, так уж и быть. Я – дьявол.



– А-а… Вот оно что:
– Вас это не рассмешило? Значит, мое признание вы не сочли шуткой? Правда,

поверить тоже не поверили. Вы думаете, я – сумасшедший?
– Похоже на то, – кивнул молодой человек.
– Как же, как же, – засмеялся старичок, – дьявол, он ведь черный как смоль, уши

торчком, хвост и так далее. Можно было бы, конечно, предстать перед вами и в таком,
так сказать, классическом виде. Но в этом случае людей обычно настолько поражает мой
облик, что мои слова доходят до них с трудом. Если обернешься, скажем, девушкой, то с
ней обращаются как с ведьмой, чертовкой. Появление дьявола в образе ребенка шокирует.
Маска добропорядочной дамы тоже не подходит. Вот я в конце концов и подобрал для себя
этот образ.

– Что ж, логично. Конечно, если бы вы появились из дыма и пламени, я бы, наверное,
умер от страха. Но чем вы докажете?…

– Минуту терпения. Сейчас я вам всё объясню, и вы мне поверите. Так оно обычно и
бывает: Между прочим, – сменил тему старичок, – у вас есть, очевидно, какие-нибудь
желания?

– Как не быть.
– Три ваших желания я исполняю. Заказывайте.
– Странно. Но всё равно спасибо. Однако если вы и правда дьявол, то взамен, наверное,

потребуете мою душу? Где-то я про такое читал.
Тут старичок захихикал, замахал руками:
– Нет-нет, чудесный юноша, такого условия я вам не ставлю. Это в прежние времена

водились такие дьяволы, а я вас принуждать не стану. Но если вы сами мне предложите
свою душу, я, конечно, не откажусь.

– Больно мягко вы стелете. А почему вы выбрали именно меня? Людей на свете много.
– Да мне-то действительно всё равно. Просто вас жалко стало. И потом, обращаться

к какому-нибудь красавцу миллионеру бессмысленно. Он решит, что я мошенник,
вымогатель, и разговаривать со мной не станет.

– Значит, пожалели меня?
– Именно. Ведь, между нами говоря, если оставить всё так, как есть, вам и жить

осталось всего ничего.
– Что-о?! Это почему же? – вскричал молодой человек.
Старичок достал из кармана какие-то листки и зашелестел ими.
– Вот. Фотокопии вашей истории болезни. Взгляните-ка сюда. Почерк, правда,

плоховат. Тут написано, что болезнь ваша неизлечима и что жить вам осталось совсем
недолго.

– Откуда она у вас?
– Дьяволу и не то под силу. А это сущие пустяки.
Тут молодой человек разволновался не на шутку – умирать никому не хочется.
– Сделай что-нибудь! – взмолился он. – я бы никаких денег не пожалел, да нет у меня ни

гроша. Спаси меня!
– Успокойтесь, мой юный друг. Для того я к вам и явился.
– Я хочу жить долго-долго – вот мое первое желание.
– Не надо спешить. Необдуманные решения приводят к плохим последствиям. Такого

случая, как сейчас у вас больше никогда не будет. Сначала подумайте хорошенько, а потом
решайте. Разобьет вас, к примеру, паралич. На что вам тогда долгая жизнь?

– Это верно, – несколько опомнился молодой человек. – Или заболею я, скажем, тифом



или другой заразной болезнью. Умереть не умру, поскольку долголетие мне обеспечено, а
превращусь в живой труп. Буду только инфекцию разносить да людей пугать: Решено:
долгая жизнь и железное здоровье.

– До тех пор, пока не станете столетней развалиной?
– Да, это не годится. Подожди-ка, стареть я тоже не хочу. Пусть будет бессмертие и

вечная молодость.
– Итак, здоровье, молодость и бессмертие. Пожалуй, сойдет. Только учтите, юноша,

бессмертие может стать тяжким бременем. Давайте договоримся, что, если такое
случится, вы всегда сможете аннулировать наше соглашение и спокойненько умереть.

– Ну, этого никогда не будет.
– Замечательно. Первый пункт готов. Как вы теперь себя чувствуете?
– Неплохо.
То ли в результате возбуждения, то ли ещё от чего, но молодой человек не ощущал

более ни головной боли, ни слабости.
– Перейдем ко второму желанию. Прикажете денег, или, может быть, чинов, или

власти? Вторым пунктом можно сделать богатство, а третьим- власть и славу. Всё в
ваших руках.

– Однако до чего же ты любезен.
– Я хочу, чтобы вы всем остались довольны.
– Прежде всего, конечно, деньги. Нет ничего хуже бедности.
– И какую же сумму угодно будет заказать?
– Ну:
Молодой человек забормотал какие-то цифры, но не мог ни на одной из них

остановиться. Ведь, если всё происходящее правда, он бессмертен и вечно молод. Сумму, на
которую можно ВЕЧНО жить припеваючи, так вот, с бухты-барахты, и не назовешь.
После долгих раздумий он наконец сказал:

– Алмазов попросить, что ли: С инфляцией шутки плохи.
– Да, но когда-нибудь изобретут способ и алмазы добывать искусственным путем, –

захихикал старичок.
– Как же тогда быть? Жизнь бесконечна, а денежки, выходит, ограничены? Рано или

поздно они кончатся, и я останусь на бобах.
– Ни в коем случае. Разве я позволил бы себе так нехорошо поступить с вами,

прекрасный юноша? Как вам понравится, скажем, такой вариант: ежедневно вы будете
получать сумму, соответствующую среднему месячному жалованью обыкновенного
служащего, а?

– Здорово придумано! Да, это полная гарантия.
– Истинная правда.
– Но налоги:
– Смею уверить, подоходный налог не будет вас касаться ни в коей степени. Учтите:

все деньги вы должны тратить только на самого себя. Не велите казнить, но таково уж
условие.

– Ладно. Буду жить на всю катушку. Согласен!
– Так. А теперь посмотрите у себя во внутреннем кармане.
Молодой человек сунул руку в карман пиджака. Там что-то лежало. Вынул- пачка

банкнот. Пересчитал – примерно среднее месячное жалованье.
– Каждый день деньги будут появляться именно здесь. Если пиджак украдут, ничего

страшного. Деньги вы найдете во внутреннем кармане той одежды, в которую вы будете



одеты. С ростом инфляции сумма будет увеличиваться. А во время экономического спада
она, уж не извольте гневаться, может и уменьшиться.

Молодой человек повертел банкноты в руках, разглядывая на свет водяные знаки.
– Ну и дела! Ничего не было в кармане, и вдруг – деньги! Значит, всё правда. И то, что я

бессмертен и вечно молод, и то, что ты – дьявол:
– Вы удивлены?
– Ещё бы:
– А договор не поздно ещё и отменить, коли вам это не по вкусу. Только денежки,

конечно, вернуть придется, – сказал старичок, но молодой человек покачал головой.
– Нет уж, я не отступлю.
– Тогда извольте последнее желание.
– Что бы такое придумать? Слава, чины, власть: неплохо, конечно, но свалятся на

плечи заботы, обязанности:
– Да, уж вы подумайте хорошенько. Ваше третье желание не должно противоречить

двум первым. Денежный доход мы уже определили, большой власти на него не купишь.
– Тоже верно.
– Обычно клиенты высказывают тут пожелание относительно женского пола.
– А я и забыл про это. Да, без женщины мне жилось плоховато. Что ж, пусть будет

так.
– Изволите жениться?
– Нет, постой. Это тоже проблема. Любая женщина, какой бы распрекрасной она ни

была, рано или поздно надоест. А разведешься- плати алименты. В этом вся и сложность.
Доход-то у меня ограничен. Я же бессмертен – несколько разводов, и останешься ни с чем.

– Совершенно справедливо.
– Вот ведь задача. Что бы такое придумать?
Молодой человек опять погрузился в раздумья. Тогда старичок предложил:
– А что, если сделать так: каждый месяц к вам будет приходить новая дама. Каждый

месяц- свежие впечатления, новые удовольствия, а?
– Неплохо придумано. Может, на какой- нибудь из них я захочу жениться.
– Но позвольте. Вы же сами сказали: если женитесь, рано или поздно надоест. Лучше

уж тогда просите подыскать вам хорошую невесту.
– Да, но я хочу, чтобы у меня было много женщин.
– Простите, мой юный друг, что-то я вас не пойму.
– Ладно. Давайте это: ну когда каждый месяц.
– Отлично. Если угодно, можно начать прямо сегодня.
– Да? Вот здорово! А она, эта женщина, не застрянет здесь надолго?
– Не извольте беспокоиться. С ее стороны – никаких неприятностей. Итак, ваши три

желания исполняются.
– Спасибо тебе.
– До свидания, – попрощался было дьявол, но молодой человек спросил:
– Ты говоришь: до свидания?
– Я буду иногда навещать вас.
– Зачем?
– Это тоже, так сказать, входит в сервис.
– Даже так?
– Да. Для меня это очень важно, расчудесный юноша.
И, посмеиваясь, дьявол удалился.



В этот вечер к юноше, полному радостных ожиданий, пришла очаровательная
девушка. Она поздоровалась с ним и сразу же начала хлопотать по хозяйству. А затем
наступила ночь – лучшая ночь в его жизни. Ни о чем подобном молодой человек раньше и не
мечтал. "Ах, какую чудесную женщину послал мне дьявол", – не уставал восхищаться
юноша.

На следующее утро в его кармане опять появилась пачка денег, и он сказал своей
подруге:

– А не отправиться ли нам куда-нибудь в путешествие?
– Это было бы прекрасно, – отвечала она.
И для юноши началась жизнь, похожая на праздник. Вернувшись из путешествия, они

перебрались в новую, хорошую квартиру. А в кармане молодой человек каждое утро находил
деньги.

Наконец, месяц подошел к концу. Девушка вышла из дому, да так и не вернулась. Юноша
не особенно огорчился. Ведь по договору с дьяволом на смену ей должна была прийти другая.

И она действительно пришла. Эта женщина была постарше, от нее так и веяло
домашним теплом и уютом. Молодому человеку это очень понравилось. Значит, каждая
женщина будет не похожа на свою предшественницу и каждый месяц его ждут новые
ощущения.

Однажды утром они сидели и смотрели программу новостей по телевизору. На экране
показали мужчину с ребенком на руках. У него пропала жена – вышла из дому и бесследно
исчезла. Затем показали фотографию разыскиваемой женщины.

– Слушай, ведь это ты! – воскликнул молодой человек, показывая на экран. Женщина на
фотографии была как две капли воды похожа на его любовницу. Та кивнула:

– Да, это я.
– Как же ты здесь оказалась?
– Не знаю. Какая-то сила вдруг потянула меня сюда, я ничего не могла с собой

поделать.
Юноша долго размышлял над этим загадочным явлением, но ничего не мог понять. И

тогда к нему опять явился давешний старичок.
– Странную женщину прислал ты мне. Так вот, значит, как ты их достаешь?
– Да. Именно так. Даже дьяволу не под силу создать человека из ничего. Я подчиняю

души женщин своей воле и потом посылаю их к тебе.
– И первую женщину тоже?
– Ну конечно. Из-за того, что она так внезапно исчезла, ее возлюбленный от горя

сошел с ума.
– Какой ужас!
– Но что же мне было делать? Ведь я обязался каждый месяц поставлять вам новую

даму. – И дьявол опять захихикал.
Юноша задумался.
– Выходит, те деньги, которые я каждое утро достаю из кармана:
– Желаете знать, откуда они берутся? Извольте. Вот-с. я и вырезки из газет

приготовил.
Заметки были самого разного содержания. Какой-то служащий, возвращаясь с работы,

потерял жалованье. У старушки исчезли ее многолетние сбережения. Девочка-подросток
убежала из дому, потому что пропали деньги, которые ей доверили родители: Все
сообщения были одно хуже другого.

– Так вот, значит, что это за деньги! – не мог опомниться молодой человек.



– Пусть я дьявол, но делать деньги я не умею. Вот и приходится доставать их, так
сказать, на стороне.

– Но можно же брать деньги у негодяев, преступников!
– А вы прочтите вот эту заметочку.
Какой-то мужчина, говорилось в сообщении, ранее пять раз судимый и решивший было

начать новую жизнь, опять совершил ограбление. Он собирался открыть торговлю, но
накопленные им деньги вдруг пропали, и тогда он снова взялся за старое. Деньги удалось
изъять у преступника, а ни в чем не повинные люди пострадали.

– Вот как ты всё задумал? Какой кошмар: – схватился за голову молодой человек.
– Но ведь я обещал каждый день доставать вам деньги.
Тут юноша вдруг побледнел.
– Постой. И моя вечная молодость, и моё бессмертие:
– Совершенно то же самое. Даже дьявол не может нарушить равновесия в природе.

Приходится отбирать у других. Я ведь вам обещал и вечную жизнь, и вечную молодость.
Думаете, так просто всё это раздобыть? Первый, за счет кого вы изволили
попользоваться, – и дьявол полез за очередной вырезкой.

– Не желаю слушать! Не хочу знать:
Заметки наверняка пострашнее, чем те, о деньгах. Так вот что задумал сатана!

Молодой человек закричал:
– Я сам превратился в дьявола! Не хочу больше жить ни единого дня! Разрываю наше

соглашение. Забирай себе мою душу!
– Правда? Ну, как угодно:
И молодой человек тут же умер.
Дьявол стоял над мертвым юношей и бормотал себе под нос:
– Ну и наивность. Подумаешь, что здесь такого? Каждый в наше время стремится

пролезть наверх, хотя бы и по чужим головам. Все стараются разбогатеть, присваивая
чужие деньги. И никто это грехом не считает. Да ради выгоды люди готовы даже убивать,
если убийство может сойти с рук. Все так делают! В чём же здесь разница? Не понимаю:

Прежде всего, необходимо сказать следующее, что большинство событий в этом мире
происходит только с собственного согласия человека. Только разные силы по-разному
добиваются этого согласия. Светлые, например, действуют через осознание необходимости того
или иного действия или поступка, четко давая понять, что именно произойдет в последствии.
Темные же действуют несколько иными методами, начиная от соблазна и заканчивая шантажом
и непосредственным насилием, которое направлено не на самого человека, а на то, чтобы он
опять же сделал свой выбор. При этом присутствует очень большой элемент лукавства, т.е. вы не
видите истинного смысла происходящего и то, что в действительности может принести ваше то
или иное действие или поступок в будущем. Именно поэтому часто один из образов,
олицетворяющих темную сторону, называю – Лукавый. Из названия ясно, что он все о себе
говорит уже в этих буквах. Вот мол, я честно признаюсь – я – ЛУК, и тут же спрашивает – А ВЫ?
Мало кто любит лук, особенно поджаренный в супе, и так же мало кто любит это существо, но
любители остренького есть, не скрою.

Ну, так вот, все слышали, наверное, такое, когда про какого-то человека говорили, что он
«потерянная Душа». С высоты нашего уже с Вами знания мы теперь можем спокойно объяснить,
что же в действительности имеется в виду, под этим термином.

В действительности встречаются такие нонсенсы, когда человек, изначально родившийся с
Душой, в какой – то момент ее теряет. Это происходит тогда, когда он, часто не справившись с
теми трудностями и потрясениями, которые его же Дух предварительно и подготовил для этого



его воплощения, сам, добровольно отказывается от дальнейшего следования своему пути и
отказывается от практически себя. Примером может послужить прекращение человеком поиска
себя, зацикливание на материально – физическом уровне (быт заел) и полный отказ от
дальнейшего своего развития. Запускающим механизмом такого рода действия является, как
правило, сильное эмоционально – психологическое потрясение, а иногда и чисто физические
страдания. (Смерть любимого человека, родственников, детей, попадание в автомобильную, или
иного рода, катастрофу, известие о том, что кто-то или он сам болен серьезной болезнью,
серьезные операции и их последствия и т.д.)

…
Кстати, коль уж мы говорим о тонком плане и о тех энергиях, которые существуют

на этом уровне, то БЫТ, это вполне реальная энергетическая субстанция, т.е. сущность,
которая занимается тем, что, пытается забрать максимальное количество всех типов
энергий у человека, для того, чтобы он, и не помышлял даже ни о каком духовном росте и
развитии. И в связи с этим придется эту сущность отнести к негативному плану, так как
«… кто не за нас, тот против нас…». Он (оно) может действительно заесть человека до
такого состояния, что тот начинает только на него работать и трудиться, причем
иногда беря еще на себя сущности (БЫТА) своих детей, родственников, а иногда и просто
знакомых. И в результате мы наблюдаем, надрыв всех жизненных сил и самое главное
резкий отток изначальной (пренатальной) жизненной энергии человека, которая дается с
рождения ему его родителями, и которая практически не восстанавливается. На Востоке
считается, что когда запас этой энергии заканчивается, тогда и заканчивается жизнь
человека.

Теперь вы понимаете, что БЫТ, это и не такая уж безобидная сущность. Она в
действительности может довести человека до смерти, значительно сократив ему время
обучения в этом мире.

Интересно, что таких сущностей очень много.
Это и старый (но иногда не очень добрый) дядюшка РЕМОНТ, с ударением на букву е.

Который у многих как начал идти по их квартирам, дачам, домам, так и все идет и идет.
Ему-то что, чем он дольше будет идти, тем ему и лучше. Именно поэтому главные его
враги это квалифицированные бригады строителей и отделочников, которые его
обесточиваю, почти мгновенно, и ему приходится искать себе другую, более неумную
жертву, которая будет его самого делать своими руками. Ему это только и надо – ваши
руки.

Это и Брат многих – Алкоголь. С ним все более – менее ясно. Водка (да и все продукты
женского рода) – это женская энергия. Именно поэтому часто мужчине, который пьет
водку, женщина, как таковая становится – не нужна. Коньяк (как и все продукты мужского
рода) – это концентрированны экстракт мужской энергии и именно поэтому многие
женщины водке предпочитают именно его. Здесь перебарщивать то же не стоит, так как
нет ничего приятней – пить из первоисточника, божественный нектар, а не какие-то его
заменители и тем более суррогаты, да еще содержащиеся в неодушевленной форме.

Это и НИКОТИН и НАУКА и т.д. Попробуйте сами поразмышлять в этом ключе и
наверняка найдете пару десятков подобных сущностей, к которым эта энергия и уходит.
Что делать с этим, я думаю понятно.

…
Отказ самого человека от той части себя, которая называется Душой, происходит часто не

просто так, а под определенным давлением с темной стороны. Самый частый пример – это
когда человек говорит определенную ключевую фразу, запускающую механизм внедрения в себя



определенной сущности темного плана. Это часто происходит, когда данный человек раздираем
страстями и хочет удовлетворения своих желаний и потребностей мгновенно, сейчас и все сразу.
Именно тогда он произносит фразу:

«Я бы все отдал, за то, чтобы у меня…» и далее идет перечень того, во сколько он
оценивает уход своей Души из тела. Я думаю, что многие из нас говорили когда-то ее сами или
слышали что-то подобное на стороне. Фраза «любой ценой…» то же из этой области, так что я
не завидую людям, которые жили в эпоху тотального социализма в нашей стране, так как им
однозначно пришлось работать на того Дядю, на которого никто никогда работать не хочет.

И вот здесь мы подходим к очень интересному моменту, который немного не так трактуется
как официальной религией, так и многими духовными науками и движениями. А именно:

Борьба между темными и светлыми силами идет не за душу, а за обладание телом.
Именно тело больше всего интересует темную сторону, так как, только находясь в

физическом теле можно реально получить власть над энергиями и людьми. Именно с земного,
физического плана, можно очень много чего сделать, в данном случае негативного, на других
планах и именно этого добивается та сторона.

С Душой она поделать ничего не может. В худшем случае, Душа человека, после многих
потрясений и испытаний, не справившись с воздействием на нее, пусть даже и частично
израненная и побитая, но возвращается к себе, домой.

Нет такой силы, ни на физическом, ни на тонком плане, которая могла бы, так
сильно разрушить Душу, чтобы Душа не смогла вновь восстановиться.

Это так, и как бы нам не внушали обратное. Если вы слышите подобные высказывания, вы
должны понимать, что это все делается для того, чтобы нас напугать, деморализовать и чтобы
мы попросту сдались, без боя, на милость победителю, которым в этом нашем случае выступает
темная сторона.

Другое дело, когда человек сам, намеренно, подписывает своеобразный контракт служения
определенным энергетическим субстанциям или сущностям темного мира. Вот тогда мы и
имеем то, что называется «заблудшая Душа». Т.е. душа, вместо того, чтобы идти светлым путем
развития, забрела не туда и теперь проходит обучение через получение негативного опыта.
Потом это все придется отрабатывать и Душа, понимая это, борется за то, чтобы человек все-
таки перестал быть проводником зла и встал на свой путь развития. Если Вы заметили, то у
многих, так называемых, злодеев, периодически возникают «муки совести», это и есть один из
признаков того, что у этого человека есть Душа, и что он не безнадежен, в этом смысле. О
признаках Души мы поговорим позже, а пока продолжим.

Если уж мы говорили о таком понятии, как «черная Душа», то, для равновесия необходимо
упомянуть о том, что подразумевается под такими понятиями, как «великой Души человек»,
«широкая Душа», «светлая Душа» и «чистая Душа». Как становиться ясно уже из самого
определения, это все стадии одного и того же явления и процесса. Светлая Душа отражает то,
что ей помогают в ее развитии СВЕТЛЫЕ силы, с ЧИСТЫМИ помыслами, которые не
узконаправленны на одно тело, а ШИРОКО помогают всем, кто к этому готов и кто просит об
этой помощи. Отдельный разговор о «Великой Душе».

Конечной целью развития Души в данном физическом теле является осознания себя в нем,
до такой степени, что она постепенно сливается со своим Духом и практически становиться
одним целым с ним. Это редко происходит при жизни человека, но такие вещи все-таки
случаются. И тогда мы являемся свидетелем рождения на земле нового проводника светлых
идей, которого многие начинают воспринимать, как часть Бога. Это так называемые Аватары –
воплощения Бога на земле. Как правило, великие, светлые сущности очень большие по размеру и
они не входят в тело одного человека. И тогда мы имеем рождение многих людей, светлых



мессий, которые выполняют примерно одну и ту же функцию на земле и несут примерно одни и
те же знания. Так были рождены и Иисус и Будда и Кришна и Магомед и еще, я думаю масса,
менее заметных и не оставивших такой уж сильный слет на земле, людей.

…
Кстати, как Вы думаете, почему Магомеда зовут именно так?
Если отталкиваться оттого, что Имя, Отчество и Фамилия, человека является его

энергоинформационным кодом, то становиться ясно, почему мусульманство, как религия,
самая жестокая и своенравная из всех существующих на земле духовных направлений в
этом плане. Магомед был МАГом (МАГомед), т.е. тем существом, которое при помощи
доступа к тайным знаниям управляет людьми, событиями, энергиями. Это управление
подразумевает беспрекословное подчинение его воле, его словам, действиям и поступкам.
Последователи таких людей всегда найдутся, так как многим (иногда подсознательно, а
иногда и вполне сознательно) хочется быть жертвой, которой управляют и которая
готова подчиняться всему. Причем независимо, какой приказ будет отдан, особенно в
отношении неверных, тех, кто не верит в Аллаха (то же своеобразная сущность, не из
приятных, я Вам скажу).

То, что Магомед не был посвященным узкого круга, например как Иисус, говорит тот
факт, что он производил действия на самом низком магическом уровне, уровне деревенской
магии.

Интересно, что ни про Будду ни про Иисуса никогда не говорили, что они пророки, т.е.
те люди, которые произносят пророчества. Само это действие – предсказание будущего
очень и очень сложное. Дело в том, что, предсказывая, например, не правильно (а это очень
часто происходит при подключении к черному каналу информации), так называемый
«пророк» формирует в негативном плане будущее. И если, до его пророчества будущее было
одним, то после его вмешательства может стать совершенно другим. Пророчество
относиться к вербальной (словесной) магии, если конечно не имеет место истинное слово
Божье через его проводника.

Магомед был пророком и я думаю, что благодаря именно этому своему свойству –
изменять будущее под себя и других людей, применяя магические техники, и снискал такую
любовь и уважение именно у того контингента, у которого снискал.

Я намеренно не даю никакую оценку этому явлению, а просто стараюсь подвести Вас к
одной и той же картине, с разных сторон, а вдруг именно с моей стороны она Вам будет
всего лучше видна. И вдруг именно отсюда Вы для себя увидите то, что раньше было от Вас
скрыто игрой света (чаще темного), или просто находилось на обратной стороне. Кто
знает?

…
«Черная Душа» подчиняется непосредственно АНТИ-БОГУ. Больше об этом ничего

говорить не будем, дабы не отдавать туда никакой своей энергии, даже самую малость. Не то что
бы жалко, а так, как говориться «на всякий случай…».

Отдельно необходимо сказать о функции нашего сознания. Именно сознание контролирует
присутствие Души в теле. И именно поэтому, один из вариантов выхода Души из тела может
произойти при сильном повреждении сознания с его отключением. Это может произойти и во
время сильной травмы с погружением человека в коматозное состояние; во время сильного
неуправляемого транса, в который, подчас, входят неистово верующие и молящиеся; во время
наркотического и других видов опьянения, особенно сопровождающихся потерей памяти; и
иногда даже во время расширения сознания при большой радости. Именно поэтому, в китайской
медицине принято радость, особенно сильную, относить к повреждающим человека агентам. Я,



правда, пока такого в своей практике не встречал, но раз эта мысль возникла, значит, она имеет
под собой определенное основание и это, в свою очередь значит, что нам необходимо на нее
обратить свое внимание и принять, хотя бы к сведению.

В любом случае, как бы далеко Душа не ушла от тела, она связана с ним серебряной нитью
и у нее всегда ест шанс, вернуться, который мы очень часто и используем.

Повредить эту нить очень сложно, но и такое бывает, но это уже другая история и может,
мы к ней вернемся чуть позже.

Интересно, что сейчас, читая эту книгу, вы получаете дополнительные знания, которые
усиливаю Ваше сознание (так как СОЗНАНИЕ это СОбирательные ЗНАНИЯ) и тем самым
увеличивают и усиливают Вашу личную защиту, так что и продолжим в этом славном
направлении.

В дополнении ко всему сказанному хочется еще добавить тот факт, что Астросом в
противоречии с телом никогда не находится. Его все устраивает, и он никогда даже и не
задумывается, чтобы что-то предпринять для изменения его формы. Душа же может находиться
в противоречии с телом и всегда старается сделать последнее – более гармоничным и
привлекательным, так как отлично понимает, что:

Тело это сосуд Души.
Именно поэтому тело необходимо беречь, любить, совершенствовать и по необходимости

заботиться о нем.
«…Небрежие к телу, это есть небрежие к замыслу Божьему…», уж даже и не помню, кто

это сказал.
…
Кстати, интересна в этом смысле позиция многих православных священников, с коими

мне приходилось общаться. Они, все как один, утверждаю то, что тело нельзя
совершенствовать и с ним ничего нельзя делать. Какое тебе тело дали – такое и носи.
Страдать, страдать и еще раз страдать, и никаких гвоздей.

Я тогда спрашиваю:
– А пойдете Вы освещать стадионы и спортзалы?
В ответ почти все единогласно:
– Нет.
Причем нет категоричное. Доводы приводятся следующие: человека эти все занятия

отвлекают от Бога (читай – мы не сможем тогда их всех контролировать); болезни
даются для страдания и через них нужно пройти (читай – чем раньше и больше будет
страданий, тем скорее они все придут в наше стадо и наконец-то станут РАБАМИ
БОЖЬИМИ); я уж не говорю о самом страдании и его роли в воспитании сознательного
гражданина страны.

Интересно, что при этом, во многих монастырях есть теннисные корты,
волейбольные площадки и другие спортивные атрибуты. Наверное, священнослужители
(опять сплошная магия в названии) на них не занимаются, это все так, как говориться в
качестве наглядно – учебного пособия, а вдруг придется и с этим столкнуться…

…
Теперь мы подошли к самому интересному.
«Божья Душа».
Любая Душа является божьей, она такова уже по определению. Именно это и

подразумевается под термином – «искра божья».
Каждый человек, имеющий Душу, является частью Бога, а он, в свою очередь, является

частью человека. Именно из таких маленьких частей – Душ и состоит Бог. Его нет вне нас.



Он это мы, мы его часть. Именно поэтому нам нет необходимости в проводниках Бога, мы
сами эти проводники.

Именно это подразумевается под высказыванием:
Я это Бог.
Так оно было, так оно есть, так оно и будет.
…
Как-то раз одному человеку приснился сон. Ему снилось, будто он идёт песчаным

берегом, а рядом с ним – Господь. На небе мелькали картины из его жизни, и после
каждой из них он замечал на песке две цепочки следов: одну – от его ног, другую – от ног
Господа.

Когда перед ним промелькнула последняя картина из его жизни, он оглянулся на
следы на песке. И увидел, что часто вдоль его жизненного пути тянулась лишь одна
цепочка следов. Заметил он также, что это были самые тяжёлые и несчастные времена в
его жизни.

Он сильно опечалился и стал спрашивать Господа:
– Не Ты ли говорил мне: если последую путём Твоим, Ты не оставишь меня. Но я

заметил, что в самые трудные времена моей жизни лишь одна цепочка следов тянулась
по песку. Почему же Ты покидал меня, когда я больше всего нуждался в Тебе?

Господь отвечал:
– Моё милое, милое дитя. Я люблю тебя и никогда тебя не покину. Когда были в твоей

жизни горе и испытания, лишь одна цепочка следов тянулась по дороге. Потому что в те времена
Я нёс тебя на руках.

Состояния Души.

Я стоял на асфальтированной дороге, смотря себе под ноги, точно так же, как
тысячи, миллионы людей ничем не отличающихся от меня, только они шли, а я вдруг
остановился. Меня обогнали, толкнули в спину и еле слышно произнесли:

– Обернись, Кто-то стоит сзади тебя:
Я не поверил, мне показалось, что меня снова, в очередной раз, хотят обмануть.

Однако, всего через несколько секунд я все-таки обернулся, мало ли было у меня причин
обернуться. Сзади действительно стоял Кто-то, всего в двух метрах от меня стоял; он
улыбался – ему было весело.

Мы стояли пару минут, вглядываясь, друг другу в глаза. Что мы хотели высмотреть
друг в друге? Вряд ли кто-нибудь из нас сможет ответить на этот вопрос. Просто в
мгновение ока стало ясно, что мы родственные души. Я улыбнулся в ответ.

– Как? – спросил Кто-то сквозь улыбку.
– Что? – с глупым видом ответил я вопросом на вопрос.
– Да вообще: – уже без улыбки ответил он.
– Одинаково:
– Жаль:
– Не то слово: – я отвел взгляд в сторону.
Взгляд выцепил из стройных рядов идущих такого же человека, как все остальные, не

долго думая, он, что было силы, ударил меня в живот, поправил куртку и довольный



вернулся на свое место в шеренге (никто не занял его место – каждый знал свое). Я стоял,
согнувшись буквой "Г", пытаясь набрать хоть немного кислорода в опустевшие легкие.

– И часто это у тебя? – спросил Кто-то с горечью в голосе.
– Бывает: – ответил я, наконец-то более или менее нормально вздохнув.
– Что я здесь делаю?!!! – заорал Кто-то, на глазах у него появились слезы, – Что ты

здесь делаешь?!!! – крикнул он мне – Да что вы все здесь делаете?!!! – не успокаивался он,
крутя головой вокруг себя, глядя на людей проходящих мимо.

На него никто не обратил даже малейшего внимания. Все продолжали свое
бестолковое движение вперед, глядя себе под ноги.

– Что ты здесь делаешь?! – Кто-то схватил очередного "серого человека"
проходящего мимо за плечо.

– Живу – одними губами ответил проходящий.
– Так?!
– Как все: – чуть громче ответил прохожий. Он вырвал у Кого-то свою руку, обернулся

по сторонам, словно вор, и пошел вместе со всеми своим привычным шагом.
– Так нельзя – сказал Кто-то в полный голос.
– Не говори так громко – шепнул ему прохожий, не останавливаясь.
– Так нельзя! – Кто-то сказал это лично мне.
– Наверное: – сказал я тихо.
– Почему ты так тихо говоришь?!
– Я Никто. Кто меня будет слушать?
– Все с чего-то начинают.
– Тебе хорошо говорить, ты Кто-то.
– Чтобы стать Кем-то, нужно быть Никем.
– Ты был Никем?
– Конечно, я и сейчас Никто.
– Нет, ты же Кто-то!
– Будь я им, я никогда бы не допустил всего этого: – Кто-то обвел руками проходящих

мимо стройными шеренгами людей.
– А нам все нравиться – сказал какой-то человек, достал пистолет и выстрелил в

висок моему собеседнику, – нас все устраивает, – человек спрятал пистолет и спокойно
пошел дальше; никто не произнес ни слова. Я тоже промолчал – трус.

Поток людей затоптал труп и увлек меня с собой. Я долго шел все, думая о том, что
мне сказал Кто-то: "Чтобы стать Кем-то, нужно быть Никем". Неужели он прав,
неужели Кем-то можно не только родиться, но и стать? Мои мысли отмел человек,
стоящий передо мной. По ссутулившейся спине я понял, что это Никто. Я немедленно
распрямился и остановился в двух метрах от него. Один из обошедших нас шепнул
стоящему передо мной:

– Обернись, Кто-то стоит сзади тебя:
Тот обернулся не сразу, видимо не поверил, а, обернувшись, уставился мне прямо в глаза.

Что он пытался там найти? Может, родственную душу? Довольно скоро нашел. Я
улыбался ему, мне было весело видеть перед собой Никого, такого же, каким был я. Когда-
то был. Мне показалось, что это было так давно и от этого мне стало еще веселей. Моя
улыбка растянулась на все лицо; Никто улыбнулся мне в ответ.

– Как? – спросил я сквозь улыбку, боясь рассмеяться.
– Что? – с глупым видом переспросил Никто.
– Да вообще: – улыбка слетела с моего лица.



В одну секунду я понял, что незаметно для себя стал Кем-то:
Кем только?
Зачем?
Одним из интересных состояний Души является состояние, когда она уходит вглубь тела и,

находясь там, руководит всеми действиями Астросома человека, заботясь о поддержании тела в
целости и сохранности. Такое состояние в медицине называется состоянием летаргического сна.

Это очень похоже на зависание компьютера.
Та же внезапность (иногда посреди полного здоровья), та же неизвестность – сколько это

все будет происходить и чем закончится, то же отсутствие некоторых признаков жизни, наравне
с отсутствием распада. И та же безысходность окружающих. Но если, при зависании машины,
можно пригласить соответствующего доктора, который ей поправит поехавшие программные
мозги, то в реальном мире нет таких докторов, которые смогли бы это сделать с реальным
физическим телом и его Душой. Здесь, как и во многом другом, приходиться уповать на волю
Вышнего и заботиться о форме сосуда.

Некоторые особенно натренированные люди добиваются другого состояния Души, когда
она под контролем выходит из тела и при необходимости в него входит. Этим часто отличаются
индийские йоги и прочие люди, занимающиеся духовными практиками. Такое состояние
называется – самати. При этом нет никаких признаков жизни, но самое интересное, что и нет
никаких признаком распада и смерти. Нет пульса, отсутствует дыхание, температура тела
понижается, иногда достаточно сильно, отсутствует реакция на раздражители. Организм как бы
замер и вся его энергия направлена на выполнение какой-то другой программы (опять
прослеживается прямая аналогия с компьютером, когда он не отвечает ни на какие команды, и
занят решением своей внутренней задачи). Причем при этом замирает не только сам организм
человека, но и все микроорганизмы, которые находятся в его теле, а это уже высший пилотаж.

При возвращение Души в тело, все функции последнего – восстанавливаются и «…вода в
трубах снова начинает течь…»

Я думаю, что теперь, Вам будет понятно и еще одно выражение, которые характеризует
особое состояние души и которое многие, особенно читающие эзотерическую литературу, могли
встретить. Это - «дремлющая Душа». По другому ее еще можно назвать – «Спящая».

В нашем понимании дремлющая Душа это та, которая еще не осознала своего
предназначения и до поры, до времени не показывает никаких признаков ее существования.
Человек живет обычной, простой жизнью, на рефлексах, удовлетворяя свои потребности, и не о
чем ни задумывается. И вот, как говориться, среди полного здоровья, вдруг что-то его стукает по
голове (событие, родившееся чувство, предмет или просто молния) и он начинает что-то в себе
ощущать и начинает жить совсем другой жизнью, нежели жил прежде.

Меняется круг друзей, знакомых, появляются совсем другие ощущения восприятия и себя и
мира, очень быстро начинается духовное развитие, проявляются творческие способности и т.д.

Именно это многие ощущают после прохождения обучения первой ступени Рэйки. И
именно это и происходит, т.е. Душа просыпается и начинает свой путь, который изначально и
был предопределен тому или иному человеку. И когда это происходит, особенно, когда это
видишь со стороны, то и в тебе, дополнительно, каждый раз, открывается какая-то новая грань
видения мира, и ты радуешься, что кто-то еще пришел в этот мир из того полусна, в котором и
ты когда-то находился. И это бывает не просто здорово, а ЗАМЕЧАТЕЛЬНО, т.е. и ты и
окружающие начинают ЗАМЕЧАТь то, что ты изменился.

…
"Жаль мне тебя", – сказала незажжённая свеча своей зажжённой подруге. – "Короток

твой век. Ты всё время горишь, и скоро тебя не станет. Я много счастливее тебя. Я не



горю, и, следовательно, не таю; лежу спокойно на боку и проживу очень долго. Твои же
дни сочтены."

Отвечала горящая свеча: "Я нисколько не жалею об этом. Моя жизнь прекрасна и
полна значения. Я горю и воск мой тает, но от моего огня зажигается множество других
свечей, и мой огонь от этого не убывает. И когда воск и фитиль сгорят, то огонь мой –
душа свечи – соединится с огнём пространства, частицей которого он являлся, и я снова
вольюсь в свой великолепный и сияющий огненный дом. А здесь я светом своим
разгоняю мрак ночи; радую глаз ребёнка на праздничной елке; оздоровляю воздух у
постели больного, ибо возбудители болезней не выносят живого огня; возношусь
символом молитвенного устремления перед священными изображениями. Разве короткая
жизнь моя не прекрасна?! И мне жаль тебя, незажжённая моя сестра.

Жалка твоя участь. Ты не выполнила своего назначения; и где душа твоя – огонь? Да,
ты пролежишь в сохранности долгие годы, но кому ты нужна такая, и какая радость и
польза от тебя?

Право, "лучше гореть, нежели почивать", потому что в горении жизнь, а в спячке –
смерть. И ты жалеешь меня, что я скоро сгорю и перестану жить, но ты, в твоём сохранном
бездействии и не начинала существовать, и так и умрешь, не начав. А жизнь пройдёт
мимо".

Так говорили две свечи.
…
В действительности все в мире движется. Ничто не находится в статическом состоянии. Это

относиться и к Душе. Или она развивается, или постепенно ее начинают притеснять, и идет ее
обратное развитие. Это происходит опять именно тогда, когда сам человек не осознает смысла
дальнейшего своего существования и как бы плывет по течению. По типу что будет, то и будет.

Именно тогда появляются силы, которые находят такие « слабые Души» и пытаются
завладеть теми телами, в которых эти «Души еле держаться». При этом происходит вторжение
чужеродной энергоинформационной субстанции (сущности) в тело человека и она начинает не
только питаться его всеми видами энергий, но и постепенно начинает управлять его и
поведением и мыслями. Душа при этом притесняется до тех пор, пока, в один прекрасный
момент, не будет буквально выброшена из тела.

Типичным примером такого воздействия является случай потери сознания человеком,
который перебрал с количеством спиртного. Сознание при этом, начиная уже с первых трех-
четырех рюмок, начинает постепенно замутняться, пока, после критической дозы не
отключается совсем и дальнейшая жизнь идет на автономных безусловных рефлексах. Это
состояние принято называть автопилотом. Это, как правило, происходит в местах, специально
предназначенных для одурманивания человека, в которых, по этой же причине, достаточно
много всякого рода негативных сущностей.

Подобного рода одержание, очень часто заканчивается очень плачевно, и в этом нет ни
чьей вины, кроме самого субъекта, чей жизненный путь так бездарно закончен. Каждому свое и
выбор, я еще раз подчеркиваю это слово – ВЫБОР, всегда за самим человеком. Никто не вправе
влиять на его личный выбор, в том числе и психиатры, которые занимаются кодированием от
алкогольной зависимости.

…
Кстати, а что именно происходит во время и после того, как человека закодировали

от принятия спиртного?
Помимо того, что у человека, в головном мозге возникает еще одна доминирующая идея

страха (что если он выпьет, то ему будет очень плохо, и это все может закончиться даже



смертью), которых итак у многих не один десяток. То, в добавок, к этому, сущность,
которая находится внутри его (истинная-то причина алкогольной зависимости не убрана)
начинает требовать удовлетворения потребностей в энергии другими способами. Человек
очень часто становиться грубым, переходит на другие стимуляторы (сигареты, сильный
кофе, наркотики), иногда просто заканчивает жизнь суицидом оттого, что не может
найти выхода из своей проблемы. Кроме этого у него очень часто начинаются
действительно проблемы со здоровьем – скачет гормональный фон, разбалансируется
нервная система, понижается иммунитет и пр. и пр. и пр.

Это все происходит, напоминаю, у закодированных от пьянства людей имеющих
Души. Для биологических роботов, которые поддерживаются программой существования –
Астросомом, эти все манипуляции достаточно бесследно проходят, и очень даже
помогают. В программу их жизни просто вписывается дополнительный приказ и Астросом
начинает его выполнять. Долговечность данного процесса и его качество здесь будет
зависеть только от квалификации врача, производящего манипуляцию и от того, насколько
он захочет потратить личной энергии на данного индивида, а это, в свою очередь часто
зависит от качества и количества эквивалента обмена энергиями.

…
Данному человеку необходима специальная помощь, которую в наркологическом

диспансере он не получит.
Подобным же образом происходит внедрение сущности и в человека принимающего

наркотики или другие стимуляторы.
Отдельный разговор об одержимых какой-то сверхценной идеей, миссией, деятельностью

или мечтой.
Здесь надо придерживаться простого, но очень мудрого правила, что:
«Всякое пере-, как недо- вредно».
Я надеюсь, что Вы поняли, к чему я плавно, с вашей помощью подбираюсь, а именно – к

психическим заболеваниям. Мое психиатрическое прошлое (я имею ввиду не лечение в
подобного рода заведениях, а работа в качестве того, кто лечит подобные расстройства),
позволяет мне, с высоты прожитых минут и секунд в этом оазисе сумасшествия, немного с
другой точки посмотреть на все то, что твориться в этой области.

Помните, с чего мы начинали – сумасшедших людей – примерно один процент. А вот самое
интересное, что и истинно сумасшедших в этой категории то же не больше одного процента. Во
всех остальных случаях мы встречаемся с каким-либо способом энергоинформационного
воздействия на поле человека, или на его Душу. Именно поэтому ни таблетки, ни инъекции, ни
что-то другое в этом случае помочь данному пациенту не может. В лучшем случае идет загрузка
сознания и как бы исчезновение некоторых симптомов болезни. Но причина как была – так и
есть и никуда от нее не уйти.

…
В этом плане вспоминается очень показательный случай с одной девочкой, которая с

первого месяца (!!!) принимала противосудорожные препараты (!). Попала она к нам, когда ей
уже было два года, и она последний год принимала уже ежедневно (!!!) по два (!!!) подобных
препарата. На фоне них приступы, подобные эпилептическим, продолжались и врачи уже
решали вопрос о каких-то кардинальных действиях в этом направлении, вплоть до операции.

Родители массу времени и сил положили на то, что бы изменить ситуацию, но результатов,
при обращении в официальную медицину как не было, так и нет. Девочка не говорила, вела себя
очень беспокойно, не реагировала на голос и обращение к ней. Казалось, что ее тело работает в
каком-то своем режиме, а мозг – в своем. Она как бы с кем-то все время борется, внутренне и



как подходит критическая точка этого противостояния, так она дает припадок. Врачи ставили
диагноз – повышенная судорожная готовность головного мозга и лечили в соответствии с этим
определением.

Мы поставили свой диагноз и начали проводить мероприятия согласно своему видению ее
болезни. Необходимо было справиться с той сущностью, которая была внутри ее и заново
отрегулировать все механизмы работы головного мозга, вплоть до восстановления структуры
ДНК.

Уже после первого (!) сеанса родители девочки (кстати, без нашего ведома, мы об этом
узнали только через несколько недель) отменили прием обоих препаратов и приступов не было.
Если рассматривать только это одно, то многим врачам станет ясна ситуация, так как сама
отмена двух противосудорожных препаратов часто вызывает новый приступ, здесь же его не
последовало, а произошло плавное выздоравливание ребенка.

Я пока не говорю, что произошло полное исцеление девочки, все-таки врачебная школа
дает о себе знать и надо еще много времени, чтобы можно было так однозначно выражаться. Но
само то, что она, в течение одного месяца, уже стала адекватно воспринимать окружающий мир
и себя, начала говорить, мыслить и отвечать на вопросы, стала активно и скоординировано
двигаться и на фоне этого, уже на протяжении более двух лет нет ни одного приступа, говорит о
многом.

Интересно, что по закону жанра, произошел синдром парных случаев, и мы работали
параллельно с подобным ребенком. Теперь отслеживаем и его. Его случай усложнялся тем, что
попал он к нам в возрасте пяти лет, и за это время очень сильные изменения произошли у него
на чисто физическом уровне, но и их постепенно удается исправить.

На все воля Создателя и раз он нам подкидывает такие случаи, значит, мы уже готовы, с
ними работать и это значит, что он, именно этим детям, дал второй шанс родиться
полноценными людьми. Мы же только проводники его воли, которым часто приходится еще, по
совместительству являться и мусорщиками.

…
Что касается психиатрии вообще, то врачи здесь имеют дело с теми людьми, у которых что-

то не в порядке с Душой. Человек без Души, как правило, в поле взгляда психиатра не попадает.
Исключение составляют истинные случаи психического заболевания человека, когда программа
Астросом, сбивается и ее, при невозможности исправить просто заменяют другой и помещают в
соответствующие заведения.

Опять прослеживается аналогия с компьютером. Программа дала сбой и ее, при
невозможности исправить, или стирают, и записываю заново, или устанавливаю более
совершенную и простую программу, которая полностью заменяет первую. В любом случае
оттого, что было в начале не остается никакого следа.

…
Кстати, именно этим объясняется факт большой популярности людей из России,

работающих на Западе в качестве всякого рода экстрасенсов, магов, целителей и т.д.
Благодаря Михаилу Задорнову и многим, многим другим людям, которым доступны

средства массового оповещения трудящихся, мы знаем, какие они там, на западе –
тупыыыые. Да не тупые они, а роботоподобные. Ну что Вы хотите от биологического
робота – чтобы он смеялся над, такого рода анекдотом:

«- Армяне лучше чем грузины?
– Чем?
– Чем грузины.!!!»
Если они будут над ним долго думать, то могут и съехать со своих катушек



зажигания. Именно эту способность заклинивания мозгов и имел в виду, скорей всего,
Кастанеда, когда ввел в обиход термин – смещение точки сборки. Тут уж точно она
смещается и иногда – навсегда.

Лечить такие тела одно удовольствие. Сказал – необходимо делать то-то и то-то,
они пошли делать. Никто никогда не спросит, а зачем?

Нет такой пытливости ума, как у русского человека.
(Интересно, как только задели поле Задорного, так и я стал писать в его ключе,…неее,

уж лучше Вы к нам…)
Короче, с биологическими роботами намного проще, чем с людьми. Именно поэтому

нет смысла переживать и расстраиваться, если вы стараетесь кому-то что-то
объяснить или доказать, а он этого не понимает. Может у него это просто не заложено, в
его программе – понимание. И вы хоть разбейтесь перед ним, он все рано ничего не поймет,
лучшее, что он может сделать в данной ситуации, это прикинуться, что он что-то
понял, но не больше.

Вообще, по этому поводу есть хорошая восточная мудрость, правда из самурайских
традиций, но ее вполне возможно использовать и в наше время:

«Если человек не понял с первого раза то, о чем ты говоришь – объясни ему еще раз.
Если он не понял и со второго раза – убей его, ибо он никогда уже ничего не поймет…»

…
Интересно, что и компьютерный вирус, можно рассматривать, как отдельную негативную

энергоинформационную субстанцию (сущность) от силы и величины которой зависит характер
и величина повреждения.

К одному из состояний Души можно отнести то состояние, когда Душа находится вне тела и
путешествует. Небольшой части этой темы мы коснулись ранее, здесь же хотелось отметить
следующее.

Во время сна (опять идем в разрез с общепринятым мнением, ну ничего, не привыкать)
Душа никуда не путешествует. Она остается в теле. Человек, в это время, путешествует своим
астральным телом с частичным включением в это тело сознанием. Именно поэтому мы многие
сны (путешествия) помним и иногда эти путешествия (сны) становятся для нас очень
значимыми. Душа при этом, вместе с Астросомом остается руководить телом и занимается
защитой данного тела от всякого рода посягательств со стороны негативных сущностей тонкого
плана.

Это опять, как говориться – в норме. При патологических состояниях, тогда, например,
когда в сон переходят в определенной стадии алкогольного опьянения или в результаты
длительной комы, Душа, может, выходит из тела вместе с астральным телом. И вот тогда есть
опасность, что на тонком плане будет перерезана серебряная нить, соединяющая Душу и тело, и
она уже никогда не вернется туда, откуда вышла.

Иногда подобное происходит и в состоянии расширенного сознания, во время
неуправляемой медитации, при приеме наркотиков или при попытке пуститься в осознанные
внетелесные путешествия, про которые так красочно сейчас написано в разной литературе.

Мне приходилось, в своей практике, сталкиваться с такими случаями, потери Души,
поэтому мое мнение таково, что «не все йогурты одинаково полезны для здоровья». Если нет
хорошего наставника, Учителя, а самое главное, если нет цели, для чего это делается, все
происходит не так радужно и интересно, как это описывают многие авторы.

Подобными экспериментами можно заниматься на определенном этапе своего развития. Но
на этом этапе тебе, нет необходимости выходить в Астрал, вместе с Душой. Есть более простые
и не менее действенные методики того, для чего тебе вообще захотелось совершить это



путешествие. Но опять – любой опыт, даже опыт потери Души, является личностным опытом,
который бесценен, пока мы находимся в физическим теле. Именно физическое тело – конечная
цель всех существ тонкого плана, причем как позитивных, так и негативных. Никогда не надо об
этом забывать.

Интересно, что даже если человек каким-либо способом потерял Душу (ну случилась такая
незадачка), она всегда стремиться найти свое тело и вернуться обратно. Правда очень часто при
ее возвращении она сталкивается с тем, что ее место занято, и она будет там не одна, но это уже,
как говориться, другая история, требующая отдельного подхода.

…
Кстати, по поводу путешествия Души есть интересный анекдот, в котором, как и в

любой хорошей истории, всегда есть несколько уровней понимания:
Приходит как-то одна старушка к Попу и говорит:
– Батюшка, расскажи, может – ли душа существовать вне тела и даже

путешествовать отдельно от нас?
Батюшка ей и отвечает:
– Что ты, конечно нет?
А старушка тогда и спрашивает:
– Скажи, а как тогда понять слова, которые я нечаянно, вчера вечером услышала из

твоего окна:
«…Ну что, а теперь, Душа моя, одевайся и огородами, огородами…»
…

Признаки наличия Души.

Когда-то на дне одной большой хрустальной реки стояла деревня, и жили в ней некие
существа.

Река безмолвно текла над ними всеми: молодыми и старыми, богатыми и бедными,
хорошими и плохими. Текла своей дорогой и знала лишь о своём собственном хрустальном
Я.

И все эти существа, каждый по-своему, цеплялись за камни и тонкие стебли росших на
дне реки растений, ибо умение цепляться было у них основой жизни, а сопротивляться
течению реки они учились с самого рождения.

Но одно существо наконец сказало:
– Я устал цепляться. И хоть я не вижу этого своими глазами, я верю, что течение

знает, куда оно направляется. Сейчас я отпущу камень, и пусть оно унесёт меня с собой.
Иначе я умру от скуки.

Другие существа засмеялись и сказали:
– Дурак! Только отпусти свой камень, и твоё обожаемое течение так тебя

перекувырнёт да шмякнет о камни, что от этого ты быстрее помрёшь, чем от скуки!
Но он не послушался и, набрав побольше воздуха, разжал руки, и в тот же миг течение

перекувырнуло его и ударило о камни. Однако существо всё же не стало низ за что
цепляться, и тогда поток поднял его высоко над дном, и о камни его больше не било.

А существа, жившие ниже по реке, для которых он был незнакомцем, закричали:
"Глядите, чудо! Он такой же, как мы, однако он летит! Смотрите, Мессия пришёл,



чтобы спасти нас"!
И тогда тот, которого несло течение, сказал:
– Я такой же Мессия, как и вы. Река с радостью освободит нас и поднимет вверх, если

мы только осмелимся отцепиться от камней. Наша истинная работа заключается в этом
странствии, в этом отважном путешествии.

Но они лишь громче закричали: "Спаситель"! – всё так же цепляясь за камни, а когда
они снова взглянул вверх, его уже не было, и они остались одни и начали слагать легенды о
Спасителе.

У Спасителя всегда есть Душа. И одной из ее признаков является именно пытливость ума и
стремление к познанию, причем не только окружающих, а и самого себя. А это, в свою очередь
невозможно, если у человека нет Мечты.

Помните – не такую уж и старую отечественную комедию, под классным название «Все
будет хорошо», в главной роли со Сбруевым. Как он там, словами своего героя, четко подметил:

– Все люди делятся на тех, кто сумел что-то сделать со своей жизнью, и тех, кто ничего не
сумел и так и остался на ее обочине. Вот ты сумел, я сумел, а он не сумел. Да что с ним вообще
разговаривать – у него же, даже Мечты нет.

Рекомендую, ее еще раз посмотреть. Обещаю – со всем другими глазами будете все видеть и
с другим пониманием происходящего. Это, кстати, относиться и к обычным, старым, русским
сказкам. Помните, сказка ложь, да в ней намек…

Одним из основных свойств, проявления Души является, на мой взгляд, и чувство юмора. Я
думаю, что Вы со мной согласитесь, что когда у человека определяется четкое наличие
отсутствия такового чувства, то он сразу же попадает в разряд определенного типа людей, про
которых все однозначно думают, но никто (из чувства вежливости) не говорит. Отсутствием
данного качества страдает больше мужская половина человечества, отсюда следует логический
вывод, что мужчин без Души встречается намного больше, чем с таким же нюансом, женщин.

…
Кстати, это происходит оттого, что вначале, по воплощениям, идут мужские воплощения, а

потом уже женские. Каждая женщина уже была в одном из своих прошлых воплощений
мужчиной и проходила испытание грубостью, жестокостью, насилием и т.д. Сейчас она пришла
в этом мир, так сказать, немного доработать ту заготовку, которая уже прошла грубую очистку.

И как Вы понимаете, на фазе прохождения начальных этапов развития многие Астросомы
просто не могут в последствии стать Душами и так и уходят. А вот Душа, которая уже прошла
все основные испытания грубыми земными вибрациями, допускается до дальнейшего обучения
и приходит в последние классы этого общеобразовательного заведения.

Именно поэтому неоспорим тот факт, что любая женщина может понять мужчину, но
только единицы из мужских особей способны понять женщин. Это те, кто в следующем
воплощении готовиться стать женщиной (в хорошем понимании этого слова).

Кстати этим объясняется и то, что на свете есть мужеподобные женщины, которые кого
хочешь на скаку остановят, во что хочешь горячее войдут и это все выпьют. Просто у них первое
воплощение в женском теле и они никак не могут понять – как это их туда занесло. И после
этого вы хотите, чтобы такое существо носило юбки? Да ни за что, в этом воплощении, вот в
следующем – пожалуйста, а пока, дайте хоть пообвыкнуться малость. Ей бы коня, саблю и на
врага, а вы платье, юбки…

Если делать вывод из этого маленького отступления от темы, то необходимо признать (как
это и не грустно будет для большинства особей сильной половины человечества), тот факт, что
не Человек венец природы, а ЖЕНЩИНА самый, что ни на есть конечный венец. Какой бы она
ни была, в любой ситуации, настоящая ЖЕНЩИНА всегда останется ЖЕНЩИНОЙ, что бы ни



произошло. Именно за это мы ее и любим.
…
И тут то мы и подходим к одному из ключевых моментов если не в этой всей теме, то в этой

главе уж точно.
Такое свойство как ЛЮБОВЬ, есть только у Души. У тела есть потребность, привязанность,

зависимость, желание, небольшая влюбленность, наконец (интересная фраза), а вот любви там
нет. Ну нет, как бы эти тела ни упирались и не делали вид.

Я говорю о той любви, которая выше всего, которая поднимает тебя и предмет твоей любви
очень высоко. И тебе уже нет дела до низких вибраций, которыми так грешит половина нашего
населения.

Суть этого чувства объяснить невозможно, его можно только постичь, причем обязательно
на личном опыте, а не на опыте героини из телесериала.

Но и в постижении его не надо очень сильно усердствовать, а то получиться как в этой
притче:

Ветер встретил прекрасный Цветок и влюбился в него. Пока он нежно ласкал Цветок,
тот отвечал ему еще большей любовью, выраженной в цвете и аромате.

Но Ветру показалось мало этого, и он решил: "Если я дам Цветку всю свою мощь и
силу, то тот одарит меня чем-то еще большим". И он дохнул на Цветок мощным дыханием
своей любви. Но Цветок не вынес бурной страсти и сломался.

Ветер попытался поднять его и оживить, но не смог. Тогда он утих и задышал на
Цветок нежным дыханием любви, но тот увядал на глазах. Закричал тогда Ветер:

– Я отдал тебе всю мощь своей любви, а ты сломался! Видно, не было в тебе силы
любви ко мне, а значит, ты не любил!

Но Цветок ничего не ответил. Он умер.
Тот, кто любит, должен помнить, что не силой и страстью измеряют Любовь, а

нежностью и трепетным отношением. Лучше десять раз сдержаться, чем один раз сломать.
…
Тема любви очень интересная, и как я понял из общения со многими людьми, в ней то же

мало кто что-то понимает. Я не говорю, что я великий Дока (или Дог) в этом деле, но вместе с
Вами постараюсь разобраться с данным чувством в отдельной главе, а может быть и книге,
посвященной именно только ей, она этого заслуживает.

Еще одним из признаков того, что у Человека все в порядке с Душой, это – проявление
творческих способностей и самого творчества. Причем, как правило, это проявляется, начиная
от творческого отношения к выносу ведра с мусором, заканчивая сложными произведениями,
которые в результате этого творчества рождаются.

Помните, что Душа есть у Создателя. Его, другими словами называю – Творец. Тот, кто
сотворил этот мир. Мы являемся СОТВОРЦАМИ этой реальности. У нас с Творцом –
СОвместное Творчество (своеобразное СОвместное предприятие). Как тут без Души, без Души
тут нельзя.

Именно этим объясняется тот факт, что зайдешь в самую обычную, ничем ни выдающуюся
столовую, возьмешь самую простую еду и чувствуешь, что приготовлено с ДУШОЙ. А иногда и в
самом фешенебельном ресторане типа небудуговоритьвкаком, есть просто ничего не хочется,
несмотря на то, что все приличия, вроде бы, сохранены – еды много, она очень красивая и
стильно украшена. А вот Души в этом нет и это уже не пища, а балласт. А правило обращения с
балластом такое – чем раньше его из себя выкинешь, тем лучше. А мудрее будет вообще его в
себя не брать, что часто и делается.

И вообще:



«Есть надо только то, что сделано с Душой, а не с душком…»
Еще одним из отличительных качеств «Душевного» человека является его способность к

самокритике, которая приводит к «мукам совести».
Я вообще не представляю, чтобы эти свойства были у машины, пусть даже и биологической,

пусть даже и такой навороченной. Как программа может оценивать себя, в лучшем случае она
себя может тестировать – все – ли у нее работает, а вот оценивать чем она лучше или хуже, пусть
даже той же другой программы, это в нее не заложено.

То же и с совестью. Как заложить это понятие на уровне перевода его на формальный язык
машины? Когда именно эта функция у нее должна включаться, а когда нет? Как сделать так,
чтобы она ее же и не съела за все то, что эта биологическая машина делает?

Очень сложные вопросы, даже для нашего Создателя. Именно поэтому он и разделил всех
людей на два типа. Первый, это так называемый – внешний контур, второй – это тот же внешний
контур, но с внутренним наполнением. Причем в разнообразии внутреннего то наполнения он
не скупился, в отличие от внешних оболочек.

Для первого типа очень сложно понять смысл следующего:
К одному мастеру пришёл человек и спросил: "Что мне следует делать, чтобы стать

мудрым?"
Учитель ответил: "Выйди и постой там".
А на улице шёл дождь.
И человек удивился: "Как это может помочь мне? Но кто знает, всё может быть…"
Он вышел из дома и встал там, а дождь лил и лил. Человек полностью промок, вода

проникла под одежду. Через десять минут он вернулся и сказал: "Я постоял там, что
теперь?"

Мастер спросил его: "Что случилось? Когда вы там стояли, дано ли вам было какое-
нибудь открытие?"

Человек ответил: "Открытие? Я просто думал, что выгляжу, как дурак!"
Мастер сказал: "Это великое открытие! Это начало мудрости! Теперь вы можете

начинать. Вы на правильной дороге. Если вы знаете, что вы дурак, то изменение уже
началось".

…
Наравне со всем вышеперечисленным Душу еще характеризует постоянное стремление к

эмоционально – чувственному восприятию, как окружающего мира, так и всех людей, которые
попадают в ее поле общения. Этим и объясняется наличие в этом мире театров, концертных
залов, филармоний и прочих культурно – массовых заведений. Вы меня спросите:

– Но ведь, так называемые люди без Души, то же ходят в эти места света.
И будете абсолютно правы, но только отчасти. Ходить – то они ходят, но видят там только

внешнюю форму, даже не пытаясь понять глубину всего того, что происходит. Для них театр и
пиво, вполне совместимые понятия по вибрациям, я не говорю уж о спиртном.

Интересно, что люди имеющие Душу умеют получать удовольствие от каждого мгновения
жизни, они в каждом миге своего существования находят смысл и находят объект для своего
эмоционально – эстетического удовлетворения. Будь – то пища, объект природы, произведение
искусства или просто лицо проходящего ребенка. Им все интересно и они во всем видят
проявление Бога, как Творца и понимают, что сами причастны к этому творению. Это
понимание, как правило, находится на скрытом, подсознательном уровне, но оно всегда есть.

Трудно ожидать что-либо подобное от робота.
Эта лодка, как правило – пуста.
…



Кстати, я думаю, что лучше понять это мое выражение вам поможет следующая притча.
Заодно – она научит Вас, как в свое время и меня, по другому относиться к такому чувству, как
злость, так как четко описывает истоки гнева, благодаря которым его легко нейтрализовать.

Лин-чи рассказывал: "Когда я был молодым, мне нравилось плавать на лодке; у
меня была маленькая лодка: в одиночестве я отправлялся плавать по озеру и мог часами
оставаться там.

Однажды я сидел с закрытыми глазами и медитировал. Была прекрасная ночь.
Какая-то пустая лодка плыла по течению и ударилась о мою. Во мне поднялся гнев! Я
открыл глаза и собирался обругать побеспокоившего меня человека, но увидел, что лодка
пуста.

Моему гневу некуда было двигаться. На кого мне было его выплескивать? Мне
ничего не оставалось делать, как вновь закрыть глаза и начать присматриваться к своему
гневу. В тот момент, когда я увидел его, я сделал первый шаг на моем Пути. В эту тихую
ночь я подошел к центру внутри себя.

Пустая лодка стала моим учителем. С тех пор, если кто-то пытался обидеть меня и во
мне поднимался гнев, я смеялся и говорил: "Эта лодка тоже пуста".

Я закрывал глаза и направлялся внутрь себя".
…
Есть еще очень много менее значимых признаков наличия Души. В заключение этой темы

хотелось бы остановиться вот на чем. Только человек обладающий Душой, способен на такой
шаг, как самопожертвование. Причем это именно сознательная жертвенность, без всяких
предварительных условий, во имя чего-то великого и необходимого, как правило, не самому
человеку, а многим людям. Это свойство Души достаточно развитой, и вставшей на путь
служения людям. Главным в этих преобладаниях общего над личностным является именно то,
что это все происходит именно – безвозмездно. Нет такой своеобразной договоренности, при
которой обычно человек жертвует чем-то своим ради другого и при этом говорит следующую
фразу:

– Хорошо, я откажусь, ради тебя от (проведения вечера с другими людьми, самой вкусной
ягоды, просмотра вечером телевизора), но и ты тогда… И дальше идет перечень того, что
данный человек должен сделать в обмен за такую милость с нашей стороны. Интересно, что
обычно, этот перечень бывает намного больше и значительней, нежели то скромное количество
пунктов, которое мы с трудом из себя выдавливаем и обязуемся выполнять.

Здесь же речь идет о том, что все действия, в том числе и жертвы, происходят не по
принуждению, а по ЗОВУ ДУШИ, по так называемому ее внутреннему Движению. Причем
такие действия сопровождаются вселенской любовью ко всему, что есть в поле зрения и ко всем,
кто находится рядом.

Именно по этому качеству можно отличить людей с очень сильно развитой Душой, великой
Душой, которые несут миру свет, добро и любовь. Таких людей, в разных духовных
направлениях называю по – разному.

Рэйки относится к восточным техникам, так что мы и будем использовать восточное
название таких людей, с большой буквы этого слова. На востоке их принято называть –
Ботхисатвами. Т.е. теми людьми, которые уже при этой жизни (отказавшись от ухода в нирвану
и соединения с Всевышним) остались помогать людям на земном плане и сделали свой выбор в
пользу несения света, добра и любви. Многие люди, не будучи Ботхисатвами по сути, просто
становятся на их путь развития и постепенно превращаются именно в тех, о ком мы говорим.
Путь Ботхисатвы это очень ответственный и нелегкий путь, но он стоит этого, поверьте. Вы
делаете очень много не только для своей Души и Духа, но еще и для многих, многих и многих



миллионов Душ, Духов и может даже Астросомов, неся высокие вибрации в этот сложный
физический, земной план.

Надо отметить здесь и тот факт, что Душа Ботхисатвы, практически освобождена от кармы.
Ей открыты все пути и на любом из этих путей вселенная будет помогать в реализации
намеченного. Это, если говорить современным языком, светлые VIP-персоны, на которые
обычные законы развития Души, не распространяются и которые, отчасти, сами уже начинают
придумывать себе эти законы и выполнять их. Но до такого уровня развития многим очень и
очень еще далеко, в том числе и мне, но это не значит, что к этому не надо стремиться.

Самое главное ведь не конечный результат, а путь – ДАО, которым ты к нему идешь.
Я бы очень хотел сейчас, чтобы вы спросили меня:
– А что необходимо, чтобы стать на путь Ботхисатвы?
И я бы, с огромным удовольствием ответил бы вам следующей современной притчей:
Прежде чем положить карандаш в коробку, карандашный мастер отложил его в

сторону.
– Есть пять вещей, которые ты должен знать, – сказал он карандашу, – прежде чем я

отправлю тебя в мир. Всегда помни о них и никогда не забывай, и тогда ты станешь
лучшим карандашом, которым только можешь быть.

Первое: ты сможешь сделать много великих вещей, но лишь в том случае, если ты
позволишь Кому-то держать тебя в Своей руке.

Второе: ты будешь переживать болезненное обтачивание время от времени, но это
будет необходимым, чтобы стать лучшим карандашом.

Третье: ты будешь способен исправлять ошибки, которые ты совершаешь.
Четвертое: твоя наиболее важная часть будет всегда находиться внутри тебя.
И пятое: на какой бы поверхности тебя не использовали, ты всегда должен оставить

свой след. Независимо от твоего состояния, ты должен продолжать писать.
…
Независимо от твоего состояния, ты должен продолжать писать.
…
Независимо от твоего состояния, ты должен продолжать писать.
…
Независимо от твоего состояния, ты должен продолжать писать.

У кого есть шанс получить Душу?

Не погибни в ловушке надежды, не увлекайся идеей, что помощь приходит извне. Кто-
то другой не собирается удовлетворять твои надежды. Свершение внутри тебя.

Эта притча об охотнике, который заблудился в джунглях. За три дня он не встретил
никого, чтобы спросить дорогу, и, он всё больше впадал в отчаяние – три дня без пищи, три
дня постоянный страх диких животных. Три дня он не мог спать, он сидел на дереве, боясь,
что кто-нибудь нападёт на него. Там были змеи, львы и другие дикие животные. На
четвертый день рано утром он увидел человека, сидящего под деревом. Можете
представить его радость. Он подпрыгивал, обнимал этого человека и кричал:

– Какая радость!
И тот человек обнимал его, и оба были счастливы. Потом они спросили друг друга:



– Почему ты в таком экстазе?
Первый сказал:
– Я заблудился и надеялся встретить кого-нибудь.
– Я тоже заблудился и надеюсь встретить кого-нибудь. Но если мы оба заблудились,

наша радость ни к чему. Теперь мы заблудились вместе! – ответил второй.
В этом разделе речь пойдет естественно не о получении второй Души, теми

счастливчиками, которые уже имеют подобную субстанцию у себя внутри. А о том, что
необходимо сделать тем людям, у которых отмечается четкое наличие отсутствия данного
компонента внутри себя.

Во-первых, надо разобраться и понять – была – ли Душа с самого начала? Тут, как обычно
есть два выхода или восстанавливать ту, что была, или пытаться вновь, вокруг своего Астросома,
создать такое поле, с такими соответствующими вибрациями, которое, в последующем,
позволило бы сформироваться новой Душе.

Но здесь есть то же очень интересная информация, которая заключается в том, что
количество Душ на земле очень ограничено.  Пополнение популяции Душ происходит – как
путем притока вновь испеченных Душ с вновь зарождающихся планет, так и путем
преобразования на земном плане со всего того, с чего это зарождение может произойти.

Вдобавок ко всему – количество невоплощенных Душ на тонком плане намного
превосходит количество тел, которое ходит по Земле – Матушке. И это еще раз подтверждает тот
факт, что борьба между темными силами и светлыми идет не за Душу (за нее бесполезно
бороться, это светлая субстанция), а за тело. Именно этим же и объясняется такое количество
внеплановых беременностей у наших женщин – уж очень много желающих прийти на земной
план в физическом теле и они не упускают ни малейшей возможности это сделать. Многие пары
удивляются – вроде бы все как всегда, все те же методы предохранения и контрацепции,
которые, кажется, уж многими годами испытаны, а нет же, все равно, как-то, что-то куда-то
проникло и вышло не так как ожидалось. Интересно, что этот процесс настолько интенсивен,
насколько высока пара по вибрациям и насколько чиста помыслами и своими действиями.

Кому хочется к плохим родителям? Никому. Все норовят прыгнуть именно в самое лучшее,
отсюда – самые лучшие всех чаще и страдают в этом плане. А что страдать – то? Радоваться
надо. Это значит, что вы еще кому-то нужны не только в этом, но и в том мире, а это уже
дорогого стоит. Ни в коем случае нельзя при этом себя винить за то, что вы, к примеру, сделали
аборт. Надо к этому очень спокойно относиться, так как вы, что могли, то для этой Души уже
сделали. Хоть пару недель-месяцев, а она побыла в физическом теле, пусть даже и в утробе
матери. Поверьте, для нее (Души) это бесценный опыт. Может ей больше ничего подобного и в
жизни не надо будет, так он ей «понравился». Помните, что вы часть Бога и все делается только
с божественного позволения, а значит и прерывание беременности – это то же дело рук Божьих,
ведь именно эти руки есть у врачей, которым приходится этим заниматься.

…
Кстати, что касается врачей, учителей, работником детских садов, людей, которые

занимаются выпечкой хлеба и еще нескольких специфических социальных категорий,
которые по роду своей деятельности редко бывают случайным людьми в своей профессии.

Все эти люди, как правило, имеют Душу, так как им приходится, больше всех,
сталкиваться с другими людьми, которые имеют Душу, особенно детьми и от них зависит
очень многое в развитии и воспитании соответствующего человека с Душой. Именно
поэтому эти люди работают за небольшую зарплату и никуда не уходят со своего места.
От миссии просто невозможно отказаться или уйти, все равно придется вернуться и
наверстывать упущенное.



Именно поэтому у одного пекаря хлеб получается душистый, мягкий, ароматный и
светлый, а у другого все наоборот, хотя, кажется, – продукты-то одни и те же. Вообще
хлеб, это то же отдельная тема и он простых людей к себе не подпускает, особенно тех, у
кого проявляются темные стороны их личности.

То же самое происходит и с Учителями и с Врачами. Среди этой категории людей,
практически нет средних человечков. Они все индивидуальности и все занимаются тем,
чем по воле создателя и должны заниматься. Если в эти структуры попадает человек без
Души, я уже не говорю о темных личностях, то он, как правило, сходит где-то на
дистанции, очень далеко от финиша. При этом все себя комфортно чувствуют, как те
пациенты и ученики, к которым данного человека не допустили, так и сам индивидуум,
реализующийся, например, в торговле.

Как говориться и волки сыты и овцы целы и пастуху вечная память…
…
Если продолжать дальше тему, то справедливости ради надо сказать следующее – любой

Астросом, любого Человека
Может стать ядром для будущей Души. Для этого ему необходимо совсем немного (с точки

зрения людей имеющих уже Душу) и очень, очень и очень много (с точки зрения братьев-
Астросомов). А именно?

Необходимо начать задумываться о том, для чего тело этого человека существует на земле.
В чем его смысл жизни? Каково его предназначение на этой Земле? Как начать реализовывать
все это и как начать искать свой путь? И что значит именно свой путь?

В общем, необходимо начать задавать себе вечные вопросы и если у вас, в первые недели не
появиться стойкого отвращения от самой вибрационной составляющей этой темы, то значит у
вас есть прямой шанс, подготовиться к тому, чтобы в следующем воплощении уже прийти, хотя
бы с зачатками, но Души. Самое главное, что вам будет дан еще один раз сделать это и
продолжить жить в качестве личности. В противном случае, мы уже это разбирали выше, смерть
для вас будет обозначать именно то, что в нее вкладывает большинство людей – полный распад
и рассредоточение. Именно этим объясняется страх смерти, который присущ многим нашим
соседям по планете. Они, подсознательно, чувствуют и знают, что там, за гранью, их не ждет
ничего, там для них ничего нет. И это по настоящему страшно, для них, конечно же. Для всех
остальных это обычная процедура утилизации наружной упаковки, которая поизнасилась за
период использования и нуждается в замене.

Душа может произрасти и из нескольких Астросомов. Это более сложный вариант, но и он
имеет место быть. Для этого необходимо создать двум (или более) Астросомам совместное
энергоинформационное поле, в результате сгущения которого и произойдет рождение Души.
Зная это необходимо со спокойствием относиться к всякого рода религиозным сектам, в
особенности к тем, которые проявляют кроткость нрава. Что плохого, что несколько сот
Астросомов, будут стараться быть как Иисус, например, и делать то же самое. Ничего. Может
быть, что-то и родиться из их дружного совместного пения. Другое дело, что такие сборища
обычно попадают в поле действия сил не очень светлых и вот тогда рождается нечто, похожее на
своего Создателя, но это уже опять совсем другая история.

…
Кстати, как отличить Добро от Зла. Как отличить хорошую компанию близких по духу тебе

людей, от темной секты, в которой используются все мыслимые и не мыслимые приемы
зомбировки человека и обработки его сознания?

Только через внутреннее восприятие. Только через интуицию, так как интуиция – это
чувство Бога. Он нам всегда подсказывает, куда нам необходимо идти, а куда нет. Вот только мы



не часто слушаем его, т.е. себя и после этого страдаем, а кто виноват?
Естественно мы сами, а нужно-то просто поднять голову.
Луна.
Тибетская ночь. На горе около пещеры стоят два налджорпы.
– Чему ты улыбаешься? – спрашивает один другого.
– Да вот, любуюсь Луной.
– Чем любуешься?
– Луной, – налджорпа показывает на Луну пальцем, но его собеседник даже не

поднимает головы.
– Какой Луной? – спрашивает он.
– Да вот же она, – удивляется налджорпа, – прямо перед вами, желтая такая.
– Желтая?! О, наг тебя за ногу. Надо кому-нибудь рассказать. Через полчаса вокруг

налджорпы собирается толпа.
– О, Гуру, расскажи нам о Луне, – робко просит делегат от толпы.
– Какого нага тут рассказывать? – горячится налджорпа. – Поднимите головы и все

увидите сами.
Кто-то, не отрывая от налджорпы преданных глаз, торопливо царапает на

свитке:«Стоит лишь поднять голову – и взору откроется Луна, желтый круг на фоне
черного неба…»

– Ты чего это пишешь?- настороженно спрашивает налджорпа.
– Кто-то должен сохранить учение для потомков, а если не я, то кто?
– Какое, дакини тебя за ногу, учение?! ПРОСТО ПОДЫМИ ГОЛОВУ!!!
«Поднять голову – не сложно, а просто…» – вновь начинает строчить новоявленный

тантрист, но налджорпа бьет его снизу кулаком в подбородок и перед глазами пишущего
мелькает желтое пятно.

– Что это было, Учитель???
– Луна.
– Боже, я увидел Луну. Я увидел Луну! Луну!!!
– Он увидел Луну, – волнуется толпа и начинает водить вокруг потирающего

подбородок луновидца хоровод. Налджорпа, между тем, машет на все это дело рукой и
уходит прочь, любуясь полнолунием.

Через две тысячи лет кто-то читает «лунную тантру» и тяжело вздыхает: «А толку-то,-
думает он. – В те времена Гуру был рядом и всегда мог дать тебе по зубам в нужный
момент. Некоторые, правда, утверждают, что одной книги достаточно и что они
собственными глазами видят Луну каждую ночь, но кому можно верить в наше время? А,
может, и вообще – сказки все это, вот чего я вам скажу…»



Часть третья. Сознание как СОбирательное знание. 

Энергетическое строение человека.

Кто-то спросил у Мастера Риндзая:
– Как прийти к познанию Изначального?
Риндзай совершал утреннюю прогулку с посохом в руке. Он поднял посох перед

глазами вопрошающего и сказал:
– Наблюдайте! Это посох. Если вы можете его наблюдать, нет никакой нужды никуда

идти.
Человек, должно быть, был слегка озадачен. Он посмотрел на посох и спросил:
– Как можно достичь просветления простым наблюдением посоха?
Риндзай сказал:
– Вопрос не в том, что ты наблюдаешь, а в том, что ты наблюдаешь!
При работе с энергиями, прежде всего, необходимо знать – что собой представляет

энергетическое строение тела человека. По этому поводу написано много книг и в каждой из
этих книг есть наглядная схема этого самого строения. К сожалению, не во всех этих книгах
написано одно и то же, поэтому приходится вновь возвращаться к вопросу о строение тонких тел
человека и о том, как именно происходит их развитие.

Для наглядности того, о чем мы с вами сейчас будем говорить, я поместил в этой книге
схему строения энергетических тел человека и то, как именно и в какой последовательности они
развиваются. К этой схеме мы будем еще не раз возвращаться, так что запомните примерно на
какой она странице, и при необходимости заглядывайте в нее.

Итак – начнем.
(Схема энергетических оболочек человека).

Если представить себе Бога и вообще – Божественный уровень, в графическом виде, то
кроме прямой линии мы никакой другой графической структуры его представить не сможем.
Есть, конечно, вариант круга, но круг так же состоит из прямой линии, только замкнутой с
обоих концов, который, как бы перетекают друг в друга.

Начнем все-таки, с прямой линии, так как круг, как мы увидим чуть позже, то же появиться



в нашем изображении.
Итак. Прямая линия – это то же самое отображение состояния энергии. Если линия прямая,

то энергия находится в состоянии покоя. Примерно это же самое состояние ПОКОЯ (говоря
простыми языком) и представляет собой божественный уровень.

Все, наверное, встречали такую характеристику проявления Бога, и сами часто, не
осознавая этого, открывали в себе часть божественного, когда приходили в спокойное состояние
ума, тела, сознания, разума, Души. На этом уровне нет никаких волнений, тревог, беспокойств и
потрясений. Все уравновешенно, мирно, чинно, короче полное блаженство. Но то, что это
именно блаженство и что это очень здорово, можно оценить только тогда, когда ты этого лишен,
т.е. выведен из состояния покоя. В связи с этим, как вы понимаете, Богу, для оценки самого же
себя, и своего уровня необходимо было выйти из состояния равновесия. Весь пойти в разнос он
естественно не рискнул, так как неизвестно смог бы он вернуться обратно или нет, поэтому, для
первичной оценки самого же себя в состоянии не покоя и того, что в это время будет
происходить, ему, и пришлось выделить часть себя. После выделения этой частицы из себя во
внешнюю среду, перед ним встал очень интересный вопрос, а именно – как назвать эту
структуру, которой предстояло пройти (впервые за всю историю существования Бога) испытания
нахождения на внебожественном плане?

Я не знаю – долго он думал или нет, но в какое то время он окончательно решил назвать
данную часть себя Человеком.

…
(…Кстати, если рассматривать слово ЧЕЛОВЕК, так как мы с вами привыкли это

делать, то появляются ответы на многие вопросы, которые так и остались
безответными по сей день. Например – почему срок жизни среднестатистического
Человека не превышает ста лет? Не по тому ли, что первоначальный замысел создателя
был в том, чтобы эксперимент по выделению своей частицы в окружающее его
пространство был ограничен по времени. Как говориться так, на всякий случай, мало ли
что может натворить божественная частица, привыкшая жить отдельной
самостоятельной жизнью. Вот и было отмерено челоВЕКу не более ВЕКа, существовать
на земном плане. И только очень СОзнательным представителям человеческой расы
предоставлялась возможность перешагнуть этот временной рубеж, причем именно для
того, чтобы подчеркнуть, что они осознали свое божественно начало, открыли его в себе и
полностью слились с ним, еще будучи, в физическом теле.

И еще на один вопрос мы можем ответить, изучая слово ЧЕЛОВЕК. Вопрос этот –
почему именно такое тело у нас есть и почему так много значения в народе придается
именно внешности человека, а конкретнее его лицу?

Наша версия ответа на этот вопрос такова, что Бог, создавал первое свое создание по
своему образу и подобию, так как он это себе представлял. По-другому это просто и не
могло быть, так как он другого ничего и не знал. Помните – покой. Абсолютный покой. И
вот этот ПОКОЙ (Бог) начал строить энергетическую форму того, что в последующем
назовется человеком (не физическую, а именно энергетическую).

А с чего начать?
Конечно же – с головы. Старинное название того, что обычно находится у Человека на

шее (в прямом смысле, а не в переносном), и есть ЧЕЛО (Челом бью – склоняю голову). Я
думаю, что ЧЕЛОВЕК какое-то время вообще существовал только на энергетическом
уровне, без физического тела, и именно поэтому был и назван ЧЕЛО (лицо) существующее
ВЕК. Или ЧЕЛОВЕК, как это сейчас принято у нас. Это уже потом эксперимент по
отделению частиц себя из себя у Бога дошел до такой стадии, что ему пришлось



разрабатывать специальную физическую форму для того своего объекта, который он сам и
создал когда-то. Самое интересно, что именно эту форму создавал уже не сам Бог, в
чистом понимании этого слова, а то, ЧЕЛО (лицо) которое продолжало существовать
только в энергетическом уровне. По сути, это ЧЕЛО, являясь частицей Бога, произвело то
же самое действие, которое когда-то произвел и Бог – выделило из себя часть своей
энергетической субстанции и начало эксперименты по созданию формы живой материи.
Именно таким образом появились сначала «простейшие» – самые простые формы жизни,
которые ЧЕЛО могло произвести на свет и дать им реальную жизнь, в реальном
физическом носителе. С течением времени ЧЕЛО набило руку и стало производить на свет
все больше и больше всяких разных объектов заключенных в физическом теле, наделяя их,
все более сложным внутренним механизмом существования и в какой-то момент решило
само воплотиться в этом, собственноручно созданном им физическом мире.

Как себя назвать в этом мире?
А так же, как и назвал тебя с самого рождения родитель – ЧЕЛОВЕК. Именно

поэтому Человек, это единственная существующая форма жизни на земле, которая
может осознать себя частью общего целого и открыть в себе своего Создателя, так как,
по-прежнему, носит его микрочастицу в себе. Я думаю, что это одна из самых важных
задач нашему роду, на равнее и стой – что делать после того, как это в себе открыл? Как
жить? Куда идти? И самое главное – зачем?…)

…
И вот, этот самый процесс выделения частицы из целого и можно изобразить в форме

возникновения в центре этого самого целого (прямой линии) отдельной частицы (круга),
обладающей определенной формой. Прямая линия при этом как бы не разрывается, а только
изгибается и перекручивается в центре. Таким образом, что в пространстве, наравне с частью
все той же прямой линии (Бога) начинает существовать совершенно иная субстанция, как бы
отдельная и в то же время являющаяся порождением этой самой линии (Бога), и составляющая,
уже вместе с ним, единое целое.

Вот эту отдельную частицу и принято называть Духом Божьим. Это именно та
нематериальная часть Бога, которая есть в каждом из нас. Для того чтобы как-то подчеркнуть
ограниченность Духа Божьего в размерах его и начали изображать в виде монады.

Как только появляется такая субстанция, как Монада Духа, так у нее сразу же появляются
два пути своего развития. Первый это – собирание по информационной матрице, полученной от
своего родителя, физического носителя себя, т.е. – физического тела, не обязательно Человека.
Второй путь это, если по каким-то обстоятельствам вдруг становится ясно, что необходимости в
создании и развитии тела нет, то Монада Духа разрушается и возвращается к своему
прародителю, растворяясь и соединяясь с ним. В графическом виде это можно представить, как
обратная раскрутка круга, в прямую линию. Мы это называем смертью, так как именно в момент
смерти ЧЕЛОВЕК обретает ПОКОЙ, АБСОЛЮТНЫЙ ПОКОЙ. Здесь нет эмоций. Есть просто
целесообразность того или иного развития событий.

А теперь вопрос, как говориться – для проверки усвоенного материала. Что представляют
собой замершие беременности, выкидыши на всех стадиях вынашивания плода, искусственные и
естественные аборты, смерти младенцев и детей в раннем детском возрасте? И почему именно
это происходит?

Ответ лежит на поверхности, причем уровней у этого ответа может быть великое
множество. Самое главное здесь, что БОЖЕСТВЕННОЙ ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ в продление
жизни, тому или иному существу в данной физической оболочке, нет. Причины могут быть
самые разные, но, как правило, они все отражают заботу о будущем человечке, как это не



парадоксально звучит.
Постараюсь объяснить эту свою мысль. Если маленькое существо (плод, новорожденный,

ребенок) уходит из этой жизни, это значит, что сохранение его в его физической форме будет
негативно отражаться на его Духе, который, как мы знаем Бессмертен. Лучше будет, если он
закончит жизнь, еще не начав ее по-настоящему. У животных это называется естественным
отбором. У спартанцев, это то же так же называется. Естественный отбор был и у славян, у
которых в семье всегда было много детей, и кто-то их них, в любом случае не доживал до 21
года. Естественный отбор, в чистом виде, сейчас сохранился только в среде, так называемых
малых народов, которые просто обязаны выживать количеством, что они нам и демонстрируют.

Всему остальному миру сохранить правила естественного отбора мешает, как это не
парадоксально звучит – развитость того общества, в котором он живет. Благодаря аппаратам
искусственной вентиляции легких, искусственной почке, искусственному сердцу и других
органов, врачи вытаскивают с того света практически обреченных младенцев. Их иногда и
младенцами-то не называют, чтоб не портить статистику роддома, так как такие «дети» в любой
момент могут прекратить свое существование, в истории родов, в графе И.Ф.О. обычно так и
пишется – плод такой-то. Т.е. еще не человек и даже не ребенок, а плод. Если он умирает, то это
как бы прекращение жизнедеятельности плода (ну вроде выкидыша в поздние сроки
беременности), а если выживает, то слово плод счищают резинкой и таким нехитрым образом
превращают выкидыш в человека.

(Так что шутка, которую озвучил когда-то Петросян – У Вашей мамы, кроме Вас, еще в
семье выкидыши были? – как обычно имеет долю истинны, которая ну ооочень большая, ну
просто агромаднаяяя).

Мы рассмотрели процесс регресса. Давайте теперь займемся развитием и проследим все его
этапы.

Монада Духа, как только она сама образовалась, начинает строить физическое тело. Таким
образом, мы, на физическом уровне видим, как женщина беременеет и идет вынашивание этой
беременности.

Здесь надо сказать вот что. Вопреки обычным источникам эзотерических знаний, в которых
говорится о том, что Монада Духа ребенка появляется одновременно с его телом, т.е. в момент
соединения мужского начала (сперматозоида) и женского (яйцеклетки), мы владеем другой
информацией. А именно. Монада Духа будущего ребенка зарождается иногда намного раньше
своего физического воплощения в конкретный плод. Появившись на энергетическом уровне, она
начинает подыскивать себе подходящих родителей, для той цели своей будущей жизни, которую
сама для себя же и выбрала, перед принятием решения перейти на физический план
существования.

(Так что я вас всех поздравляю – вы все сами выбрали себе своих родителей, и
соответственно – ваши дети выбрали вас. И теперь именно с этой точки зрения посмотрите на
свое окружение. Все не случайно. И каждый человек, который тем или иным образом находится
в вашем поле деятельности, в действительности является своеобразным Учителем, причем
Учителем именно для вас. А возможно ли обижаться на Учителей? Ведь они это все делают
только ради вашего развития, ради вас вообще. На них необходимо не обижаться, а благодарить
за то, что они есть в вашей жизни. Начните с этого, и очень много измениться вокруг вас).

Монада Духа формирует физическое тело по той энергетической матрице, которая у нее
есть на вооружении. И именно поэтому, как только появляется физическое тело, так мы сразу же
видим его энергетический след, который, как правило, окружает этот физический объект и
отходит на него на 2-3см в разные стороны. Именно этот энергетический остов и принято
называть – Эфирным Телом. В нем есть все данные, которые необходимы для строительства



физического тела и если повреждается эфирное тело, то сразу же это каким-либо образом,
отображается и на физическом. Именно этим объясняется эффект – сглаза, при котором
энергетическое воздействие на эфирное тело приводит к повреждению физического.

Как вы понимаете, эфирное тело имеет любой физический объект имеющий хоть какую-то
материальную форму. У книги, которую вы держите, есть эфирное поле, у одежды, в которую вы
одеты, есть эфирное тело, даже у мельчайшей пылинки на вашем полу есть свое эфирное поле.
Просто чем объект меньше, тем сложнее это самое поле у него увидеть.

Что вас смущает слово – увидеть?
Зря, эфирное тело у любого объекта мы можем наблюдать, причем, для этого не нужна

какая-то эзотерическая суперподготовка или способности. Достаточно это сделать один раз,
понять, как это все происходит, и вы будете эфирное тело видеть всегда и везде.

Кстати – с закрытыми глазами эфирный план не виден.
Переходим от слов к практике.
Лучше, если в комнате будет не очень яркий свет. Сядьте поудобнее, расслабьтесь,

посидите немного в спокойной обстановке и просто протяните ладонь, на вытянутую руку и
разместите ее на уровне глаз. Смотрите не на нее, а как бы сквозь нее, например, на те обои,
которые составляют ее фон. В какой-то момент вы, увидите, что вашу ладонь окружает
небольшое беловато-серое, а может и голубое марево. Это своеобразный слой воздуха, который
будет плотнее того, которым насыщенно все ваше пространство, и который, уже в свою очередь
– незаметен для вашего глаза. Вот это и есть эфирное ваше тело. Поздравляю, вы сделали первый
шаг к видению ауры, т.е. всех остальных своих энергетических оболочек, про которые мы будем
говорить ниже.

Развитость эфирного тела можно определить по его величине – чем дальше оно
распространяется от физического тела, тем оно развитей. Эфирное тело увеличивается, когда
человек находится в спокойном, расслабленном состоянии и сужается, вплоть до слияния с
оболочкой физического тела при сильном потрясении, страхе, испуге или другом
энергетическом воздействии, причем как изнутри, так и снаружи. С распада эфирного тела
начинается процесс смерти физического объекта.

Сейчас есть возможность не только натренировать себя на видение всех тонких тел, но и,
используя специальную аппаратуру, сфотографировать данные тела.

(Благодаря таким фотографиям, кстати, официальная наука наконец-то признала
существование тонких, энергетических тел у человека. И в медицине появилось новое
направление, которое так и называется – биоэнергоинформационная медицина. Уже
существует несколько поколений приборов, которые работают на принципе биологической
обратной связи и считывания информации непосредственно с оболочек тела человек. Это
так, как говориться – для информации).

Так вот, благодаря фотографиям, сделанным при помощи этой аппаратуры можно очень
четко видеть, как еще за пять шесть месяцев до фактической смерти, у больного тяжелой
формой онкологического заболевания, например, эфирное тело, практически отсутствует. Мое
мнение на этот счет таково, что эфирное тело начинает разрушаться сразу же, как запускается
программа на разрушение данного человека. Причем эту программу человек может сам
включить – для этого достаточно хоть один раз в жизни, хотя бы мысленно сказать, что вы не
хотите жить. Помните, что в нашем мире воля решает все. Ваша воля – не хотеть жить. Как
просите, так и будет сделано. Причем это может произойти и с отсроченным сроком, тогда,
когда вы уже миллион раз пожалели о том своем мгновенном порыве. Пожалеть то пожалели, а
программу не убрали. Именно поэтому в церкви упор делается при очищении на покаяние.
Искреннее покаяние, которое идет от всего своего сердца, от всей Души (если она есть), от



самой глубины естества человека. Только таким образом можно самостоятельно заслужить
прощение и переиграть запущенную программу на разрушение.

В эфирном теле надо различать три уровня.
Первый это – собственно эфирная оболочка, которая играет роль защиты. По своей

структуре она однородна и замкнута в определенном объеме. Это именно то, что мы можем
видеть.

Второй уровень – это уже структурная упорядочность первого уровня – силовые линии,
пронизывающие все физическое тело насквозь. Они, в свою очередь, собраны в пространственно
– кристаллическую решетку, которая и является остовом для всего физического тела. Многие
видят эти силовые линии в виде маленьких святящихся и искрящихся трубочек, которые в
строгом порядке собраны в некий каркас, по виду очень напоминающий то физическое тело,
которое они окружают. Если кто-то из вас видел когда-нибудь компьютерную модель тела
человека, то все то, о чем мы с вами сейчас говорим представить не так уж и сложно.

Третий уровень это – энергетический. Каждая эта силовая линия (трубочка), о которой мы
только что говорили, вибрирует с определенной частотой колебаний. Именно это движение и
заставляет нас говорить о том, что эфирное тело напоминает плотное облако. Если бы этих
вибраций не было, то мы бы четко видели пространственно – кристаллическую решетку
эфирного тела и могли бы самостоятельно наблюдать то, в каком месте она ровная, а в каком
повреждена. И может быть даже, научились мгновенно ее восстанавливать, как наши великие
предки во времена гипербореи.

Любая хирургическая операция приводит к повреждению структуры эфирного тела в том
месте, где прошелся скальпель. Именно поэтому, с давних времен, мы знаем, что не стоит
размахивать ножом, особенно если вблизи вас находится другой человек. Не потому что можно
порезаться или непосредственно порезать близкого, а потому что даже на расстоянии можно
повредить эфирное тело, свое или чужое и в результате этого начнет страдать и физическое.

Эфирный план почти всегда черно-белый, на нем нет красок, есть только оттенки черного
или белого цветов и их комбинации. Именно поэтому людей, видящих эфирный уровень и
называют – человек-рентген. Все как на рентгеновском снимке. Причем видно только то, что
видно. Почему это произошло или что является причиной на эфирном плане, не отражается, это
уже другие уровни, а для выхода на них уже должна быть определенная подготовка. Именно
поэтому вы можете иногда услышать такое, от человека, которого все называю – ясновидящим:

– Я только диагностирую и говорю, что вижу, другого я сказать не могу, и не пытайте.
Как мы уже с вами говорили, когда речь шла о зарождении Души, где-то к шестому месяцу

внутриутробного развития плода в его физическую оболочку входит Дух, и именно в это же
время у него начинает формироваться другой энергетический слой, который принято называть –
Астральным Телом.

Если эфирное тело это своеобразный каркас физического тела, и оно выполняет только
чисто строительную роль, то астральное тело, это тело чувств и эмоций. Именно с появлением
астрального тела будущий человечек начинает воспринимать эмоционально мир и начинает
оценивать окружающее его физическое и энергетическое пространство при помощи, уже своих,
чувств и эмоций. Пинки маме в живот это именно эмоциональный выплеск, может быть от
счастья, что его любят, а может быть и оттого, что ему неудобно и что его просто-напросто
придавили. В любом случае это первые эмоционально – чувственные проявления и к ним надо
относиться с внимание и, самое главное – пониманием. С этого момента необходимо постоянно
общаться с будущим малышом, давать слушать ему хорошую, мелодичную музыку, лучше без
слов, рассказывать ему во время прогулки об окружающем мире и всячески проявлять свою
любовь, заботу, нежность и ласку. Причем это необходимо делать не только маме, но и отцу, а



иногда отцу – в первую очередь (это, как правило, тогда, когда вынашивается девочка).
Полностью остов астрального тела становиться сформированным до момента рождения.

Таким образом, мы подходим к тому, что в момент рождения человек обладает кроме Духа,
Души (если удалось получить), эфирным и астральным телами. Других энергетических тел у
него нет. Пока не сформируются остальные энергетические тела (а полностью их
формирование, как мы позднее убедимся, заканчивается только к двадцати одному году жизни),
он использует тонкие тела матери, реже отца. В первую очередь, ребенок, энергетически связан
с матерью, чем с отцом. Именно этим объясняется то, что инстинкт материнства намного
сильнее отцовского инстинкта.

Полностью астральное тело раскрывается непосредственно в момент рождения, и дальше, в
отличие от эфирного, в течение всей жизни это тело может развиваться все, увеличиваясь и
увеличиваясь в своем объеме.

Развитость астрального тела можно оценить, по развитости у Человека чувств, эмоций и по
тому насколько широк их спектр и диапазон. Редко у кого совсем уж не развито астральное тело,
исключение составляют лишь истинные больные истинными психическими заболеваниями.

Почему истинными?
А потому что в структуре всех психических больных истинные психические больные

составляют только всего один процент, это те, у которых есть действительно сильные проблемы
в психическом плане. Остальные же, как правило, это или случаи одержимости или случаи той
или иной энергетической зависимости, которую, по правде говоря, не так то легко распознать.
Так вот у этих больных, я имею в виду – истинных психически больных людей, астральное тело
практически отсутствует. Именно этим объясняется их мало эмоциональность и практически
отсутствие какой-либо чувствительности, причем как на физическом уровне, так и на
психологическом. Там не чем чувствовать. А мы удивляемся – как это такой человек мог взять и
убить тридцать три невинные жертвы и при этом еще спокойно себя чувствует, сидит, отвечает
на вопросы, как ни в чем не бывало и без напряжения подробно описывает – что и как делал в
каждом отдельном случае. Если мы прибавим еще тот факт, что без астрального тела сущность
проявляет такие качества как патологическая жадность и патологическая жестокость, то все
становиться на свои места.

Что тут удивляться?
Без развитого астрального тело любой объект, в природе, включая и человека, может быть

только сущностью. Так что, в данном случае, мы видим перед собой именно не человека, а
сущность, в полной своей красе и красках.

Что с ней делать?
А что с ней сделаешь обычными методами. Только два варианта: или изоляция с

отсекацией (лучше сразу головы) или изоляция с целью исправляции. Это намного сложнее
неблагодарней и хлопотней, но пробовать все же стоит, может что-то и получиться. Лучше всего
конечно до этого, т.е. до совершения преступления не доводить, а выявлять таких лиц раньше и
начинать с ними, так называемую привинтивную работу. А вообще, лучше всего отдать все на
волю Бога и восстановить старый, добрый естественный спартанский отбор. Всевышнему на то
и дана такая большая голова, чтобы принимать серьезные и ответственные решения. Все-таки,
согласитесь со мной, не нам с вами решать – кто должен жить, а кто должен срочно покинуть
этот план. Это прерогатива Бога, надо просто дать возможность каждому заниматься своим
делом. Ему – давать или не давать нам детей. Наше – их воспитывать и учить уму – разуму.

Если со строением эфирного тела все более-менее понятно, то о структуре тела астрального
мало кто что знает и мало кто что пишет, так как тема эта очень обширная и очень размытая,
как впрочем, и тот объект, о котором мы сейчас и будем говорить. А говорить необходимо, так



как в последующем, мы будем разговаривать о работе на астральном уровне, а без основных
понятий мы просто не сможем, друг друга понять, чего бы мне очень и очень не хотелось.

Итак.
Астральный план, в отличие от эфирного делится не на три уровня (для удобства мы будем

говорить – подплана) а на целых семь.
Первый подплан это – так называемый, НИЗШИЙ АСТРАЛ.
Он населен мрачными, страшилообразными существами и сущностями, которые питаются

страхом. Для того чтобы вызвать у вас страх они могут творить что угодно, но реально повредить
вам никогда не смогут. Отсюда и методы защиты. Воспринимайте их как часть природы, как
обычный стол или стул и они вмиг от вас отстанут и пойдут искать себе другую, более наивную
жертву.

…
Куда ты идешь? – спросил странник, повстречавшись с Чумой.
– Иду в Багдад. Мне нужно уморить там пять тысяч человек.
Через несколько дней тот же странник вновь встретил Чуму.
– Ты сказала, что уморишь, пять тысяч, а погубила пятьдесят! – упрекнул он ее.
– Нет,- возразила Чума.
– Я уморила только пять тысяч, а остальные умерли от страха.
…
Астральный уровень вообще характеризуется тем, что он состоит из разных цветов и их

оттенков. Чем выше подплан астрала, тем насыщенней, чище и естественней цвета
отображающее этот уровень. В низшем астрале присутствует только черный и серый цвета, этим
он почти не отличается от эфирного. Но если на эфирном плане есть оттенки белого и, как
правило, это чистые тона, то в низшем астрале белого цвета практически нет, и оттенки носят
грязный, мутноватый характер. Если это земля, то она – черная, выжженная и испепеленная.
Если это небо, то оно – темно-серое, с черными тучами, с грязными разводами и отсутствием
солнечного света. Если это какие-либо персонажи, то они расплывчаты и почти бесформенны,
окрашены в черный цвет и вокруг них еле обозначается сероватая дымка.

Короче место не из приятных. Этот уровень достаточно густо населен сущностями всякого
рода, задача которых – вытянуть максимальное количество энергии из мира земного путем
непосредственного энергетического контакта.

Этот подплан является пограничной энергетической зоной между живым миром и миром
мертвых. Проникновение в низкие слои астрала могут быть как с той, так и с другой стороны.
Если в этот план попадает энергетическая субстанция уже умершего человека, то на физическом
уровне мы видим его оболочку и даже иногда можем реально контактировать с ней. Именно
таких заблудших гостей и принято характеризовать как – привидения. Надо помнить, что
данный подплан постоянно тянет на себя жизненную энергию с других уровней и приведение в
этом плане не исключение. Редко когда такая сущность приходит в наш мир что-то сказать
дельное или предостеречь нас от этого, чаще просто – напугать, вызвать в нас животный страх и
по полной программе, пока мы находимся во власти этого страха, скачать максимальное
количество энергетического запаса. Привидение может, при определенных условиях проходит
этот подплан и попадать в эфирный уровень, но для этого необходимо, чтобы кто-то из ныне
живущих людей дал ему необходимое количество энергии для преодоления барьера между
этими слоями.

А как это можно сделать?
Да очень просто, достаточно очень сильно горевать по ушедшему в мир иной и постоянно,

мысленно держать его образ перед глазами. Вскоре этот образ оживет и будет не только рядом с



вами, но и внутри вас, опять же при определенных мыслях и желаниях.
Вы думаете, этого не бывает?
Тогда пример, самый свежий, как обычно.
…
Как-то ко мне обратилась одна женщина с жалобами на то, что у нее нет сил, с утра идти на

работу и в течение всей рабочей недели она очень плохо себя чувствует. Нормальное
самочувствие не восстанавливается ни после выходных, ни после обычного сна ночью.

Начинаем разбираться.
(Кстати. Если человек жалуется на то, что у него не ладится жизнь по многим

параметрам, например, как у этой дамы: сил нет; желания нет; муж раздражает; детей
видеть не может; денег нет; для Души ничего нет; да и вообще – жить не хочется; то
это прямой диагностический критерий, что проблема находится в энергетическом уровне,
а не в психологическом. И поэтому, лечение у психотерапевта или психолога не даст
никаких результатов, кроме еще большего ухудшения ситуации, вплоть до госпитализации
в серьезное учреждение. А если у человека, например, проблемы с начальником на работе, а в
остальных сферах жизни все более-менее спокойно, то это уже больше похоже на то, что
страдает именно психологический уровень. Хотя, и в этом случае, надо будет очень и очень
хорошо смотреть, чтобы не пропустить энергетическую причину конфликта).

В данном случае наша пациентка не восстанавливалась энергетически после сна. Это
значит, что во время ночного сна происходили какие-то события, которые влияли на ее
энергетический статус и забирали жизненную энергию.

Как только я своим вопросам придал это направление, так сразу же выяснилась причина, по
которой происходили все эти откачки-перекачки. Оказывается, лет двадцать назад, у нашей
дамы умерла Бабушка. Бабулька занималась лечением народными средствами всех тех, кто
попадется под руку, и иногда это у нее получалось очень даже успешно. Никакой специальной
подготовки для этого у нее не было, так, что по жизни набрала, то и использовала. Так вот,
незадолго до смерти она захотела сделать свою внучку ее ученицей и передать ей те рецепты и
способы, которыми она пользовалась. Для внучки, преподавателя Университета, это было
большой неожиданностью и она, как могла, противилась такому обучению. Короче, Бабушка
перед смертью на нее очень сильно обиделась, и не разговаривала с ней несколько месяцев. Так
и сошла в могилу в полном молчании и в максимальной обиде не только на свою внучку, но
видимо и на весь свет.

Почему я так подробно остановился именно на Бабушке нашей подопечной. Я думаю, что
вы уже догадались. Именно образ этой бабушки, вот уже больше чем двадцать лет(!), почти
ежедневно (!!) приходил к этой женщине. Сон повторялся один и тот же. Бабушка выплывает из
серого тумана, черты ее еле проглядываются из-за како-то мути, она максимально приближается
к телу своей внучки и просто укоризненно смотрит. Утром сильная усталость, разбитость во
всем теле и не желание двигаться вообще.

Не откладывая дело в долгий ящик, мы с моей пациенткой, во время сеанса вышли на
низший подплан астрала, и нашли там ее бабушку, которая пребывала в том же состояние, в
котором постоянно приходила к внучке. Было такое ощущение, что эта бабушка просто не
поняла, что уже умерла и, по привычке, цеплялась за свое место и тех родственников, которых
знала. После того, как это все подтвердилось, ей была предложена помощь в сопровождении ее в
мир мертвых, которую она, после осознания всего с ней происходящего очень охотно приняла.
Параллельно внучка искренне попросила прощения у своей бабушки и простила ей все, что она
осознано или нет, сделала ей в жизни негативного. Благодаря этому своему порыву Души, она
получила полное прощение от свое бабушки и благословление на дальнейшую жизнь. Казалось



бы – все сделано, можно идти мыть руки. Но меня все еще держал в напряжении один вопрос:
– Двадцать лет. А почему именно вот сейчас это все произошло, а не пять лет назад и не

через год? Должно было быть что-то, что окончательно подсадило эту женщину. Ведь, по сути,
наш организм ко всему привыкает, резервы у него немереные, подумаешь, бабушка прилипла, с
кем не бывает? У нас пол страны живет по тем или иным причинам в постоянной, хронической
энергетической недостаточности и ничего, живет ведь.

Продолжаем разбираться дальше.
Только я остановился мысленно на этом вопросе, как тут получаю ответ в виде такой

картинки: наша дама, стирает белье в стиральной машине, отжимает его вручную, и еле
выпрямляясь, развешивает его на веревке. По всему видно, что это ей очень все тяжело дается и
именно не потому, что белье тяжелое, а по какой-то другой причине. Как только я это осознал,
то события на этой картинке стали разворачиваться дальше. Высушенное белье она брала,
собирала и относила очень далеко, в другую квартиру.

Осталось только немного уточнить детали, и я спросил эту женщину, – чье белье она
периодически стирает, в своей машине. Ответ был просто замечательным.

Оказывается, вот уже несколько месяцев прошло с тех пор, как ее сын со своей женой
переехали жить в другой конец города в отдельную квартиру. Стиральной машины у них там
нет, и поэтому они отвозят (!) свое грязное белье (!!) стирать к матери сына (!!!), которая, в свою
очередь, выстиранное и выглаженное белье (!!!!) отвозит им сама (!!!!!) обратно, так как они
очень заняты, чтобы самим его забрать (!!!!!!!). Вот это Санта Барбара, Комиссаров со своей
«Моей семьей» просто отдыхает.

Классно устроились.
Наше белье, особенно хлопчатобумажное, особенно красного цвета, очень хорошо

впитывает негативные энергии, тем самым, оберегая наше тело от проникновения этих энергий
глубже в нас. Нейтрализовать весь этот скопившийся негатив может только проточная вода и
механическая обработка ткани. Именно поэтому, а не по тому, что оно становилось грязным, в
старину всегда белье просто полоскали в проточной воде реки. Именно для того, чтобы, в
первую очередь, избавить его от грязи энергетической, а не от механической, как многие сейчас
думают. Простая земная грязь намного безобиднее грязи тонкого плана, как говориться –
проверенно на собственном опыте.

Вот теперь у нас есть полная картина происходящего. Мало того, что у этой дамы
постоянно утекала жизненная энергия в достаточно больших количествах, так еще к этому она
сама создала для себя такую ситуацию, когда стала буквально пылесосом негативной энергии,
которая, оседая на ней, все скапливалась и скапливалась, что, в конечном счете, привело к тому,
к чему привело.

На энергетическом уровне система Рэйки работает очень успешно, пожалуй, как никакая
другая система этого плана, так что уже даже с одного сеанса удалось много что сделать.

Я встретил эту Даму еще раз, года через полтора, случайно на улице – цветет и пахнет
(хорошими французскими духами), а не стиральным порошком, а это значит – жизнь
налаживается.

…
В данном случае мы рассмотрели пример того, как могут существа из мира мертвых

попадать в подплан нижнего астрала и оставаться там, как выяснилось достаточно значительное
время.

А теперь рассмотрим вариант, когда живой человек, будучи здесь, на этой Земле, в этом
материально-физическом мире может залететь в этот план.

Вам что-нибудь говорит словосочетание – белая горячка. Да, вы прав, это когда человек



бэлый, бэлый и очень, очень горьячий. К тому же еще в сильнейшем опьянении,
сопровождаемом только частичными проблесками сознания, которые сменяют глубочайшие
провалы в памяти и времени.

Как вы думаете, куда проваливается в это время своим сознанием этот человек?
Правильно, в нижние слои астрала.
И что он там видит?
А вот то и видит. Он видит именно тех сущностей, которые населяют этот подплан и

которые очень рады тому, что человек, собственноручно и собственноножно пришел к ним
пообщаться и отдать часть себя. В связи с тем, что воля, разум и сознание (наша охранительная
триада) в данное время в этом теле у этого человека отключены, то он, тем самым, открыт для
проникновения в него этих всевозможных сущностей. Народец, населяющий данный подплан
астрала ушлый и мало когда не воспользуется такой возможностью, как подсадить своего
земляка в тело землянина. А мы потом удивляемся. Трезвый – ну человек человеком, а как
выпьет – дурак дураком.

Есть очень простой тест на определение того, есть ли в человеке, ЗЛОупотребляющем
алкоголь или другие средства отключения сознания и воли, какая-либо сущность, т.е. есть ли
одержимость этой сущностью того или иного человека. Древние знали о подобного рода
проблеме и как могли, ограничивали влияние алкоголя на жизнь своего рода. Именно тогда они
подметили тот факт, что если человек, которого все считают, что он – добрый, выпьет вина, то
он становиться еще добрее. Если человек – злой, и он выпьет вина, то он становиться еще злее.
Вот последнего, уже можно процентов на девяносто считать одержимым, так как, как только
ослабевает контрольная функция сознания и разума (при приеме спиртного) так сразу же
управление берет в свои руки та самая сущность, которая и сидит в этом человеке. Многие люди,
которые видят тонкий план, очень хорошо определяют этих сущностей, на этом и основан один
из методов работы с алкогольной зависимостью.

Подведем предварительные итоги. Если вы видите, что человек большую часть своего
времени находится в подавленном, агрессивном, гневном состоянии, что он зло отзывается обо
всех и обо всем, а глаза его при этом выражают «мертвую тоску» и к тому же он проявляет такие
черты характера как патологическая жадность и немотивированная жестокость, это значит, что
он, каким-то образом попал в низший слой астрала и не может самостоятельно из него
выбраться. Если вы не можете профессионально ему помочь, то лучше всего сократите время
своего пребывания в компании такого человека до минимума, и не поддавайтесь на те
провокации, которыми он будет пытаться вывести вас из состояния равновесия, дабы вы отдали
ему максимальное количество энергии. Он находится в таком положении, что знак энергии
(положительная она будет или отрицательная) для него сейчас не играет значения. Игра идет не
на жизнь, а на смерть. Или он вас, или они (сущности) его. Эти люди очень похожи на голубей.
Почему – спросите вы? Не знаю, так как-то пришло.

…
Один голубь постоянно менял гнёзда. Неприятный, острый запах, исходивший от этих

гнёзд, был невыносим для него.
Он горько жаловался на это мудрому, старому, опытному голубю. А тот всё

выслушивал его и кивал головой, но, наконец, сказал:
– Посмотри внимательно – оттого, что ты постоянно меняешь гнёзда, ничего не

меняется. Запах, который тебе мешает, идёт не от гнезд, а от тебя самого.
…
Как вы уже поняли, в нижний астрал можно попасть и через кружку в пивнушке, и через

койку в реанимации, и через иголку шприца с наркотиком, и через неуправляемую медитацию



под определенную музыку. Есть еще несколько вариантов проникновения в это место, но чтобы
лишний раз не тревожить чувствительного читателя не будем заниматься их перечислением,
скажем только, что многие писатели-фантасты пользовались данными методиками, чтобы
возобновить остроту ощущений и наполнить свое воображение энергетическими фантомами тех
существ, с которыми познакомились в результате предпринятого путешествия.

(К слову сказать, воображения, как такового вообще не существует. Человеку не дано
придумать то, чего нет где-то на каком-то плане. Начнем доказывать эту гипотезу по
принципу доказания теоремы, т.е. пойдем – от обратного. Предположим, что воображение
есть, и что любой человек может придумать любую, пусть даже самую немыслимую вещь
и воплотить ее на практике. Если это так, то мы сейчас должны жить в полнейшем
хаосе. Каждый бы придумывал, творил и воображал, что бы ему только ни пришло в голову.
Но этого ведь не происходит. В нашем мире все взаимоувязано, рационально и стабильно.
Это значит, что где-то существует, как бы это сказать, ну условно – генеральный план
застройки планета Земля. Задача (людей) просто взять и согласно этому плану провести
строительство того, что было задумано, т.е. воплотить волю Бога в жизнь. Не больше и
не меньше. Не мы что-то придумываем, а нам дают возможность сделать то-то или то-
то благодаря тому, что мы однажды открылись на это дело. Т.е. изъявили желание
отвечать за вот этот участок строительства. Все достаточно просто, главное не
усложнять. Где тут воображение, в том смысле, в котором принято употреблять это
слов? Я, например – не вижу).

…
Переходим на следующий подплан астрала, который имеет название – Мир Страстей (его

еще иногда называют, и не без основания, – Миром низменных вибраций).
На этом плане, черное – серые цвета уступают место цветам коричневым, кирпично-

красным, багряным, так же уже на этом уровне может появляться и цвет охры.
Это уже чисто человеческий план существования, т.е. план живых людей. Мы с вами, уже

просто, без всяких дополнительных специальных манипуляций, нет, нет, да и захаживаем на
этот уровень астрала. Многие, к сожалению, на нем остаются и западают на всю жизнь, но об
этом мы поговорим позже.

А как мы попадаем на этот уровень?
А вот так.
Помните, что астральный план вообще, это план чувств и эмоций. Мир страстей характерен

необузданными эмоциями, т.е. эмоциями, доведенными до максимума, которые
выплескиваются со всей своей мощью. Очень длительная по времени эмоция, доведенная дот
крайнего своего проявления и есть страсть. Если вы к чему-то или к кому-то испытываете
страсть, то вы находитесь на этом подплане астрала. Страсть можно сравнить с очень сильным
костром, который обжигает, если к нему подойти очень близко, ослепляет, если на него долго
смотреть, и очень быстро прогорает, если в него не подкидывать все новые и новые дровишки.

В страсть может перерасти самое невинное увлечение, если не руководить данным
процессом и не контролировать свое сознание во время патологического разрастания этого
увлечения. С этой точки зрения даже длительную влюбленность можно рассматривать, как
страсть, так как она (страсть) требует от того человека, который эту самую влюбленность
проявляет очень большой отдачи энергии и жизненных сил, которых, в последующем может
случиться так, что и не восстановить вообще.

Но, несмотря на это, я думаю, что влюбленность – это все-таки самая положительная
страсть из всех страстей отрицательных. Сами посудите: наркотики, алкоголь, азартные игры,
секс, карьеризм, неистовая религиозность, чревоугодие, власть, месть – все это объекты страсти.



Именно через них страсть действует на человека и потихонечку затягивает его в свои сети, делая
зависимым от этого самого объекта страсти. По сути дела в страсть может перерасти буквально
все. Начиная от процедуры обливания холодной водой (через несколько лет ежедневных таких
процедур человек становиться от них зависимым и больше никогда не сможет бросить это свое
занятие). До коллекционирования пустых консервных банок (дело иногда доходит до того, что
коллекционер, дабы уместить свою коллекцию в том объеме пространства, в котором он живет,
методично выгоняет из этого пространства всех своих близких, оставаясь один на один со своей
коллекцией.).

Для того чтобы не стать СТРАСТным человеком и не попасть в зависимость от объекта
своей страсти необходимо знать – почему именно это происходит. А дело здесь вот в чем.
Появление любой патологической увлеченности очень сильно сказывается на физическом
статусе человека, а именно на его гормональном уровне. Ученые только недавно обнаружили,
что при подобного рода увлеченности, у человека начинает вырабатываться повышенное
количество эндорфинов, так называемых – гормонов удовольствия. Эти гормоны стимулируют
жизнедеятельность организма, положительно влияют на внутренние энергетические процессы
обмена веществ и благоприятно действуют на центральную нервную систему, стабилизируя ее.
Это все хорошо, но те же ученые, в последствии обнаружили, что длительный повышенный
уровень выработки этих самым гормонов удовольствия и приводит организм к
непосредственной физической зависимости, т.е. организму постоянно требуется все больше и
больше этого гормона, чтобы поддерживать себя в тонусе. Кто-то из ученых мужей даже назвал
эндорфины внутренним наркотиком организма – настолько они серьезную роль играют в работе
всех наших органов и систем, и, прежде всего в работе головного мозга. Нет гормонов
удовольствия – нет хорошего настроения – депрессия. Есть гормоны удовольствия – есть
хорошее настроение – эйфория. Депрессию сменяет эйфория, а эйфорию сменяет депрессия.
Такие качели, хоть какой организм выведут из состояния гармонии и стабильности, будь он
даже самый натренированный и совершенный.

Выход один – умеренность во всем, начиная от еды и питья, до сочинения стихов и
рассказов, и выпиливания лобзиком белочек и лисичек. Во всем нужна мера, и желательна мера
не очень большая, а то и постоянное увеличение меры от приема к приему может стать то же
своеобразной страстью.

Буддизм, в этом плане самая срединная из религий (хотя, если действительно разбираться
со словом религия и всем тем, что под это слово попадает, то буддизм-то кокрас никак нельзя
отнести именно к религии, он ближе скорей к философии, чем действительно к религии). А в
буддизме самая срединная из направлений это школа Кагью, а вот в этой школе Кагью, самое
срединная из ветвей это школа Кармапа, иногда называемая еще, как Карма – Кагью. В переводе
она так и звучит – срединный путь, алмазный путь. Если интересно, то можете что-то почитать
по этому поводу, благо сейчас очень много источников, из которых можно взять любую
интересующую тебя информацию. Я номинально принадлежу к сторонникам этой школы, так
как принял прибежище в буддизм именно в этой линии у Ламы Оле Нидала. Но к буддизму, я
все-таки отношусь больше как к философскому течению, а не как к религии. Неистово верующие
есть везде, в том числе и в буддизме, в чем я лично мог убедиться неоднократно, так что лучше
придерживаться срединного пути и не соблюдать определенные ритуалы, чем усердно
соблюдать все правила и предписания, в ущерб иногда даже своему здоровью и тем самым, не
придерживаться срединного пути.

Мир страстей населен то же достаточным количеством сущностей (а где их вообще нет?),
которые по своей структуре и задаче намного сложнее тех, которые обитают в низшем астрале.
Причем в формировании такой сущности иногда участвует сам человек, естественно ни о чем



таком не догадываясь. Разберем такой вариант развития событий, как обычно, на одном из
конкретных примеров из практики.

…
Жила была в одном домике Девица – Красавица. Гуляла во дворе, вышивала крестиком у

окна, читала бульварные романы, короче, как могла, убивала свободное время. Руки и тело
были заняты разными вещами, а вот мысли были все об одном и об одном. Один все никак
не появлялся, и Девушка решила сделать ход конем и пойти в люди (на дискотеку) дабы себя
показать и на Другого посмотреть. Слово за слово и вот они уже вдвоем размешивают
одной ложкой холодный чай у него на квартире. Интересная беседа переросла в не менее
интересный телесный контакт, который, в свою очередь то же там во что-то перешел,
но из-за того, что шторы были плотно затянуты, мне этого разглядеть не удалось.

Утро чугунным молотом стукнуло по головам обоих любителей приключений, и
девушка первая поняла, что все то, что вчера ночью с ней произошло это еще не повод для
знакомства. На пачке LMа она писать ничего не стала, просто в кучку сгребла свои вещи и
потихонечку огородами, огородами до своей хаты.

Ситуация стандартная, с кем не бывает. Но вот дальше все стало развиваться не
совсем по стандартной схеме. Девушка поняла, что это не ее принц и не на том коне, а
вернее сказать вообще без коня, так что роман для нее закончился, еще толком и не
начавшись, так, по крайней мере, она для себя решила. Но вот противоположная сторона
видимо думала по-другому.

Юноша запал, и запал по крупному, видимо никогда не встречался с чистой женской
энергией, которую на востоке еще называют – чистый ИНЬ, – вот крышу и унесло.
Начались веселенькие деньки преследования и домогательства с одной стороны и убегания и
отказывание с другой. Любовный роман начал походить на любовный триллер, а потом и
слово – Любовный, куда-то ушло. Осталось просто жуткая, всепоглощающая страсть и
желание, во что бы ни стало (!), любыми путями (!!) добиться желаемого результата и
сделать девушку своей.

И вот, в одну прекрасную, дождливую, темную, беззвездную ночь, наша Девушка –
Краса, как обычно, расположилась на своей постели и стала уже отходить ко сну (классное
выражение, но пока нет времени на нем останавливаться). Ее сонный взгляд лениво
скользил по неправильно наклеенным обоям и сам собой, переместился на дверь.

Сначала она подумала, что у нее что-то с головой, а потом поняла, что с головой что-
то точно есть, но не у нее, а у того молодого человека, черточки лица которого, она уже
знала наизусть. Перед ней, почти в полный рост, стоял образ этого человека и он был
настолько реален, что его можно было потрогать – стоило только протянуть для этого
руку. Экспериментировать с этим делом она не стала, а вскочила и включила свет. Образ
пропал, но это только еще больше напрягало обстановку.

Такие приходы продолжались несколько недель и потом внезапно пропали. Наша
Девушка уже было, успокоилась, и стала спать крепким, здоровым сном, человека со
спокойной совестью и чистыми руками. Оказалось, что именно этого-то и ждал наш
Донжуан. Произошло то, о чем он так давно мечтал, лелеял в своем воображении, и
постоянно держал в уме с момента первого знакомства.

Достаточно большое количество женщин, особенно молодых (впрочем, равно как и
мужчин), вступает в интимные отношения во сне, но очень мало тех, которые в этом
признаются самим себе и еще меньше тех, кто делиться своими переживаниями с другими,
тем более – посторонними людьми. Причем действия во сне кажутся настолько
реальными, что иногда оставляют конкретные физические следы на теле человека, это,



уже не говоря об очень сильном своем энергетическом следе. Этой Девушке хватило
храбрости и мудрости поделиться своими переживаниями со мной и этого хватило, чтобы
все привести в равновесие и гармонию.

…
В данном случае мы имели дело с астральным фантомом молодого человека, который,

частично перейдя своим сознанием в мир страстей, удовлетворял свои мыслимые и немыслимые
желания путем работы на этом уровне. Его действия выглядят безобидной шалостью по
сравнению с тем, что творят в этом плане те сущности мира страстей, которые постоянно там
живут и отвечают за сексуальные и половые контакты между частицами живой природы. Это,
так называемые сукубы и якубы, демоны в женском и мужском обличии, насилующие по ночам
всех без разбора. Эти образования были очень известны в тех местах, где сексуальность и
истинная потребность человека в интимной жизни были под строжайшим запретом и всячески
притеснялись. Это мужские и женские монастыри, которые иногда целыми монастырями
вымирали от хронической потери энергии, которую полностью отдавали ночью во время
насильственных половых контактов с названными энергетическими сущностями. Это и военные
объединения, состоящие, как мы знаем из одних мужчин и многочисленные гаремы, где одного
мужчины явно на всех не хватало. И прочие скопления людей одного пола.

Не по этим ли причинам в Тибете, да и не только там, появились смешанные монастыри,
где все природные потребности удовлетворялись естественным путем.

Здесь мы выходим на запускающий механизм подобного рода явлений. А именно –
создание, на тонком плане (на астральном уровне подплана мира страстей) события, которое
человек хотел бы, чтобы оно произошло. Чем больше страсти в это событии, тем больше энергии
надо ему отдать, чтобы оно реализовалось, и тем сильнее и реалистичнее оно будет воплощаться
в жизнь. Это, как всегда, относиться и к хорошим помыслам и к плохим замыслам. Поэтому не
стоит очень сильно желать ничего, а то это может произойти. Причем наши такие помыслы
реализовываются с отсрочкой по времени и приходят к нам тогда, когда нам этого совсем уже не
надо, таким образом, Создатель проверяет нас на силу намерения – действительно ли нам надо
то, о чем мы просим.

Для того чтобы не находиться на этом уровне астрала очень долго и вовремя выныривать из
него на поверхность более гармоничных уровней необходимо контролировать свои действия и
поступки, не попадать под влияние внезапно возникшей страсти. А это, в свою очередь поможет
сделать очень простое наблюдение – необходимо отслеживать, почему именно сейчас и именно
в это время вдруг страсть захватила вас и кто является проводником тех внушаемых со стороны
мыслей, которые довели вас до того, что они превратились в страсть.

По сути дела со страстью желательно ничего не делать, особенно не желательно вкладывать
со страстью всю свою пролетарскую ненависть в злость, пусть даже, как вам кажется она очень
справедливая. Так как обратные действия не заставят себя ждать, и в результаты вы обязательно
окажитесь в проигрыше. Все это идет оттого, что вы забываете, кто вы есть на самом деле, и
позволяете своему Эго взять верх над вами – Человеком разумным.

…
Это случилось во время Омара, великого исламского халифа. Он боролся со своим

врагом в течение 30 лет. Враг был очень силён, и битва продолжалась всю жизнь. В конце
концов, случилось однажды так, что настал благоприятный случай: враг упал со своего
коня, и Омар прыгнул на него со своим копьём. Всего лишь за секунду копьё могло
пронзить сердце врага, и всё было бы кончено. Но в этот момент враг сделал одну вещь:
он плюнул Омару в лицо, и копьё остановилось.

Омар коснулся своего лица, поднялся и сказал врагу:



– Завтра мы начнём сначала.
Враг был в замешательстве. Он спросил:
– В чём дело? Я ждал этого момента 30 лет, я ждал, надеясь, что когда-нибудь я

приставлю копьё к твоей груди, и всё будет кончено. Такое везение так и не пришло ко
мне, но оно пришло к тебе. Ты мог бы покончить со мной в один миг. Что случилось с
тобой?

Омар сказал:
– Это была не обычная война. Я дал обет, суфийский обет, что буду сражаться без

гнева. В течение 30 лет я сражался без гнева, но теперь гнев пришёл. Когда ты плюнул, я
лишь на миг почувствовал гнев, и всё это стало личным. Я хотел тебя убить, в это вошло
эго. До этого момента, в течение 30 лет, вообще не было никакой проблемы: мы
сражались по некой причине. Ты был не мой враг, это никоим образом не было личным.
Я никоим образом не был заинтересован в том, чтобы убить тебя, я просто хотел выиграть
дело. Но сейчас, на миг, я забыл о причине: ты стал моим врагом, и я хотел тебя убить. Вот
почему я не могу убить тебя. Итак, завтра мы начнем снова.

Но битва так и не началась снова, так как враг стал другом. Он сказал:
– Теперь научи меня. Будь моим мастером и позволь мне быть твоим учеником. Я

тоже хочу драться без гнева.
Вот весь секрет: драться без эго, а если вы можете драться без гнева, тогда вы

способны делать без эго всё, так как битва – это высшая точка эго. Если вы можете делать
это, тогда вы можете делать что угодно. Но сейчас вы не можете даже любить без эго.

…
Это хоть и очень мудрая, но все же притча, а вот простая зарисовка на тему страстной

борьбы между двумя людьми, которая взята непосредственно из жизни.
Жена очень страстно ненавидит своего мужа. Уже больше чем пять лет, она живет с ним в

однокомнатной квартире и не может никак решить вопрос о разводе. Имеется в виду не развод
официальный (он-то произведен уже более пяти лет назад), а развод физический – разъезд в
разные жилые площади и окончательное разъединение энергетических оболочек. Все эти пять
лет, они живут, как в народе говорят – как кошка с собакой. То он ее поцарапает, то она его
укусит. И вот на пятый год такой жизни она пришла ко мне, и просит помощи в решении всех
жизненный вопросов, которые у нее возникли.

Хорошо, начинаем разбираться, заново проигрываем все ситуации и те роли, которые
каждый из супругов на себя взял. Разбираем все по полочкам и решаем как психологические
вопросы создавшейся ситуации, так и энергетические.

Сеанс длился примерно два с половиной часа, и в конце его наша Дама уже очень много что
понимала в своей жизни и самое главное видела множество вариантов решения всех своих
вопросов. Самым главным ее выводом, заметьте – не моим, а ее, было то, что без изменения ее
самой и ее психологического настроя в отношении окружающего ее мира ничего сделать
положительного не удастся и кардинально изменить ситуацию она не сможет. Я был рад такому
просветлению сознания за короткий промежуток времени и с большим оптимизмом начал
смотреть на ее будущее.

Прошло несколько месяцев, во время которых было пару наших встреч, но они в основном
касались сугубо конкретных земных вопросов и я, как мог, помогал ей найти выход из тех
ситуаций, в которые она попадала.

Я стал уже как-то про нее забывать, как она появилась снова и в каком виде – нос был
разбит, под глазом синяк, вся взлохмаченная, всклокоченная не только снаружи, но и внутри,
этакий сгусток злости, ненависти и негативного отношения ко всему. Оказалось, что она, в



очередной раз поссорилась с мужем, который уже сотворил с ней все то, что я мог наблюдать.
Но ничего, она, в отместку за все это, отвезла его фотографию на кладбище и зарыла ее вместе
со свежим захоронением. Вдобавок ко всему, когда она узнала, что муж ей изменяет с ее
подругой, она послал той по почте именной гроб с конкретной датой ухода этой подруги из
жизни.

Добрая девочка, что не говори.
Этим самым стало ясно, что ничего она за это время не поменяла и не осознала и что она

хочет весь мир изменит под себя, а не меняться самой. И сейчас – то она обратилась ко мне
именно с этой просьбой – подделать под нее все ее окружение и провести воздействие на них
(так прямо и сказала). И сразу после этих слов, без перехода, попросила, чтобы я обучил ее
Рэйки. Я ее спросил – зачем ей это, на что она ответила, что ей необходима методика
управления людьми. Просто и честно.

Это единственный, пока, человек, которому я отказал и не взялся за ее обучение.
Может быть когда-нибудь, но не сейчас и скорей всего не у меня. Так как после этого

отказа она и на меня настроилась отрицательно и стала распространять информацию, что, мол,
недалеко есть женщина, которая дает Рэйки не по пять, а по три, и ооочень большое, намного
больше, чем-то, что могу дать я. Кроме улыбки такое положение вещей, конечно же, не может
ничего больше вызвать. Избалованной, эгоистичной девочке не дали приобрести то, что она
хотела, значит необходимо пойти к Магу, что в последующем и произошло. Это не хорошо и не
плохо, это просто ее путь и, наверное, уже давайте закончим о ней, так как того количества
энергии, которое мы сейчас ей отдали, уже будет достаточно для того, чтобы она, уже в который
раз, пересмотрела всю свою жизнь и сделала правильные выводы.

Любви ей, сил и разумных, взвешенных решений.
…
Следующий подплан Астрала выглядит еще сложнее. Он является, как бы логическим

продолжением Мира страстей и называется – Мир Желаний. Еще одно название его можно
встретить это – Мир Эмоций. Мы можем вообще соединить эти оба названия и получиться Мир
Эмоциональных Желаний.

Цвета, характеризующие этот подплан такие: мутно-зеленый, болотный, грязно-желтый,
грязно-мутно-блекло-желто-зеленый и их комбинации.

Если сравнивать Мир Желаний с предыдущим уровнем Миром Страстей, то у них очень
много схожего и в той же мере есть существенные различия. Мир Страстей это то, куда мы
стремимся, это мир, в котором мы заигрываемся, короче увлекаемся самим процессом. Мир
Желаний же это уже непосредственно получение наслаждения и удовольствие, эмоциональное
переживание именно результата страсти. Если брать в пример карточные игры в казино, то сам
процесс игры, с ее атрибутами, правилами, условностями и завораживающим темпом это
составляют саму страсть к игре, т.е. это все относиться к Миру Страстей. А вот желание
выиграть и наслаждение, упоение и ликование от выигрыша в результате игры это уже
следующий уровень, уровень Желаний и Эмоций. Вы скажите, в чем же тут отличие, все так,
похоже, и немного будете не правы.

На примере казино действительно очень сложно сразу разобраться, где какой уровень, а вот
на следующем примере достаточно просто. Вы когда-нибудь встречали человека, который очень
бывает, увлечен рыбной ловлей и вместе с этим почти никогда не ест то, что ему удалось
поймать? А вы когда-нибудь встречали грибника, который каждый день рано утром мчится в
лес, только лишь под вечер возвращается счастливый и довольный с полными корзинами грибов
и потом эти все грибы раздает своим родственникам и знакомым, иногда теряя к ним интерес
уже с первых минут возвращения? Это все Мир Страстей. А теперь другой вопрос на ту же тему.



Вы когда-нибудь встречали людей, которые не любят собирать грибы и ловить рыбу, но очень
часто мечтают съесть и то и другое, причем в намеренных количествах? Вот это уже Мир
Желаний и Эмоций.

Итак, именно на этом уровне мы находимся, когда с удовольствие смотрим на то, как на
ринге двое здоровенных детинушек бьют друг друга по головам, которые уже через несколько
лет отказывают работать напрочь. Именно в этом уровне Астрала мы пребываем, когда с
удовольствие наблюдаем за любым проявлением Мира Страстей в реальной жизни. Причем
определяющим словом и в первом и во втором случае будет – с удовольствием. Т.е. нам это все
нравиться и мы все больше и больше втягиваемся в процесс, который наблюдаем. Редко кого
можно по настоящему зацепить и вызвать у него удовольствие от, предположим, созерцания
пейзажа. Зато очень просто и эффективно зацепить того же человека, если играть на его
инстинктах и показывать обнаженную натуру противоположного пола, да еще в движении, да
еще в целенаправленном движении. Он естественно получит в скором времени удовольствие от
того процесса, за которым наблюдает, но вот это удовольствие будет совсем другого плана, в
отличие от тех чувств и того истинного удовлетворения, которое он может получить, прикасаясь
к великому. Дергать себя за инстинкты не трудно, труднее отвыкнуть от этого.

В Мире Желаний, именно желание становиться доминирующим стремлением над всеми
другими проявлениями чувств человека. Но надо сказать, что это все-таки лучше, чем Страсть.

Вообще, как вы уже, наверное, догадались, мы, при разборе этого достаточно сложного
вопроса, я имею в виду структуру Астрала, идем от простого к еще более простому и от
негативного к позитивному. Именно поэтому, Мир Желаний, это уже самый близкий,
естественный для нас мир, который мы все очень хорошо знаем и в котором очень часто
находимся, так что подробнее останавливаться именно на этом уровне, я думаю – не стоит.
Скажем только последнее – Мир желаний составляет основу всего бытия и является как бы
пограничным уровнем, разделяющим одни крайности, от других.

…
Один пилот летел над Калифорнией. И он сказал своему другу:
– Взгляни вниз на это прекрасное озеро. Я родился неподалеку от него, вон там моя

деревня.
Он указал на маленькую деревушку, которая, точно на насесте, расположилась на

холмах неподалёку от озера, и заметил:
– Я родился там. Ребёнком я часто сидел у озера и ловил рыбу. Рыбная ловля была

моим любимым занятием. Но в то время, когда я был ребёнком, ловящим рыбу в озере, в
небе всегда летали самолеты. Они пролетали над моей головой, и я мечтал о том дне,
когда я смогу сам стать пилотом и управлять самолётом. Это было моей единственной
мечтой. Теперь она исполнилась. И теперь я каждый раз смотрю вниз на это озеро и
мечтаю о том времени, когда я уйду на пенсию и снова отправлюсь ловить рыбу. Ведь моё
озеро так прекрасно…

…
Лучше давайте двинемся дальше и перейдем на следующий уровень Астрала, который

назовем – Миром Иллюзий.
(Самый любимый мой уровень, по которому очень интересно путешествовать, если

не западаешь долго на одну и ту же иллюзия, а как бы заменяешь одну другой. Помимо
этого очень интересно наблюдать за тем, как Человек начинает осознавать, что он
находится в Мире Иллюзий и как он сокрушается, когда именно его иллюзия
растворяется без остатка на его глазах).

Цвета здесь уже совершенно другие. Присутствуют все оттенки, весь спектр, причем тон их



достаточно чистый и не замутненный ничем.
О Мире Иллюзий можно, наверное, написать отдельную книгу, которая будет по своей

толщине превышать Большой Энциклопедический Словарь. Попробуем, конечно, уложиться в
немного меньше страниц и изложить самую суть.

Человек попадает в Мир Иллюзий, как только что-то принимает за истину в первой
инстанции. В Мире Иллюзий все очень структурировано, логично, аргументировано, расписано
до мельчайших подробностей, очень – очень правдоподобно, но через, чур, чисто. Именно эта
чистота и гладкость, как правило, и настораживает – в реальной-то жизни все не так красиво и
сладко, как в этой иллюзии.

…
Новый императорский сад готовили к открытию три года. Наконец, все работы были

завершены, и император пригласил всю знать полюбоваться красотой сада.
Все были в восторге и рассыпались в комплиментах. Но императора интересовало

мнение Мастера Лин-чи, который считался непревзойденным знатоком этого вида
искусства.

Когда император обратился к Лин-чи, все присутствующие обернулись, и воцарилась
тишина.

Лин-чи ответил:
– Странно, но я не вижу ни одного сухого листа. Как жизнь может существовать без

смерти? Из-за того, что здесь нет сухих листьев, сад мертв. Я думаю, что сегодня утром его
очень тщательно подметали. Прикажите принести немного сухих листьев.

Когда листья принесли и разбросали, ветер начал играть ними. Шорох листьев… и сад
ожил!

Мастер сказал:
– Теперь все в порядке. Ваш сад прекрасен, но он был слишком ухожен. Искусство

становиться величайшим, когда не обнаруживает себя. Иллюзия становится реальностью,
когда умирает сама.

…
Иллюзия всегда далека от реальности, а значит искусственна. Давайте попробуем

разобраться с самыми распространенными иллюзиями, в которые попадает Душа Человека еще
толком не начавшего жить. Иллюзия, оформленная в красивую подарочную упаковку и
разукрашенная специалистами, называется сказка. Более реалистичные натуры называют ее еще
мифом, уж совсем реалистичные – вымыслом.

Самый распространенный миф (иллюзия, сказка) среди молодых и не молодых девушек это
миф о прекрасном принце.

Этой иллюзией тешат себя почти все представительницы прекрасного пола, начиная лет с
пяти, если не раньше. Мечта о нем продуманна до мелочей, вплоть до того, как он будет одет и
на какое колено встанет, когда будет впервые целовать ей руку. Но если большинство девушек,
взрослея и понимая, что мир совсем не такой сладкий и приторный, какой показан в сказках,
которыми они любили зачитываться, то другая часть – никак не хочет с этой своей иллюзией
распрощаться и все ждет и ждет своего принца, порой уже даже неоднократно выйдя замуж. А
все почему, да потому, что Человек, в данном случае наше юное создание, пытается
Божественный замысел загнать в рамки своих личностных представлений как все должно быть и
кто именно ей нужен. Условно говоря, у Бога свои планы на то, кого именно подкинуть в данное
время и в данном месте именно этому человеку. Многие этого не понимают и в
действительности пропускают свою возможность встретиться с тем истинным принцем,
которого они ждали так долго. А все почему? Да потому что нет никакого готового принца. Его



необходимо создать, сделать своими руками, вылепить из того, кто есть рядом, а потом это все
еще и полюбить. Мало кто на это способен, но такие есть.

Для того чтобы претендовать на руку и сердца принца необходимо самой быть
принцессой. Если это невозможно, то надо ею стать.

Я согласен, что это очень спорный вопрос, поэтому его оставим до лучших времен. Это
было своего рода вступление, для того, чтобы сконцентрировать наши мысли на
рассматриваемом объекте.

Давайте теперь возьмем иллюзию посильнее, ее название – Религия. Иллюзия всегда
опиум для народа и религия в этом ряду не исключение.

В религии, да и в любой иллюзии вообще, используются знакомые каждому символы,
понятия, жесты, ритуалы и правила поведения. Помните – все очень логично, выстроено по
ранжиру, расписано до последней буквы, объяснено до последней запятой и очень
правдоподобно. Используются одни и те же предметы (носители иллюзорной идеи) – иконы,
изображения святых, мощи тех же самых святых и всяческие другие предметы веры, без веры тут
никуда. Юнг назвал бы это все Архетипами, но мы не будем так сильно ругаться.

(Кстати, вы, наверное, знаете, что у Католиков свой Христос, а у Протестантов свой,
так же как и у Православных, но наверняка не знаете, что у африканцев, например,
которые попали в иллюзию под названием Христианство, Христос то же свой и он
чернокожий).

Если ты хочешь попасть в нашу иллюзию, то тебе необходимо пройти через определенные
испытания – говорят вновь прибывшим, – это первый психологический якорь (термин из НЛПи,
но он очень четко отражает суть происходящего). И начинается. Кого-то крестят, кого-то
обрезают, кому-то выжигают на спине символ веры, короче – ставят клеймо принадлежности к
именно этой иллюзии (очередной якорь). Потом тебя начинают обрабатывать психологически и
показывать насколько ты еще несмышленый и недоразвитый из-за того, что не знаешь вот этого
или вот этого (не очень тяжелый, но якорь).

Каждый проповедник любой из конфессий двумя тремя предложениями сделает из любого
человека букашку. Достаточно только для этого привести какой-нибудь фрагмент из какой-
нибудь старой книги и все – человек начинает чувствовать себя мелким, никчемным,
незначительным, слабовольным рабом. Хорошо если божьим, а если нет?

После такой всесторонней обработки человек начинает верить в существование иллюзии, да
и как тут не поверишь, когда есть конкретные доказательства того, например, что Христос
воскрес. Причем это все подается так умело и так уверенно, что у тебя не остается даже и
сомнения, что именно так и было на самом деле.

Будда, по крайней мере, в этом плане намного скромнее. Он, в своем последнем поучении,
признает свою человеческую природу и предлагает не верить ни одному его слову. Он просто
предлагает что-то взять из его богатого жизненного опыта для себя и уже это все проверить
непосредственно на практике. В принципе все пророки и мессии были именно такими на Земле.
Это только люди из их окружения вовремя подсуетились и создали – Буддизм, Иудаизм,
Христианство, Мусульманство (которое правильней было бы назвать Магометанство или
Магомедизм, но это уже другая тема), причем обязательно после смерти основоположника. Т.е.
человека, которого положили в Землю вместо фундамента – основы, и на котором построили
свой воздушный замок.

…
Еврей приходит к раввину и очень тревожным голосом ему говорит:
– Ребе, ты знаешь, мой сын подался в христианство, какой позор на мою седую голову,

что мне делать, подскажи?



– Приходи завтра, я за это время что-нибудь придумаю, – отвечаем ему раввин.
Еврей приходит на следующий день и снова обращается с тем же вопросом к раввину.
И слышит такой ответ:
– Ты знаешь, я вчера разговаривал по поводу твоего сына с Богом, так ты знаешь – у

него такие же проблемы.
…
Если вы попали в иллюзию, то вы, хотя бы для сохранения себя должны понимать, что это

только всего – лишь иллюзия, очередная картина мира, которую вы наблюдаете чужими
глазами. Необходимо быть осознанным во всем. И тогда вы с удовольствием попоете вместе с
кришнаитами в переходе метро, посидите с буддистами в медитации, вместе с христианами
поучаствуете в воскресной проповеди, и вместе с иудеями не будете работать, начиная с конца
пятницы и до утра понедельника.

Играть в иллюзию значительно интересней, чем погружаться в нее. Целое всегда
интересней свое части. Нет смысла задерживаться долго на какой-то станции, не познав глубину
и широту мира, который тебя окружает. Странно бы было, если бы человек вкушая свои
любимые пельмени, не съел бы их всех до конца. Но почему-то не выглядит странным тот же
человек, которому понравилась духовная пища и который не притрагивается к очередной ее
порции, делая вид, что ничего большего на его тарелке не осталось.

В Мире иллюзий находятся все энергоинформационные образования всех существующих
религий. Именно на этом энергетическом плане можно найти чистую страну Будды;
христианский рай и ад; любые эгрегоры любых святых людей, Гуру, Учителей, Мастеров,
Бодхисаттв и Аватар (воплощений Бога на Земле).

Если заканчивать тему Религии, то именно Религия (а не вера) опасна тем, что приводит
человека, поклоняющегося тому или иному божеству к религиозному ослеплению
экстатической формы. Что это значит – это чем большее отключение сознания и разума, тем
выше экстаз, опять же из-за выделения гормонов удовольствия, о которых мы говорили выше.

Именно в Мире Иллюзий находится большинство людей, которые сами открыли в себе
каналы Великой Космической Энергии и постигли суть Первоосновы Мироздания, причем за
один раз и при всем при этом еще, ведут обучение Учеников и открывают им такие же каналы…
Если Вы хотите посмотреть на таких людей, то достаточно открыть любую газету,
занимающуюся эзотерической тематикой и на последних страницах прочитать те объявления,
которые там написаны. Для экономии вашего времени, средств и нервов я вам приведу часть из
них буквально дословно, так что и ходить, никуда не придется.

«…посвящение в универсальный канал Фарун-Будда…»
«… посвящение в информационные каналы Миди и Гектас…»
«…лечение при помощи канала Зевса и Фираста, для желающих проводиться посвящение в

эти каналы…»
есть и более сильные:
«…посвящение в сорок каналов разного спектра действия…»
«… только в декабре, на втором Международном съезде комоэнергетов, льготное

посвящение (подключение) в каналы: Шаон, Краон, Мама, Анаэль, Золотая пирамида, Урал,
Сурий-Санлай, 1-й Магический…»

Осталось только добавить, что оптовикам предоставляются значительные императорские
скидки по дисконтным картам конкурентов, и все сразу встанет на свои места.

Короче все идеи, наравне с идеями Сверхчеловека относятся к сверхценным идеям,
которые, в свою очередь необходимо рассматривать, как очередную иллюзию.

А теперь давайте поговорим о святом – о Рэйки.



Если вы думает, что я сейчас начну эту систему выделять из многих других иллюзий этого
мира, то очень в этом ошибаетесь. Есть просто очень молодые иллюзии такие, например, как
система Симорон, Дэир, Учение Грабового, школа космоэнергета Багирова и т.п. Которые еще
не прошли проверку временем и неизвестно вообще останутся ли каких-нибудь триста-
четыреста лет спустя того момента, в котором вы читаете эту книгу. Или канут в небытие так же
как Школа «МММ» Мавроди (вот, кстати, была иллюзия так иллюзия, не чета теперешним,
сейчас таких уже не делают, обмельчали). Вы думаете, что нельзя сравнивать их между собой,
тогда подумайте еще раз над этим вопросом и, я надеюсь, вам многое станет ясно.

Есть же иллюзии, которые уже заняли свое почетное место в этом мире и составляют
фундамент самой большой нашей иллюзии, которая называется – духовность. Это всем
известные системы и методы, такие как Цигун, Рэйки, Ушу, Фен-шуй, Тайдзи, Кавказская йога,
Индийская йога и прочие подобные направления. В данном случае, для меня, из всех этих
направлений подошло именно Рэйки, по тем причинам, по которым я вам и рассказываю. Есть
кто-то, кто так же относится, например к Цигуну.

(Однажды я спросил одного китайского Мастера Цигун, как он относится к Рэйки, и знает
ли он вообще о существовании такого метода. На что получил замечательнейший ответ:

– О! Рэйки! Знаю, знаю. Это же японский Цигун.
На что я мог ответить, наверное, что считаю Цигун китайской разновидностью Рэйки, да не

стал. Зачем разбивать иллюзию, ведь это иногда бывает очень и очень больно.)
…
Мышь и слон полюбили друг друга.
В брачную ночь слон подвернул ногу, упал, ударился и остался лежать бездыханным.
– О, судьба! – заголосила мышь. – Я купила миг удовольствия и тонны воображения

за цену всей жизни, посвящённой копанию могилы!
…
Так что, перефразировав то-г-варища Ленина, который высказался подобнейшим образом

про искусство и, в частности – кино, можно составить свое подобное выражение для
«трудящихся масс» в духовном направлении.

«…Из всех методов духовного развития, важнейшим для нас является оно, т.е.
Рэйки…»

Ну и естественно -
«…Практикующие Рэйки всех стран – объединяйтесь…»
…
Так вот, с шутками и весельем мы незаметно перешли на другой уровень Астрала, который

обозначается как Мир Чистых Душ, есть еще другое название – Мир Чистых Идей, но оно
менее распространено.

Цвета и изображения на этом плане всегда прозрачны, чисты и в большинстве своем –
бесформенны. Форму, т.е. конкретную оболочку имеют только всеми известные энергетические
сущности, такие, например, как Иисус, Будда, Магомет, Богородица и все святые и еще
ограниченное количество образований, имена и конкретный облик которых каждый день
упоминает хоть кто-то на Земле, тем самым, удерживая данную сущность на уровне Мира
Чистых Идей. Если бы этого не происходило, то все бы эти образования давно бы
рассредоточились по вселенной и продолжали бы жить в совсем другом уровне и в совсем
других условиях.

Именно на этом уровне находятся те люди, которые посвятили себя идее служения чему-
либо или кому-либо. Они находятся в еще большей иллюзии, чем те, кто просто фанатически
религиозен. Так как эти люди, помимо того, что они сами не контролирует то – чему и кому они



служат, они еще заставляют других людей делать то же самое, причем иногда даже очень
серьезно воздействуя на их собственную волю.

– Как, ты что не понимаешь, что все, что я сейчас делаю и что тебе предлагаю, я делаю для
твоей же пользы и для твоего же спасения.

(Воздействие, на волю человека, при помощи скрытой угрозы. Если ты не сделаешь то, что я
тебе прикажу, то с тобой произойдет именно то, что я думаю. Т.е. помимо просто скрытой
угрозы, есть еще факт программирования негативного будущего, а это уже, например, в магии,
называется – наведенной порчей.)

– Тебе просто необходимо идти туда же куда иду я, или мне придется с тобой расстаться?
(Шантаж – один из излюбленных приемов этих людей, воздействия на волю другого

человека. Причем этот шантаж тем опасней, чем большее количество людей зависимы, от
данного субъекта – психологически, энергетически, финансово, материально – не важно.
Главное здесь зависимость. Если у вас нет зависимостей, то и шантажировать вас никто не
сможет.)

– Давай сделаем так, ты только сходи со мной, посмотри со стороны на все это, послушай,
чем мы там занимаемся и о чем говорим, а я за это тебе куплю большущий Чупа-Чупс.

(Подкуп. Это, в принципе – должностное преступление. Должность – проповедник, пусть
даже и скрытый. Мотивация – страх, что тебя не поймут твои близкие и боязнь остаться одному
в вакууме общения. Обещание сладкого – это самая распространенная манипуляция, которую
используют женщины для втягивания мужчин в подобного рода мероприятия. Под сладким
здесь может выступать, как согласие покопать червяков для его будущей рыбалки, так и не
внесенный в график исполнения супружеских обязанностей секс. Последний, как правило,
соблазняет даже самых неповоротливых и ленивых – природа, одним словом.)

Короче методов воздействия на человека с целью приобщения его к сверхценной чистой
идеи масса и все они очень эффективно используются. Как правило, это делают те люди,
которые сами ослеплены этой идеей и которые не контролируют свое сознание при этом, не
замечая, что не они управляют процессом, а ими управляют, причем очень искусно. А вот тут
мы и подошли к истокам проблемы.

Кто управляет? Кому это выгодно? На худой конец – на кого работаем, а? Как только
задаешь такие вопросы подобного рода дельцам, то они или быстро растворяются в том, откуда
пришли, либо просто переводят разговор на другую тему, который, вскоре и заканчивается
вообще.

В этом плане очень показательна моя встреча с одним из проповедников клуба выходного
дня под названием «свидетели Иеговы».

…
Весна, солнце, только – только пробивающаяся зелененькая травка напоминает мне,

что время принимать витамины уже пришло и что пора обратить внимание на
коррекцию веса – приближается лето. Сижу на лавочке, в сквере, не кормлю голубей,
потому что не чем, а просто наблюдаю за их работой коллективного подсознания и вдруг…

– Что вы думаете о Боге?
Вопрос пролетел по траектории от конца той лавочки, на которой я пригрелся по

направлению к моему правому уху, не задев, прошел насквозь и с грохотом стукнулся о
чугунную парковую ограду. Только сейчас я увидел, что я уже не один и что человек видимо,
ждет, что я ему что-то отвечу.

Внимательно приглядываюсь к тому, с чем меня Вселенная в очередной раз сводит, и
вижу обыкновенного проповедника. В голове у него очень много заученных вопросов и
составленных заранее на них ответов. Вербовка заключена в том, что я должен отвечать



на простые вопросы, ответами, которые буквально лежат на поверхности самих этих
вопросов, а иногда прямо составляют этот сам вопрос. Ну, по типу «…а не в 1917 ли году
была Великая Октябрьская Социалистическая Революция?…».

Игра (для него) заключается в том, чтобы я на максимальное количество таких
вопросов дал максимальное количество правильных (заготовленных) ответов. Тогда мы
становимся – ЕДИНОМЫШЛЕННИКАМИ, а это уже дает ему право вести меня за собой.
Главное – это единое мышление, другого здесь не приветствуется.

Игра (для меня) заключается в том, чтобы за максимально короткий промежуток
времени, пока он куда-нибудь не утек, настолько сместить ему точку сборки, чтобы он
начал видеть мир не через замочную скважину, а хотя бы через многоканальный
спутниковый телевизор.

Время пошло.
Ответ: Какого Бога вы имеете в виду конкретно, ведь их много?
Пауза.
Второй вопрос:
Бывало ли вам когда-нибудь грустно, и вы бы не знали чем себя занять?
(Вопрос явно уже носит скрытый зазывательный характер (в психологии он носит

соответствующее ему название – крючок, но я этого как бы не замечаю).
Ответ:
– Конечно, но я знаю очень эффективные средства борьбы с грустью. (Перехват

инициативы и закидывание своего крючка).
Вопрос:
– Интересно, а что это за средства?
(Все. Рыбка поймана. Время – три минуты пятьдесят девять секунд. Что ж

абсолютный личный рекорд, надо будет выписать себе грамоту.
Как только человек начинает проявлять искренний интерес к тому, что вы говорите,

так начинается в его подсознание прямая загрузка всего чего угодно. Термин – цыганский
гипноз слышали. Подходит к вам цыганка и говорит:

– Красавец, у тебя завтра очень серьезный разговор будет, на всю жизнь твою
повлияет. (Заброс крючка, авось проглотит хоть кто-нибудь.)

Жертва останавливается, иногда даже насильно – просто не дают пройти и начинает
перебирать возможные события завтрашнего дня, находя, что да, разговор должен быть. А
у кого их нет? И открывается:

– Да должен быть, а что?
(Клетка захлопнулась и теперь все зависит только от умения оператора управлять

событиями. Загрузка началась.)
– Великая беда идет, такая, что и сказать не могу. Мне самой страшно, впервые такое

вижу, чтобы человека, ни за что ни про что так наказывать. И управы то на этих людей
нет. Даже мне поработать с тобой не дадут – время уж очень много упущено. Есть,
конечно, один вариант, от бабки достался, для решения вот таких вот вопросов, но не
пользовалась я им давно, да и не получиться, наверное. А жаль. Нужно то всего ничего –
тысячу, но только именно одной бумажкой. И пошло и поехало.

(Я думаю, что вы уже проследили за теми эмоциями, которые использовала наша
гадалка и как она ими манипулировала. Страх, неизбежность, агония, и серьезность
положение – надежда. Далее опять страх, неуверенность, как бы отпускание от себя и
вновь – надежда, но уже вместе с заинтересованностью. Потом опять страх, видимая
безвыходность и предлагается право выбора. Профессионально обученные «гадалки» никогда



не давят прямо на волю и не воздействуют психической силой. Их задача подтолкнуть
человека к тому, чтобы он все сделал сам, по собственной воле, пусть даже и немного
подавленной. И сознательно, пусть даже с замутненным сознанием. Человеку предлагают
сделать выбор между двумя действиями, которые одинаково устраивают
противоположную сторону. И он, этот выбор, очень часто делает, хотя всегда можно
предложить свой вариант.)

Раз уж мы коснулись вопроса подобных воздействий, то хочу высказать свое мнение по
поводу того, как поступать в таких ситуациях.

Как показывает опыт, просто так отделаться от подобного рода назойливых цыганских
мушек не так уж и легко. Раз вы попали именно в этом месте именно к ним, это значит, что
отдать все – равно что-то придется, это значит, что вы не отдали что-то в сове время в другом,
более спокойном месте и теперь, есть кармическая целесообразность в том, чтобы вы прошли
это испытание именно в данном круге людей. Поэтому нет смысла применять физическую силу
и вырываться из оцепления, а то вы получите в спину такой посыл, что мало не покажется. Надо
просто заранее для себя определить – какую именно суммы вы можете, без ущерба для своих
финансов, им отдать. Помните, деньги это эквивалент энергии. Если вы дадите им хоть что-то,
то уже маловероятно, что вы получите в обмен негативный посыл. Относитесь к такого сорта
людям, как к нищим и давайте милостыню. Просто так, без всяких условий и желательно не
вслушиваясь в то, что вам говорят в ответ. Дали и сразу же уходите. Держать вас не будут, так
если только чисто символически. А если начинается конкретное физическое воздействие то
фраза: – Я вам помог, чем мог – до свидания, отрезвляет даже самые буйные головы.

Хотя, чтобы быть уж совсем последовательным в своих действиях, то не говорите – до
свидания, если не хотите еще раз с ними встретиться, а говорите – все, пока. Слово – все –
отсекает любые потоки энергии. Все – это конец, конец всему.

Мир иллюзий, это своеобразный опорный пункт с которого мы рассматриваем все уровни
Астрала. Высказанная идея, прежде всего, попадает именно в Мир иллюзий. Здесь она
проверяется на вибрации и составляющие и в зависимости от назначения идеи, ее ценности,
необходимости реализации в данный момент и в данном месте – направляется на эту
реализацию, или рассыпается на первоатомы, из которых она была создана. Если эта идея
достаточно чистая и светлая, то она переходит на один подплан ниже и начинает свою жизнь
именно там. Если это идеи Земные, как говориться – обыкновенные, на вроде – а не купить ли
мне новый носовой платок, а то Грипп где-то рядом ходит, то она отправляется для своей
реализации на еще более низкий уровень, это, уже не говоря о страстных идеях и идеях, которые
могут быть реализованы только в условиях нижнего Астрала.

Идей, которые остаются для своей реализации на уровне Мира Чистых Душ приобретают
статус Чистой идеи и свойства действовать и реализовываться сами по себе. Это уже очень
похоже на образование отдельной энергоинформационной субстанции (сущности) которая,
разрастаясь, может превратиться в эгрегор. Но и на этом уровне еще может быть ослепление
идеей – нет Бога, кроме Аллаха. Почему нет? У каждой религии свой Бог, просто ослепленные
идеей мусульманства не хотят видеть (потому что не могут) этого и всячески уходят от
разговоров на эту тему.

А что мы имеем в действительности? Это я про Бога спрашиваю, а не про мусульманство. А
то, что Бог един, просто проявления его разные, как впрочем, и уровни.

А теперь опять попробуем заняться самоанализом и выяснить – где же я сам большинство
времени нахожусь? Судя по всем признакам, то именно на этом уровне. Я занимаюсь служением
идеи Рэйки, идеи, которая может помочь всему миру быть лучше, чище, гармоничнее и
спокойнее. Именно для ознакомления и распространения этой Чистой идеи я пишу эту книгу и



именно для нее занимаюсь обучением системе Рэйки и всячески использую данный метод в
своей лечебной практике. Но я не ослеплен ею. Я понимаю, что есть еще много чего к чему
можно и необходимо прислушиваться и принимать, а так же, что мне еще самому очень и очень
много необходимо учиться, чтобы та Чистая идея, которую я когда-то создал для себя,
реализовалась в полной мере на практике. Кстати – эта книга, это очередная ступень к ее
реализации и это здорово.

Мои оппоненты могут сказать что я, по их мнению, нахожусь все-таки в Мире иллюзий, а
не в Мире Чистых идей и будут немного не правы. Дело в том, что иллюзии, обычно, никогда не
подтверждаются практикой. Они как бы оторваны от физическо-материального мира и
существуют только в тонком плане. Если попробовать иллюзию реализовать на практике, то она
сразу же лопнет. Ее не станет, так как практика подтвердит именно ее ИЛЛЮЗОРНУЮ
сущность. С Миром Чистых Идей дело обстоит немного сложнее. Идея всегда реализуется на
практике и только от того или иного практикующего зависит, насколько это будет убедительно
и сильно. Но в любом случае – есть конкретные, видимы положительные результаты от
воплощения идеи на земном плане. Истинная идея от такой проверки только становиться
крепче.

…
Недавно произошла очень сильная проверка идеи Рэйки и применения этой системы при

лечении других людей. Проверку эту проходила одна из моих учениц, ныне проживающая в
Португалии. Ее жизненный путь очень интересен, поэтому стоит о ней сказать несколько
слов. Последние пять лет, эта девушка работает за границей. Первые три из них она
работала разнорабочей на сыродельной фабрике в небольшой деревушке недалеко от
столицы Португалии. Я думаю, что даже люди далекие от самого процесса приготовления
сыра понимают, что такое работать разнорабочей на этом производстве, так как все
видели семи-восьми килограммовые круги заграничного сыра.

Подзаработав немного денег, она, в очередной раз приехала в Россию, чтобы как-то
помочь своей семье и решить материально – финансовые проблемы. Именно в это время мы
с ней и познакомились. Я помогал ей преодолеть тот психологический кризис, в который
она попала по стечению определенный обстоятельств, и нам достаточно много что
удалось сделать по восстановлению ее жизненного статуса. Проблемы были больше
психологического характера, хотя и без нарушения энергетической сферы и здесь то же не
обошлось. Отпуск ее подходил к концу, и она уже собиралась вновь возвращаться в
Португалию на свою работу.

Я знал об этом и тем неожиданней для меня, за два дня до ее отъезда, прозвучала
просьба о том, что она бы хотела обучиться Рэйки. Все указывало на то, что мне просто
необходимо провести это обучение и я, отложив все свои, ранее назначенные сеансы и дела
посвятил два дня этой семейной паре. Да именно так, она пришла на обучение вместе с
мужем, который когда-то и посоветовал ей прийти ко мне для преодоления кризиса.

Обучение прошло замечательно и в конце второго дня ученичества, она уже улетела к
себе заграницу.

Примерно полтора года от нее не было никаких известий, если не считать звонки
мужу, что все нормально и что все идет своим чередом. И вот, в какой-то день, ко мне
приходит ее муж. Это надо было видеть – весь сияет, светится, улыбка затмевает все
остальное и с порога мне протягивает центральную португальскую газету, где на первой
странице, во весь лист фотография его жены с каким-то человеком на костылях. А на
развороте – две страницы, которые полностью посвящены тому, что делает его жена.

Оказывается, уже по приезду в Португалию, она рассказала своим знакомым о том,



что прошла обучение системе Рэйки. Они, уже через своих знакомых, предложили ей место
в медицинском центре, в качестве Рэйки – массажиста. Для того чтобы она могла на
официальном уровне практиковать этот метод, от нее потребовали сертификат
прохождения обучения. У нее он естественно был, так как все студенты, которые
проходят обучение у Мастера, получают соответствующий сертификат. Именно его она
и предъявила. Сертификат полностью удовлетворил контролирующие инстанции, и ей
разрешили официально практиковать данный метод.

А что в статье. А вот что. Внизу фотографии, которая была помещена на первой
страницы этой газеты, был заголовок статьи, который дословно переводился, как
«Эмигрантка из России поставила на ноги парализованного португальского рабочего». Вот
это подарок так подарок, теперь сразу стала ясна причина такого вида ее мужа,
принесшего эту самую газету. К слову сказать, через минуту и у меня был такой же
счастливый вид, как и у него.

Ради этого стоит жить. Ради этого стоит трудиться и ради такого мгновения
стоит идти дальше по тому пути, по которому я сейчас иду. И самое главное, что я уже не
один.

…
Это был первая ласточка. Сейчас в нашем Круге Рэйки (круге практикующих этот метод)

все больше и больше конкретных, зафиксированных официальными медицинскими
источниками, положительных результатов от применения системы Рэйки на практике. Но для
полного подтверждения того, что данная методика действительно работает и что, например –
опухоль надпочечников, исчезла именно благодаря сеансам Рэйки, необходимо провести
клиническое испытание данного метода. С всесторонним обследованием пациента до и после
сеанса и с научным подходом к анализу полученных результатов, так, как это сейчас делают в
Америке десятка лучших американских Мастеров Рэйки. В Америке на это средства нашли, у
нас – не знаю, но то что это будет, у меня, по крайней мере, это сомнения не вызывает. Дело
просто во времени. Главное формировать эту идею и запустить ее в реализацию именно на
уровне Мира Чистых идей, только тогда она будет иметь большой общественный резонанс и
одобрение на самых высших эшелонах власти, вплоть до локомотива.

Как сказал один мудрый профессор из Кремлевской больницы:
– Диагностировать мы научились очень хорошо, в плане очень хорошо научились описывать

то, что видим, и это расшифровывать. Осталось еще научиться лечить, а это будет ой как трудно,
а при современном подходе к причинам заболевания и вообще невозможно.

А надо просто знать – где ударить.
…
Эта история произошла очень давно. Владелец одной фабрики был чрезвычайно

обеспокоен. Паровой котёл, который обеспечивался светом и энергией весь его завод,
сломался. Множество экспертов пытались починить его, но все их попытки были
безуспешны.

– Время – деньги, – повторял себе владелец фабрики, подсчитывая убытки из-за
потерянной продукции, – время – деньги. В этот момент человек в голубом комбинезоне
заглянул к нему в контору.

– Я могу починить ваш котел, сэр, – сказал он. Фабрикант был не впечатлён.
– Я приглашал лучших из лучших специалистов, чтобы они починили паровой котел,

но никто из них не смог помочь мне. Посмотрите на себя, у вас только маленькая сумка с
инструментами, да и инструментов в ней не так много, если я не ошибаюсь.

– Совершенно верно, сэр. Я взял только те инструменты, которые пригодятся мне для



выполнения этой работы. Так вы позволите уладить вашу проблему?
Рабочий не произвёл впечатления на фабриканта, но, поскольку терять ему было уже

нечего, он повёл его в помещение, где находился котёл. В центре комнаты стоял сам
котел. От него во всех направлениях тянулось огромное количество труб, сообщающихся с
каждым помещением завода. Из котла и труб должны были слышаться самые разные
звуки: стук, шипение и лязг. Но машина молчала.

Покровительственным тоном фабрикант пригласил работника приступать к делу.
Спокойно и без суеты человек в голубом комбинезоне вынул из своей сумки один
инструмент, маленький резиновый молоток. Аккуратно и методично он начал
простукивать различные участки машины, внимательно прислушиваясь к звукам,
которые издавала металлическая поверхность. За десять минут он простучал датчики
давления, термостаты, подшипники и соединения, где, как он предполагал, находится
повреждение. Наконец, он вернулся к своей сумке с инструментами, положил на место
маленький молоточек и выбрал большой молоток.

Он подошёл к одному из коленчатых соединений в одной из секций труб и нанёс
несильный удар молотком. Эффект был мгновенным. Что-то сдвинулось, начала
поступать вода, котёл начал её накачивать, машина начала работать.

Фабрикант был восхищён:
– Изумительно! Изумительно! Пришлите мне счет. Удвойте ваши расценки.
– В этом нет необходимости, сэр, – ответил работник.
Когда несколько дней спустя фабрикант получил счёт, он был ошеломлён. Сумма

намного превышала его ожидания. 10000 фунтов стерлингов! Большие деньги по тем
временам. Несмотря на то, что он заплатил намного больше тем экспертам, которые
пытались исправить поломку, но потерпели неудачу, он знал, что они провели там
несколько дней. И они были представителями компаний с отличной репутацией! А этот
странный человек провёл там всего десять минут.

Фабрикант дал секретарше поручение, чтобы она отослала ему запрос с просьбой
подробно расписать стоимость оказанных услуг.

Вскоре с почты пришел ответ.
За десять минут простукивания – 1 фунт.
За знание того, куда нужно ударить – 9999 фунтов.
Итого: 10000 фунтов.
…
Новый век дает нам новые болезни, но и новые методы исцеления, просто на них

надо обратить внимание, преодолев узость и косность мышления. А для этого об этих
методах, хотя бы необходимо знать.

Все дело в голове. И именно от нее все зависит.
…
Для того чтобы быстрее реализовать нашу идею легализации Рэйки нам необходимо,

помимо всего прочего, применить свои знания и возможности и выйти на следующий уровень
Астрала, т.е. в Мир Чистых Энергий. По-другому он еще называется Мир Энергии Богов или
Мир Божественных Энергий.

Просто так на этот уровень не попасть. Необходима очень веская причина и очень сильная
воля. Могут просто не принять.

…
Некий человек пришел к Джан-Фишан-хану, и военному предводителю народа,

населяющего Гиндукуш, и магу, славившемуся удивительной способностью вести себя в



полном соответствии со сложившимися обстоятельствами.
– Я хочу просить о небольшой милости, – сказал пришелец.
– Вышвырните его вон! – закричал хан. – Пускай уразумеет сначала, что наносит

неслыханное оскорбление Джан-Фишану, когда просит его о чем-либо малом!
…
У Бога то же нельзя просить о малом. Незначительными вопросами занимаются его

управители на местах. Именно это видимо подразумевается в Библии под словами: «… не
поминай имя господа всуе…».

Объекты Мира Чистых энергий постоянно меняют свою форму, и могут находиться в
нескольких формах одновременно. Причем именно на этом уровне становится заметна разница
между трехмерным пространство Земли и многомерным пространством тонкого плана.

На этом уровне уже прослеживается не многообразие, а единство цвета. От всех объектов,
которые мы можем наблюдать на этом уровне, исходит золотистое свечение. Золотистый это
цвет одухотворенной энергии. Все проводники высших, божественных идей пользуются этой
энергией и светятся именно этим светом. Помните, когда вы к кому – то проявляете высшую,
божественную любовь, лишенную эротической и сексуальной окраски то – как вы его иногда
называете?

Правильно – золотой ты мой. Ну, о нимбах над головой мы уже не говорим, и так все ясно.
Обычный человек просто так взять божественную энергию не может, его тут же не станет.

Есть даже такое выражение, как только познаешь Бога, так умрешь. Я думаю, что слово
«познаешь», здесь именно употребляется в контексте – узнаешь, а не в смысле – полностью его
раскроешь. Именно встреча неподготовленного человека с божественным планом резко смешает
крышу, естественно не у Бога, а у его Создания. Для того чтобы переход с уровня Бога на уровень
обычных людей был как можно спокойней, гармоничней и эффективней и появлялись на Земле
проводники идеи Бога (пророки и мессии) и непосредственно его воплощения (Аватары).

Человек, особенно впервые попавший на этот подплан Астрала, помимо субъективных
ощущений, которые сопровождают его повсюду на других уровнях, может почувствовать и
реальные физические изменения в своем теле. В связи с тем, что это Мир огненный, то и
ощущения будут соответствующие – сухость во рту, жар, покраснение кожных покровов, чувство
нехватки воздуха, учащенное сердцебиение. Иногда чувствуется очень сильная вибрация вплоть
до сотрясения всего тела, причем эта «тряска» может продолжаться еще некоторое время уже
после выхода с Уровня Мира Чистых Энергий. Но ничего, страшно только первый раз, потом все
более-менее утрясается, и вы начинаете бродить туда сюда, даже иногда не замечая, как
проходите с одного плана на другой.

Именно на этом уровне находятся светлые сущности, которые готовятся воплотиться на
землю в качестве духовных наставников и Учителей от Бога. Именно от него, а что вы думаете, в
действительности кроется под этим выражением – именно это и кроется. (От Бога – это значит,
человек полностью реализует тот божий замысел, который в него вложен.) Причем Мир Чистых
Энергий – это улица с двухсторонним движением. Человек то же может стать светлой
сущностью и тем самым стать осознающей частицей Бога, именно так появляются Ботхисатвы и
именно этим путем пытаются развиться все люди, которые практикуют буддизм. Приемов
перехода на этот уровень великое множество. В каждой школе буддизма найдется с десяток
методов, которые позволяют уже при жизни попасть на этот план. Так сказать – протоптать
дорожку, для того, чтобы, закончив существование в качестве телесного человека, быстренько,
без потерь, перейти в Мир Чистых Энергий и продолжить свой славный путь помощника
людского, но только уже во внетелесной форме.

Один из самых простых способов это представить, что ты уже там и что ты уже Будда.



Интересен тот факт, что Буддой хочет стать каждый уважающий себя буддист, а вот Христом
почему-то желающих быть очень мало в среде христиан. Почему? Ведь это так естественно –
стараться быть похожим на того, с кого берешь пример. Про мусульман не знаю – страшно
далеки они от народа, вот и нет информации.

Кстати именно этот уровень описывают Рерихи в своих произведениях. Они, правда,
думали, что это последний уровень Астрала и, конечно же, немного в этом заблуждались.

Светлые сущности, которые обычно заселяют Мир Чистых Энергий, имеют прозрачно –
светящиеся тела, как правило, без лиц. Общение с ними идет на уровне надсознания, поэтому
иногда невозможно понять сознанием, что именно произошло, и какая именно информация
пришла, это уже потом, задним числом и с включением заднего ума (задних полушарий
головного мозга) начинаешь понимать, что вот это было именно оттуда и не откуда больше. И
интересен еще вот такой факт, что информация с этого уровня человеку очень часто приходит во
сне, видимо именно из-за того, что в бодрствующем состоянии он может своим сознанием
помешать и каким-то образом исказить получаемую информацию. Во сне же, в состояние
расширенного сознания человек может воспринять намного больше и самое главное намного
чище. Это примерно так же, как загрузка в компьютер – по хорошим линиям идет очень быстро,
а по плохим и качается и качается и качается и качается и так бес конца…

…
Эту историю рассказал Сена Саку:
Каждый день в полдень наш учитель обычно дремал. Мы, дети, спросили его, почему

он так делает, и он ответил:
– Я ухожу в страну грёз, чтобы встретить там старых мудрецов, как это делал

Конфуций. Когда Конфуций спал, он видел во сне древних мудрецов и позже рассказывал
о них своим ученикам.

Однажды был очень жаркий день, так что некоторые из нас задремали. Наш учитель
побранил нас.

– Мы отправились в страну грёз, чтобы встретиться с древними мудрецами, как это
делал Конфуций, – объяснили мы.

– Что же вам сообщили мудрецы? – требовательно спросил учитель.
Один из нас ответил:
– Мы ходили в страну грёз и встретили там мудрецов. Мы спросили их, приходит ли

сюда наш учитель каждый день в полдень, но они ответили, что никогда не видели такого
человека.

…
Ну и последний уровень астрала – Мир Бога или Божественный Мир. Это седьмой уровень

астрала и именно его называю седьмым небом.
– Я был (бала) на седьмом небе от счастья.
Если я такое слышу, я верю, что человек там был, иначе сказать такое, ему никогда бы и в

голову нет пришло. Другое дело, что это был только миг, ослепление, мгновение, вспышка,
которая оставила очень сильный след в сознании этого человека. А почему, да потому что Бог –
это Чистый свет, первородный свет, одна Вселенская Любовь, которая проникает везде и
повсюду, пронизывает все и всегда. Именно этот божественный свет и принято называть –
ФОХАТ. Этот жар не обжигает, но его невозможно долго переносить становиться трудно в нем
находится, и самое главное не знаешь – почему. Просто тебя буквально выносит за пределы
этого уровня, хотя каких-то объективных причин для этого нет, так как на уровне физиологии
все спокойно.

В связи с тем, что передать словами то, что твориться на этом уровне практически



невозможно я закончу на этом его характеристику, а скажу несколько слов о другом.
Прорваться на этот уровень можно только в коллективном надсознании, т.е. одного там

практически не принимают. Необходима специальная подготовка, о которой говорить пока нет
смысла. Я только упоминаю это именно для того, чтобы поохладить пыл тех буйных голов,
которые пытаются в одиночку пробраться на этот план. Не стоит – снесет, и себя не найдете.
Никто потом не поможет, даже, наверное, и сам Бог. Написано же – не стой под стрелой. Если
вы неграмотный, то это дело, то не меняет.

И еще, если нет внутри человека искры божьей (Души), то на этот уровень не попасть, хоть
что там предпринимайте. Вход только для особ особо приближенных к императору. Кстати, а вы
знаете, что любой японский император считается наместником Бога на земле и именно этим
объясняется всеобщее поклонение ему и его семье? Нет? Неправда. Уже знаете.

У русских особые отношения с Богом в целом и с этим уровнем в частности. Дело том, что
изначально, еще со времен Гипербореи люди, которые составляли тогда нацию, получили в себя
частицу Бога – каплю его крови. Славяно – арийцы, представители славяно-арийской расы,
являются прямыми потомками тех людей, которые жили во времена Гипербореи. А, как
известно именно от славяно – арийцев пошли русские. Поэтому мы как-то попроще общаемся с
Богом, у нас не все так запущенно, как у представителей остального мира, как никак прямая
линия передачи. Отец, понимаешь, не кто-нибудь со стороны плюнул. Именно поэтому Божьих
людей всегда было и будет больше всего именно на Руси. Божьих по Духу и по содержанию, а не
по регалиям и количествам дней проведенных в пещере.

Отличительной чертой таких людей является то, что они не могут понимать негатив, они
просто не знают что это такое, так как рассматривают все происходящее с высоты своего
сверхсознания и из глубины своих можно сказать – сверхглаз. Иногда глаза, как таковые им
вообще бывают, не нужны, они и так все прекрасно видят и понимают.

Капля крови дается, когда человек полностью освободился от привязок любого уровня,
будь-то земной план или внеземной. Именно это состояние многие и называют – просветление.
Состояние Будды, состояние ничто, нигде и никогда, состояние здесь и сейчас и в то же время
нигде и никогда, – это все разные эпитеты, которые отражают один и тот же процесс. Процесс
растворения в Боге. Мне, почему-то кажется, что это не очень интересно, может, не дорос еще,
хотя…

…
У меня, так уж сложилось, что перед каждым очередным посвящением, обучением или

каким-либо другим значительным событием в моей жизни, обязательно накануне бывают
очень интересные и информативные сны. Последнее время они становятся все более и
более осознанными.

Так вот. Мне предстояло пройти посвящение в Мастера Рэйки и стать пока еще не
Учителем, а только Практикующим Мастером, это третья ступень в Рэйки, но если так
можно назвать – ступень 3а. Пред этим событием я ложусь спать и буквально с первых
минут попадаю в свое сновидение, причем четко осознаю, что именно это я, что именно
сплю, и что именно параллельно нахожусь здесь. Здесь – представляло собой большой зал,
который был торжественно украшен и заполнен прозрачными, святящимися золотистым
свечение существами. Явна была видна иерархия, так как некоторые сидели ближе ко мне,
некоторые дальше и в этом всем чувствовался принятый у них там порядок. Я сидел в
центре круга и был окружен мягким беловато – голубоватым туманом, даже не столько
туманом, сколько просто маревом, так как всех очень хорошо видел и видимо все очень
хорошо, видели меня.

В мой круг вошли два добродушно настроенных ко мне существа, и начался диалог



смыслом, которого было то, что я должен был им рассказать, что именно подвергло меня
к тому, что я пошел обучаться дальше и что я хочу стать Мастером Рэйки. В связи с тем,
что основной моей мотивацией было, так как я врач и использую Рэйки в своей врачебной
практике, желание принести больше помощи людям и сделать свою практику еще более
эффективной, я им об этом и рассказал. Еще, я естественно упомянул, что не хочу
останавливаться на ступени Практикующего Мастера, и буду продолжать обучение, пока
не стану Мастером учителем, так как понимаю, как необходимо, именно сейчас, дать
людям как можно больше возможностей практиковать эту систему.

Короче это все продолжалось довольно долго, было еще масса вопросов и ответов,
комментариев и просто общения. Но вот видимо первая часть закончилась и началась
вторая. Первым мне показали моего первого ребенка, мою дочь, в том возрасте, в котором
она находится сейчас. Я не понимал, для чего мне это все показывают, до момента пока не
прозвучал вопрос:

– Сможешь ли ты, ради своего дальнейшего движения по пути Мастера, отказаться
от своей дочки?

Такого поворота событий я никак не ожидал. Время тянулось очень медленно, но
вместе с тем, я понимал, что на ответ мне дано очень ограниченное количество времени.
Я знал ответ, но никак не мог его произнести. Самое интересное, что он возник в то же
мгновение когда был задан вопрос, и только мое сознание не могло поверить в то, что это
именно тот ответ, который именно я сейчас скажу. Внутренняя борьба закончилась
довольно быстро, и я сам, как бы со стороны, услышал свои слова:

– Да, я готов это сделать.
Как только я это произнес, так сразу же пережил потерю своего ребенка. Причем это

все было настолько неожиданно и настолько правдоподобно, что никакой мысли о том,
что это просто игра даже и не возникало. Я действительно потерял дочь. Я
действительно остался без нее. Из шока, в котором я находился, меня вывели новые
картинки, разворачивающиеся на экране.

На них был уже маленький мой сын, которому еще тогда не исполнилось и четырех
лет, но который был уже мудрее меня и все больше и больше напоминал мне такого
маленького даоса. Одна только зарисовка на эту тему, характеризующая его понимание
жизни и окружающего мира:

(Однажды, мы с ним возвращались из детского сада на машине, и так как был сильный
дождь, мы предложили подвести еще одного мальчика с его сестрой и естественно с
мамой. Мама села на переднее сиденье, а все трое малышей расположились на заднем. С
первого момента они стали очень интенсивно и шумно общаться между собой, видимо
продолжая начатую тему в детском саду, так как ходили в одну группу. В какой то момент
я слышу, что Даниил (так зовут моего сына) обращается к мальчику, сидящему рядом с
вопросом:

– Я хочу подарить тебе свой барабан, а ты хочешь, чтоб я это сделал?
Мальчик естественно соглашается. После этого он обращается уже к девочке, с

таким же вопросом, только вместо барабана предлагает ей резинового зайчика в шляпе,
который был у нас внутри машины. К слову сказать, это были две единственные игрушки,
которые Даниил взял к себе в машину и с которыми постоянно ездил. Даша (так звали эту
девочку) очень даже с удовольствием согласилась принять подарок, и была, по-моему, очень
счастлива этим событием. Мы довезли маму с детишками до их дома и отправились к
себе.

В этот день больше ничего не произошло, зато на следующее утро, проезжая то



место, где мы высадили вчера маму с детьми, Даниил оборачивается ко мне и говорит:
– Знаешь, если меня не просят, то я дарю подарки, но если меня будут просить, то я

никому ничего не дам.
Вот тебе и вся философия Востока, буквально в одном предложении.)
И вот теперь, на фоне пробегающих, на экране эпизодов жизни моего сына и нашей

вместе с ним, я опять услышал тот же вопрос, но касающийся уже непосредственно его:
– Сможешь ли ты, ради своего дальнейшего движения по пути Мастера, отказаться

от своей дочки?
Помните, что это все происходило уже на фоне моей первой потери и теперь, от меня

требовали того, чтобы я сам, собственнолично, отказался от единственного оставшегося
у меня ребенка. Слово Шок меркнет перед тем, что я в действительности тогда пережил.
Причем казалось, что чувства обострились настолько, что эту неминуемую (как я уже
понимал) потерю я ощущал буквально каждой клеточкой своего тела.

Пауза превращалась в длительно тянущееся мгновение. Время как бы растягивалось и в
то же время оставалось на своем месте. И тогда я стал понимать, что так будет
продолжаться до тех пор, пока я не сделаю свой выбор, мне просто не уйти от этого, как
бы я не пытался решить данный вопрос по-другому. И тогда выбор был сделан.

Я действительно отказался от своего сына. Я действительно потерял последнего
ребенка. Чувства были настолько реальными и сильными, что я, кажется, плакал во сне. И
вот, представьте себе, что испытания, оказывается, не прекратились, и это еще было не
конец.

Конец должен был наступить тогда, когда я сделал бы окончательный свой выбор по
последней позиции.

На экране появились кадры с нашего первого знакомств с моей женой. Почти вся наша
пятнадцатилетняя история проходила, обозначая каждое мгновение счастья, которое мы
познали и пережили вместе. Где-то внутри у меня появилось чувство тошноты оттого,
что я уж понимал, для чего мне именно это все показывают. Я хотел вырваться и убежать
из того зала. Хотя, как оказалось, это был только мысленный порыв, так как тело мое
спокойно сидело в этом кресле и даже чувствовало некий комфорт. Потерять двух детей и
вместе с ними жену, за один день, причем добровольно, это было для меня немыслимо. Надо
просто знать нашу историю, чтобы понимать, что для меня в действительности значит
моя жена. Скажу только один факт. Я со школы знал, что она ко мне придет, и что это
будет – именно она и что ее будут звать именно Марина. И поэтому, когда она появилась в
моей жизни, я, с первых мгновений нашей встречи понял, кто она и кто именно подарил
мне такое великое счастье быт рядом с этим человеком. Мы использовали тот шанс,
который был нам дан Богом, и соединились вместе в его непосредственном присутствии.
Причем венчание происходило очень романтично, при минимуме родственников, не было
никаких других людей, в маленькой церквушке, которую именно для нас в этот день
открыли и под звук живого церковного пения.

И вот теперь мне предлагали от всего этого отказаться. Добровольно отдать то, что
я всегда считал подарком небес в своей жизни. Как Бог может быть столь немилосерден,
что предлагает выбирать мне между одной своей частью и другой? Как это вообще можно
сделать такой выбор? Я не понимал, что происходит, мне казалось, что Вселенная начала
рушиться, и я теряю самую свою главную опору в жизни, а с ней рушиться и весь мой мир,
который с таким трудом создавался десятилетиями.

Именно на этом надрыве сил, эмоций, ощущений и сильнейших переживаний по поводу
утраты близких мне людей я и хотел уже сказать нет, но когда настало время ответа –



сказал все-таки да. При этом я понимал, что отдаю себя всецело в распоряжение Бога, что
я уже не буду себе принадлежать, и может даже меня самого уже просто не будет именно
меня, Дмитрия Окунева, к которому я уже успел привязаться.

И я действительно пережил потерю жены, а вместе с ней и потерю себя. Я
действительно это все прочувствовал, прожил, прошел и вышел не знаю куда. У меня не
было никаких чувств, никаких эмоций, казалось, что я одновременно сошел с ума и
одновременно в нем же нахожусь. Я понимал все и одновременно не понимал ничего. И я
сейчас знаю, что значит выражение – Быть здесь и сейчас и в тоже время нигде и никогда.

С каждой моей потерей близкого мне человека напряжение в том зале, в котором я
был, все возрастало и к тому мгновению, когда я вошел в то состояние, которое сейчас
описываю, достигло максимума. Казалось, что весь воздух заряжен, наэлектризован и что
сейчас, должно произойти именно то, для чего все это и было задумано. В это мгновения я
был удивлен самим собой. Я был спокоен, рассудителен, почти не эмоционален, и можно
даже сказать равнодушно взирал на происходящее.

И, видимо, как только гармония настала во мне самом, так и произошел прорыв в
какой-то другой уровень бытия и сознания. Все существа, которые были в зале, разом
вскочили со своих мест, откуда-то прогремел оглушительный взрыв, и нас всех залило
золотистым сиянием. Мы все были в нем, и в то же время он был в нас. Звучала
удивительная музыка, хотя не было проронено ни звука. Меня все поздравляли и я, немного
оглушенный, смущенно принимал поздравления, толком не понимая, что же именно
произошло, что все так радуются. Чувство вселенской, божественной любви буквально
лилось из каждого из нас и казалось, что именно она содержит всю необходимую
информацию для нашего общения.

Как, оказалось, расслабиться мне толком, и не пришлось, так как испытания на этом,
оказывается, еще не закончились.

Те же несколько светлых проводников, которые руководили церемонией, как могли,
успокоили весь зал, и обратились ко мне с такой речью:

– Ты готов стать Мастером и то посвящение, которое у тебя будет это только
закрепление того уровня, на который ты самостоятельно уже зашел. Мы рады
приветствовать тебя в наших рядах и показали золотой список Мастеров Рэйки всего
Мира, в который, на последней строке, свежими красками было написано мое имя.

Состояние мое было стабильным и от этого известия никак не изменилось.
Я видел, как они между собой одобрительно переглянулись и стали продолжать

дальше:
– Тебе пришлось пройти определенные испытания. Скажи, ты добровольно решился на

них.
– Да. – я услышал свой голос и сначала не узнал его, а где эмоции, а где чувства, неужели

я стал безДушным человеком.
Мои мысли мгновенно перехватили и немного поправили:
– Не безДушным, а рвноДушным. Причем твоя Душа стала, по величине и содержанию

равняться нашей. И именно потому, что ты уже все, что необходимо понял, мы
возвращаем тебе всю твою семью, с которой, мы надеемся, ты теперь никогда не
потеряешь связи.

Вот так.
Я спокойно принял и этот дар Бога и теперь понимаю истинную его суть. Я не завишу от

всех своих родных и близких, и они не зависят от меня, именно поэтому мы можем быть по-
настоящему счастливы, и уверены в том, что чтобы ни случилось – все идет по воле Бога.



Помните:
"Решения Бога загадочны; но они всегда в твою пользу".
Интересно, что мой сын, похоже, еще раньше меня прошел подобное испытание и сейчас

ведет себя так, как будь-то, это понимание мира было у него всегда, скорей всего с ним он уже
пришел.

Я уезжаю в другой город примерно на месяц и говорю ему:
– Данилка, я уезжаю в другой город, до свидания.
Он мне говорит:
– До свидания.
Я приезжаю к нему через месяц, меня переполняют чувства, я по всем соскучился, забегаю

домой и говорю ему:
– Приииветтттт, Данилка!!!!!
Он мне говорит:
– Здравствуй. И спокойно уходит в другую комнату продолжать заниматься своими делами.
Раньше я его не понимал, в это плане.
Сейчас я пытаюсь быть таким же, как он, правда не всегда получается. Ну, ничего –

Учитель ведь рядом.
…
Помните, чтобы вы ни делали – это Игра. Играйте вашу роль. Если это борьба, пусть

будет борьба. Оставайтесь центрированным. Не нужно быть серьёзным. Просто играйте.
Война должна была быть начата. Обе армии стояли друг перед другом, ожидая

сигнала, чтобы начать убивать друг друга. Арджуна, видя миллионы людей, немного
задрожал. Он подумал: "Это глупость. Просто ради королевства, просто чтобы стать
королём, убивать миллионы людей – не стоит того".

Эта мысль была такой пронзительной, что он бросил свой знаменитый лук и сказал Кришне
– Кришна был его колесничим – он сказал Кришне:

– Поворачивай колесницу назад, увези меня в джунгли, брось меня там. Я хочу
отречься от мира. Мне не нужно ни это королевство, ни что-либо другое, я не хочу
сражаться.

Кришна спорил с ним, доказывая ему, что это бегство. И добился цели. Он сказал
Арджуне:

– Это предрешено Богом – война должна начаться, это неизбежно. Даже если ты
сбежишь, кто-то другой займёт твоё место, но война будет. Так что ты не беспокойся, ты
уже прощён. Не ты убиваешь этих людей; Бог уже решил, что эти люди должны быть
убиты, и эти люди должны быть убиты в защиту религии. Эти люди должны быть убиты
ради мира. Ты должен сделать это – это твой долг!

И он добавил решающий довод. Он сказал:
– Помни, когда ты убиваешь человека – и это очень опасный аргумент, – когда ты

убиваешь человека, ты убиваешь только его тело. Душа не убита – она вечна. Так о чём
беспокоиться? Он родится снова. Он обретёт другое тело, фактически, новое тело. Ты
отбрасываешь старую модель, а он получает новую, потому что душа вечна.

Вот почему Кришна пытался сказать Арджуне: "Не беспокойся об Игре. Играй! Если
это должно было случиться с тобой, это участие в игре, в роли воина, и сражение в этой
войне – сражайся. Но всегда оставайся в центре и продолжай наблюдать, так как это Игра.
И в ней нет ничего серьёзного".

Для Кришны это Игра. Он обещает один день и забывает другой. Он действительно
свободен, его свобода совершенна, без изъяна… потому что он знает – всё есть Игра. Если



всё есть Игра и всё есть сон, так о чём беспокоиться? Он не волнуется. Он играет,
оставаясь не вовлечённым.

…
Последнее, чтобы вообще хотелось сказать об Астрале это то – как на него выйти. Есть

несколько способов, самый простой из которых просто закрыть глаза. Астральный план виден
только с закрытыми глазами. Если вы хотите просто посмотреть каков ваш астральный план, и
на каком подплане вы находитесь, то достаточно просто закрыть глаза и сначала, просто по тем
цветам, которые вы видите определить, согласно нашей шкале уровней, тот подплан, на котором
вы сейчас. Осмотритесь и присмотритесь, что именно вы начинаете ощущать и видеть за этими
цветами, и какие именно символы, фигуры, или целые картинки появляются, как только вы
начинаете на них концентрировать свое внимание. Все дело в тренировке. Начните и у вас
получиться, трудного здесь ничего нет.

Коль уж мы говорим о астрале и о его уровнях, то мы просто обязаны, хотя бы немного,
коснуться вопроса астральных путешествий. Вопреки расхожему мнению о том, что это очень
даже и просто и что это не несет за собой никаких последствий, мне бы хотелось сказать об
этом следующее.

Астральные путешествия, проводимы осознанно, а не спонтанно, как это всегда бывает,
особенно совершенные при применении специальных техник, могут быть последними
экспериментами для данной Души. Помните, что бой между светом и тьмой идет не за Душу,
она, как была, так и будет, – подумаешь, без тела, а за тело. Именно тело, как сосуд, интересует
темные силы, и они постоянно находятся в различных уровнях астрала, дабы не пропустить шанс
завладеть телом.

Как это может произойти?
Многие наверно слышали, что мы совершаем свои астральные путешествия во сне. Это

естественный переход на этот уровень и данный переход тщательно охраняется
соответствующими божественными службами, дабы сделать наш сон спокойным и максимально
гармоничным. Во время подготовленных, намеренных, астральных путешествий, человек
переходит полностью своим сознанием в астральное тело, и потом, пытается именно им выйти
из своего физического носителя. Как только это происходит, то Душа человека, которая то же
вместе с сознанием в данном случае, полностью покидает тело, и ее соединяет с физическим
телом только серебряный шнур. В некоторых источниках его могут называть – серебряная нить,
серебряный контур или просто серебряное свечение, от этого суть не меняется. Так вот, чем
дальше человек, в своем астральном теле заходит вглубь астрального уровня, тем дальше он
уходит от своего (в это время спящего) тела, а это, в свою очередь, удлиняет время возврата его
назад. Именно в такие моменты и появляются рядом всевозможные темные сущности, которые
просто могут перерезать эту нить и тем самым очистить тело от носителя. Раз тело свободно, то
его необходимо занять, что они с удовольствием и делают. На физическом плане это выглядит
как одержание, причем изменение характера человека и манер его поведения происходят как бы
одномоментно. Вчера еще был более – менее, а сегодня уже несносен, что бы это могло быть?

Такой же механизм внедрения, при несанкционированном отделении астрального тела от
физического, возможен при сильном алкогольном или наркотическом опьянении, при очень
сильном (чаще религиозном) экстазе и в некоторых других случаях сильного потрясения. Если
это носит затяжной характер, то, в конце концов, данный человек рискует потерять Душу,
хорошо, если он просто сразу отдает ее Богу, при сильной передозировке наркотиков, например,
а если она просто где-то блуждает оторванная от тела. Или возвращается, а там место уже
занято. Если сущность проникла слабая, то возврат души возможен, но тогда, две субстанции
будут жить в одном человека – вот вам и схизис – расщепление личности. Сознание таких людей



обычно глушится аминозином, а нужно-то просто взять и убрать чужеродную, сущность.
…
(Кстати, думаете, почему многие психиатры, со временем становятся, очень похожи

на своих пациентов, а психоаналитики, уже в начале карьеры начинают ходить друг к другу
на лечение?

Да потому что у них нет никаких методов энергетической защиты от чужеродного
воздействия со стороны, равно и как методов работы на этом плане, для того чтобы
максимально эффективно помочь другим людям, если они обнаружат, что у них проблемы
именно в энергетическом уровне. Достаточно такому врачу напиться «до чертиков», как
те мгновенно этим воспользуются и сделают какое-либо покушение на его тело. Очень
часто сущности переходят на врачей прямо во время приема, для них тело врача это
своеобразный лакомый кусочек, из того тела, в котором они находятся уже все высосано,
часто этому телу уже даже дни сочтены на этой бренной земле, и тут такой шанс. А
доктор, если он конечно хороший доктор (хороший, по мнению советской, медицины), сам
открывается на встречу этой сущности, так как начинает сопереживать больному.
Сопереживание, т.е. переживание той же эмоции, в большинстве случаев негативной,
которую переживает пациент.

Рецепт прост. Необходимо быть профессионалом в своем деле. Меньше эмоций.
Замените Сопереживание обычным Сочувствием. Правда при этом часть пациентов
может от вас просто уйти (так как от вас не будет поступать к ним прежнего
количества энергии, и они пойдут искать другую жертву), но это лучше, чем
преждевременно заканчивать свою жизнь, пусть даже и на посту. Вообще, я думаю, об
этой теме мы поговорим подробнее уже в третьей книге, если дадут, конечно же.)

…
В заключении скажу, что осознанность должна быть во всем и всегда, равно как и ум

должен быть свободен от следов тех дел, которыми вы были заняты еще минуту назад.
Отработали – забыли. Это лучшее средство защиты, которое я знаю… из простых, конечно же.

…
Возвращались как-то старый и молодой монах в свою обитель. Путь их пересекала

река, которая из-за дождей сильно разлилась.
На берегу стояла женщина, которой также нужно было перебраться на

противоположный берег, но она не могла обойтись без посторонней помощи. Обет строго
настрого запрещал монахам прикасаться к женщинам.

Молодой монах, заметив женщину, демонстративно отвернулся, а старый подошел к
ней, взял на руки и перенес ее через речку.

Весь оставшийся путь монахи хранили молчание, но у самой обители молодой монах
не выдержал: "Как ты мог прикоснуться к женщине!? Ты же давал обет!"

На что старый спокойно ответил:
" Странно, я перенес ее и оставил на берегу реки, а ты до сих пор ее несешь".
…

Уровни сознания.

Однажды лягушка из океана пришла и прыгнула в колодец. Там её встретила
лягушка, всю свою жизнь, жившая в этом колодце. Она спросила:

– Интересно, а откуда ты пришла?



– Я пришла из океана.
Колодезная лягушка спросила:
– А он больше, чем этот колодец?
Конечно, в её глазах было недоверие, в её уме – сомнение: как что-то может быть

больше, чем этот колодец, где я живу? Океанская лягушка рассмеялась и ответила:
– Очень трудно сказать что-нибудь, так как там нет меры.
Колодезная лягушка сказала:
– Тогда я дам тебе меру, чтобы ты смогла это сделать.
Она нырнула на четверть глубины колодца, одну четвертую пути, и спросила:
– Этого хватает?
Океанская лягушка засмеялась и сказала:
– Нет.
Тогда та нырнула на половину глубины колодца и спросила:
– Этого хватает?
Океанская лягушка снова сказала:
– Нет!
Тогда та нырнула до самого дна колодца и торжествующе сказала:
– Теперь ты не можешь сказать "нет".
Океанская лягушка сказала:
– Ты можешь обидеться, а я не хочу быть невежливой, но ответ по-прежнему тот же:

нет!!!
Тогда колодезная лягушка сказала:
– Убирайся отсюда, ты, лгунья! Ничто не может быть больше этого колодца!
Для того чтобы нам понять, что собой представляет сам человек и та природа, в которой он

живет нам необходимо с вами, для начала, познакомиться с уровнями организации и
функционирования сознания.

А для этого, в свою очередь, необходимо озвучить несколько аксиом, которые, как и
принято, принимаются в эзотерическом мире без доказательств. Имеется в виду, без
доказательств на материально – физическом уровне, таких доказательств, которые можно
потрогать, пощупать, измерить и пересчитать.

Первое из таких утверждений это то, что ВСЕ ЕСТЬ ЖИВОЕ . Книга, которую вы держите
сейчас – живая. Тапочки, которые у вас сейчас на ногах – живые. Яблоко, которое вы держите в
другой руке – то же живое и т.д. Живое, здесь имеется в виду, это то, что окружено
энергоинформационным полем и имеет зачатки своего сознания. В древности, наши предки,
полагали, что у каждого предмета, явления или представителя живой природы есть своя Душа.

Под Душой они понимали именно то, о чем я говорил выше. Именно этим объясняется
множество обрядов, ритуалов и всевозможных действий, которые направлены на достижения
договоренности с «Душой» определенного предмета или явления. Примером такого действия
может послужить предварительная договоренность с небом (как с большой сущностью) для того,
чтобы оно послало на землю дождь. Или договоренность с «Душой» печени, например, для того,
чтобы она перестала болеть, и произошло исцеление.

Если вы через призму этого знания посмотрите на те обряды, которые вы сами знаете, или с
которыми вам приходилось сталкиваться, то легко определите – где и с чьей «Душой» идет
общение и договор.

Я думаю этого достаточно для того, чтобы мы то же, без особых доказательств, приняли за
истину то, что все есть живое, тем более что на собственной практике каждый может в этом
убедиться. Надо только чуть-чуть внимательней относиться ко всему, что будет с вами



происходить и рассматривать случившееся со всех точек зрения.
Следующее, о чем нам необходимо помнить это то, что – В МИРЕ НЕТ НИ ХОРОШЕГО,

НИ ПЛОХОГО, А ЕСТ ТОЛЬКО ИЛИ ТАК – ИЛИ ВОТ ТАК.
Все формы жизни на земле имеют право на существование и не нам с вами решать, кто

должен быть на этой земле, а кого здесь вообще не должно быть. Если мы не понимаем – зачем
тот или иной вид (предмет, явление) существует на Земле, это еще ничего не значит. И самое
главное, это не значит то, что его здесь не должно быть. Это мы на нем поставили свое клеймо,
что он плохой. В самом деле, он все равно для чего-то необходим, просто мы, из-за узости
своего мышления не можем понять божественный истинный замысел и истинное
предназначение многого, что нас окружает.

Наш ум не в состоянии понять и полностью оценить динамически развивающееся событие.
Он только может, выхватив одну из составляющих данного действия, оценить его согласно
привычной шкале дуальности (плохо – хорошо). При этом, как бы он не оценил ту или иную
сторону данного явления – он всегда будет не прав. Так как не существует в мире чистого
плохого или чистого хорошего. Есть только оттенки того или другого, и они очень часто
перетекают друг в друга. Именно по этому нет смысла выделять что-то из этого клубка. Давайте
лучше будем, сторонними наблюдателями и будем просто наблюдать, не делая поспешных
выводов. Самое интересное, что если начать следовать этому правилу – отстраненное
наблюдение, то уже достаточно скоро приходишь к мысли, что никакие выводы вообще не
нужны. Начинаешь в каждом действии, движении, человеке или животном видеть проявление
Творца и принимать это его проявление таким, какое оно есть, без дополнительных условий и
подработок под свое мышление. И вот тогда открывается совсем другой мир. Мир, наполненный
великолепными красками, восхитительными запахами, прекрасными звуками и чувствами. Но
это уже другая история, может, как-нибудь, мы к ней еще и вернемся.

…
Кстати, есть очень старая и мудрая притча, которая помогает нам понять

обусловленность и субъективность нашего ума и таких понятий, как хорошо и плохо и
полностью отказаться от суждений:

В деревне жил старик, очень бедный, но даже короли завидовали ему, так как у него был
прекрасный белый конь. Короли предлагали ему невиданную цену за коня, но старик всегда
говорил:

– Этот конь – не конь для меня. Он личность. А как я могу продать личность, продать
друга?

Старик был беден, но не продавал коня.
Однажды он обнаружил, что коня нет в стойле. Собралась вся деревня, и люди сказали:
– Ты старый дурак! Мы знали, что однажды коня не окажется на месте. Было бы лучше

продать его. Вот несчастье.
– Не заходите слишком далеко, говоря так. Просто скажите, что коня нет на месте, –

отвечал им старик. – Таков факт, остальное суждение. Что бы ни было, несчастье или
благословение, я не знаю, потому, что это только фрагмент. Кто знает, что последует?

Люди смеялись над стариком. Они всегда знали, что он немного чокнутый.
Но через 15 дней, однажды ночью, конь вернулся. Он не был украден, он просто убежал на

волю. И это было еще не все. Он привел с собой дюжину лошадей.
Опять люди собрались и сказали:
– Старик прав. Это не несчастье. Теперь ясно, что это было благословение.
– Опять вы заходите далеко. Просто скажите, что конь вернулся… кто знает –

благословение это или нет? – спокойно отвечал старик.



– Это только фрагмент. Вы прочли одно слово в выражении – как Вы можете судить
целую книгу?

В этот раз люди много не говорили, но внутри себя решили, что он не прав –
двенадцать прекрасных лошадей!

У старика был единственный сын, который стал объезжать этих лошадей. Всего через
неделю он упал с лошади и сломал обе ноги. Люди собрались вновь и опять судили:

– Ты опять доказал свою правоту! Это несчастье. Твой единственный сын потерял
ноги, а в твоем преклонном возрасте он твоя единственная опора. Теперь ты еще беднее,
чем был.

– Вы одержимы суждением. Не заходите так далеко. Скажите только, что сын сломал
ноги. Никто не знает несчастье это или благословение. Жизнь приходит кусочками, а
большего – нам не дано.

Так случилось, что через несколько недель страна вступила в войну, и все юноши
пошли в армию. Остался только сын старика, потому что он был калека.

Вся деревня кричала и плакала, потому что это было решающее сражение, и они
знали, что большинство молодых людей не вернется. Они пришли к старику и сказали:

– Ты был прав, старик, теперь это очевидно, что это было благословение. Что ж, твой
сын калека, но зато он с тобой. Наши сыновья ушли навсегда.

Старик вновь сказал:
– Вы продолжаете судить. Никто этого не знает! Только скажите, что ваши сыновья

годны для армии, а мой сын – нет. Только Бог знает несчастье это или благословение.
…
И последнее, о чем бы хотелось упомянуть, перед тем, как перейти непосредственно к

уровням сознания, это то, что ВСЕ НАХОДИТСЯ В ДВИЖЕНИИ.
Все движется, будь то клетка какого-то органа, маленький камешек на горе или какое-то

явление или событие. Статической форме на Земле нет. Под условно статической формой
можно рассматривать смерть, но она так же имеет и свое начало и свой конец, и свою
протяженность во времени, и свое развитие процессов.

В связи с этим, необходимо понимать то, что если мы говорим о чем-то, то имеем в виду
наиболее часто встречающееся проявление того или иного явления или действия. У нас нет, да и
быть не может, абсолютно истинного знания о том или о сем. Есть только максимально
приближенные к реальности гипотезы или взгляды, которые сложились из опыта длительных
наблюдений за тем, о чем мы в данное время говорим. И это, в свою очередь, говорит о том, что
все имеет право на жизнь. И ваш взгляд и мой и того человека и даже того. Просто кто-то
принимает для себя полностью ту информацию, которая к нему приходит, а кто-то ее
отбрасывает. Помня правило, которое мы уже привели выше можно сделать заключение, что – и
ВЫ правы, Достойнейший, и Вы правы Великолепнейший и я прав, О Самый Скромнейший из
Скромнейших.

Итак – начнем.
Все уровни сознания приведены на рисунке и, для полноты восприятия выстроены в

лестницу, которая направлена вверх.
РИСУНОК № 1 (ФАЙЛ – УРОВНИ СОЗНАНИЯ – СХЕМА)
Первая ступенька этой лестницы обозначена, как ИНДИВИДУАЛЬНОЕ

БЕССОЗНАТЕЛЬНОЕ.
Данный вид сознания (а если точнее – то полное его отсутствие) свойственен самым

простым формам жизни на земле. Этим сознанием обладают простейшие, единичные растения,
минералы, камни, небольшой объем воды, отдельные предметы и пр. и пр. и пр. На этом уровне



Души (в нашем понимании этого слова) нет и быть не может. Единственную связь, какую мы
можем проследить, которая связывает будущую Душу с этим уровнем сознания это то, что, при
удачном стечении обстоятельств, тот же самый кристалл, может стать зачатком будущей Души.
Но для этого потребуется очень и очень много времени.

Уже с этого уровня сознания прослеживается наличие у каждого отдельного предмета или
явления Астросома (энергоинформационной программы, в которой заложена вся информация о
целесообразности появления их на свет). Астросом отражает:

– время появление и исчезновение данного объекта;
– его необходимость пребывания в той или иной системе координат;
– задача, которую должен выполнить данный объект природного мира за время своего

существования;
– способность взаимодействовать с окружающей средой для выполнения своего

предназначения в материально-физическом мире;
– возможный путь, по которому данная субстанция может развиться в более сложную и

организованную материю и продолжить свое существование уже на другом уровне.
Именно взаимодействие с этим Астросомом и происходит при зарядке воды, свечей,

всевозможных предметов и пр.
В этот предмет вводится созданная определенная энергоинформационная структура

(мыслеформа), которая, входя во взаимодействие с Астросомом и будучи намного сильнее
последнего, просто на просто перепрограммирует его на новую цель существования. Данная
мыслеформа действует до тех пор, пока не произойдет реализация того, для чего она создана.
Попросту говоря, мыслеформа – это более совершенная программа, чем Астросом и именно
поэтому становиться возможным такое легкое его изменение.

…
Кстати, здесь мы подходим к еще одному очень интересному моменту, а именно:
Так же как не существует ни хорошего, ни плохого, не существует ни отрицательной

энергии, ни положительной. Энергия, сама по себе – всегда нейтральна. И только
мыслеформа, которая приложена к этой энергии, и которая ее сопровождает, может
быть окрашена негативно или позитивна. Очень наглядный пример, в этом случае, дает
нам то, как обращаются с солью (кристаллом, который благодаря своей четкой структуре
может запоминать и держать в себе очень много и энергии и информации) многие
народные целители и маги.

«Бабушки» начитывают на соль определенные защитные молитвы и слова, делая эту
соль своеобразным щитом защиты от действия темных сил. А те же проводники темных
сил, например, начитывают на ту же соль свои заклинания и наслаивают
соответствующие энергетические посылы. При этом используется одна и та же соль,
может быть даже из одной и той же партии и из одного и того же магазина. Именно
поэтому нельзя говорить однозначно, что «заряженная» соль это плохо или это хорошо.
Надо знать – что именно с ней делали и каким образом заряжали, ну и самое главное – с
какой целью.

Цель всегда определяется направлением мыслеформы. А вот силу ее определяет то, с
какой энергией она была составлена. Если человек использует собственную жизненную
энергию (как любой экстрасенс, или биоэнерготерапевт, например) для составления и
реализации мыслеформы она живет до тех пор, пока не израсходуется запас этой энергии.
Помните, как лет так…цать назад почти полстраны выставляли в урочный час баночки,
крема, воду и прочие носители для зарядки чудотворной энергией? Ну, и как вы думает,
сколько по времени эти предметы были лечебными, учитывая, что телевизоров в нашей



стране намного больше, чем тех людей, которые были в это время на экране? А теперь еще
более простой вопрос: А как вы думаете, чьей в действительности энергией заряжались
данные предметы?

Это вопросы для домашней проработки.
…
Здесь же мне хотелось пояснить следующее.
В системе Рэйки то же есть возможность очищать, гармонизировать и заряжать любые

носители, обладающие свойствами индивидуального бессознательного. Только в отличие от
экстрасенсорного воздействия, при котором происходит очень большая трата лично своей
энергии, зарядка при помощи энергии Рэйки позволяет избежать такого недочета. И при этом
созданная и отправленная мыслеформа, снабженная для реализации энергией Рэйки действует
значительно быстрее, эффективнее и дольше. Мы ведь являемся не носителями, а простыми
проводниками энергии Рэйки, она не наша и поэтому нет никаких последствий для своего
уровня личной энергии. Вдобавок ко всему – каждый раз, используя эту энергию, мы не только
решаем ту или иную задачу, которую перед собой ставим, но и гармонизируем себя и все свои
тонкие тела.

Вот такое вот своеобразное лечение.
И опять вопрос, для самостоятельного анализа и проработки:
– Что помогло излечиться человеку, про которого повествует следующий рассказ? И каким

образом?
…
Тысячу лет назад в одной русской деревне жил человек. Этот человек с детства не

мог двигаться, и потому единственное, что было ему под силу, – лежать на печке. И
пролежал он так около тридцати лет. Вероятно, на этой же печи и закончилась бы его
жизнь, если бы через деревню не проходил однажды старец. Путник зашёл как раз в ту
избу, в которой лежал и молил о смерти молодой человек, и попросил воды.

Больной заплакал и сказал, что не в силах помочь, потому что за всю свою жизнь не
сделал ещё ни одного шага без помощи.

Старец спросил:
– А давно ли ты пробовал сделать этот шаг?
Оказалось, что очень давно – больной и не помнил даже, сколько лет назад.
Тогда старец сказал:
– Вот тебе волшебный посох, обопрись на него и сходи за водой.
Больной был словно во сне. Он сполз с печи, обхватил руками посох и… встал! Он

заплакал снова, но на этот раз уже от счастья.
– Как мне отблагодарить тебя и что за чудесный посох дал ты мне?! – воскликнул

молодой человек.
"Этот посох – обычный черенок от заступа, который я подобрал у тебя на крыльце, –

отвечал старец. – В нём нет ничего волшебного, как не было на самом деле твоей болезни.
Ты смог встать, потому что забыл о своей слабости. А благодарить меня не надо, вместо
этого ты найди человека, который так же несчастен, как был совсем недавно несчастен
ты сам, и помоги ему!"

…
Я думаю, что мы более – менее подробно рассмотрели этот уровень сознания и можем

спокойно двигаться дальше. Следующим, по порядку, является уровень коллективного
бессознательного.

Этот уровень показывает нам зачатки коллективного мышления, но только зачатки. Всеми



нами руководит одна лишь цель – выживание. И вот, в какой-то момент, энергетические
сущности, находящиеся на уровне индивидуального сознательного, начали понимать, что по
одиночке им выжить становиться гораздо труднее. И тогда, инстинктивно, они стали сбиваться в
кучки и организовывать своеобразные скопления. Постепенно эти скопления
трансформировались, и организовался уже совсем другой вид жизни, который подчиняется не
индивидуальным, а коллективным законам выживания. Ярким примеров такой формы жизни
являются:

– грибы;
– бактерии;
– вирусы;
– скопления простейших;
– скопление воды (моря, реки, океаны, озера);
– горы;
– облака;
– мелкие насекомые, типа муравьев и т.д.
На этом уровне так же нет даже признаков Души. Есть более совершенный Астросом,

который подвергся значительным изменениям благодаря тому, что изменились формы
существования и соответственно изменились способы достижения конечной цели.

Как вы понимаете, и на этот Астросом можно воздействовать и управлять им, только для
этого необходим уже другой уровень, как энергии, так и информации. Для того чтобы успешно
взаимодействовать с данным слоем, необходимы уже определенные навыки и специфические
знания. Хотя некоторые системы или методы, особенно которые используют неосознанное
управление вселенной (такие, например, как Симорон), пытаются управлять коллективным
бессознательным. Но обычно у них или получается совсем немного, или не получается вовсе.
Хотя и в этом случае есть определенные исключения, которые правда только подтверждают
правило.

…
Для наглядной иллюстрации того, как на этом уровне действует система Симорон можно

привести следующий пример:
У человека проблема с тараканами. Ну, естественно не в плане, что их нет, а в плане, что

они его уже так достали, что он готов испробовать любой способ, чтобы от них избавиться.
Прочитав книжку, или побывав на семинаре по Симорону, он, как любой творческий, неглупый
человек, решает применить полученные знания на практике и пытается составить определенный
ритуал для выведения тараканов. После небольшого мозгового штурма он выдумывает примерно
следующее.

Войти ровно в полночь на кухню резко включить свет и увидев, такие привычные полчища
врага, громким голосом скомандовать:

– А ну вон отсюда.
Повторить эту фразу три раза и после этого пропеть этим насекомым траурный марш

умирающего таракана следующего содержания:
Был ты весел и беспечен
Жизнью был своей доволен
Стал «Комбатом» изувечен
И почти смертельно болен.
Не спасли тебя ни плинтус
Не вода в собачьей миске
Вся еда стала, как уксус



И не тот вкус у сосиски.
Всем, кто ползать еще может
Кто способен еще бегать
Кого боль еще не гложет
Уходите ближним брегом.
Уходите жизни ради,
Ради будущих потомков
И метите следы сзади
Хоть усом своим обломком.
И сюда не суйте носа
Даже в мыслях не ходите
Что вы смотрите так косо
Быстро, быстро все бегите…
Быстро, быстро все бегите…
Быстро, быстро все бегите…
Гимн поется с нарастающим звуком, амплитудой голоса и вдохновением. Последние три

фразы буквально выкрикиваются настолько резко и сильно, насколько это может быть вообще
возможно в вашем состоянии и возрасте.

Утром подметаете всех тех, кто скончался еще во время пения и спокойно живете без
тараканов.

Смешно?
А зря смеетесь.
Все это очень даже серьезно.
Это действует.
Как говориться проверенно на своем личном опыте (о другом я обычно стараюсь и не

писать).
Другое дело объяснить, как именно это все действует. А действует это так. Первоначально

была создана мыслеформа, целью, которой было избавление от усатых насекомых. Просто
составление такой мыслеформы, особенно на коллективное бессознательное этого народца, не
действует. Необходимо в данную мыслеформу вложить очень много энергии для того, чтобы она
была принята их энергоинформационным полем и выполнена безукоризненно. В связи с тем,
что у тараканов есть только Астросом, необходим очень сильный и твердый приказ, так сказать
веление, которому они бы начали подчиняться. И вот тут начинается самое главное. Представьте
– сколько своей личной энергии вкладывает человек, когда сочиняет что-то подобное. А сколько
ее расходуется, когда это все, с серьезным видом, реализуется?

После такого, если постараться, не только тараканы, но и те соседи сверху, которые очень
сильно беспокоят каждый вечер, уйдут. Хорошо если просто, а не в мир иной. А что, всякое
случается.

…
Кстати, тараканы, на физическом уровне питаются крошками от хлеба и всяким

разным другим продовольственным мусором, это почти что все знают. На энергетическом
же уровне они питаются и подзаряжаются от негативных эмоций, вот это то мало кто
знает. Именно поэтому одни люди, где бы они ни жили, всегда живут без присутствия
усатых насекомых на кухне, а другие что только не делают, что бы избавиться от
последних, а все напрасно.

Попробуйте сравнить эти две группы людей, проанализировав свою жизнь и жизнь
своих родственников и знакомых. Вы наверняка отметите тот факт, что если в семье все



отношения строятся на фундаменте добра, любви, понимания и заботы друг о друге, то и
тараканов в этой семье, как правило, нет. И наоборот – ругань, обиды, ссоры, негативные
слова (я уже не говорю о нецензурных ругательствах) очень даже идут на пользу тараканам
и они под это все дело они очень хорошо размножаются. Если не верите, то попробуйте
сами поэкспериментировать со своим климатом в семье и после этого составьте график
зависимости количества поголовья прусаков от гармонии и благополучия в доме.

Если рассматривать тараканов как проявление тьмы (чем они в действительности и
являются), то они просто не выносят света (помните, как они разбегаются, когда ночью
включается свет на кухне). Отсюда вытекает очень простое средство борьбы с этим
народцем – станьте проводником светлых сил и темноты вокруг Вас будет во много
миллионов раз меньше.

…
Продолжим.
Все молодые системы именно этим и отличаются от всех других духовных школ и

направлений, прошедших многовековой отбор на выживание, что способы и приемы, которые
они используют, применяются неосознанно.

Хотите пример – пожалуйста. Молодой человек, который очень хотел иметь отдельную
трехкомнатную квартиру, как-то придумал такой ритуал. Для того чтобы это все было,
достаточно крикнуть три раза свое желание и при этом воткнуть его пальцем в небо. Сказано
сделано. Через неделю скоропостижно умирает его мать, которой было тридцать девять лет,
которая жила в трехкомнатной квартире. Таким образом, он получил то, что хотел, правда, не в
том городе, в котором заказывал, но это так – издержки производства.

…
Чем выше уровень сознания, тем сложнее внутренняя организация живой материи,

имеющая этот уровень. Только что мы говорили о тараканах, не самых сложных существах. А
давайте теперь поговорим о вирусах, грибах, бактериях и прочих прелестях. Это живые
организмы, которые ведут паразитический образ жизни и питаются организмом хозяина. Мы
опять не задаем вопроса, зачем они нужны, поговорим лучше о другом.

Все, наверное, слышали такое понятие как эпидемия.
С высоты наших знаний можно сказать, что эпидемия это способ выживания тех

организмов, которые ее вызвали. Причем передача информации от одной группы паразитам
другой идет чисто энергоинформационным путем, без дополнительного физического контакта.
Все виды жизни используют информационное поле Земли для своих целей. Кто-то для того,
чтобы общаться, кто-то, для того чтобы обучаться, а кто-то и для того, чтобы размножаться. И
именно для последнего, это поле используют паразиты, это помимо того, что часть из них сама
может передаваться воздушно – капельным путем.

Забегая вперед – скажем, что Человек, находящийся на уровне индивидуального
сознательного, очень часто проигрывает битву этому самому коллективному бессознательному
паразитов, о которых мы говорим.

Работая с полем данных паразитов уже не достаточно просто создание мыслеформы и
наполнение ее, энергией. Необходима долгая, планомерная работа, которая должна вестись на
всех фронтах. Необходимо воздействие на этих паразитов чисто на физическом уровне
(биорезонансная терапия, гомеопатия, фитотерапия, биологически активные добавки к пище и
пр.). Не менее необходима работа на психологическом уровне (здоровый образ жизни,
позитивное мышление, правильный режим дня, способы достижения внутренней гармонии и
пр.), я уже не говорю о причинах, вызвавших, к примеру, то или иное заболевание. Ну и
естественно очень важно правильно и целенаправленно работать на энергетическом уровне для



полного избавления себя от данных сожителей в нашем организме.
Работа с энергией Рэйки и здесь значительно выигрывает относительно других методов

энергетического лечения. Самому человеку, особенно если у него уже нарушена энергетическая
структура тела, очень сложно, без специальной подготовки, взять и привести все в состояние
гармонии. А вот благодаря Рэйки это все очень даже и можно сделать, причем восстановление
произойдет очень быстро и самое главное эффективно.

…
Кстати, не подумайте, что я пытаюсь нахваливать данный метод. Я достаточно

реально смотрю на вещи, и все рассматриваю через призму здорового пессимизма. До Рэйки
я достаточно много чего прошел и у меня есть, с чем сравнивать. Именно поэтому, когда я
начал практиковать Рэйки, и начал получать заметные, ощутимые первые результаты, я
понял, что-то, что мне раньше или не удавалось сделать или удавалось только чуть-чуть, с
Рэйки, получается всегда и мало того, получается всегда намного больше, чем я даже сам
мог бы предполагать. Именно с тех пор я не обуславливаю свое лечение ничем и заранее
даже не настраиваюсь на результат. Все произойдет именно так как это необходимо и
именно с той скоростью, с которой целесообразно с точки зрения вселенной.

И именно поэтому практикующие Рэйки (в большинстве своем), никогда не говорят,
что они великие целители и всех от всего могут вылечить буквально за один сеанс. Вообще
многие не говорят, даже само слово – лечение. Обычно говориться так, что нам будет
позволено помочь, и сделать именно столько, сколько это необходимо для данного человека.

Мы всего – лишь проводники этой божественной энергии и работаем именно с его
позволения.

Микао Усуи, человек, который вновь открыл для нас РЭЙКИ в наше время, говорил по
поводу этого следующее:

– Я в Рэйки, человек номер два. Номер один очень долго еще не появиться, если вообще
это когда-нибудь может произойти. Я всего лишь проводник этой энергии. Она не лично
моя и этим все сказано.

…
Стихии можно то же рассматривать как энергоинформационные структуры, которые имеют

свое поле и находятся на уровне коллективного бессознательного. Именно отсюда берут основу
все методы управления стихиями. Об этом мы говорить пока не будем, так как говорить об этом
вообще нет смысла. Без определенного допуска и уровня своего развития получить эти знания
практически невозможно, давайте будем к этому стремиться, а дальше посмотрим.

В этом плане один мой хороший товарищ говорил так:
– Делай как надо и будь, что будет.
Девиз сам по себе очень хорош и применим практически ко всем сторонам нашей жизни.
Следующий уровень сознания это – индивидуальное подсознательное.
Вот здесь уже могут встречаться зачатки Души, но только в особых случаях и очень редко.

На этом уровне мы встречаемся с более сложной формой организации живого мира. Именно на
этой ступени появляется такое понятие, как инстинкт и условный и безусловный рефлекс.
Благодаря Павлову все люди достаточно хорошо знают эти слова, поэтому на них
останавливаться долго мы не будем. Скажем только, что многие инстинктивное поведение
принимают за реальное, осознанное поведение и, конечно же – ошибаются.

Очень не хочется расстраивать владельцев домашних животных, особенно тех, которые в
них «Души не чают» но необходимо со всей стойкостью взглянуть правде в глаза и сказать то,
что у животных (пусть даже домашних) Души нет. В лучшем случае они работают как зеркала и
отражают (опять же инстинктивно) ту эмоцию, которая в данный момент находится на лице их



хозяев. А мы принимаем это за проявление Души. Увы, но факт остается фактом – Души там
нет.

В единственном случае, Астросом животного может стать основой и платформой, для
образования будущей души, это тогда, когда животное жертвует своей жизнью ради жизни
Человека. В связи с тем, что этих случаев достаточно мало, мы можем сделать вывод, что в
Люди выбиваются очень мало представителей животного мира, да это и не мудрено – уже
созревшим Душам, находящимся на тонком плане не хватает тел для воплощения на Земном
уровне, а тут еще и животные надумали. Конкуренция вещь сильная и не только при рыночных
отношениях.

Несмотря на то, что животное представляет собой еще более сложный механизм
организации жизни, с их Астросомами возможно работать, что и подтверждается фактами
хорошей дрессировки практически всех представителей животного мира. Они так же очень
четко реагируют на сильную волевую команду (мыслеформу), особенно снабженную
соответствующим количеством энергии. Именно поэтому тигры не откусывают своим
дрессировщикам буйные головы и разъяренные быки останавливаются одним лишь взглядом.

Выживание, как первоочередная цель, и здесь ставится во главу угла. Именно страх не
выжить, и толкает животное к подчинению.

…
Кстати, всем животным миром, включая и Человека, движет две формы первородного

страха. Первый – это страх остаться голодным и умереть, как индивид. Второй – потерять
полового партнера и умереть как вид. Все остальные страхи можно рассматривать как смесь
этих двух страхов. К примеру – страх высоты, это боязнь упасть, покалечиться и в
результате чего остаться голодным и как следствие потерять полового партнера. Страх
смерти – это страх потери полового партнера и не выживания вида, как такового. Одинокие
люди очень часто не бояться смерти – им не чего терять, в отличие от тех, у кого большая
родня. Страх смерти это прямой страх того, как же их всех оставить одних, они же могут не
выжить в этом мире.

…
Овца, спасаясь от волка, вбежала в ограду храма.
– Если ты не выйдешь, – сказал волк, – жрец тебя схватит и зарежет в жертву.
– Мне всё равно, – сказала овца, – жрец ли меня зарежет или ты меня съешь.
– Друг мой, – отвечал волк, – мне горько слышать, как ты рассматриваешь такой

важный вопрос с такой узко – личной точки зрения. Мне это не все равно!
…
Именно страх не выжить, толкает животное и к экспериментированию с окружающим

миром и с его проявлениями. И вот тогда мы условные рефлексы принимаем за зачатки
сознания. Но это не сознание, как таковое. Это именно подсознательные действия, которые
приведут к тому, что данный вид животных останется жить. Те же, кто остается на прежнем
уровне, просто уходят в небытие, как мамонты, например.

Именно страх не выжить, и привел к тому, что единичные животные стали
организовываться в коллективы по интересам и стали проявлять свойства коллективного
подсознательного.

В стае (отаре, косяке, рое) всегда намного удобнее существовать и жить, нежели по
одиночке. Находясь вместе, данные особи формируют коллективное энергоинформационное
поле, которое называется эгрегор. Этот эгрегор тем сильнее, чем сильнее каждая из особей
данного коллектива. Постепенно эгрегор приобретает очень стойкую форму, и у него уже у
самого начинаются проявляться некоторые формы сознания. И тогда этот эгрегор уже начинает



руководить данным коллективом, решая самостоятельно, кто достоин вхождения в него, а кто
нет. Именно этим объясняются случаи изгнания из стаи отдельных особей. Решение об этом
принимает именно эгрегор данной стаи, а не конкретное какое-либо животное. Вожак стаи то
же устанавливается именно этой субстанцией и именно ею же, при необходимости, когда опять
же есть угроза выживанию, меняется. Все это происходит на подсознательном уровне животных,
и они никак не участвуют своим сознанием в этом деле, потому что, повторюсь, его у них
просто нет.

Мир животных к нам ближе всего, так что мы на нем очень долго останавливаться не будем,
а перейдем сразу к следующей ступени, на которой нас ждет Человек.

…
На презентацию очередного международного проекта было приглашено много разных

«нужных» людей.
В отдельном зале, как это и полагается, было организовано питание гостей по типу

«шведского стола» – на месте ешь, и пей, сколько влезет, а вот с собой ничего нельзя
уносить.

За столом сидит «новый русский» и поедает все, что видят глаза и до чего могут
дотянуться руки.

После очередного блюда он оборачивается и видит, что за его спиной стоит немец и
внимательно так его рассматривает.

Тогда «новый русский» спрашивает иноземца:
– А ты что ничего не ешь? Присоединяйся, а то потом поздно будет.
На что товарищ немец отвечает:
– Я ем только тогда, когда голоден.
На это «наш» ему резонно замечает:
– Ну, ты прямо как животное…
…
Каждый человек проявляет себя, как личность на уровне ИНДИВИДУАЛЬНОГО

СОЗНАТЕЛЬНОГО.
Это своеобразный уровень высокоорганизованного животного, на котором очень многие

просто застревают.
Здесь уже появляется четкое осознание всего происходящего, причем на разных уровнях

понимания одного и того же процесса или явления. Сознание, в данном случае, полностью
контролируется разумом, еще одним свойством ума человека, которое отличает его от
животного мира. Животные только в малой своей части проявляют черты разумности и то, если
мы помним, о чем говорили с вами чуть выше, они пытаются подражать нам в разумности.

В человеке проявляется сразу, обычно, несколько уровней сознания. Индивидуальное
сознание в данном случае это самый низкий уровень организации человеческого сознания. Оно
руководит нами до первого – второго года жизни (это опять же в норме). В дальнейшем человек
уже начинает проявлять более сложные уровни сознания, о которых мы поговорим ниже.

Уровень индивидуального сознания подразумевает сознательную жизнь, направленную на
удовлетворение своих потребностей на материально-физическом плане. Причем часто это все
происходит инстинктивно, почти как у животных, только более упорядочено и организованно.
Удовлетворение первичных потребностей (в пище, в жилье, в интимной жизни), по замыслу
Создателя должно было привести к трансформации сознания и перенаправлении энергии на
дальнейшее развитие данного отдельного индивида. Так оно, в принципе и происходит, правда
только у малой части населения. Большинство же – останавливается на этой фазе развития и
погрязает в страстях. Первичные потребности заменяются вторичными, после удовлетворения



которых, появляются третичные и так далее. Путь этот без конца. В психологии есть даже
определенное выражение, характеризующее такого рода действия. Это – «гонка за соседом».

Вместо того чтобы сравнивать себя с тем, которым ты был еще год назад, многие
сравнивают свои достижения с достижениями других людей, как правило, более удачливых, чем
они сами. Тем самым, подготавливая почву к чувству самоуничижения и занижению своей
самооценки, которые, в свою очередь, часто приводят к глубочайшей депрессии.

Вывести из такого состояния человека очень и очень сложно. Именно по этому в
психиатрии, депрессию рассматривают даже не как симптом, какого то заболевания, а как
отдельную нозологическую форму, проще сказать – как отдельное заболевание.

…
Кстати, помимо этого есть такое понятие, как «заедание депрессии». Именно эта

форма борьбы с внутренним депрессивным фоном и является основной причиной
повышенного веса наших и не наших сограждан. Проще всего переключить свой ум с
негативного переживания на позитивное, через еду. Такой же эффект дает кофе, алкоголь,
никотин, наркотики, секс и прочие прелести подобного плана. Но в отличие от еды все эти
стимуляторы или очень вредны организму или от них очень быстро образуется
зависимость, и уже нет того эффекта, который достигался раньше даже небольшой дозой.

Еда же никогда не надоедает. Даже если и очень приелся тот или иной продукт всегда
есть возможность заменить его другим, может быть даже более приятным. Правда и с
едой не все так просто и безобидно, как кажется на первый взгляд.

Дело в том, что вкусовые добавки, которые входят сейчас практически в каждый
продукт, который мы употребляем в пищу, буквально заставляют нас есть больше, чем
нам необходимо для поддержания своего физического состояния в хорошей форме. В связи с
тем, что мы переедаем, т.е. принимаем в себя пищи больше, чем может усвоить наш
организм, внутри него (организма) остаются нереализованные остатки. Эти шлаки как
балласт перемещаются от одного отдела кишечника к другому, отягощая и усложняя
процесс переваривания пищи, которая, между прочим, все продолжает и продолжает
поступать в немереном количестве. Мало того, что полые органы желудочно-кишечного
тракта начинают растягиваться и изменять свою физиологическую форму, что приводит
к дополнительному застою, гниению и брожению остатков пищи, так еще в этот процесс
начинают ввязываться патологические микроорганизмы, которые в каждом из нас есть в
том или ином количестве. Паразиты начинают поглощать за нас все остатки той пищи,
которую мы уже не в силах переварить и это сказывается на их способности к
размножению. Если учесть, что скорость их распространения очень высока, то только
можно догадываться, сколько подобного рода гадов, не без нашей помощи родилось и
спокойно живет внутри нашего тела.

Мы, почти все, без исключения едим больше, чем нам необходимо. Чтобы наглядно
продемонстрировать правоту этого утверждения достаточно сделать следующее.

Оторвитесь пока от чтения данной книги и произведите нехитрое упражнение.
Соберите все пальцы руки вместе и согните их так, чтобы получилось что-то в виде
ковшика, в народе это еще называется пригоршней. А теперь посмотрите на объем
получившегося пространства в руке – именно такое количество пищи Вам необходимо
съедать за один прием, которых не должно быть больше четырех. А мы все едим гораздо
больше, и в этом нам очень помогают производители питания, так как порой, уже даже
самый обычный Чупа-Чупс, бывает больше того объема, про который мы с Вами говорим.

Чтобы не попадать в энергетическую и психологическую зависимость от
производителей пищи необходимо последнюю готовить только собственными руками и



только без всякой дополнительной специальной обработки. Чем будет пища проще, тем
лучше.

Самое время высказать девиз, под которым, должен пройти весь двадцать первый век:
«Назад к природе и чем ближе, тем лучше. Поестественней, товарищи,

поестественней, и к Вам потянется все. (Имеется в виду все хорошее)».
Что касается пищи, то и здесь роль Рэйки не переоценить. Мало того, что благодаря

этой системе можно гармонизировать продукты питания, которые мы употребляем в
пищу, очищая их от негативных энергий, мыслей и эмоций, которые они обычно впитываю
во время своей жизни. Но и эффективность усваиваимости тех же самых продуктов
можно так же при помощи Рэйки усилить и сделать этот процесс более гармоничным,
чем он есть. Вдобавок ко всему, уже после прохождения первой ступени Рэйки очень сильно
меняется сам ритм и режим питания. Так как, мгновенно начинаешь ощущать
внутреннюю суть каждого продукта, который появляется перед тобой, и сразу же
оцениваешь его, нужен он тебе или нет.

Это может происходить постепенно, а может и резко, как это, например, было со
многими нашими студентами первой ступени и как это было со мной, в частности.

Уже, будучи практикующим, по второй ступени Рэйки, я очень избирательно подходил
к еде, и питался только в одном месте в городе, где, по моему мнению, было приготовлено
все с Душой. Это была обычная столовая, с простыми обычными, без наворотов, блюдами и
с такими же простыми, веселыми и открытыми людьми, которые там трудились. Уже
при первом посещении, кассир, глядя на то, что и сколько я взял, произнесла фразу, которая
и стала символом этого заведения, для меня:

– Как у Вас все душевно на подносе.
После этого она с улыбкой пожелала мне приятного аппетита, и чувствовалось, что

это ее пожелание идет именно от самого сердца, от самой ее Души. В результате чего
аппетит был действительно приятный, и я не изменяю этому заведению уже более семи
лет.

Почти то же самое произошло и с тем, что именно я ем.
Вечером перед тем, как идти на обучение ступени Практикующий Мастер Рэйки, я,

как обычно, взял в номер куру «Гриль» и пиво. Поужинав частью этого продукта, я оставил
остатки на следующий вечер.

Вернувшись после первого дня обучения и открыв холодильник, я понял, что эти
продукты, по крайней мере, в ближайшее время, я есть, точно не буду. Это время, кстати,
продолжается по сегодняшний день, и я действительно не ем сейчас ни мяса, ни рыбы или
морепродуктов, ни естественно пива. Это решение созрело где-то внутри меня,
самостоятельно, без какой-либо обязаловки или воздействия со стороны. Просто именно
без этих продуктов мне комфортно и я пока не чувствую необходимости в этом виде пищи.
Это уже потом, проанализировав, почему именно от этого рода продуктов я отказался, я
понял, что я не могу, есть все то, что каким-либо образом столкнулось со смертью и
испытало токсины разложения.

Самое интересное, что я недавно разговаривал с человеком, который только недавно
узнал, что у меня такой образ питания и который, зная меня раньше, спросил:

– А Вы что, действительно не употребляете не только пива, но и мяса и рыбы?
На что я ему ответил:
– Да это так.
Получив подтверждение своего знания, он, с озадаченным видом произнес:
– А по Вам и не скажешь.



Интересно, а как он представлял себе человека, который поддерживает ово – лакто –
вегетарианский тип питания?

Наверное, он думал, что такой человек должен быть дистрофиком.
Как бы не так.
…
Продолжая тему структуры сознания человека можно сказать, что Человек, прежде всего,

отличается от Животного тем, что он является социальным типом, т.е. тем, кто живет и
общается в обществе и который без этого самого общества практически не может.

Как только встретились Адам и Ева, то они сразу же (вместе, но по одиночке) перешли на
другой уровень сознания, который мы сейчас обозначаем как КОЛЛЕКТИВНОЕ
СОЗНАТЕЛЬНОЕ.

Собрался Ксанф в баню и говорит Эзопу: «Ступай вперед, посмотри, много ли в бане
народу?»

Эзоп возвращается и говорит: «Только один человек».
Ксанф обрадовался, идет и видит: в бане полным-полно. «Что же ты мне вздор

говорил?»
– «Не вздор я тебе говорил: лежал перед баней на дороге камень, все об него

спотыкались, ругались и шли дальше, и только один нашелся, который как споткнулся,
так тут же взял камень и отбросил с пути. Я и подумал, что народу тут много, а настоящий
человек – один»

Осознанные действия, направленные не только на удовлетворение своих потребностей, но и
на благо других людей – это именно то, что возможно только на уровне коллективного
сознательного.

Судя по тому, что мы только что услышали, уже не многие люди выходят на этот уровень
сознания.

Мы выходим на уровень коллективного сознательного, когда начинаем общаться друг с
другом. Мы сознательно выбираем где, когда и с кем общаться. И именно это, отличает наш
уровень коллективного сознательного, от коллективного бессознательного уровня животных.

В связи с вышесказанным мы теперь можем рассматривать любое объединение людей, как
проявления этого самого уровня сознания, будь то семья, школьный класс, трудовой коллектив,
спортивная команда, нация или все человечество в целом. Все это уровни коллективного
сознания, только в разной форме.

Как и у животных, объединение людей в те или иные группы необходимо для того, чтобы
выжить. Это все мы чувствуем на подсознательном плане и всегда тянемся к сильным,
интересным, мудрым или умным людям, так как понимаем, что они помогут нам прожить эту
жизнь как можно лучше и как можно успешней. Именно в понимании этого факта заложен ключ
к совершенствованию Человека, так как он всегда сам, самостоятельно выбираем тех людей, с
которыми хочет общаться и тех или иных людей, которые в данное время находятся в его
окружении.

Если человеку интересно сидеть в дешевой пивной в окружение соответствующего вида
представителей человеческой расы, то и уровень коллективного сознания, на который он,
благодаря себе и своему окружению, сможет забраться будет совсем незначительным. И
естественно наоборот – время, проведенное в осознанном обучении у сильного Учителя,
поможет перейти этому Человеку на другой уровень сознания, о котором он, сидя в пивнушке
даже никогда не узнает.

У каждого есть свой выбор. Именно выбор движет всем развитием, и именно правильность
выбора дает в последующем очень значительные результаты. Если Вас заинтересовала тема



выбора и то, как правильно и осознанно его делать, наравне с тем, кто же на самом деле делает
выбор – мы или кто-то за нас, то почитайте книжку Пауло Коэльо, под названием «Пятая гора».
В ней очень точно и подробно описан этот вопрос. Дополнительно я рекомендую данную
книжку еще тем, кто хоть раз, в отчаянии, задавал себе вопрос – ну почему это со мной
произошло, или почему это именно со мной произошло такое? Я думаю, что и те и другие очень
много чего интересного найдут в этом издании. Причем, если вы ее уже читали, то сейчас самое
время ее еще раз перечитать, и я вас уверяю, вы наверняка совсем по-другому ее воспримите, так
как у книг этого автора, как правило, шесть-семь уровней понимания, которые с одного раза
никогда не открываются.

…
Ну а пока, творения Коэльо может заменить простая, на первый взгляд история, но, как

говорили древние – с большим смыслом, которая то же учит нас, как делать правильный выбор.
Повстречались как-то на дороге трое молодых людей, направлявшихся к суфийскому

мастеру Килиди, потому что прослышали о его великой святости и чудесах. Путешествуя
вместе, они делились друг с другом тем, что им было известно о Пути и трудностях на нем.

"Исключительно важна искренность по отношению к учителю, – сказал первый
юноша, – и, если меня примут в ученики, я сконцентрируюсь на том, чтобы избавиться от
моего мелкого эгоизма".

"Искренность, – сказал второй, – конечно, означает полное подчинение, даже когда
провоцируется сопротивление, и я, определенно, буду этого придерживаться. Но
подчинение означает также отказ от лицемерия – внутреннего желания не подчиняться –
и включает щедрость без гордости. Вот это я и попытаюсь практиковать".

"Искренность, устранение мелкого эгоизма, подчинение, отказ от лицемерия,
щедрость, – сказал третий, – конечно необходимы. Но я слышал, что если ученик
пытается насаждать все это поверх своего неизмененного 'я', оно становится
механическим, ролевым, даже скрывая нежелательные черты, которые ждут, чтобы
проявиться. Настоящий ученик – это, несомненно, тот, кто делает не просто
противоположное тому, что, как он чувствует, является плохим, но и не носит одежды
'добродетели'.

Говорят, что искателем Истины является хозяин выбора: делать добро или делать то,
что должно быть сделано".

Наконец они добрались до дома суфия, и им было позволено посещать некоторые его
лекции и принимать участие в различных духовно укрепляющих упражнениях.

Однажды суфий сказал им: "Дома ли мы, в пути ли – все мы всегда в путешествии.
Но чтобы проиллюстрировать это, я дам вам возможность, в воспринимаемой форме,
принять участие в такой экспедиции и пронаблюдать".

И они отправились в путь.
Через некоторое время первый ученик сказал суфию: "Путешествие – это,

безусловно, хорошо, однако, я склонен к служению, суфийской стоянке, на которой можно
достичь понимания, работая для других и для Истины". Суфий ответил: "Не хотелось бы
тебе, в таком случае поселиться здесь, на пересечении дорог, и служить людям до тех пор,
пока я не призову тебя к дальнейшей учебе?" Юноша был доволен, возможности
выполнять задание, выбранное по своему вкусу, и его оставили там служить нуждам
проходящих путников.

Некоторое время спустя второй ученик сказал суфию: "Я жажду вырваться из
самоцентрированности, чтобы мое командующее я стало способным практиковать
искренность. Я хочу остановиться в этой деревне и объяснить мотивы того уважения, что



питаю к Вам и к Пути, местным жителям, которые, очевидно, представления об этом не
имеют".

"Если таково твое желание, то я даю свое согласие", – сказал суфий. Оставив там
второго ученика в восторге от такого решения, суфий и третий ученик пошли дальше.

Через несколько дней пути они встретили людей, которые никак не могли решить,
кому какой участок земли обрабатывать. Юноша сказал суфию: "Как странно, люди не
видят, что, работая вместе, они могли бы добиться значительно большего. Они бы
процветали, если бы объединили свои ресурсы и труд".

"Что ж, – сказал суфий, – теперь ты видишь, что здесь хозяин выбора – ты. Ты
видишь альтернативу, а другие – нет, и ты можешь выбрать: сказать им об этом или
пройти мимо".

"Я ничего не хочу им говорить, – сказал юноша, – ибо, скорее всего, они не
прислушаются к моим словам и, вероятнее всего, обратятся против меня. Поэтому ничего
не будет достигнуто, а я лишь отклонюсь от своей цели на Пути". "Хорошо, – сказал
суфий, – вмешаюсь я". Он направился к этим людям и, известным только ему способом,
заставил их отказаться от земли в его пользу.

Он с учеником поселился там.
По прошествии нескольких лет, когда он научил крестьян трудиться сообща, суфий

вернул им землю и ее дары, а сам вместе с учеником продолжил прерванное путешествие.
Они отправились в обратный путь и пришли в то место, где оставили второго

ученика, но он не узнал их. За годы работы на земле под палящим солнцем их внешний
вид изменился, даже говорили они теперь, после долгого общения с крестьянами,
несколько по-другому.

Поэтому для второго ученика они были просто двумя крестьянами. Суфий подошел к
нему и попросил рассказать что-нибудь о суфийском учителе, который оставил его здесь
несколько лет назад.

"Не говорите мне о нем, – сказал бывший ученик, – он оставил меня здесь создавать
ему репутацию, дав понять, что вернется за мной, и будет учить дальше, но прошло уже
столько лет, а от него – ни слова".

Как только он произнес эту фразу, по какой-то причине, возникшей в далеких
Сферах, к ним подошли несколько жителей деревни и схватили его. Путешественники
спросили главного из них, в чем дело. "Этот человек, – ответил тот, – пришел сюда и
проповедовал о неком великом духовном человеке – своем учителе. Мы приняли его, и он
стал богатым и уважаемым в нашей деревне. Но пять минут назад мы решили, что он –
лжец и мошенник и его надо убить". И как путешественники ни пытались, им ничего не
удалось сделать, и крестьяне утащили бывшего ученика с собой. "Видишь? – сказал
суфий. – Я пытался защитить его, но здесь я не хозяин выбора".

Они продолжили путь, пока не пришли к тому месту, где на пересечении дорог сидел
первый ученик. Он также не узнал их. Подойдя к нему, суфий спросил, где можно попить
воды. Ученик ответил: "Вы, путешественники, полностью лишили меня всех иллюзий. Я
здесь в течение уже нескольких лет пытаюсь помогать людям, а, в результате, меня
обманули. Люди не стоят того, чтобы им служить. Даже мой мастер, оставивший меня
здесь более трех лет тому назад, не готов служить мне: он не возвращается, чтобы дать мне
учения, на которые, уж конечно, все люди имеют право…"

Не успел он закончить эту фразу, как появилась группа солдат и забрала его для
подневольного труда. "Мы думали, что ты всего лишь бедный аскет, – сказал капитан, –
но, остановившись понаблюдать за тобой, заметили по агрессивной атмосфере вокруг тебя



и твоим грубым движениям, что ты достаточно силен, чтобы работать на пользу
государства". Несмотря на то, что суфий с учеником пытались разубедить их, они увели
первого ученика с собой. "Как видишь, здесь я не хозяин выбора", – сказал суфий
третьему ученику.

Так Килиди показал этому единственному оставшемуся с ним ученику, который
обладал терпением для понимания, что понимание событий и их действия
взаимосвязаны, и что прогресс человека в равной степени определяется как его
собственным поведением, внешним и внутренним, так и действиями других людей.

Он спросил ученика: "Если бы тебя спросили, чему ты научился, что бы ты
ответил?"

Молодой человек сказал: "Люди видят вещи изолированными, воображая, что если
они делают то, что хотят делать, то, несомненно, добьются того, чего хотят. Далее, их
добрые дела приносят свои плоды, и их дурные дела приносят свои плоды, и никто не
может отвратить приход этого урожая. И я выучил, что на этом пути все переплетено:
люди, места, события и действия. Наконец, я выучил, что хотя дурные мысли и поступки
могут лишить надежды на прогресс, есть все же Божественная милость, ибо, не было ли
мне самому позволено продолжить учебу, несмотря на мой отказ сделать выбор, когда я
был его хозяином?"

В этот момент внезапно раздался громкий звук, и третий ученик постиг истину
Великого Понимания; во время этого события исчез суфийский учитель Килиди, и
больше его никогда не видели.

Ученик отправился к дому своего учителя, где в ожидании Мастера пребывало
большое число дервишей. Войдя в дом, он положил молитвенный коврик учителя на его
кресло. Дервиши, наблюдавшие за тем, как он вошел, подняли при этом действии
великий приветственный шум, а их старший подошел к третьему ученику.

"Мастер, – сказал он, – мы ждали здесь, связав себя тайной клятвой, более трех лет, с
тех пор как великий шейх Килиди покинул нас, сказав, что возвращается на Небеса, а его
наследником станет тот, кто придет с его молитвенным ковриком".

Лицо этого дервиша скрывал конец тюрбана. В тот момент, когда дервиш, готовясь
продолжить свой собственный путь, передавал полномочия третьему ученику, теперь уже
Мастеру, конец его тюрбана на мгновение сдвинулся в сторону, и новый суфийский
учитель увидел перед собой улыбающееся лицо Килиди.

…
Я надеюсь, что вы уже более или менее разобрались с тем, что представляет собой уровень

коллективного сознательного каждого из нас и теперь вы готовы к следующей информации,
которую вам необходимо знать для того, чтобы правильно себя вести на этом уровне.

А именно:
Выходя на уровень коллективного сознания, человек теряет частицу своей

индивидуальности и часть своего индивидуального сознания. Если рассматривать любой
коллектив, как знакомую уже нам энергоинформационную субстанцию, то мы можем сказать
определенным образом, что люди, составляющие собой это объединение, формируют свой
эгрэгор – энергоинформационную субстанцию (сущность) которая в своем развитии может
обзавестись личностным уровнем сознания. И тогда уже не люди начинают управлять
созданным ими же коллективом, а он начинает тем или иным образом воздействовать на тех
людей, которые в него входят.

Яркий пример – это всевозможные политические партии, начиная, конечно же, с
коммунистической. Отец коммунистического эгрэгора Владимир Ильич Ленин, в пору своего



раннего отцовства, даже и не предполагал что все те вольные мысли, которые он высказывал
вслух, в конечном итоге начнут превращаться сначала в мыслеформы, с программой четкой их
реализации на физическом плане. Которые потом, в конечном итоге вырастут до очень
могущественного эгрэгора, сущности, которая не совсем имеет приятное лицо. И которую, почти
уже никто не любит, кроме тех, конечно же, людей, чьей энергетикой эта самая сущность
подпитывается. С ними все понятно. Кроме жалости к себе эти люди никакого чувства не
вызывают, так как только им самим не видно, что они буквально зазомбированны этой
сущностью, через ее идеи, всем остальным это стало до того, очевидно, что об этом уже даже и
не говорят.

Через призму наших знаний о том, как формируется и растет энергоинформационная
сущность можно посмотреть на любое скопление людей, особенно интересно будет, в этом
смысле, наблюдать за религиозными объединениями. Причем без разницы, какие конфессии
попадут в наше поле зрение, вооруженное этим прибором истинного видения.

Это, опять занятие для домашней проработки, так как мне бы хотелось, чтобы вы сами
пришли к тому пониманию истинной, религиозной природы человечества к которому я пришел
сам, и именно сами сделали бы для себя соответствующие выводы.

…
ЖИЛА некогда женщина, оставившая религию, в которой была воспитана. Она

покинула также ряды атеистов и обратилась к другой религии. Затем она поверила в
истинность еще одной.

Каждый раз, меняя свою веру, она воображала, что уже приобрела нечто, но еще
недостаточно. И каждый раз, когда она вступала в новый круг, ее радушно принимали, и
ее вступление рассматривалось как что-то хорошее и как признак ее разумности и
просвещенности.

Тем не менее, ее внутреннее состояние представляло собой неразбериху. В конце
концов, она услышала об одном прославленном Учителе и отправилась к нему. После
того, как он выслушал ее утверждения и идеи, он сказал: "Возвращайтесь домой. Свое
решение я пришлю вам в письме".

Вскоре после этого женщина встретила у дверей своего дома ученика того самого
Учителя. В руках у него был пакет от Мастера. Она вскрыла пакет и увидела там
стеклянную бутылку, наполовину заполненную тремя слоями плотного песка – черного,
красного и белого – и прижатого сверху куском ваты. На пакете было написано: "Выньте
вату и потрясите бутылку, чтобы увидеть, чему вы подобны".

Она вытащила вату и встряхнула песок в бутылке. Разноцветные песчинки
смешались, и все, что у нее осталось – кучка сероватого песка.

…
Интересно, что практически все стороны нашей жизни тем или иным образом

отпечатываются на тонком плане и оставляют свой энергетический и информационный след.
Есть эгрэгор нации или государства, эгрэгор любителей того или иного блюда (например,

эгрегор любителей пельменей или пива, а может и пива и пельменей), эгрэгор спортивной
команды или, эгрэгор садоводческого или гаражного кооператива. Продолжать можно до
бесконечности.

Для чего я так подробно останавливаюсь на этом вопросе?
А для того, чтобы вы четко понимали, что чем больше осознанности будет в ваших

действиях и поступках, чем больше и успешней вы будете контролировать выход своего сознания
на уровень коллективного, тем защищенней вы будете. Вам никто и никогда не сможет внушить
ложную мысль, заставить сделать что-то противоестественное или каким-либо другим образом



воздействовать на ваше сознание, если вы помните о своей индивидуальности и не
растворяетесь в коллективных энергоинформационных субстанциях, особенно искусственно
созданных, таких, например, как алкоголизм, наркомания и прочие зависимости.

…
Кстати, теперь, я думаю, вы легко выйдете на другой уровень понимания слова –

зависимость, и поймете, что же в действительности стоит за этим выражением.
Для более полного понимания этого слова я, все-таки его немного прокомментирую,

хотя многие, я уверен, уже поняли, весь смыл того, то именно я хочу сказать.
Таким смышленым можно пропустить этот абзац и начинать со следующего, для всех

остальных я поясню, что такое зависимость.
Любые зависимости, это, как правило, искусственно созданные сущности, которые

почти не обладают своим собственным сознанием, но зато имеют очень сильный
Астросом (программу своего существования). В задачи этой программы входит разрушение
человека всеми доступными методами и способами, целью которого является (ну кроме
превращения всех людей в верхний слой плодородной почвы) улавливание
высвобождающейся жизненной энергии во время разрушения тела. Эта энергия идет как на
поддержание исполнения заданной программы у этой зависимости, так и на питание тех,
кто эту зависимость искусственно, именно для этого и создал. Я думаю, что не стоит
говорить о том, что это явно силы не светлые, так как свет способствует только жизни,
созиданию и развитию, но никак не разложению, распаду и деградации.

Обращает на себя внимание еще тот факт, что изначально, любые формы
зависимости подаются в извращенной форме скрывающей истинный их смысл. Так легкое
увлечение пивом, которое буквально внедряется в наше сознание через средства массовой
информации, подается как способ приятного время провождения и эффективный метод
релаксации. Для многих же, которые решили войти в связь с этим самым пивным
эгрэгором, в последующем все становиться не так радужно и красиво, как обещалось. Пиво
неминуемо заканчивается более крепкими спиртными напитками, так как почти во все
сорта пива спирт уже специально добавляется, как бы приучая пьющего к тому к чему ему
необходимо стремиться. А это, в свою очередь, заканчивается частичным или полным
отключением сознания и воли человека, что полностью снимает его энергетическую
защиту и приводит к тому, к чему приводит.

А начиналось все так хорошо. С обыкновенной ЗАВИСТИ тому, кто на экране так
смачно и с таким наслаждением пил пиво. ЗАВИСТЬ сформировала ЗАВИсимоСТЬ, путем
соблазнения и Человек ЗАВИС. «Лукавый» и здесь постарался вложить частицу своей
черной сущности и внедрить ее через посредников в других людей. Поэтому
ответственность за такие действия будет нести как сам зачинщик сего дела, так и люди,
способствующие распространению и реализации этой идеи на практике. А это и
непосредственные производители носителя зависимости, и те, кто все это дело
распространяет и те, кто рекламирует и пытается на этом заработать некоторую
сумму, ну и естественно сам человек.

Как в любом проявлении мира и здесь есть вторая, светлая сторона. Зависимости
позволяют уничтожить ту часть населения, которая вообще бы не должна появиться на
свет, если бы не ошибки природы и их родителей в частности. Ошибки природу, это,
конечно, сильно было сказано, так как она практически не ошибается, а дает шанс всем, а
вот то, что родители, в первую очередь ответственны за своих детей, это, я думаю,
никто даже и опровергать не будет.

Помните, что коллективное сознание в Человеке проявляется впервые в семье, в этом



его первом коллективе в жизни.
И именно оттого, на каком уровне сознания находятся родители, зависит то, на какой

уровень они смогут поднять своего ребенка.
Как говориться – взялся за гуш, так не говори, что не муж.
…
И вот тут-то мы и подходим к следующему уровню сознания.
– А что, разве существует какой-то другой уровень сознания кроме как коллективное

сознательное? – спросите вы.
Оказывается, что существует и даже не один, просто если до уровня коллективного

сознания почти все добираются в своей жизни (многих правда просто заносит вместе с потоком,
но это уже другая история), то на уровень ИНДИВИДУАЛЬНОГО НАДСОЗНАТЕЛЬНОГО
очень мало кто попадает и еще меньше тех, кто осознанно на него вскарабкивается.

А что это за такой интересный уровень, на который доступ строго ограничен и про который
мало кто знает?

Давайте начнем разбираться с этим уровнем и с тем, что он собой представляет с
маленького теста.

Постарайтесь по возможности правдиво ответить на все вопросы, это в ваших же интересах.
Отвечать необходимо только да или нет. Если у вас появился ответ – не знаю, то его мы так же
рассматриваем, как нет. Так как в природе существует только знание или не знание. Знание
всегда да, а не знание всегда нет.

Итак – приступим.
1. Вы себя считаете необыкновенным человеком?
2. Вы когда-нибудь писали стихи, рисовали картины, сочиняли рассказы, играли на

музыкальных инструментах или каким-либо другим образом занимались творчеством?
3. Вы когда-нибудь испытывали такое чувство, как любовь?
4. Бывали ли с вами странные случаи, которые вы не могли бы объяснить с точки зрения

логики?
5. Путешествовали – ли вы когда-нибудь во сне.
6. Проявлялись ли у вас когда-нибудь сверхъестественные способности?
7. Вы избирательны в питании и едите только то, что хочется?
Вопросы можно было бы продолжать задавать, но для выяснения основных направлений

вашего развития вышеперечисленного вполне достаточно.
Подведем промежуточный итог.
Если вы ответили хотя бы на один вопрос да, то это значит, что вы, хотя бы один раз в своей

жизни, выходили на уровень индивидуального надсознания. Чем больше у вас ответов да, тем
чаще вы были на этом уровне и тем гармоничней вы там себя чувствовали.

А теперь контрольный вопрос:
8. Насколько осознанно вы все это делали и насколько в дальнейшем занимаетесь

развитием всего того, чего вам удалось достичь?
Если вы, случайно попав на уровень своего надсознания, больше на него не возвращаетесь,

то это говорит о том, что вы дальше не развиваетесь.
Если же вы стараетесь, как-то время от времени на него выходить, то рост продолжается и

вы уже готовы к переходу на следующий уровень. Ну, это чуть позже, а пока остановимся
подробнее на том. На чем остановились.

Уровень индивидуального надсознания подразумевает то, что кроме вас лично во всем том,
что вы делаете, присутствует как бы дополнительная сила, которая не контролируется вашим
сознанием и никак от него не зависит. Эту силу разные люди называю разными именами, но



суть остается одна и та же. Для всех творческих людей это – вдохновение, для всех
целеустремленных людей это – второе дыхание, для умных людей это – дополнительная
мудрость, для мудрых людей это – проявление ума Создателя и т.д.

Человек создан по подобию бога. И как только вы выходите на уровень ТВОРЦА, занимаясь
любыми видами ТВОРЧЕСТВА и, по сути, подражая нашему СОЗДАТЕЛЮ – СОЗДАЕТЕ что-то
такое, чего до вас не было создано, так вы непосредственно выходите на уровень своего
надсознания. Чем чаще вы находитесь ближе к первооснове, тем больше она начинает вам
помогать в вашем же развитии. И наоборот – чем реже вы вспоминаете о своей божественной
природе и о том, чьим в действительности сыном или дочкой вы являетесь, тем меньше
получаете сил и возможностей что-то сделать для своей Души или Духа. По крайней мере, в
этой жизни.

…
Кстати, для практикующего Рэки все, о чем мы с Вами сейчас говорим, это азбучные

истины. Ему не надо про них ничего говорить и не надо, самое главное, доказывать, что это
есть на самом деле. Так как он, практически ежедневно, выходит на уровень своего
индивидуального надсознания, и получает помощь из первоисточника помощи, как
говориться – из первых рук. Именно поэтому ему не нужен проводник между ним и Богом, в
виде священника или бонзы, ему достаточно осознать и вспомнить – кто он есть и какая
сила есть в его руках. И с чьего позволения он все делает. И именно поэтому Рэйки, это не
религия, так как Рэйки практикуют все конфессии. Рэйки это даже не стиль жизни и не ее
смыл. Рэйки это просто сама жизнь. Когда это понимаешь, то многое становиться на свои
места.

…
На уровень надсознания, как правило, просто так человеку выйти сложно. Обязательно

должен быть какой-то смысл его перехода и проникновения в этот уровень, будь-то создание
нового творения или решения обычной математической задачи тем путем, которым еще никто
не ходил. В любом случае позволение работы на этом уровне можно получить только своим
усердным трудом, практикой и целенаправленностью своей мысли.

Если человек идет по светлому пути развития, то уровень проработки индивидуального
надсознательного у него может продолжаться от нескольких месяцев до нескольких десятков
лет. Ни Учитель, ни кто другой, насильно ничего делать в этом плане с вами не будут, все будет
развиваться именно в том темпе и в те сроки, которые максимально для вас благоприятны и в
которые вы будете чувствовать себя наиболее гармонично.

В отличие от светлого пути, движение ученика, идущего темным путем развития, строго
определено волей Учителя, от которого он полностью зависит. Если такой Учитель посчитает
необходимым вывести данного человека на уровень индивидуального надсознания или еще
выше, то это будет сделано в максимально короткие сроки и, иногда, с очень неприятными
последствиями такого расширения сознания. Человек еще не перестроился не физически, не
психологически для работы на таком высоком энергетическом уровне, а ему уже дают эту
возможность и причем, прямо заставляют что-то делать на этом уровне. Отсюда психика многих
черных адептов не выдерживает такого насилия и отказывается работать вообще. Их мы
наблюдаем в соответствующих учреждениях закрытого типа, ласково называемых домами, чаще
желтыми. Для тех же, кто остался, в любом случае, такой переход, не проходит бесследно. Они
или теряют Душу и становятся безДУШНЫМИ со всеми вытекающими отсюда последствиями,
или очень рано заканчивают время своего существования в физической форме, опять же по тем
причинам, про которые мы говорили выше.

Все вышесказанное, я изложил для того, чтобы вы четко понимали, что, начиная уже с



уровня индивидуального надсознательного, все становиться очень и очень даже серьезно.
Повышается, как возможность очень сильно развиться в духовном плане, так и очень резко уйти
другой дорогой и встать на путь служения уже другим силам. Разобраться в этом вопросе не так
просто, как это кажется на самом деле.

Как отличить одно от другого? Как понять предел своей допустимости в том или ином
вопросе? Как вообще определить, что после именно вот этого шага, если ты его сделаешь, то ты
уже начинаешь идти не туда?

В каждом конкретном случае естественно необходимо разбираться отдельно, но правила
своеобразной этики работы на уровне надсознания есть и с ними можно познакомить всех. С
этими «правилами» практикующие Рэйки знакомятся уже чуть ли ни с первых минут обучения
первой ступени.

Итак, что же это за правила:
1. Никакие манипуляции или действия не должны происходит без добровольного, очного

согласия человека или группы людей. Почему я уточняю, что очного, то есть непосредственного,
контактного согласия? Потому что Рэйки это не магия, которая подстраивает окружающий нас
мир под наши нужды. Это техника более глубокая и более мудрая. Благодаря Рэйки все будет
сделано именно в то время, в которое это будет необходимо не только с точки зрения
конкретного человека, но и с точки общей гармонии его окружения и вселенной в целом.
Причем интересы общества и окружающего мира здесь становятся приоритетными по
сравнению с личной необходимостью конкретного человека. Именно поэтому что-то вообще
может не произойти, как бы мы этого не хотели.

Для того чтобы вы более полно поняли мои слова и то, что я хотел сейчас сказать, приведу
конкретный пример из моей практики:

Ко мне, на прием пришла женщина. С первых минут было ясно, что у нее не складывается
личная жизнь и что, это уже по ее словам, она в этом винит своего мужа. Она вроде бы все
делает, чтобы в доме было уютно, тепло и чтобы все жили счастливо, а он, своими пьянками и
постоянным появлением в нетрезвом виде, все эти старания сводит на нет. Ну и как вы думаете,
какова была ее истинная цель обращения ко мне? Конечно же, не изменения себя или
переоценка своих ценностей и понятия того, что раз к тебе пришел такой человек, то это все не
случайно и что именно тебе необходимо что-то в этом плане проработать, а не ему. Вообще-то и
ему то же, но это уже необходимо работать именно с ним самим. Так вот, ее цель была избавить
мужа от пьянства.

Я ее спросил:
– Знает ли ее муж о том, что она ко мне пришла и о том с какой просьбой она именно

обращается?
– Нет, не знает, – был ее ответ.
– Хотя я об этом с ним много говорила и вроде бы он не против.
Передо мной встал выбор. Или я вмешиваюсь в волю человека и пытаюсь его как-то

исправить, а правильнее было бы сказать – подправить под конкретную женщину, или работаю
непосредственно с ней и путем анализа ситуации нахожу решение, как на психологическом
уровне, так и на энергетическом.

Многим, кто занимаются магией (особенно деревенской, для которой почти не требуется
никакого посвящения, достаточно, например, почитать Папюса и следовать тому, что он
говорит) не составило бы труда взять и использовать любой готовый магический ритуал,
который направлен на разрыв зависимостей. В конечном итоге эти действия могли бы привести
к положительному результату, и человек бы бросил пить. А что дальше? Причина то, по которой
он начал ЗЛОупотреблять спиртным не нейтрализована.



Употреблять ЗЛО. Таким образом, мы немного по-другому начинаем понимать выражение
– всякое пере, как недо вредно. Всякое пере это ЗЛО. Недо, в данном контексте,
рассматривается то же, как ЗЛО, но более мелкое, об этом надо всегда помнить).

В лучшем случае, как мы уже знаем, одна искусственная зависимость перешла бы в другую,
а в худшем – подавление воли от одного воздействия неграмотной «бабульки» может
сказываться на человеке всю его жизнь, если ему не дадут возможности встретиться с таким
человеком, который эти воздействия убирает.

Центр воли расположен в районе солнечного сплетения, отсюда – непонятные боли в груди,
болезни печени, поджелудочной железы, кишечника. На физическом уровне все это выливается
в хронические панкреатиты, холециститы, гепатиты, которые лечи, не лечи таблетками, все
равно никакого результата не будет. Просто причина, вызвавшая эту болезнь, находится не на
физическом уровне, на который действуют те самые таблетки, а на уровне энергетическом, на
котором необходимо работать то же только энергетическими методами. А вот этому нас врачей
не учат. Этого уровня нам говорили, что не существует в природе, как впрочем, и секса в ту пору.
Мы теперь все знаем, что вышло из-за того, что у нас не было последнего, и наблюдаем, что
получается из того, что все закрывают глаза и делают вид, что у нас нет и первого.

Это что касается воздействия на одного человека.
Лечение, т.е. проведение целительских или оздоровительных сеансов группе людей, в

нашей стране запрещено. Об этом нам говорит закон «О защите здоровья граждан», который
увидел свет в 2002 году. Именно по этому нет смысла говорить о каком-либо коллективном
лечении людей. Всем нам хватило Чумака с Кашпировским, чтобы навсегда отбить охоту
участвовать в подобных мероприятиях. Людям, у которых нет Души данные сеансы почти никак
навредить не могут, там просто нечему вредить. Остальным же (счастливчикам или не
счастливчикам – вам судить) просто противопоказаны любые манипуляции с сознанием,
особенно те, которые подразумевают какое-либо его отключение или приглушение.

2. Всякие действия, манипуляции или воздействия, должны проводиться только по личной
просьбе самого человека и его желании принять этот вид помощи. В крайнем случае,
необходимо получить хотя бы согласие его родственников родных или близких. Это, как
правило, необходимо тогда, когда сам человек находится в бессознательном состоянии, или уже
умер.

Вы скажите к чему говорить об этом пункте, когда и так ясно, что без согласия человека он
просто к вам не придет, и вы с ним просто не будете работать. И окажитесь – не совсем правы.
Говорить об этом необходимо и вот почему.

Многие практикующие ту или иную систему, особенно начинающие, со свойственным
только им энтузиазмом, стараются помочь при помощи того метода, которым только что
овладели, максимальному количеству объектов живой природы. И вот тут начинается самое
интересное. Человек становиться одержимым идеей помощи всему миру. Помните, что такое
ПЕРЕ, это то же ЗЛО. Нет смысла насильно заставлять всех лечиться именно у вас и только
этим способом. Необходимо очень взвешенно и рационально подходить к самой
целесообразности проведения той или иной процедуры.

В любом случае, если хоть у одного из участников процесса лечения, будь то целитель или
пациент, возникают какие-либо сомнения по поводу необходимости проведения данного вида
лечения, то лучше вообще ничего не предпринимать. Мы рассматриваем интуицию, как чувство
бога. В данном случае именно Всевышний подсказывает вам, что нет необходимости в ваших
действиях. Чаще это происходит из-за того, что вы просто не в силах пока, со своего уровня
сознания, помочь данному пациенту. Надо в этом честно ему признаться и посоветовать
подыскать более подходящий вариант для его лечения, а может более подходящего для него



целителя.
Короче нам не нужны крайности ни в чем, ни в лечении, ни в помощи другим, ни в заботе о

себе.
…
Старец упрекал молодого монаха:
– В твоём возрасте я работал по десять часов в день, а ещё десять проводил в молитве.
Молодой монах отвечал:
– Я восхищаюсь твоим юношеским рвением, отче, но ещё больше меня восхищает

твоя зрелость, благодаря которой ты оставил эти крайности.
…
3. Если Вы, уже так достаточно развиты, что при работе с пациентом, начинаете улавливать

через какие-либо каналы необходимую информацию, по поводу самого вашего клиента, его
здоровья, семейных дел, окружения как ближнего, так и дальнего, то совсем не обязательно об
этом ему рассказывать. Это же касается и постановки диагноза или однозначной оценки того,
что Вам, чисто субъективно, удалось воспринять.

Если вы не врач, то диагноз, в любом случае, вы не имеете право ставить. Вы просто можете
сказать, что, по вашему мнению, у этого человека болит то-то и то-то или что вот эта система,
опять же, по вашему мнению, не справляется со своей задачей в организме, и дала сбой. Особый
разговор о том, есть ли у человека признаки негативной энергоинформационной загрузки (так
называемые сглаз, порча, проклятье и т.д.) или нет. Если он вас об этом не спрашивает, то лучше
вообще ничего об этом не говорить, а по – возможности делать свое дело, никак его не обзывая.
Так как очень часто бывает что, ярлык, однажды повешенный на него таким способом, играет
роль еще более сильную, чем, то воздействие, которое было на него изначально сделано. В этом
случае человек уже самостоятельно, своим сознанием, поддерживает работу той программы на
разрушение, которая попала на него со стороны, еще более усугубляя ситуацию.

Вообще выдавать любую информацию пациенту необходимо только очень осторожно и
тактично и только в том объеме, в котором необходимо на данное время. Конечно, такая
информация должна быть подтверждена не только вашим субъективным мнением, но и
объективными знаками и предпосылками со стороны.

Для того чтобы было более понятно, опять рассмотрим один пример.
…
Приходит ко мне один мужчина, специфической наружности и воспитания. Про

такого человека я обычно говорю что это – человек с темным прошлым и с неясным
настоящим. Приходит он ко мне с сугубо специфической просьбой и болезнью. У него на
кистях рук очень сильный нейродермит, который практически ничем он не может
вылечить. Что только не пробовал, и мази гормональные и дорогие заграничные болтушки,
привезенные непосредственно из-за рубежа и народные рецепты – все безрезультатно.
Начинаем с ним разбираться.

Первый уровень, физический, видят почти все врачи и не врачи то же, благо все на
лицо, вернее сказать – на руках. Второй уровень, психологический, вообще никто, как
выяснилось, не трогал, так как побаивались забираться вовнутрь данного субъекта, и
естественно никто в этом плане с ним не работал. Об энергетическом уровне вообще не
говорим, так как он лечился только у традиционных врачей в официальной медицине, пусть
даже на очень высоком уровне, но все же официальной.

Уже на первом сеансе, путем анализа приходящей информации, и ее проверки и
уточнения при помощи самого моего пациента стало понятно, почему именно руки
отреагировали, таким образом, и самое главное – почему никакие методы лечения не давали



положительного результата. Я думаю, вы уже догадались, что этот человек занимался
ГРЯЗНОЙ РАБОТОЙ своими чистыми руками. Руки естественно не могли вынести весь
груз ответственности, который на них упал. К тому же – это был достаточно сильный
знак того, что если человек не изменит своего поведения и не пересмотрит всю свою
жизнь, внеся в нее значительные коррективы, то он просто закончит раньше того
времени, которое ему было изначально отпущено.

После получения такой информации, я его прямо спросил что, понимает ли он, что
моя помощь ему в решении вопроса здоровья его рук, приведет к крутому изменению его
жизни и готов ли он к этому. В ответ я получил только ухмылку недоверия и пару
уклончивых ответов. Тогда пришлось уже больше давать информации этому пациенту,
чтобы он своим сознанием начал мне помогать в процессе его же лечения. Ему было
сообщено кто, когда и каким образом может прекратить его жизнь в расцвете лет и что
он может сделать для своего спасения. После первых конкретных фраз и четких слов,
характеризующих его окружение и конкретного человека, улыбка с лица мгновенно пропала.
Стало ясно видно, что он начал меня понимать и что сейчас, где-то в глубине своей Души
(а она у него была) он делает свой выбор. Прошло достаточно много времени, прежде чем
он сознательно согласился на лечение, и мы начали с ним проводить сеансы.

К сожалению, видимо та система, в которую он так врос, его полностью не
отпустила, и мы встретились еще только однажды, на следующем сеансе. Так вот, на
этом втором этапе лечения приходила информация, которая касается уже не только и не
столько его самого, сколько его ближайшего окружения – родственников и друзей по
счастью (так они, по крайней мере, себя видят в своих глазах). Была конкретная
информация, о его брате, которому осталось жить два дня и что если ничего не
предпринять – все задуманное исполниться. Я попытался что-то предпринять для его
спасения, но мне дали сразу четко понять, что вопрос о его окончании срока пребывания на
этой земле уже давно решен и что все необходимые подписи, в небесной канцелярии для
этого собраны. Необходимо просто дать возможность санитарам очистить еще одну
Душу для того, чтобы дать ей очередную возможность начать развиваться дальше,
правда, уже в другом теле. Естественно не было смысла все это обсуждать с моим
пациентом, и все произошло, как и должно было быть.

…
Что касается негативных энергоинформационных загрузок, то тут то же есть очень

показательный случай, как работают «квалифицированные» экстрасенсы на этом уровне и чему
они обучают своих учеников.

…
Пришла ко мне на прием одна женщина, украинской наружности с соответствующим

весом и поведением. И прямо с порога начала умолять меня снять с нее порчу, вместе со
сглазом и со всем тем, что на ней еще там есть, так как она сама не в силах это сделать.

В связи с тем, что человек явно был не в теме и ничего в действительности не знал о
тех вещах, о которых упоминал в своей просьбе, мне стало интересно найти источник
того, откуда ей вообще пришла такая информация, что у нее что-то есть. Рассказ
оказался куда более интересным, чем я предполагал в самом начале.

Оказывается она, по совету подруги, решила пройти обучение, у экстрасенса (довольно
широко известного в узких биоэнерготерапевтических кругах). На первом же занятии, после
небольшой теории, этот Дока предложил навести порчу своим студентам (а их было около
десяти) самим на себя (!!!), а уже после этого всю ее снять (!!!!!!!). Большинство
студентов отличается прилежанием в учебе и в постижении науки, особенно за свои



деньги (и не малые, между прочим), поэтому все было сделано, как доктор прописал.
Занятия продолжались несколько дней и, как я выяснил, у все той же участницы «семинара
по оздоровлению себя и близких» – так именовалось это мероприятие, почти все время
было посвящено практическим занятием, мало отличающимся, по сути, от лабораторных
работ первого дня обучения.

При ближайшем рассмотрении стало ясно, что у нее были некоторые проблемы в
энергетическом уровне, но совсем не того характера, о котором она говорила. На этом
уровне, как в прочем и на психологическом ей был просто необходим настоящий
«Паалковник» или «Комбат», который благополучно и появился, в скором времени.

Больше всего вопросов вызывал именно психологический уровень. Как говориться
«тараканов в голове было несчетное множество» и без специальной обработки
психологическим дихлофоссом здесь было не обойтись (это помимо «Комбата» конечно).
Параллельно пришлось дополнять и уровень масла, в том же месте, который был на
предельно низкой отметке, что привело бы ее, в ближайшее время к скатыванию с рельсов.
Хорошо, если бы уехала только одна крыша, и только бы вниз. А бывают случаи, что под
осколками кровли оказываются почти все близкие и родственники, включая детей и
престарелых родителей, а фундаменту со стенами – хоть бы что.

Так что тщательнее надо подходить к своим обязанностям товарищи экстрасенсы,
тщательнее.

…
Кстати, само время дать определение кто такой (или такая) экстрасенс. Не будем

далеко ходить за словарями, там все, как обычно очень научно и занудно, просто разберем
это слово, уже привычным нам образом.

ЭКСТРА. Значение этого слова, многие постигли вместе со вкусом американского
спирта высшей очитки (как про это писалось на этикетке). Оно же есть и в составе
дорогих водок, настоек, коньяков и прочего суррогата. Некоторые, но таких уже намного
меньше, поняли истинность приставки экстра, когда слышали, что про кого-то говорили,
что он Мастер ЭКСТРАкласса. Таким образом, мы можем заключить, что приставка
экстра переводится с русского на русский, как – Наилучший, Величайший, Наимудрейший,
Наивысочайший, короче Сверхобычный. В любом случае – не такой как все.

СЕНС . Это уже сложнее, но то же еще не так запутанно, как бывает. В медицине
есть такое понятие, как чувствительность. На западе решили не включать наше понятие
в мировые источники правописания и придумали свое название чувствительности, которое
обозначается, как сенситивность. Это значит, что человек, которого характеризуют как
сенситивного, является тонкой, чувствительной натурой.

Путем скрещивания полу русской приставки с иноземным корнем мы получаем не очень
благозвучное слово ЭКСТРАСЕНС, но что делать, это всегда так бывает, когда голубую
кровь мешают, с чем попало.

Помните, главное в человеке это – паоода, она же является заглавной и во всем
остальном мире, включая мир печатных знаков и символов.

Экстрасенс – сверхчувствительный.
А теперь давайте зададим такой вопрос:
– А кто, в России, после последнего дефолта не сверх чувствительный?
Я таких, например, знаю мало. Это говорит о том, что у нас большая часть населения

– экстрасенсы, так куда и к кому мы ходим? И самое главное – зачем? У нас же все есть у
самих, все, как говориться в наших руках, а мы все стремимся прижаться к чужим.
Понятно если еще женщина ходит на лечение к мужчине или он к ней, это вроде бы близко



к тому, что задумала природа. А вот зачем мужчины ходят к мужчинам? Или, уж совсем
никак в голове не укладывается, зачем женщины ходят к женщинам?

Помните, что все, что сейчас было сказано, распространяется только на ту сферу
энергетики, которая называется экстрасенсорикой. На другие системы и сферы это
практически не распространяется, кроме КОСМОЭНЕРГЕТИКИ, конечно. Так как такого
термина вообще в природе не существует. Это искусственно созданная область
энергетики, такая же, как НЛП, например, в психологии.

…
Поэтому, когда вам кто-то представляется, например, как экстрасенс Задорнов, то смело

можете поступать так же, как и Мастер в следующем рассказе:
Дзэнский Мастер Кейчу возглавлял главный храм в Киото. Однажды послушник

принес ему визитную карточку и сказал, что этот человек хочет видеть его. На карточке
было написано: "Китагаки, Губернатор Киото". Кейчу посмотрел на визитку и
проговорил:

– Скажи, что я не могу принять его.
Послушник отнес визитку обратно, и, извинившись, передал слова Мастера.
– Это моя ошибка, – сказал губернатор, и, зачеркнув слова "Губернатор Киото", отдал ее

послушнику. – Попроси-ка своего учителя еще раз.
– А, так это Китагаки! – воскликнул Кейчу, снова увидев визитку. – Я хочу видеть

этого человека.
(Кстати, обрезание титулов можно делать и мысленно, если они, конечно, чем-то вас

не устраивают).
…
Вы заметили, что чем дальше мы карабкаемся вверх по лестнице уровней сознания, тем

сложнее становиться тема, но, на мой взгляд – и интересней.
Время, именно – карабканья по этой лестнице закончилось и теперь, на следующую ступень

мы можем уже просто всходить. Неспешно так, с чувством, с толком, с расстоновочкой, с
сознанием дела и того, куда и для чего мы идем.

Следующий уровень этой лестницы носит название – КОЛЛЕКТИВНОЕ
НАДСОЗНАТЕЛЬНОЕ.

По аналогии со всеми теми ступеньками коллективного разума, которые мы уже
рассмотрели, можно сказать, что как только два объекта, находящиеся на уровне
индивидуального надсознательного начинают взаимодействовать друг с другом, так они, сами
того не замечая, выходят на совершенно другой уровень сознания. Именно на этом уровне
работают все высокоорганизованные трудовые коллективы, творческие объединения,
театральные студии.

На этот же уровень забирались периодически создатели всевозможных финансовых
пирамид, афер разного уровня и любого другого вида коллективного творчества в сфере
антизаконной деятельности.

Это своеобразный уровень «высшего пилотажа», причем без разницы, на чьей стороне
играет это сообщество людей. У темных – свои отличники, высших темных дел Мастера. У
светлых – свои. Количество примерно равно, только вот светлые посильнее будут.

Группу людей, вышедших на уровень коллективного надсознания, обычно принято называть
МАГОМ.

– Вы немного удивленны?
– Думаете, что я ошибся и вместо единичного числительного назвал множественное, или

наоборот?



Позвольте объяснить свою мысль с точки зрения опять же энергетических аспектов
деятельности Мага.

Вообще, по определению, слово Маг означает, дословно – МОГУ. Маг это тот человек,
который может что-то такое, что другие не могут. Причем, обычно он может только то, что в
действительности делают только единицы на земном шаре.

Но мало кто знает, как именно Маг организует свою работу и благодаря чему достигает
такого уровня, которого многие, особенно по одиночке, никогда не достигнут.

Маг всегда работает в магической цепочке, которую сам же он и создал.
В этой цепочке, наравне с обычными или необычными людьми могут быть и животные и

растения и насекомые и кристаллы, короче все представители всех уровней сознания, о которых
мы говорили выше. Это позволяет Магу пользоваться практически безграничным запасом
жизненной энергии идущей от звеньев цепи и, при необходимости, перекидывать
ответственность за свои противоестественные действия на все те же звенья. При этом звено
мгновенно прекращает свою жизнь. Взамен, без всяких лишних эмоций, вставляется очередная
жертва, и круг начинается с начала.

Мало того, единожды созданный магический круг позволяет Магу, даже после его
физического ухода с земли, оставаться в ее эфирном поле и влиять на события уже
непосредственно в материально – физическом мире. Именно этим объясняется вдруг
появившаяся возможность у простого человека делать сверхъестественные вещи. Причем, эти
«чудеса», по другому их не назовешь, касаются, как правило, только процессов разложения,
распада, или дегенерации. Просто изначально это мало кто видит, так как, согласитесь, «чудо»
принято считать прерогативой Бога, а не Дьявола.

Хотите пример – пожалуйста.
Как вы думает – кто есть Григорий Грабовой, если он заявляет, что может воскресить

любого умершего человека, даже если с момента смерти этого человека прошло достаточно
много лет? Допустим, условно, что Грабовому действительно это удалось.

Как вы думаете, с высоты наших знаний о Душе, какая оболочка вернется на землю в
физический мир?

Будет ли у нее Душа?
А кому и для чего нужен биоробот, без Души?
Все ответы на эти вопросы очевидны.
А представьте, Грабовой ведет сейчас очень широкую компанию по обучению своему

методу всех желающих. Помните, как я недавно приводил пример обучения моей пациентки у
экстрасенса? По сравнению с Грабовым тот «сверхчувствительный человек-учитель» выглядит
маленьким мальчиком, копающимся в черном песке и только делающим свои первые шаги на
этом поприще.

Грабовой, скорей всего, проводит посвящение в свою систему. В связи с этим, я хотел бы,
чтобы вы знали что, что во время посвящения (инициации) опытный Маг подключается к полю
ученика и делает его зависимым на всю его (Ученика) жизнь. Мне приходилось встречаться с
такими случаями и по практике, я вам скажу, убрать эту зацепку Мага очень и очень сложно,
особенно если он уже перешел в мир иной. Дополнительно необходимо помнить, что сам ритуал
посвящения может быть полностью проведен на тонком плане и ученик может вообще ничего не
почувствовать, но дело будет сделано.

Не все так страшно, если вы знаете, что является запускающим механизмом к
возникновению такого рода зависимости. Это – личное ваше желание пройти обучение у Мага.
Все. Этого достаточно. Это может быть и много и мало одновременно. Много, если вы не
участвуете своим сознанием в обучении и не контролируете этот процесс. Мало – если вы



осознанны и понимаете, что все что вам дается вы уже, в принципе знали или знаете, и что
сейчас только видите другую форму. Причем, как правило, эта одежка тех знаний, которые у вас
уже есть, вам не очень нравиться, но по каким-то причинам вы продолжаете на себя, ее
примерять. Результат – мозоли, потертости, вывихи конечностей и прочие прелести подобного
характера.

Уровень коллективного надсознания четко закреплен в поговорке «скажи мне кто твой друг
и я скажу – кто ты». Именно поэтому, прежде чем с кем-то сойтись, особенно это касается
ученичества, обратите внимание на окружение вашего будущего Учителя. Поговорите с его
учениками, прошедшими уже обучение. Спросите их о том, каким было их мнение об Учителе
до прохождения обучения и как оно изменилось после этого события. Просто пообщайтесь со
своим будущим Учителем и почувствуйте, есть ли у него седьмой луч – луч божественной
любви, которую, при ее наличии вы обязательно каким – либо образом ощутите.

Очень хорошо тренировать свое ощущение присутствия или отсутствие этой самой любви,
наблюдая за поведением людей, которым, по роду своей деятельности, приходится быть у всех
на виду. Причем если эти люди читают по бумажке, то вроде бы все нормально, но вот как
только создается какая-либо внештатная ситуация – тут – то и смотри в оба. Обязательно натура
покажет свое истинное лицо.

Трудно оставаться на уровне коллективного надсознательного и не пытаться вознестись на
следующий уровень – уровень индивидульного сверхсознания.

Если сравнивать уровень коллективного надсознания, как уровень Бодхисаттв и тех людей,
которые посвятили себя служению людям, то следующий уровень сознания, уровень
индивидуального сверхсознательного, это уровень Бога. Уровень, на который простой человек
(да и вообще, Человек) практически никогда не добирается. Есть люди, которые неосознанно
прорываются в этот слой своего сознания. Но, как правило, после такого прорыва или сходят с
ума (погружаясь в тот мир образов, чувств и мыслей, который для них открылся) или просто
уходят из этой жизни (так как возвращение с того уровня становится часто очень болезненным,
причем это даже ощущается физически).

Иногда выход на уровень индивидуального сознания происходит во время специальных
медитативных практик. Это те медитации, которые направлены на расширения своего сознания
и постижение того, что ты больше, чем физическое тело и что ты практически безграничен в
своем ощущении окружающего пространства и своем сознании себя, как части того мира,
который тебя окружает. Такие практики не так безобидны, как кажутся на самом деле, особенно
если их пытается провести неподготовленный человек и в особенности, если они проходят без
опытного наставника, который контролировал бы весь этот процесс со стороны.

…
Кстати, чтобы не быть голословным приведу еще один пример из своей практики

проведения коллективной медитации.
Подобные медитации мы проводим на «Круге Рэйки». Это своеобразный клуб по

интересам практикующих данный метод целительства и духовного развития,
объединяющий всех тех учеников, которые когда-либо прошли посвящение в эту систему.

Однажды мы проводили медитацию на расширение сознания, (буквально вот, на
прошлой неделе) которая от обычных динамических медитаций с переходом сознания в
свое астральное тело и восприятием мира именно через него отличается тем, что в этой
медитации выхода за пределы своих оболочек не было вообще. Проходило просто
расширение сознания сначала до уровня физических границ своего тела, потом за него и так
далее. До того объема пространства, до которого каждый из практикующих мог бы
добраться. При этом сохранялась полная ясность своего сознания, ощущение того, где и в



окружении кого мы находимся, и в то же время осознание того, куда и в какой план мы
выходим.

Люди все были достаточно подготовленными, уже не раз проходившие этим путем.
Короче все было, как обычно.

Особенностью именно этой медитации (как в прочем и многих других) является то,
что должен быть Учитель, который ведет эту медитацию и следит за самим процессом и
тем, в каком направлении он развивается. Как правило, по окончании медитации именно
он, постепенно возвращает всех в состояние – здесь и сейчас, и прослеживает, чтобы все
вернулись в это самое состояние.

Я постепенно заканчивал медитацию и все, постепенно, приходили в свое обычное
состояние сознания и открывали глаза. В какой-то момент стало ясно, что один человек
из нашего круга так и остался в том состоянии, в которое вошел и не может из него
выйти. Понадобилось не менее пятнадцати минут, чтобы его полностью собрать,
восстановить и привести в то состояние сознания, в котором он находился до начала
медитации. Это хорошо, что я к этому подготовлен и у меня есть знания и методики что
именно делать в этом случае.

А если бы это произошло в другом мест и при других обстоятельствах?
Кстати и такой случай то же был в моей практике.
Ко мне обратилась одна дама по поводу состояния своего сына. Он, по ее словам,

временами становился какой-то вообще ненормальный, а в то время, когда вроде бы его
сознание было ясным, постоянно пил пиво и курил сигареты, одна, за одной. Помимо этого
он нигде не работал, а ему было уже 28 лет, очень негативно относился ко всем
окружающим, а особенно к родственникам и был против того, чтобы где-то лечиться. До
прихода ко мне он успел уже три раза «полежать» в соответствующем заведении
психиатрического профиля, где и был поставлен на постоянный учет.

В процессе работы с ним было ясно, что человек практически постоянно находится в
состоянии расширенного сознания. Он только на десять процентов понимает и
воспринимает все, что происходит вокруг него и самое главное, никак не может повлиять
на те или иные действия, который производит. Живет как бы на полуавтомате. Делает
все, чтобы не было еще хуже, и каждый день считает последним в своей жизни. К такому
состоянию его привело увлечение наркотиками, которых он перепробовал великое
множество. На фоне этого еще он стал самостоятельно, по книге, осваивать, как потом
выяснилось, одну из самых сложнейших йоговских медитаций, которую способны
выполняют очень малое количество людей, практикующих йогу, да и то – имеющих не
менее семи лет практики в этой системе. Результат не заставил себя ждать и человек
«поплыл».

Уже после первого сеанса Рэйки удалось собрать его, размазанного по вселенной, и
вернуть в это тело. По пути пришлось восстанавливать почти все энергетические
оболочки, так как наблюдалось полное наличие их отсутствия. В таком состоянии человек
обычно не может прожить более тридцати дней.

Как только сеанс закончился, то, опять же со слов мамы, она впервые за десять лет
увидела у него нормальный взгляд и самое главное, что этот взгляд был осознанный, и он мог
управлять собой, в полном объеме.

Этому человеку было объяснена причина его такого состояния и то, что ему
необходимо делать, чтобы этого не делать.

Выбор всегда за самим человеком и никто не вправе воздействовать на его волю и право
выбора. К сожалению, этот пациент сделал свой выбор не в пользу вытаскивания себя из



того болота, в которое он сам же себя и загнал, а в пользу продолжения такой свое жизни.
На второй сеанс он не пришел. А через маму мы узнали, что он опять подсел на иглу.

Грустно?
А что делать?
У него был шанс, второго может и не быть.
…
С учетом, тех знаний, которые к вам пришли пока вы читаете эту главу, можно сказать, что

прорыв на уровень индивидуального сверхсознания без каких-либо негативных последствий для
психики, физиологии или энергетики человека пытающегося это сделать, возможен, только если
он уже прошел все стадии сознания, предшествующее тому, на которое пытается выйти. В
противном случае произойдет именно то, что происходит с наркоманами. Эти люди,
находящиеся, как правило, максимум, на уровне коллективного сознательного вдруг, путем
применения средств отключающих и волю и разум и сознание одновременно, улетают на
уровень коллективного надсознательного.

По возвращению, так как разница уровней очень ощутимая, они пытаются, как можно
быстрее вновь побывать там, куда в простой жизни они просто не дойдут из-за того, что для
этого необходимо очень долго и целенаправленно работать над собой и своим духовным
развитием. А на эту работу у них нет ни желания, ни сил, ни способностей, и очень часто нет
самого главного, что дает возможность постичь более высокие уровни сознания – ДУШИ.

Человек, не имеющий Души, не сможет выйти в своем развитии дальше коллективного
сознания, т.е. дальше способностей коллективно, в союзе с такими же, как он, удовлетворять
свои потребности материально-физического плана. Это, уже не говоря о том, чтобы постичь
более высокие уровни Бодхисаттв или самого Бога. Самое интересное, что эти люди очень
изворотливы в своем оправдании того, что им нет никакой необходимости заниматься своим
развитием. Какие только доводы, и какими только правильными и научными словами они не
защищают свою картину мира, чтобы она окончательно не рухнула. При этом все, что касается
Души, духовного аспекта своего развития, и понятия духовной нравственности вообще
переставляется с ног на голову и подается в том виде, в котором им выгодно в тот или иной
момент.

…
Мудрую Свинью, спросили:
– Почему во время еды ты становишься в пищу ногами?
– Я люблю ощущать еду не только ртом, но и телом, – отвечала мудрая Свинья. –

Когда я, насыщаясь, ощущаю прикосновение пищи к ногам, то получаю от этого двойное
удовольствие.

– А как быть с манерами, присущими достойному воспитанию?
– Манеры предназначены для окружающих, а удовольствие для себя. Если основа

удовольствия исходит от моей природы, то само удовольствие приносит пользу, –
объясняла Мудрая Свинья.

– Но ведь и манеры приносят пользу!
– Когда манеры приносят мне больше пользы, чем удовольствия, я не ставлю ноги в

еду, – гордо ответила свинья и ушла по своим делам.
…
Еще одним диагностическим признаком того, что у Человека нет Души, может служить его

боязнь разговаривать на темы духовности, духовного развития и на тему веры в Бога. Эту свою
боязнь данные люди скрывают под маской атеизма, научного подхода, неверия ни во что и ни
кому, и под маской самодостаточности и самоуверенности, которые уже при ближайшем



рассмотрении, выглядят, не так убедительно, как их пытается подать данный человек.
А почему?
Да потому что если у Человека чего-то нет, и он не имеет даже представления о том, о чем

ты ему говоришь, то и полностью понять и принять все твои доводы он не сможет. В лучшем
случае он претвориться, что тебя понял, и что полностью осознал то, о чем вы только что с ним
говорили. Принять это не совсем одно и то же что понять. Последняя черта характера человека
как не крути, тоже зависит от того, есть ли у него субстанция под названием «Душа» или нет.

Помните, кого называют Душевным человеком?
Прежде всего, того, кто может выслушать, принять и полностью понять тебя, при этом еще

дать такой совет, который ты воспримешь спокойно и с течением времени сделаешь его как бы
своим.

Говорить об уровне индивидуального сверхсознания это значит – говорить об уровне Бога, а
это всегда не просто. Любые слова, не отразят всю ту полноту ощущений, которые хотелось бы
передать. Именно поэтом лучше всего говорить опосредованно, не от собственного лица.
Именно это и помогают нам делать притчи, у которых очень много уровней понимания.

…
Жил-был человек, которого мы будем называть Ву. Какого пола был Ву для нашего

рассказа неважно, но поскольку у вас нет подходящего слова, соответствующего лицу
среднего пола, мы будем называть его Ву… чтобы обозначить человека по имени Ву, или
мужчину по имени Ву. Однако только для удобства перевода мы будем считать, что Ву –
это «он».

Как и все люди его народа, Ву жил в доме, но его интересовала лишь комната, в
которой он обитал, поскольку она была его и больше ничья. У него была красивая
комната, и ему в обязанности вменялось поддерживать в ней порядок, что он и делал.

Жизнь Ву была безбедной. Он всегда был сыт, ибо жил в стране, где пищи было в
изобилии. Он также никогда не мёрз, ибо у него всегда было что надеть. Пока Ву рос, он
узнал о себе многое. Он узнал о том, что его радует, и вешал на стенку предметы, которые
радовали его, когда он на них смотрел. Ву также узнал о том, что навевает на него грусть,
и стал вешать на стенку те вещи, на которые надо было смотреть, когда ему хотелось
погрустить. Ву узнал и о том, что его злит, и вытаскивал и вешал на стену вещи, на
которые он бы мог смотреть, когда хотел разозлиться.

Как и у других людей, у Ву было много страхов. И хотя у него было всё необходимое в
жизни, он боялся других людей и определённых событий. Он боялся людей и событий,
которые могли бы принести перемены, ибо он чувствовал себя спокойно и уверенно при
существующем положении вещей, а ведь ему пришлось много поработать над тем, чтобы
это положение создать. Он боялся событий, которые могли бы изменить его милую
комнату, и он боялся людей, которые руководили этими событиями.

От других людей он узнал о Боге. Они сказали ему, что человек – существо
незначительное, и Ву поверил в это. И действительно, оглядываясь вокруг, он видел
миллионы людей, а Бог был один. Ему говорили, что Бог – это всё, а он сам – ничто, но что
Бог в своей бесконечной любви внемлет молитвам Ву, если тот будет искренне молиться
и вести честную жизнь. И поэтому Ву, будучи человеком набожным, молился Богу, чтобы
люди и события, которых он боялся, ничего не изменили; чтобы его комната осталась
такой же, как она есть, – и Бог услышал его молитву.

Ву боялся прошлого, потому что оно, так или иначе, напоминало ему о чём-то
неприятном. Поэтому он молился Богу, чтобы Он оградил его душу от этих воспоминаний,
– и Бог услышал его молитву. Он также боялся будущего, ибо в нём могло произойти



много изменений, оно было темно, туманно и скрыто от него. Ву молился Богу, чтобы
будущее не принесло перемен в его комнату, – и Бог услышал его молитву.

Ву никогда не рисковал проходить вглубь своей комнаты, поскольку всё, что ему
нужно было для обеспечения своих человеческих потребностей, было в одном углу. Когда
к нему приходили друзья, он проводил их в этот угол, и ему этого вполне хватало.

Впервые Ву заметил какое-то движение в другом конце комнаты, когда ему было
около 26 лет. Это очень напугало его, и он сразу же обратился к Богу с молитвой, чтобы
движение прекратилось, ибо это означало, что он в комнате не один. Это его никак не
устраивало. Бог услышал просьбу Ву, движение прекратилось, и Ву больше не боялся.

Когда ему было 34, движение повторилось опять, и снова Ву попросил, чтобы оно
прекратилось, ибо он очень испугался. Движение прекратилось, но не раньше, чем Ву
увидел нечто, чего он никогда не замечал в том углу,- другую дверь! На двери была
странная надпись, и Ву испугался и не захотел вникать в её смысл.

Ву спрашивал о странной двери и о движении у духовных лидеров, и они
предостерегли его, чтобы он не приближался к ней, ибо, сказали они, это дверь, за которой
кроется смерть, и он наверняка умрёт, если поддастся своему любопытству. Они также
сказали ему, что надпись на двери имела недобрый смысл, и чтобы он никогда больше на
неё не смотрел. Они убеждали его вместо этого участвовать в их ритуалах и служить
религиозной группе своими способностями и заработком – и тогда, сказали они, он будет
жить хорошо.

Когда Ву было 42, движение повторилось опять. И хотя Ву на этот раз уже не так
боялся, он снова попросил, чтобы оно прекратилось… так и произошло. Бог всегда точно и
быстро отвечал на его просьбы. Ву был воодушевлён тем, что может творить молитва.

Когда Ву было 50, он заболел и умер, хотя сам не понял, что это произошло. Он снова
заметил движение в углу и снова помолился, чтобы оно прекратилось. Но вместо этого
движение усилилось. В страхе Ву поднялся с постели и обнаружил, что его земное тело
осталось лежать, а сам он был теперь духом. Что-то приближалось, и Ву стал различать
какие-то детали. Ему было не страшно, а любопытно, да и духовное тело казалось ему
естественным.

Ву увидел, что к нему двигались два существа. Приближаясь де нему, эти фигуры в
белом светились, как если бы свет исходил у них изнутри. Наконец они остановились
около него, и Ву был поражён их величием – но он не боялся.

Одна из фигур обратилась к Ву и сказала: «Ну что, дорогой, пора идти». В голосе
существа звучали доброта и дружелюбие. Без колебаний Ву пошёл с ними. Когда он
обернулся и увидел своё тело, будто заснувшее на постели, всё происходящее показалось
ему уже хорошо знакомым. Его переполняло удивительное ощущение, которое он не мог
объяснить. Одно из существ взяло его за руку и повело прямо к двери со странной
надписью. Дверь открылась, и все трое вошли в неё.

Они оказались в длинном коридоре, по обеим сторонам которого были двери в какие-
то комнаты. Ву про себя подумал: «Оказывается, дом гораздо больше, чем я себе
представлял!» Ву заметил первую дверь с ещё более странной надписью. Он обратился к
одному из белых существ; «Что там, за этой дверью справа?» Не говоря ни слова, фигура в
белом открыла дверь и жестом пригласила Ву войти. Когда Ву вошёл, он был изумлён. От
пола до потолка комната была завалена богатствами, которых он не мог себе представить
даже в самых безумных мечтах. Там были золотые слитки, жемчуг и алмазы. Целое
королевство можно было бы купить лишь за те рубины и другие драгоценные камни, что
лежали в одном из её уголков. Он посмотрел на своих белых, сияющих спутников, и



спросил: «Что это за место?»
Более высокий из сопровождающих ответил: «Богатства этой комнаты были бы

твоими, пожелай ты в неё войти. Они принадлежат тебе и сейчас, и в будущем останутся
здесь для тебя». Ву был поражён, услышав это. Когда они снова вышли в коридор, Ву
спросил, что находится в первой комнате слева, хотя и сам видел уже надпись на двери
более четко. Открывая дверь, белое существо произнесло: «Это комната твоего
умиротворения, пожелай ты ею воспользоваться». Со своими друзьями Ву вошёл в
комнату и тут же попал в густой белый туман. Казалось, туман был живым, он сразу
обволок его тело, и Ву вдохнул его. Его охватило чувство покоя, и он понял, что его
больше ничто не испугает. Он ощутил умиротворённость, какой не испытывал никогда
прежде. Он хотел остаться, но спутники жестом показали ему, что надо идти дальше. И
они продолжили свой путь по длинному коридору.

Слева была ещё одна дверь. «А что это за комната?» – спросил Ву. «Это место, куда
зайти можешь только ты», – сказал тот, кто был меньше ростом. Ву вошёл в комнату, и его
тут же пронизало золотым светом. Он знал, что это. Это была его собственная сущность,
его просветлённость, его знание прошлого, и будущего. Это было вместилище его духа и
любви. От радости он заплакал, и очень долго стоял, вбирая в себя истину и понимание.
Его спутники не входили в комнату; они терпеливо ждали. Наконец Ву вернулся в
коридор. Он изменился. Он посмотрел на своих спутников и узнал их. «Вы – ангелы-
наставники», – сказал Ву утвердительно. «Нет, – сказало существо повыше, – мы ТВОИ
ангелы-наставники». Любовь звучала в их голосах, когда они продолжили: «Мы были
здесь с момента твоего рождения лишь для того, чтобы любить тебя и помочь тебе найти
путь. Ты боялся и просил нас уйти, мы так и делали. Мы служим тебе с любовью, и мы
уважаем выраженные тобой пожелания». В их словах Ву не почувствовал никакого
упрёка. Он понял, что они не осуждают, но уважают его, и ощутил их любовь.

Ву посмотрел на двери – он теперь мог прочитать надписи! Проходя по коридору, он
видел слова: ИСЦЕЛЕНИЕ, ДОГОВОР, а ещё на одной двери – РАДОСТЬ. Ву увидел даже
больше, чем ему бы хотелось, ибо дальше были двери с именами не родившихся детей и
даже дверь с надписью МИРОВОЙ ЛИДЕР. Ву начал понимать, что упустил. И, как будто
прочитав его мысли, наставники сказали: «Не упрекай себя, ибо это неуместно и не
принесёт пользы твоему великолепию». Ву не вполне понял смысл этих слов. Он окинул
взглядом коридор и посмотрел туда, откуда он в него вошёл, и увидел на двери надпись –
надпись, которая поначалу его испугала. На двери было написано имя! Это было ЕГО
имя, его настоящее имя… и тут Он понял всё.

Ву знал заведённый порядок, ибо теперь Он вспомнил всё и больше не был Ву. Он
попрощался со своими наставниками и поблагодарил их за преданность. Он долго стоял и
с любовью смотрел на них. Потом повернулся и пошёл к свету в конце коридора. Он
бывал здесь прежде. Он знал, что ждёт его впереди, во время короткого трёхдневного
путешествия в пещеру творения, когда он восстановит свою сущность, а затем двинется
дальше, в зал почёта и торжеств, где ждали те, кто очень любил его, в том числе и те, кого
очень любил он сам и потерял на Земле.

Он знал, где он был и куда он идет. Ву шёл домой.
…
Нам осталось рассмотреть последний уровень сознания, а именно – уровень

коллективного сверсознательного.
Это не так просто, как кажется на самом деле, так как у многих людей, прочитавших то, что

будет высказано ниже, мягко скажем, не все это уложиться в голове правильно и в полном



объеме. Помните, что я не претендую на абсолютную истину в своих высказываниях. Я лишь
излагаю только мое личное мнение, которое сложилось из тех знаний, тех школ, в которых я
обучался и обучаюсь. Поэтому не следует очень сильно меня критиковать, просто возьмите и
проверьте мое высказывание, а вдруг и вы придете к такому же заключению, к которому пришел
я после таких вот проверочных действий.

Итак, начнем.
Только что мы с вами рассматривали уровень индивидуального сверхсознания, который

соответствует уровню Бога. Так и хочется следующую фразу начать со слов – как выяснилось в
последнее время, из достоверных источников… и т.д. и т.п.

То, что выяснилось, так это точно, а вот достоверными эти источники я назвать не могу, так
как их, на привычном, нам материально-физическом уровне вообще не существует. Это то же
самое что искать на этом же уровне свидетельства, что существует сам Бог. Отсюда и
достоверность данной информации может быть оспорена, от чего она, несомненно, только
выиграет.

Бог, как оказалось при ближайшем рассмотрении, не един. Он то же имеет свои уровни и
то, что у нас с вами принято понимать под словом Бог, относиться только к самому первому его
уровню, т.е. к Богу, как к единичной субстанции, пусть даже аккумулирующую в себе,
множество других. Как оказалось, в большинстве своем, когда мы обращаемся к Богу, то все эти
наши посылы приходят к Богу первого уровня (для того, чтобы не было путаницы, назовем его –
Хранитель Земли, но, тем не менее, будем помнить, что это все же Бог).

Именно Хранитель Земли отвечает на все наши первоочередные просьбы и моления и, как
правило, для обычного человека, его компетенций вполне достаточно. Отчасти оттого, что
набор просьб практически у всех людей однообразен (здоровья, счастья, любви, благосостояния,
денег и хорошую, рабочую половину). Отчасти оттого – что, получить ответ и полностью его
воспринять многие люди могут только с этого уровня, остальные планы им просто непонятны, и
они никак не реагируют на попытки восстановить общения с более сложных уровней Бога.

Например, человек идет по дороге и вдруг спотыкается о кирпич и сильно ударяет при этом
ногу. Большинство людей при этом отправят в адрес этого самого кирпича все то, что они о нем
думают и о тех, кто его сюда положил, потрут ударенную конечность и зашагают дальше.

Где здесь понимание божественной причины происходящего?
А нигде, думает основная масса нашего населения.
Это большинство, о котором мы сейчас говорим, даже и не задумывается, что все, что с

ними происходит – не случайно и имеет строго определенные причины и закономерности. Их
пока оставим там, где они есть, в надежде, что они присоединяться к нам позже.

Рассмотрим же второй тип реакции людей на одно и то же событие. При втором варианте
ответной реакции, человек, начинает обращать внимание не на то, кто явился причиной того
события, которое с ним произошло, а на то – почему это событие произошло именно с ним. Как
только он задает мысленно во Вселенную вопрос такого характера, как тут же получает ответ:

– А не надо по этой дороге ходить. Здесь уже давно идет ремонт и если не изменить
маршрут, то могут произойти другие, более серьезные неприятности в этом роде.

Как вы думаете, с какого уровня пришел этот ответ данному человеку. Правильно. С уровня
Бога (Хранителя Земли). И если человек прислушивается в данном случае к мнению Бога, что
здесь ходить опасно, то и заживет более гармонично и спокойно. Сохранится и здоровье, и все
то, о чем он этого Бога просил.

Есть еще и третья категория людей, очень малочисленная, но, тем не менее, она нас, в
данном случае и интересует больше всего. Человек, относящийся к этой категории людей, когда
с ним вообще что-то происходит, даже менее значительное, чем то, о чем мы с вами говорим,



мгновенно реагирует на этот знак свыше и задает более глубинные вопросы по типу:
– А почему это именно со мной и самое главное именно сейчас это произошло?
– Что мне хочет вселенная сказать этим своим знаком?
– А о чем я думал в это время и что предполагал сделать? Может это знак того, чтобы я еще

раз задумался и был более осторожен в принятии решения по тому вопросу, который проигрывал
в своем уме?

– Что я вообще сделал неправильно, что мне пришлось такой явный знак подать Богу, чтоб я
на него обратил внимание?

И т. д. и т. п…
Вопросов этих бывает очень много, и они уже не попадают в юрисдикцию нашего Земного

Бога. Ответы приходят с совершенно других уровней и совершенно в другой форме. И
естественно, что данные ответы по своей сути намного серьезнее обычных и, как правило, эти
ответы не только содержат в себе чисто информационную составляющую, но еще и
энергетическую, которая выражается в поддержке правильных действий того человека, который
правильно воспринял данную информацию и сделал шаг в сторону ее применения в жизни.

Я думаю, что теперь становиться понятно, что одни и те же ответу же информацию мы
можем получать с разных уровней, в разном количестве и в разном оформлении.

По аналогии с Богом Земным (Хранителем Земли) есть Бог нашей солнечной системы,
(Хранитель Солнечной Системы), есть Бог Галактики, (Хранитель Галактики), есть Бог
Вселенной (Хранитель Вселенной), Бог Космоса (хранитель Космоса) и т.д.

Каждого Бога окружает соответствующее энергоинформационное поле, через которое мы и
общаемся с ним.

Вот всю эту сложную систему Планет, Звезд, Галактик, Космоса, со всеми
соответствующими этим образованьям Богами, можно в целом и назвать единое
КОЛЛЕКТИВНОЕ СВЕРХСОЗНАНИЕ , в котором, по принципу голограммы, даже самая
маленькая частица содержит всю информацию о целом.

Для выхода на этот уровень сознания необходимы определенные условия и, самое главное,
определенная цель, которая заинтересовала бы такие высокие структуры и заставила бы
обратить на вас свое (т.е. их, структур) внимание. А цель эта должна быть очень и очень
серьезная. Достаточно сказать только одно, что все пророки, которые были на Земле и которые,
по сей день, рассматриваются, как воплощение Бога, лишь периодически выходили на уровень
коллективного надсознания, некоторые даже только один раз за все свое время пребывания в
человеческом теле.

Каждому из нас дается возможность пройти все уровни сознания, заново открыть их в себе
и познать глубину мироздания. У нас у всех есть на это все, что необходимо, и только мы сами
ограничиваем себя в своем развитии, ставя потолок своих возможностей.

Нет более сильных преград для человека, чем те, которые он сам же себе и построил. Не
ограничивайте себя в движении, будьте осознанными в каждый миг своей жизни и идите своим
путем. Только не сворачивайте, так как помните. Что второй такой возможности может и не
быть.

…
Одна птичка очень долго жила в клетке.
Она часто смотрела сквозь прутья клетки в окно, где виднелись деревья и луг. Она

видела других птиц, которые весело летали на свободе, и часто задумывалась о том,
каково это – чувствовать, как солнце пригревает спинку, ветер расправляет крылья, и,
взмывая и пикируя вниз, ловить на лету мошек. Когда птичка думала об этом, её сердце
начинало учащенно биться. Она садилась повыше на перекладину и, глубоко дыша,



почти ощущала трепет возможного полета.
Иногда другая птица садилась на карниз у окна, немного отдыхала там и

рассматривала птичку, сидевшую в клетке. Путешественница склоняла голову набок и
как бы спрашивала себя, возможно ли такое. Птица в клетке! Немыслимо!

И в эти моменты птичка чувствовала себя совсем несчастной. Её маленькие плечики
понуро опускались, в горле вставал комок, а на сердце ложилась печаль.

Однажды владелец птички оставил дверцу клетки открытой. Птичка сидела и
смотрела наружу сквозь открытую дверцу. Она видела птиц, порхающих там, на свободе,
видела, как солнце играет на их спинках, а ветер ворошит пёрышки, и почувствовала
волнение. Птичка заметила, что окно открыто, и её сердечко забилось ещё быстрее.

Она пыталась решить, что же ей делать.
И она всё ещё думала, думала, когда на закате вернулся хозяин и запер дверь клетки.
Итак, птичка, какими бы ни были её мотивы, предпочла безопасность свободе.
…

Значение цвета.

Пророк сказал: "Существуют люди, видящие меня в том же свете, в котором я вижу
их. Наши натуры являются одним.

Безотносительно к линиям родословных, безотносительно к текстам и традициям, мы
пьем живую воду вместе".

Вот история об этой скрытой тайне:
Китайцы и греки заспорили, кто из них лучшие художники.
Шах сказал:
"Мы разрешим вопрос при помощи диспута".
Китайцы начали говорить, но греки хранили молчание. Китайцы тогда посоветовали,

чтобы каждым отвели по комнате для показа их художеств, две комнаты напротив,
разделенные завесой.

Китайцы попросили у шаха сотню различных красок, всевозможные оттенки, и
каждое утро они являлись туда, где хранились краски, и забирали их себе.

Греки же красок не брали: "Они в нашей работе не применяются".
Греки отправились в свою комнату и начали чистить и полировать стены. Все дни

напролет они придавали стенам такую чистоту и ясность, какою обладает чистое небо.
Существует путь, ведущий от цветастости к бесцветности. Знай, что великолепное

разнообразие облаков и погоды имеет своим истоком абсолютную простоту солнца и луны.
Китайцы окончили труд и были весьма довольны.
Они стали бить в барабаны от радости завершения.
Шах вошел в комнату и поразился превосходной раскраске и тонкости деталей.
Греки тогда убрали завесу, разделявшую комнаты.
Китайские фигуры и образы отразились в сиянье чистых греческих стен. Они ожили

там даже с большей красотой, всегда меняясь в новом освещении.
Искусство греков это путь суфиев. Они не изучают книг, полных философских

рассуждений.
Они делают свою влюбленность все яснее и яснее. Ни желаний, ни злобы. В этой

чистоте они получают и отражают образы каждого мгновения, приходящие отсюда, от
звезд, из ничто.



Они принимают их в себя, как если бы видели с пронзительной ясностью то, что
видит их.

…
Мы с вами разобрали уровни тонкого мира и те уровни сознания, которые позволяют нам

работать на энергетическом плане. Но это все были больше теоретические знания, чем
практические, так сказать – определение понятийной базы и того, с чем мы будем встречаться
при непосредственной практической работе.

Теперь же, когда мы это все разобрали, встает следующий вопрос – а как именно работать
на этих уровнях и самое главное, как определить, что именно там происходит и что нам с этим
всем необходимо делать?

Для того чтобы последовательно начать отвечать на эти вопросы нам осталось рассмотреть
еще одну сторону нашей работы с энергией, а именно – что обозначает тот или иной цвет,
который появляется в процессе лечения и как нам реагировать на его появление?

Помните, что как только мы закрываем глаза, так сразу же попадаем в астральный уровень,
так как эфирный план мы чаще всего наблюдаем с открытыми глазами. Обычно эфирный план с
закрытыми глазами не виден, но и здесь, правда, то же случаются исключения.

Пациент, которому мы проводим оздоровительный или лечебный сеанс Рэйки так же
обычно лежит с закрытыми глазами, а значит, он сам того даже и, не подозревая, частью своего
сознания находится на астральном уровне. Именно с этого уровня он нам может многое что
передать, как по непосредственной причине своего недуга, так и по методу который необходимо
применить для его полного выздоровления. Для этого необходимо только знать, что обозначает
тот или иной цвет, который видит ваш пациент или видите вы сами и уже в зависимости от
этого расшифровывать приходящую информацию. Этим мы сейчас и займемся.

Самый распространенный цвет, который видит почти каждый человек во время сеанса, это
– черный.
Как и любой другой цвет черный имеет свои оттенки, которые и характеризуют то, с чем

мы имеем дело.
– Грязно-черный, (иногда можно наблюдать объекты такого цвета – облака, шары,

полоски, тучи или конкретные столбы) – это прямое указание на то, что у человека есть утечка
жизненной энергии. В зависимости от того, на каком энергетическом центре во время вашего
лечения он появился, и необходимо рассматривать, что именно является причиной такого
состояния человека. Утечка по первому и второму энергетическому центру (чакре) может
говорить о том, что у данного человека жизненная энергия утекает к его половому партнеру, с
которым, как правило, этот человек недавно расстался или продолжает общаться, но отношения
эти гармоничными назвать нельзя. Если эта утечка определилась у мужчины, то это еще, как
говориться – пол беды, а если это происходит у женщины, то она очень быстро может привести
к конкретным физическим изменениям, которые определяются, как всевозможные заболевания
малого Таза и половых органов.

…
(Кстати. Дуальная пара – мужчина и женщина, создана именно так, что мужчина

всегда отдает жизненную энергию, а женщина ее получает. Эта передача происходит во
время полового акта. Поэтому качество и количество полового контакта непосредственно
влияет на организм женщины, а не на мужчины. Мужчина, как своеобразный аккумулятор
жизненной энергии. Разрядился, немного подождал, зарядился от природы, после этого
снова готов к работе. Женщина же наоборот. Мужчина для нее является единственным,
качественным источником мужской, жизненной энергии. Ей действительно жизненно
необходимо время от времени вступать в интимный контакт, с представителем



противоположной половины. Только тогда она будет чувствовать себя здоровой,
энергичной, веселой, беззаботной и способной, может быть даже в одиночку,
противостоять этому жесткому миру.

Именно поэтому, у женщины, которая долго не жила половой жизнью, при виде
здорового сильного мужчины, с сильной мужской энергией, в буквальном смысле могут ноги
подкашиваться. Организм ей, таким образом, говорит, что все, милая, пора и о себе
подумать, задвигаем все условности и моральные принципы и прыг к нему в постель. Там
разберемся – будем дальше с ним общаться или нет, а пока – срочно на заправку, да до
полного бака.

Парадокс.
Женщина старается избежать полового контакта, хотя он ей жизненно необходим, а

мужчина с какой-то сверхъестественной силой стремиться к этому контакту, хотя он ему
практически и не нужен.

Оказывается, что мужчине половой контакт необходим только для подтверждения
своей социальной значимости. Жизненная энергия у него есть от природы, и она же
снабдила его своеобразным многоразовым зарядным устройством, которое, кстати,
может работать всю его жизнь. Женщине подтверждать свою социальную значимость
нет необходимости, так как она вынашивает детей, что само по себе ставит ее выше
мужчины в социальном плане.

Мужчина генерирует достаточное количество чистой мужской энергии, когда у него
открыт и правильно работает центральный энергетический канал тела, который в
классической индийской литературе называется – Сушумна. Этот канал проходит по
позвоночнику и поэтому, если у мужчины есть блоки или механические защемления в
позвоночнике, то, прежде всего это, отражается на качестве его мужской энергии.
Поэтому мужчинам самый первый совет – следите за своей осанкой и за состоянием
позвонков и межпозвоночных дисков. Не допускайте перегрузки спины и занимайтесь
укреплением связочного и мышечного аппарата позвоночника. Тогда не только вы сами
будете здоровы, но и все ваши домашние то же будут себя замечательно чувствовать,
первой естественно – ваша любимая женщина.)

…
Если вы определили, что здесь имеется действительно утечка жизненной энергии, (руки

могут еще ощущать эту нехватку, как очаг сильного холода или глубинного провала, дыры), то
достаточно просто подольше подержать, над этим метом руки, и тем самым дать больше
энергии Рэйки данному участку тела. В большинстве случаев этого вполне достаточно чтобы
ликвидировать утечку.

Дополнительно можно просто концентрировать свое внимание на этом цвете.
Концентрация внимания, приводит к концентрации энергии, что нам, в принципе и необходимо
по сценарию.

Как правило, потепление рук совпадает с тем, что ваш пациент начинает видеть другие
цвета, более жизненные, что говорит о том, что с задачей вы справились.

Можете взять с полки пирожок, если там лежит два, то возьмите, который находится между
ними, а мы пойдем дальше.

– Бархатно-черный, (он отличается глубиной, шелковистостью и мягкостью, не вызывает
никакой негативной ассоциации и появляется очень редко). Этот цвет обозначает границу
между Высшим и низшим, между высшими мирами и теми, кто находится ниже. Если человек
видит данный цвет, значит, он находится между пятым и шестым подпланом Астрала. Еще чуть-
чуть и он соприкоснется с божественным началом. Будьте внимательны в это время, не торопите



события, и все произойдет именно так, как должно быть. Очень часто именно после этого цвета
человеку показывают его Храм Души. Само это переживание может быть очень сильным и от
Вас требуется чуткость и терпение, чтобы не нарушить восприятие своего пациента. Для многих
это первые шаги к познанию Бога и открытию его в себе самом, так что если это происходит, то
просто так же искренно радуйтесь за своего подопечного, как и он сам.

Следующий цвет немного отличается от черного, и появляться, может как самостоятельно,
так и после просветления черного цвета. Цвет этот - серый.

– грязно-серый.
Если он появляется после черного, то это говорит о том, что в данном месте утечка энергии

закрывается, и что вам осталось совсем немного, чтобы полностью восстановить
энергетический контур того места, над которым вы держите в это время руки. При этом серый
цвет очень быстро переходит в другой цвет, более интересных оттенков и при этом данному
цвету нет смысла придавать большого значения.

Другое дело, если он появляется самостоятельно и держится очень долго, вне зависимости
оттого, что вы предпринимаете для его нейтрализации.

Причин такого состояния может быть много. Одной из самых значительных является то, что
человек, каким-то образом частично находится в первом подплане Астрала и даже ниже, в
подплане ноль, которым обычно принято называть мир мертвых. Скорей всего недавно этот
человек пережил смерть близкого человека, причем эта смерть может быть и не физической, а
психологической. Например, при резком, болезненном разрыве между людьми обычно от
одного, кому больше всех досталось, можно слышать такие слова – для меня он умер. И это
действительно так.

Нахождение в мире мертвых ни к чему хорошему не приводит. Человек теряет очень много
жизненной энергии и сил и восстановить этого человека, просто так, делая ему сеансы Рэйки не
так то и просто. Можно, помимо Рэйки, включиться в него своей личной энергией (это
происходит, когда вы ему сочувствуете, и он вас зацепил на жалости к собственной персоне) и
улететь вслед за ним. Именно поэтому некоторые практикующие, особенно которые только-
только начинают постигать систему Рэйки, иногда отмечают тот факт, что после проведения
оздоровительного сеанса другому человеку им самим становиться плохо.

Для вывода человека из мира мертвых необходимо или достаточно большое количество
проведенных сеансов Рэйки или применение специальных техник, которые Ученик получает
только на второй ступени обучения этому методу. В любом случае, Рэйки очень эффективно
справляется с такими задачами, надо просто знать что, как и когда делать.

– плотный серый, как лист или как занавес.
Если вы или ваш пациент увидели такой цвет, то необходимо отбросить все свои мысли и

сосредоточится на том, что вы начали наблюдать. Очень часто за подобным прикрытием
кроется нечто. Вот это нечто вам и необходимо перевести во что-то. Делается это простым
движением отодвигания подобной шторки или занавеса. При этом взору предстает очень
интересная картина. Это могут быть и конкретные лица из окружения пациента, которые тянут
его жизненную энергию, и сущности, которые питаются тем же, и ушедшие в мир иной
родственники или близкие знакомые и вообще масса чего и кого к кому может утекать энергия
человека. Большой ошибкой при этом является активная работа при помощи визуализации с
этими объектами. Вы только дадите им еще и своей энергии, что, в принципе им и надо.
Достаточно просто наблюдать за тем, как они себя поведут, будучи обнаруженными. Как
правило, эти объекты, если им не давать энергии, постепенно рассеиваются в пространстве на
первоатомы и уже больше никогда не смогут появиться в том виде, в котором вы их видели.

– серый туман.



Это очень распространенный цвет. Такой цвет обычно видят те пациенты, у которых
произошло отключение внутреннего я из-за перегрузки. Это может быть как вследствие
напряженной учебы, работы или другого вида деятельности, так и в случае перенапряжения во
время занятия своим собственным духовным развитием. Помните, что всякое пере, как недо
вредно. Поэтому, если вы чувствуете, что начинаете уставать – седлайте паузу. Кушать «Твикс»
совсем необязательно, достаточно просто поменять вид деятельности и все встанет на свои
места. Если вы занимались чтением, то сходите – погуляйте, если вы занимались тяжелой
физической работой, то просто посидите в тишине, и послушайте хорошую мелодичную музыку,
лучше без слов.

Лучше предупредить появление серого тумана перед глазами, чем его лечить.
– серый с металлическим оттенком или еще по-другому его можно определить как –

металлический – серый.
Достаточно, диагностический цвет.
Если грязно-черный цвет это негативная энергия земного происхождения, как говориться –

наша, родная, рожденная нашим неправильным поведением, то металлическо-серый цвет это –
энергия того же характера, но пришедшая к нам извне.

Именно по появлению этого цвета мы понимаем, что имеем дело с внеземной формой
существования материи. Как правило, это очень негативно настроенные к нам представители
тех миров, которые уже начали разрушаться и которым то же от нас требуется только одно –
наша жизненная энергия.

Спасет здесь или много-много контактного Рэйки, или (что намного эффективней и
целесообразней) специальные техники обращения с подобными проявлениями вселенной,
которым то же обучаются ученики, которые прошли посвящение по второй ступени. Способы
нейтрализации негативной энергоинформационной субстанции, какой бы природы она не была,
очень простые и действенные, главное, просто о них знать и знать в каком случае что делается.
Если мы будем при применении этих методов использовать не свою личную энергию, а энергию
Рэйки, то это во много раз повысит эффективность нашей работы и сократит время, которое
необходимо для завершения этого действия.

Вообще, серый цвет говорит нам о том, что мы наблюдаем хаос энергий. В физике есть
такое понятие, как серые шумы, это именно те паразитные сигналы, которые мешают нам
слушать любимую радиостанцию. Если вы положили руки на голову пациента и он, или вы
видите серый цвет, то это говорит о том, что во всем организме имеется дисбаланс по энергиям.
Поэтому необходимо планомерно, позиция за позицией, обрабатывать все тело, пока не
наступит долгожданная гармония, и все процесс придут в необходимое равновесие. На это
может потребоваться и час и полтора, все зависит от запущенности ситуации и от того, с чем
именно вы имеете дело.

Следующий по спектру у нас идет цвет, который мы называем – перламутровый .
Это своеобразный цвет без цвета. Единственная его характеристика это то, что мы видим

специфический блеск там, где он присутствует. Простыми словами это описать практически
невозможно, а сложных – мы и так уж достаточно произнесли, так что давайте, не будем
мучаться, а перейдем сразу к непосредственно тому, что именно обозначает этот цвет. Тем
более что каждый из нас знает этот цвет и может его себе представить.

Появление перламутрового цвета означает то, что вы вышли на шестой уровень астрала и
находитесь на высшем плане тонкого мира, на который вообще можно забраться обычному
человеку, без последствий для его психо – эмоциональной сферы.

Перламутр это признак присутствия Духа Святого. Если вы в первый момент контакта с
человеком видите, что от него лучится перламутровый свет или что в какой-то из частей его



тела есть перламутровая область, то вы должны понимать, что сталкиваетесь с божественным
началом. Если это обычный человек, тог значит, что он еще в себе не открыл этот уровень и тем
самым не начал выполнять свою миссию. Люди с таким цветом это всегда посланники, а это
значит, что у них у всех есть, определенная задача, с которой они пришли в этот мир.
Невыполнение этой миссии невозможно, так что если вы считаете необходимым, то напомните
данному товарищу, что мы все не просто так существует на этой земле. Что в жизни каждого из
нас есть определенный тайный смысл, который каждый должен открыть самостоятельно.

Одним из самых значимых для нас, именно для нас, а не для пациента, является красный
цвет. Оттенков его очень много, постараемся ничего не пропустить и объединить некоторые
оттенки в группы. Первая из таких групп объединяет в себе

– кирпично-красный, коричневый и грязно-коричневый цвета.
Я думаю, что многие знают, что коричневый цвет и все его оттенки это цвет агрессии,

жестокости, враждебности, и злости. Если нет, то достаточно посмотреть на цвет боевой
немецкой формы времен второй мировой войны, чтобы понять, что они ничего не скрывали.
Они показывали всему миру, кто они есть на самом деле, мало того, именно этот цвет был
выбран для того, чтобы сразу дополнительно психологически воздействовать на противника и
внушать ему страх перед таким проявлением агрессии и жестокости. Так что если вы, в своей
практике сталкиваетесь с оттенками коричневого цвета, то должны понимать, что имеете дело с
насильственными действиями. Причем если таковое воздействие со стороны, например от
деспотичного начальника можно очень просто определить, по присутствию коричневого цвета в
центре воли (третьем энергетическом центре человека) то внутреннюю агрессию, например
одного органа по отношению к другому определить очень и очень даже трудно.

Коричневый цвет так же символизирует нам о том, что болезнь уже значительно себя
проявила, и что уже есть конкретные изменения на материально-физическом уровне. Болезнь
это всегда агрессия – болезненной части тела к оставшейся здоровой части организма. Именно
поэтому если у человека есть хронические заболевания, то он очень часто раньше всех цветов
видит именно грязно-коричневый цвет.

По появлению этого оттенка в том или ином органе можно судить насколько орган
справляется со своей функцией и насколько вообще он здоров. С практикой, даже люди, не
имеющие врачебного образования, благодаря знанию цветов и того, что именно они обозначают,
начинают очень даже неплохо диагностировать то или иное состояние организма человека. Так
что дерзайте и у вас все получиться.

Следующий оттенок красного это
– Алый.
Алый это цвет жизненной энергии. Именно жизненная энергия растворена в крови, и

именно с током крови она разноситься по всему нашему организму. Когда прекращается подача
в ту или иную область нашего тела крови, или снижается ее интенсивность, то эта часть
прекращает получать жизненную энергию, а значит вполне возможно, что в скором времени она
просто умрет. В этом плане анемию можно рассматривать как хроническую потерю жизненной
энергии, что не есть хорошо, даже в незначительном виде. Кровопотерю во время месячных у
женщин, наоборот необходимо рассматривать как очистку организма от внутренней агрессии,
так как выделения во время месячных по цвету нельзя назвать алыми, они скорей ближе к
кирпично-красному оттенку.

Если этого цвета нет в ауре человека, то это самое говорит, что у человека очень маленький
жизненный потенциал и что ему необходимо сознательно заниматься техниками
восстановления жизненной силы и энергии и учиться набирать эту самую энергию для своего
дальнейшего развития. В противном случае он или в скором времени умирает или становиться



энергетическим вампиром. Этот очень обширная тема, поэтому здесь ее рассматривать не
будем, скорей всего, я ее выделю в отдельную главу, но видимо уже в следующей книге.

Когда алого оттенка становиться очень много, цвет становиться насыщенным и
приобретает уже совершенно другой оттенок, который мы разберем отдельно. Этот оттенок
принято называть:

– Багровым.
Данный цвет характерен для третьего подплана Астрала, а именно для Мира Страстей.

Такой оттенок обычно присутствует, если человек погружен в какую-то страсть и стал, уже
зависим от нее. Это может быть и страсть денег и страсть красиво одеваться и страсть есть
только сушеные кальмары, но чаще всего, именно страсть, связанная с удовлетворением своих
потребностей в интимном плане. Очень часто этот цвет можно видеть в ауре «горьячих» южных
мужчин, которые готовы всегда везде и столько сколько потребуется. У них это инстинкт
выживания, это свойственно всем малочисленным народам, которые берут не качеством, а
количеством.

Если вы работаете с женщиной, да еще в районе второго энергетического центра (чакры), и
видите, или она сама вам говорит, что у нее перед глазами багряный закат, то можно смело
предположить что: или на нее положил глаз очередной сердцеед. Или, что значительно реже –
она сама выбрала себе в жертву очередного добропорядочного отца благородного семейства и
стремится получить его любыми путями.

Багряный цвет это цвет желания, чем больше в человеке неудовлетворенного сексуального
желания, тем насыщенней багряный цвет. Багрово-красный это конкретный цвет желания тела.
Именно поэтому нижнее дамское белье такого цвета раньше всех других оттенков раскупается в
магазине (специально спрашивал, и не в одном). И именно поэтому клубничка стала символом
сексуальности во всем мире, равно как и два багряных сердца соединенные вместе и пронзенные
стрелой.

Мало кто знает, что в действительности, багровый цвет разрушителен для психики
человека. Вот вы уже об этом знаете, так что старайтесь оберегать себя и своих близких от
багровости. Нижнее белье нежно-голубого или перламутро – розового цвета выглядит не менее
эффектно, особенно в соответствующей обстановке.

Отдельно необходимо остановиться на таком оттенке красного цвета, как:
– Рубиновый.
Рубиновый цвет это цвет борьбы с негативными сущностями и любыми другими объектами,

которые имеют форму и которые общаются через информационное поле Земли. Именно
рубиновый цвет действует на все эти проявления темного мира, как ограничитель в
подвижности. А самое главное в борьбе с проявлениями такого рода именно остановить
движение той или иной сущности. Как только движение остановлено, так она мгновенно
начинает терять энергию, и в результате уже не так опасна, как это было бы, если бы мы за ней
гонялись по пятам. Именно при помощи этого цвета происходит борьба с такими
энергоинформационными сущностями, как Демоны, Бесы и прочий подобный народец.

Рубиновый звезды Кремля стали именно рубиновыми, потому что этот цвет защищает, как
бы раньше сказали – от нечистой силы. Все в этом мире не случайно, тем более цвета того или
иного символа государственной власти.

Если в ауре человека присутствует рубиновый цвет это то же своеобразный знак, что у
данного человека есть своя миссия на Земле. Таких людей раньше называли – Воин Духа. Сейчас
я даже и не знаю, как его назвать, может быть – Воин света, как когда-то назвал свое
произведение Пауло Коэльо. Скорей всего именно это название ближе всего к истинному
значению того, что бы мы хотели загнать в рамки определения.



Следующим оттенком, в нашей шкале идет самый любимый цвет всех Буддистов мира:
– Оранжевый, или шафранный цвет.
Оттенок этот соответствует цвету второго энергетического центра (чакры) и символизирует

собой творческий потенциал человека и его творческую энергию. Данный цвет стимулирует на
творческое отношение ко всему тому, что бы ни делал человек, в не зависимости оттого какое
это будет действие – написание расписания движения поезда или приготовление очередной
яичницы.

Оранжевый цвет ошибочно называют цветом сексуальной энергии. Если уж быть совсем
точным, то можно сказать, что сексуальная энергия может быть окрашена в оранжевые оттенки,
но это может произойти только в том случае, если и в эту сферу жизни человек вносит долю
творчества и созидания. В любом другом случае сексуальная энергия все-таки носит больше
багряно – красный оттенок, нежели шафранный.

Оранжевый цвет одежды очень теплый, причем не просто теплый, в плане – мягкий,
спокойный, нежный, а в прямом смысле этого слова, – теплый сам по себе. Вещи этого оттенка
лучше всех других цветов согревают тело, может быть именно поэтому монахи, в буддийский
монастырях, предпочитают носить именно шафранные мантии. А как мы знаем, под этими
мантиями, у них, кроме закаленного Духа ничего нет, вот и пришли они методом проб и ошибок
к одному конкретному оттенку, который больше всего подходит, учитывая специфику жизни в
монастыре.

Оранжевый оттенок обычно видит пациент в конце проведения оздоровительного или
лечебного сеанса Рэйки. Это говорит и о том, что у него восстановилась нормальная работа
второго энергетического центра и то, что у него появилось достаточно жизненной энергии и
жизненных сил, чтобы творчески подойти к решению любых своих проблем и успешно с ними
справиться.

От оранжевого оттенка необходимо отличать такой оттенок красного цвета, как:
– Морковный.
Обычно пациент сам говорит вам, что он видит морковный цвет, причем говорит он именно

таким образом – морковный, а не красно-оранжевый или светло-красно-кирпичный. При этом
вы можете заметить, что ваши руки находятся на области жизненно важных желез внутренней
секреции организма или вблизи этих образований.

Так вот, появление у пациента морковного цвета перед глазами говорит о недостаточной
работе эндокринных желез организма. А вот почему они недостаточно работают, это вам еще
придется установить. Как правило, сбой в работе внутренних желез организма происходит, из-за
нарушения протекания энергии, в соответствующем энергетическом центре, рядом с которым
расположена железа. Например, невысказанные, загнанные вовнутрь эмоции и слова, приводят к
нарушению горлового энергетического центра. Отсюда начинаются проблемы со щитовидной
железой. (Профессиональное заболевание педагогов и тех людей, которым по долгу службы
приходиться много общаться и говорить). Если это произошло недавно, и был только единичный
случай, то, как правило, можно наблюдать гиперфункцию этой железы, т.е. ее повышенную
гормональную активность. А вот если это переросло в жизненное кредо, главный лозунг
которого звучит, как – «…лишь бы не было войны…», то мы уже наблюдаем сниженную
активность щитовидной железы и ее гипофункцию. На астральном плане все это будет
выглядеть, как светлое морковное пятно.

Следующим важным цветом в нашей классификации являетсяжелтыйцвет.
У него тоже есть свои оттенки и начнем мы с самого, пожалуй, известного оттенка желтого

цвета, а именно с
– цвета солнца.



Вообще сам желтый цвет обозначает присутствие психической энергии в том месте или в
том плане, где он сам себя обнаруживает. Цвет солнца при этом обозначает, что эта психическая
энергия высшего порядка, она, сияющая, спокойная, святящаяся, переливающаяся и очень-очень
ласковая. Короче все те характеристики, которыми мы можем наградить, само святило, мы
спокойно можем отнести и к его цвету, т.е. цвету солнца.

У некоторых людей, в определенных энергетических центрах можно увидеть золотистые
фигурки божеств или другие символичные изображения, которые обозначают, что данный
человек уже был посвящен, в своих прошлых жизнях, в какую-либо из школ духовного развития.
Если честно, то, например, христианских символов подобного плана я не видел ни разу, зато
золотых Будд, Бодхисаттв, четок и мандал всякого разного плана было более чем достаточно.
Это конечно ни о чем не говорит, хотя все-таки о чем-то это обязательно должно говорить, и я
даже думаю, что вы догадались – о чем. Ведь в христианстве жизни после смерти нет. Вот их тут
и нет.

С помощью цвета солнца можно общаться с высшими сущностями, конечно, если это будет
необходимо, и вы к этому созреете. Нет ничего невозможного, когда вы играете в жизнь.
Невозможность того или иного действия появляется тогда, когда вы начинаете к чему-то очень
серьезно относиться, т.е. тем самым вы свое мышление делаете жестким и не гибким. А все что
не гнется, может быть в один прекрасный момент сломано, вот вас и оберегают от подобного
рода экспериментов.

Одной из разновидностью цвета солнца является
– золотой цвет, который мы выделим все-таки немного отдельно.
Цветом золота то же обозначается психическая энергия, но в отличие от цвета солнца она

не в статической, а в подвижной форме. Человек, в ауре которого есть золотой цвет, способен не
только нести эту божественную энергию в себе, но еще и способен передавать ее людям, что
тоже является определенной миссией.

Помните нимбы над головой у святых в христианских иконах, или тех же золотых статуй
Будды, который уж точно мог передать часть божественного начала любому, кто этого хотел.
Это все свидетельства того, что перед вами Учитель от Бога, и что он именно по распоряжению
Вышнего помещен сюда, дабы через него могла быть провозглашена истинная воля Бога.

Помимо того, что такие проводники могут передавать эту золотую высшую психическую
энергию, другим объектам живой природы они еще умеют ее накапливать и использовать в
своей непосредственной деятельности. Самое интересное, что такие проводники, могут даже и
не подозревать о том, что они являются золотыми по определению. Они просто берут и несут
эту энергию, не задумываясь о том, как и почему у них это все получается, это, пожалуй, высшая
форма служения Богу. Пусть даже высшая, но служения, значит это не выше пятого уровня
астрала, а мы сейчас с вами говорим о седьмом, так что и им есть куда стремиться. Нам всем
есть куда идти, было бы желание.

Золотистый цвет вообще, позволяет реализовать нам на физическом плане все наши мысли
и идеи, которые на ментальной уровне находятся в виде образов. Например, человек мечтает о
своей машине, мысль находится на ментальном плане в виде конкретного автомобиля, иногда
даже конкретной марки, но без соответствующего количества энергии, перевести этот образ
тонкого плана на физический уровень очень сложно. Если мы присоединяем к этому образу
золотистую энергию, то он начинает реально проявляться в физическом мире. Иногда правда не
таким, каким мы его себе представляли, но это уже зависит от побочных факторов, которых
может быть великое множество. Главное здесь, что результат достигнут.

Особо необходимо отметить такой оттенок желтого цвета, как:
– ядовито-желтый.



Как только вы видите или пациент вам начинает описывать признаки ядовито-желтой
энергии, то вы должны понимать, что столкнулись с загрязненной психической энергией.

Именно так выглядят искусственные программы, которые внедряются в организм человека
с целью манипулирования его сознанием и поведением. Именно так выглядит большинство
зависимостей на тонком плане, причем можно четко отследить, где и когда именно такая
зависимость возникла.

Ядовито – желтый цвет говорит еще о том, что человек попал под сильное психологическое
воздействие со стороны другого индивидуума, реже сущности тонкого плана.

Решать такой вопрос необходимо как психологическими методиками, так и
энергетическими средствами нейтрализации любого вида воздействия негативной энергией на
человека. Прийти к положительному разрешению данной ситуации помогает только
комплексный подход. Нет простых задач. Но если говорить о тех задачах, в которых помимо
всего прочего используется психическая энергия, то они, на порядок сложнее и для их решения
требуется не только значительное количество энергии и сил, но и время, которое может
исчисляться месяцами, если не годами.

Любые магические воздействия, привороты, отвороты, проклятья, заклятья, порча и прочее
производятся при очень сильном воздействии психической энергией и поэтому, на тонком
плане, они выглядят как искусственно созданные мыслеформы или сущности, с четко
ограниченными краями ядовито-желтого цвета. Нейтрализовать их совсем не просто, так как
иногда, они еще снабжены дополнительными охранными программами, от разрушения.
Подобным образом работают охранные заклятия на помещения. Раньше этот род охранного
действия был очень распространен, и немало буйных голов полегло на пороге таких жилищ.
Ярким примером такого рода, являются гробницы фараонов – пирамиды. Все те, кто, когда-либо
хотя бы в мыслях пожелал проникнуть вовнутрь этих сооружений, попадали под охранное
заклятие, которое срабатывало мгновенно, как только в информационном поле Земли
появлялась мысль о вторжении. А ученые потом удивляются тому факту, что все те, кто хоть
как-то был причастен к археологическим раскопкам этих гробниц, погибают, причем во цвете
лет и от неясных причин. Все просто, не уверен – не трогай. В древности еще не научились
вывешивать таблички «Не влезай – убьет» с изображением твоего будущего, если это ты
сделаешь, на опасных местах. Им в этом не было необходимости, так как все чувствовали, куда
можно забираться, а куда не стоит. Мы, с течением времени это свойство потеряли, вот и
приходится использовать знаки напоминания о том, что можно делать, а что нельзя.

Если вы видите ядовито – желтый дом в ауре человека это значит, что его психика не
совершенна и больна. И это, в свою очередь, явный показатель, что данного человека
необходимо поместить в желтый дом (так иногда еще называют психиатрические лечебницы и
диспансеры), по крайней мере, для обследования.

Парадокс.
Проблема у человека в энергетической сфере – некачественная психическая энергия,

произведенная или самим его организмом или полученная извне, а ее пытаются
вылечить материально-физическими субстанциями (таблетками, растворами,
настойками).

Когда в действительности необходимо применить энергетические методы стабилизации
энергетического поля человека и нейтрализации той негативной, некачественной энергий,
которая у него находится внутри. Только после этого все очень быстро измениться, и войдет в
норму. Если же не работать на причине такого состояния больного (непосредственно с этой
плохой энергией) а просто глушить его сознание, что и делается в основном в психиатрии, то мы
получаем только ухудшение ситуации и возрастание количества суицидов.



Ядовито-желтый цвет внутри тела пациента наблюдается еще в случае энергетического
отравления психической энергией. Это обычно происходит так. У одного человека происходят
очень неприятные события в жизни, например, кто-то, умер из близких ему людей. Он в
состоянии сильнейшего потрясения и горя приходит к своему другу или подруге и начинает
изливать все то, что в нем накопилось, и что он переживает, заставляя, таким образом,
СОпереживать своего собеседника. Т.е. человек, к которому пришли и выложили столько
негативной информации и энергии практически начинает переживать те же эмоции, что и его
товарищ. В результате, особенно если этот человек очень впечатлительный, он может настолько
наполниться этой самой негативной психической энергией, что у него произойдет перегруз. В
подобное же состояние можно прийти, если очень долго слушать своего начальника, который
тебя очень сильно ругает. Он, таким образом, компенсирует свою сексуальную
несостоятельность и неудовлетворение, а тебе приходиться всем этим загружаться по самую
макушку. Лучше, в этом случае, пропускать все – мимо ушей, т.е. не брать в голову, в прямом
смысле.

Отдельно необходимо сказать о таком оттенке желтого цвета, как:
– желто-зеленая муть.
Этот цвет пробивается из нижних слоев астрала и символизирует разрушение и смерть. Это

цвет гноя. Если вы видите при работе над каким-то органом, что именно в этом месте появился
такой цвет, это говорит о том, что орган очень сильно воспален и в нем идут деструктивные
процессы. Просто так с этим не справиться, здесь необходимо комплексное лечение, причем
обязательно с применением знаний официальной медицины, так как необходимо
восстанавливать физическую структуру органа. Это именно то поле деятельности, на котором
наша медицина очень хорошо работает, только вместо сильных лекарственных средств, все-таки
лучше применять биологически активные добавки (БАДы). Они нежнее действуют на орган, и
их влияние будет намного ближе к естественным, природным воздействиям по восстановлению
структуры ткани.

Если в ауре человека очень много желто-зеленой мути, или бывает, что он вообще,
практически полностью погружен в такой цвет, это говорит о том, что приближается его
последняя фаза развития на Земле, т.е. смерть. Будьте особенно осторожны с такими
пациентами, так как в них уже включена программа на саморазрушение. Это уже отдельный
разговор, почему именно данная программа активизировалась. Очень часто человек сам
включает ее, концентрируя свое внимание на нежелании жить. Даже самая, на первый взгляд
безобидная фраза – «…убей меня – не могу вспомнить, куда я дел…» может стать
катализатором процесса под названием умирание.

…
Дорога, сколько уже было сказано о ней, сколько проклятий было послано в ее адрес,

сколько людей она поглотила, сколько спасла – не счесть. Дорога бывает разной, я не
говорю про ту дорогу, по которой идут, едут, бегут. Нет, я говорю про дорогу жизненного
пути, дорогу, единственную для каждого. Для каждого она своя, неповторимая и
разнообразная. Каждый идет по этой дороге своим путем, только так, как он считает
нужным.

Сейчас я пошел против всех своей дорогой, как я думал – своей. Дорога никогда не
идет прямо, прямых дорог вообще не бывает; даже, если, кажется, будто она идет ровно,
дорога все равно изменяет свое положение не горизонтально, так вертикально. Всю жизнь
я шел, по крайней мере, пытался идти своей дорогой. И куда я пришел? Дорога завела
меня на заброшенную стройку, где я стою на сбитой из досок скамье, на моей шее петля из
машинного троса, конец троса привязан к ржавому крюку на потолке. Спиной ко мне



стоят двое мужчин, которые спокойно курят дорогие сигареты и изредка оборачиваются в
мою сторону. Мужчины смотрят в окно и тихо перешептываются.

Скамейка подо мной очень хлипкая, она качается из стороны в сторону – это не
добавляет мне уверенности в себе. Мне страшно.

Пот со лба заливает мне глаза, от этого окружающий мир становится расплывчатым и
мутным. У меня сломано ребро, возможно, было сотрясение мозга, выбит зуб, ушибы,
синяки и кровоподтеки облепили меня с ног до головы, но это все не в счет. Хуже всего
было то, что я еле стоял на ногах, у меня кружилась голова, меня тошнило до рвоты.
Стоять на шатающейся скамейке становилось все сложнее.

Меня затащили сюда за долги. Мне не стоило брать деньги у бандитов, но я взял.
Казалось, что дело стоило риска, я обманулся, так казалось только на первый взгляд.
Дело, в которое меня втянули, было совершенно не тем, о чем я думал. Это оказалась
подстава чистой воды. Меня кинули, как маленького мальчика. Все деньги были
потеряны, так как я вложился еще и всеми своими сбережениями. Мне не на что было
выплатить даже проценты, я уж молчу о долге целиком. Такие дела долго в тайне не
удержишь, скоро мне намекнули, что хотели бы видеть первые проценты. Намекали
неделю. Потом еще неделю били часто и больно. Сегодня днем меня схватили на улице и
закинули в багажнике автомобиля. Целых пятнадцать минут я пытаюсь держать
равновесие на этой чертовой скамейке. Бандиты ничего не делают, даже ни разу не
ударили. Они все курят и что-то шепчут, что я не слышу. Я вообще плохо слышу – мешает
звон в ушах.

Звонит телефон, его берет один из громил:
– Да, – он активно мотает головой, – да, здесь он: так: как скажете. Угу. Ну, все: – он

кладет телефонную трубку в карман.
– Что с ним делать-то? – спрашивает второй.
– Кончать: – хладнокровно произносит мой приговор громила с сотовым в кармане.

Он подходит ко мне и очень сильно бьет меня в живот. Это его действие совершенно
нарушает мою и так не слишком устойчивую позицию. Не смотря ни на что, я справляюсь
с положением вещей, совершенным чудом не слетая со скамейки.

– Ты смотри, какой стойкий солдатик, – усмехнулся второй, с разбега вышибая ногой
мою последнюю надежду на жизнь.

Хлипкая скамейка отлетела в сторону, развалившись в полете от удара на несколько
частей. Честно говоря, мне было не до нее, мне совершенно не было дела, на сколько
частей она разлетелась. У меня появились свои, более актуальные, проблемы. Трос
кажется мне очень не приятным галстуком, да еще таким тугим. Кислорода
катастрофически не хватает. Шея на волоске от перелома. Очень хочется вздохнуть
полной грудью, еще хочется жить. Хочется жить, как никогда. О цене жизни можно
задуматься только, когда ее можно потерять. Сейчас я это чувствовал. Сразу вспомнилось
все самое хорошее, самое лучшее, что когда-либо со мной происходило. Пусть моя жизнь
не была сплошь счастливой и безоблачной, но она была мне дорога. Она была мне дорога
такой, какой она была. Пришло время прощаться с моей дорогой мне жизнью. Спастись из
такой ситуации было практически невозможно.

Сквозь пелену я вижу, как громилы покидают помещение. У меня начинается
агония, я чувствую холодное дыхание смерти, я знаю, что она стоит рядом и смотрит на
мои мучения. И тут я взмолился. В первый раз жизни я молюсь Всевышнему. Господи
помоги мне. Конечно, ты можешь мне предъявить за всю фигню. Что законы твои не
чтил, ну там не укради, не прелюбодействуй и все в этом духе. В церкву не ходил. Да



вообще вспоминал о тебе крайне редко, если вспоминал. Первый раз прошу, помоги мне.
Не хочу я умирать. Не хочу я умирать так. Только не так. Дай мне другую смерть! Позже!
Помоги!!!

Ангел-Хранитель быстро мчался по длинному коридору. Он толкал других
посетителей, ему срочно нужно было попасть в отдел "Чудотворных спасаний". В руке у
него было заявление его подопечного. Торопился он из-за того, что не хотел менять себе
человека. Очень уж ему этот подходил. Делать ничего не делаешь, ничего не просит,
ничего ему не надо. Способен постоять за себя сам. Сказочный вариант для Ангела-
Хранителя. Подсунут потом другого, бегай за ним, оберегай. Иногда такие неудачники
попадаются. Жуть. Он влетел в кабинет клерка-спасителя и завопил:

– Быстрей!!!
– Что там у тебя такое? – уныло спросил клерк сонным голосом.
– Человека повесили!!! Срочно надо спасти!!!
– Спасти? А надо ли? – он безразлично посмотрел на своего посетителя.
– Конечно! – ангел-хранитель был потрясен такой медлительностью этого, казалось

бы, молниеносного отдела, – Он же молится!
– Молится?!
– Молится!!! Первый раз в жизни!!!
– Тогда другое дело, давай заявление, – клерк сам выхватил заявление у Ангела, за

отказ от помощи при молитве (еще и первой) можно было получить большую взбучку. Он
прочитал молитву на заявлении. Нормальная молитва для первого раза, да и желание, не
Бог есть какое чудесное.

– Ну?! – Ангелу не терпелось узнать ответ.
– Готово. – Клерк щелкнул пальцами, – Исполнено точно по тексту.
– Огромное спасибо. Огромное. – Ангел хотел, было, его поцеловать, да передумал,

мало ли какие потом слухи поползут.
– Не за что. Это моя работа. – Клерк-спаситель пожал руку Ангелу и проводил его

взглядом до выхода.
Крюк, к которому был привязан трос, вылетел из паза. Я плашмя рухнул на пол, все

тело обожгла сильная боль, зато теперь воздух начал проходить в мои легкие, пусть
медленно, пусть совсем по чуть-чуть, но он проходил. Это прекрасно, жизнь прекрасная
штука. Спасибо тебе Господи. Спасибо, что откликнулся на мою молитву. Спасибо. Я даже
и подозревать не мог, с какой скрупулезной точностью небеса откликнулись на мою
незамысловатую молитву. Через минуту-другую с потолка свалился небольшой кусок
железобетона, который уже давно об этом помышлял, да железный крюк никак не давал
исполниться его замыслам. Так у нас строят, ничего с этим не поделаешь.
Железобетонный кусок упал прямо мне на голову. Он не был большим, всего несколько
килограммов, этого оказалось вполне достаточно, чтобы смертельно проломить мне череп.
Я умер, получив точное исполнение моей первой и последней молитвы. Попросив другую
смерть позже, я и получил ее позже: на минуту. Точность формулировки важна везде, в
любом деле, в любом прошении.

…
Как просите, так и происходит, а потом Человек начинаете бегать по докторам, чтобы те,

любыми путями избавили его от той смертельной болезни, которая в нем начала развиваться.
Убрать-то можно, но эта манипуляция опять лежит в сфере энергетического лечения, а не
физического, а как работать именно на энергетическом уровне нас, врачей, никто не учил.

В лучшем случае мы можем поправить психологический план человека, через осознание



причин, которые привели к началу такого процесса, но и даже это не возможно сделать в
условиях поликлинического приема, когда тебе на одного пациента отведено от двенадцати до
четырнадцати минут. Поэтому-то мы и имеем ту медицину, которую имеем. Частные
медицинские центры стараются исправить такую ситуацию, но без целенаправленной
государственной поддержки им кардинально ее не изменить. А может и не надо ничего менять?
Каждый заслуживает ту медицину, которую заслуживает. По крайней мере – человек, который
имеет Душу, всегда найдет своего Душевного Доктора, а остальные получают техническое
обслуживание согласно инструкции по эксплуатации и в большинстве своем удовлетворяются
этим. А если нет, то есть очень сильное народное средство от всех механических поломок в
организме и в голове, которое называется – водка. Заправился и порядок – на некоторое время
ничего не болит, вот и здорово, вот и ладушки. Будет день – будет пища.

А теперь давайте разберем оттенки Зеленого цвета. Вообще, зеленый цвет это цвет эмоций
и одновременно он говорит о том, что есть астральная возможность что-то исправить именно в
том месте, где он появился.

– Грязно-зеленый, лимонный, салатный, в общем – любой нечистый зеленый
оттенок.

Если вы видите такой цвет или пациент вам говорит о том, что он сам видит такие оттенки
пред глазами, это означает, что у него есть несовершенное, неудовлетворенное желание. Как
правило, это желание загнанно очень глубоко и он даже самому себе не может признаться в том,
что у него оно есть, так как оттенок этого желания мало, когда бывает светлым. В основном это
нечистые помыслы, низкие эмоции и мысли, те желания, которые этот человек не может
реализовать на физическом плане из-за устоявшихся моральных законов общества, с которыми
данное желание входит в противоречие.

…
Например:
У меня была одна пациентка, которая с самого начала сеанса видела только грязно-

зеленый цвет, и различные его модификации. Обратилась она по поводу того, что у нее нет
взаимопонимания с мужем, хотя они с ним вместе уже прожили 17 лет. У нее было двое
детей и со стороны можно было сказать, что у этой пары все нормально, по крайней мере,
не хуже, чем у людей. Девушка призналась, что самого начала супружеской жизни не
испытывала к своему мужу не любви не особого желания быть с ним рядом, не тем более
физического влечения. Вся жизнь у нее проходила как бы на автомате, и просвета видно не
было. С самого начала было ясно, что данная дама не нуждается в мужской энергии, так
как у нее самой, с рождения был ее переизбыток. (Это очень часто бывает, когда Дух,
который пришел в тело женщины переживает первое свое рождение, после мужских
воплощений и никак не может еще, с первого раза приспособиться ко всем премудростям
женской психологии, женского взгляда на мир, женской логики и женских желаний.)

В связи с тем, что она воспитывалась в традиционной советской семье, то о близких
взаимоотношениях со своими сверстницами не было и речи. Зато все эти сексуальные
фантазии во всю реализовывались во сне, и только в них она чувствовала себя по-
настоящему счастливой. Для нее сны заменили полностью реальность. Это, кстати,
встречается намного чаще, чем вы могли бы себе подумать. На востоке вообще нет
никакой разницы между действиями во сне и теми событиями, которые происходят наяву,
наверное, это и правильно, так как и тот и этот мир очень и очень реальны.

Когда мы, таким образом, начали разбирать ее психологический тип, то она, с
течением некоторого промежутка времени все же согласилась с тем, что если бы были
другие социальные условия, и что если бы она попала в соответствующую среду, то вполне



могла бы стать совершенно другой половой ориентации. Как только она себе в этом
призналась, так сделала очень большой шаг, прежде всего для понимания себя и своей
натуры.

Мы разработали с ней такую модель поведения с мужем, которая бы компенсировала
ей все нюансы ее натуры и которая, в свою очередь не слишком бы сильно напрягла мужа.
Судя по тому, что уже на второй сеанс она пришла с сияющими глазами, и счастливой
улыбкой на губах – наш план удался.

Я больше чем уверен, если бы я сам не повел разговор в сторону ее нетрадиционной
половой ориентации, она никогда бы мне в этом не призналась, так как для нее самой
расстановка точек в этом вопросе было более чем неожиданно. Она, конечно, (по ее
личному признанию, потом) догадывалась о том, что у нее все как-то запущенно в этой
сфере жизни, но чтобы это все было настолько глубоко – даже и не ожидала.

А натолкнул меня на такую мысль и на раскрутку всей это ситуации именно грязно-
зеленый цвет, который просто был нами правильно принят и расшифрован.

…
– Болотно-зеленый.
Он очень похож на грязно зеленый, но в связи с тем, что он отражает сугубо специфические

вещи, мы выделили его в отдельную категорию.
Что вам напоминает цвет доллара?
Там ведь нет чистого зеленого цвета, а есть именно – болотно-зеленый. Это цвет корысти,

зависти, денег (как объекта переноса всех негативных эмоций и мыслей). Деньги не пахнуть.
Может быть, но вот то, что они впитывают в себя все энергии, мысли и эмоции, человека,
который хоть немного подержал их в руках это факт, который даже не подлежит сомнению.
Помните поверье, что деньги не должны передаваться из рук в руки, а обязательно при такой
передаче должны проходит через какой-то предмет, например монетницу, как в магазине около
касс.

Как вы думает для чего?
Правильно. Они должны обезличиться, т.е. стереть всю скопившуюся энергию информацию

о старом их владельце и начать с чистого листа жить с новым хозяином. Если этого не
происходит, то человек рискует получить весь энергетический спектр, другого человека в свое
распоряжение, а это, как показывает моя практика не так уж и безобидно. Одним из вариантов
очистки денежных купюр является помещение их на ночь в шкатулку сделанную из
можжевельника, вот только найти подобного рода вещь не так уж и просто. Если у кого будет
возможность, то приобретите себе подобного плана помощника работы с деньгами и
почувствуете, какими «ЛЕГКИМИ», а не тяжелыми они станут.

– Изумрудно – зеленый.
Этот цвет всегда связан с информацией. Причем это единственный оттенок из всех цветов,

при помощи которого можно проверить является та или иная информация истинная или ложная.
В связи с тем, что помимо чисто теоретического рассказа при работе с этим цветом необходимо
еще и конкретное практическое действие, то я не буду очень долго на нем останавливаться. На
семинаре мы это все проходим, так что кого заинтересовала эта тема, как впрочем, и вообще,
тема Рэйки – приглашаю на наш семинар. Практика всегда намного интересней даже самой
захватывающей теории. Приходите и все проверите сами, не надо мне верить на слово. Есть
более действенный способ решить что ложно, а что не очень, это сделать все самому.

– Цвет молодой зелени.
Один из любимых оттенков практикующих энергетические методы лечения человека всех

времен и народов. Именно этот оттенок говорит нам, что удалось перейти тот рубеж, за которым



болезнь развивается все больше и больше. Что наконец-то балансирование между болезнью и
выздоровлением закончилось, и что человек пошел на поправку.

Цвет молодой зелени означает, что началось омоложение клеток, регенерация тканей
органов, восстановление всех поврежденных структур и систем. Как правило, обновление
происходит на клеточном уровне, что говорит о том, что иммунитет человека пришел в норму, и
что все системы и органы его организма начали работать в обычном режиме. Т.е. достигнута
некая стабилизация всех полей человека, включая и энергетический уровень, и уровень
психологический.

На многих участках Земли, если наблюдать ее из космоса, сохранился цвет молодой зелени,
но с каждым годом его становиться все меньше и меньше. Если не обратить внимания на этот
процесс и в срочном порядке не заняться лечением земли, то мы, уже в очень скором времени,
сами будем все болотно-зеленые, хорошо, если вообще – не черными, как уголь.

Кстати, есть еще один оттенок зеленого цвета, о котором мы еще не упомянули, это:
– зелено – черный, или черно-зеленый.
Не совсем приятный цвет, так как он нам говорит о том, что мы опять имеем дело с

внеземной энергетической формой жизни. Чужая субстанция из Космоса в большинстве своем
имеет именно черно-зеленый цвет. Для того чтобы убедиться в правильности этого
высказывания вам достаточно просто, проходя мимо лотка с игрушками посмотреть какого
цвета все эти гоблины, пришельцы, рейджеры, лизуны и всякого рода другие ужастики в виде
милых детских игрушек. Пришельцы копируют себя через людей, создающих такие игрушки.
Только воспаленное воображение, контролируемое иноземным энергетическим центром
способно воссоздать в реальном мире подобные чудовища. Пока они нас приучают к тому, что
они есть (пластмассовые фигурки). Потом они нас будут приучать к тому, что они хотят, есть
(тамагочи и прочие электронные забавы). А после этого они будут нас приучать к тому, что
будут, есть – именно нас. И уже никто никуда не сбежит, как это и было во времена нашествия
Динозавров на нашу планету. Тогда большинство народу было просто съедено, оставшиеся ушли
вглубь Земли, чтобы хоть как-то выжить. Этой темы мы то же как-нибудь коснемся, но не
сейчас.

Давайте лучше продолжим наше разбирательство с тем, что обозначает тот или иной цвет и
перейдем к голубому цвету.

Сам голубой цвет это цвет мысли, мыслительных процессов, цвет ментального плана.
Параллельно, в китайской философии, голубой цвет обозначает чистое женское начало, которое
китайцы обозначают как – «Чистый Инь». Представительниц прекрасной половины
человечества имеющих в себе такое чистое женское начало видно издалека и, как правило, они,
уже с ранних лет своей сознательной жизни, вращаются в эфирном плане какого-нибудь
«Чистого Яна», т.е. чистого мужского начала.

– Серо-голубой.
Серо-голубой цвет очень часто встречается во время лечения того или иного человека и, как

правило, он не прозрачный. Его обязательно необходимо очистить и довести до прозрачного
состояния, так как именно этот цвет говорит нам о наличие внутри организма человека
патогенных микроорганизмов, вирусов, простейших, грибков и бактерий. Коллективное
бессознательное этих существ будет очень сильно препятствовать вашей работе, так что, в
первую очередь, прежде чем вообще что-то делать с человеком, его необходимо очистить от
подобного рода паразитов. Паразит это тот представитель живой материи, который питается и
живет за счет организма хозяина. Поэтому, когда вы тянетесь за пятым гамбургером в
Макдональсе, то хотя бы задайте вопрос – кому действительно необходимо столько пищи? Если
вы вспомните определение паразита, которое я только что вам тут привел, тот легко сможете



догадаться, кто именно подталкивает вас к принятию пищи сверх той нормы, которая вам
действительно требуется для жизни.

Особенно интересен в диагностике тот факт, что те же гельминты, например, попросту –
черви, могут становиться невидимыми за счет прикрытия себя серо-голубым цветом. Какой тут
кал на яйца глист, тут даже электронный микроскоп не сможет их найти, даже если их будет в
этом мазке очень много. Будет наблюдаться серо-голубое облако, которому исследователи не
придадут никакого значения. Но вы-то теперь все знаете, так что не пропускайте серо-голубой
цвет, если он каким-либо боком вдруг выплывет в процессе вашей работы.

Отдельно необходимо отметить:
– Цвет голубого топаза.
Я пока не нашел ему лучшего определения, так как очень сложно описывать словами

глубину оттенка того или иного цвета. Гораздо проще взять известный всем материальный
объект такого цвета и сказать, что, мол, вот этот цвет один в один напоминает цвет, который вы
видите сейчас перед собой. Если кто не видел вообще голубого топаза, то советую сходить в
ближайший магазин камней и минералов и посмотреть на него, поверьте – он стоит этого.

Этот цвет говорит нам о том, что мы находимся в энергетическом канале, который ведет в
будущее. Чистота цвета при этом говорит о чистоте энергии, с которой мы имеем дело. Именно
на волне этого цвета можно заглянуть в будущее любого человека, страны, нации, народа,
планеты и принять определенную информацию об этом будущем. Вообще, будущее событие то
же записано в информационном поле Земли. Все, что было с нами в прошлом, так же записано в
этом поле и именно оттуда многие чувствующие люди считывают ту или иную информацию.
Этот информационный слой принято называть – Хроники Акаши. Будущее, не так строго
определено, как прошлое, из-за сильной вариабельности события которое может произойти,
поэтому тому слою информационного поля Земли, в котором находится информация о будущем
присвоено другое название, а именно – Хроники Вероятности Акаши.

Вот в эти Хроники вы и попадаете, когда начинаете видеть чистый цвет голубого топаза.
Этим можно и нужно воспользоваться, ведь не так же просто вам дают возможность заглянуть в
свое будущее. Хотя есть мнение, что будущее лучше не знать. Я с этим не согласен. В связи с
тем, что будущее не строго определено, то все можно исправить, главное знать – что и где
исправлять и в каком направлении вести работу. Предсказания на то и существуют, чтобы то о
чем они говорят, не случилось. Нострадамус по этому поводу писал следующее:

«Самое лучшее предсказание это то, которое не сбылось, это значит, что оно дошло до
адресата и принято к сведению». Так что не бойтесь экспериментировать и не бойтесь своего
будущего. Вооружившись знаниями можно сделать очень многое, если вообще не все.

Хотя иногда от обладания истинным знанием жизнь лучше не становиться. На этот счет
есть очень интересная даосская притча.

…
Влюбилась как-то лиса в крестьянина. Пришла к нему и давай объясняться в любви,

а тот в ответ – не могу я тебя любить, у меня жена есть.
– Дурак ты, – говорит лисица. – Жена у тебя злая, да сварливая, неряшливая, да

некрасивая, не любит тебя и давно извести хочет.
– Что ж, – отвечал крестьянин, – такая моя судьба. На том разговор и кончился…
Украла лисица большой котёл, наполнила водой и поставила на перекрёстке дорог на

огонь. Проходит мимо жена крестьянина и спрашивает:
– Что ты тут, лисица, варишь?
– Со всех сторон света собрала я счастье, удачу и богатство, – отвечает лисица, –

положила их в котёл и варю колдовское зелье. Кто искупается в нём, тот станет всех



краше, богаче и счастливее.
– А если я в котле искупаюсь, – спрашивает коварная женщина, – стану ли я всех

красивее, богаче и счастливее?
– Конечно, станешь, – отвечает лиса, – только готовлю я то варево для себя и никому

другому не позволю в него окунуться.
– А готово ли варево? – спрашивает жена крестьянина.
– Давно готово, – говорит лисица. – Вот сейчас сниму с себя шкуру и влезу в котёл.
Не успела лиса слова эти договорить, как женщина прыгнула в котёл и сварилась. А

лисица, долго не мешкая, сняла с неё кожу и надела на себя. Потом повернулась мордой
на восток и стала читать заклинания, одно длиннее другого. Не успело солнце скрыться за
верхушками деревьев, как превратилась лиса в прекрасную девушку, похожую на жену
крестьянина, как бывает, похожа красивая дочь на уродливую мать. Приходит крестьянин
домой, а его у порога с поклоном встречает молодая жена. Вошёл в дом, а там всё
прибрано, пылинки не найти, повсюду шелка да наряды, а в сундуках золотые и
серебряные монеты поблескивают. Удивился крестьянин, обрадовался, но виду не подал.
Сытно поужинал и лёг спать с молодой женой. Так, в довольстве и неге прожили они год,
но однажды дождливой осенней ночью постучался в их жилище странствующий даос и
попросился на ночлег. Приютил крестьянин даоса, утром вышел проводить его до ворот, а
гость говорит:

– Знаешь ли ты, с кем делишь пищу, кров и постель?
Улыбнулся крестьянин и спрашивает:
– А станет ли мне от этого знания лучше жить?
Задумался даос, покачал головой и, ничего не сказав, пошёл своей дорогой.
…
Переходим постепенно к синему цвету.
Синий, в отличие от голубого, который дает нам возможность заглянуть в будущее, это цвет

прошлого. Если вы видите в том или ином месте у человека, при проведении лечебного сеанса
Рэйки, синий цвет, то это означает, что причина возникновения проблемы, которую вы
пытаетесь решить, лежит в прошлом этого человека. Именно этим и определяется дальнейший
план работы с ним. Постарайтесь узнать, какие именно воспоминания возникают в данный
момент у вашего пациента, какие мысли приходят на ум или какие картинки он видит перед
глазами. Скорей всего информация, которую вы получите таким способом, будет именно о
прошлом, причем она может быть настолько точна и конкретна, что вы можете даже сами
удивиться этому.

Подобный экскурс, в прошлое можно совершить при наличии – прозрачного синего цвета,
если он чем-то замутнен, то скорей всего или информация будет очень сильно искажена или вам
вообще ничего не дадут узнать. Кто не дает? – это уже другой вопрос. Постарайтесь и на него
найти ответ, вооружившись теми знаниями, которые у вас уже есть и вы скорей всего, найдете
истинную причину плохого самочувствия вашего подопечного.

Насыщенный чистый, прозрачный синий цвет это цвет Будды Медицины. Если у вас есть
посвящение в его энергетическое поле, то ваши пациенты будут очень часто видеть такой цвет,
особенно в очень сложных ситуациях во время лечебного сеанса. Причем, если вы попросите их
уточнить, где именно находится источник этого синего цвета, то почти все они отмечают, что
этот свет исходит откуда-то сверху, выше вас и идет не от вас, а как бы мимо, прямо на вашего
пациента. Это, конечно, происходит в том случае, повторюсь, когда вы имеете посвящение на
Будду Медицины и оперируете его мантрой. В этом случае, помимо синего поля, можно еще
видеть непосредственно саму фигуру или фигуры Будды Медицины, которые, чаще всего,



располагаются над энергетическими центрами больного и над непосредственно той областью
человека, которая требует особо пристального внимания, в плане лечения.

Вообще, в буддизме существует такое понятие, что все техники, способы и методы лечения,
которые призваны помогать людям, исцеляться на разных уровнях их строения, исходят из ума
Будды Медицины и являются его частью. Именно поэтому Буддизм, одинаково приветствует и
методы официальной медицины и альтернативные способы лечения, и нетрадиционные формы
помощи людям. Какая разница, каким способом лечения или каким видом воздействия привести
человека к исцелению? Главное, чтобы это произошло. А если это произошло, значит, была
использована одна из составляющих именно Будды Медицины, как бы ее не называли –
биологически активная добавка, скальпель хирурга или палец хилера.

Этот вопрос, конечно, требует обсуждения и детальной проработки, но, в целом, его можно
принять за основу и включить в свою мировоззренческую картину. Как бы там ни было –
пойдемте дальше.

– Синюшно-лиловый.
Какую ассоциативную картинку вызывает у вас этот цвет, кроме как образа подгнившей,

недозрелой сливы?
Что бы вы, не ответили на этот вопрос, но во всем этом очень мало оптимизма, гармонии,

счастья, любви и света. Именно так и есть, когда смерть уже находится очень близко и можно
слышать не только ее дыхание и сердцебиение, но и даже можно пощупать ее пульс, точнее
именно отсутствие такового.

Смерть начинается с разрушения тонких энергетических тел человека. Если учесть, что
каузальное и ментальное тело может быть разрушено смертельной программой еще за шесть-
девять месяцев, до непосредственно физической кончины, то становиться понятным, почему
именно в это время, перед смертью, некоторые люди совершенно не контролируют не свои
мысли, не свои эмоции. Необходимо спокойно к этому относиться и понимать, что проходит вот
такая то стадия данного процесса. Глупо обижаться на того человека, который уже уходит в мир
иной и который каждый день буквально молит Бога, чтобы это уже побыстрее случилось. А ведь
именно это делают многие родственники умирающего, когда слышат в свой адрес
нелицеприятные эпитеты и злобные выражения. Обида закрадывается к ним очень и очень
глубоко в Душу, и от нее потом практически очень сложно избавиться. Эта субстанция (обида)
потом обрастает дополнительным энергетическим полем и ощущается на сердце, как камень,
который становиться непосредственным проводником в Мир Мертвых (нулевой уровень
астрала) и через него от человека утекает жизненная энергия в этот план существования. Это
помимо того, что человек затаив обиду на ушедшего, заставляет последнего, находиться в
эфирном поле Земли до тех пор, пока данный кармический узел не будет развязан. Убрать такой
камень, и тем самым окончательно ликвидировать узел, можно только вернувшись в прошлое, а
это лучше делать не самостоятельно, так как вы там можете и остаться.

Перейдем от грустных мыслей к более веселым.
Нас ждет любовь.
Сиренево-розовый цвет символизирует именно это чувство.
Вообще, сиреневый цвет символизирует собой высшие вибрации. Те энергетические

уровни, которые мы можем встретить только на шестом – седьмом подплане астрала, т.е. на
божественном уровне и на уровне самой природы Бога. Если вы чувствуете или видите, или ваш
пациент ощущает или наблюдает сиренево-розовый цвет, это значит, что вы и он стоите на
пороге постижения истинного чувства божественной любви, которое может вывести вас на
совершенно другой уровень восприятия действительности. Это, в действительности,
великолепно, здорово и просто замечательно. Постижение глубины этого чувства это, пожалуй,



одно из самых сильных, если не самое сильное, переживание энергетического плана, которое
может испытать человек. Однажды открытое в себе чувство божественной любви ко всему
живому и ко всему, что тебя окружает, навсегда изменяет жизнь человека. Именно в этом есть и
самое большая радость для каждого и самое большое испытание.

Радость – это понятно. Всегда здорово прикоснуться к божественному уровню, да еще на
себе испытать его любовь и его высшие вибрации.

А в чем же здесь испытание?
А вот в чем. Еще Дядюшка Фрейд говорил о том, что когда вы работаете с пациентом,

особенно противоположного пола и, решая все его проблемы как психологического, так и
физического плана, вы выводите его на уровень гармонии, покоя и вселенской любви. И открыв
глаза, первым, кого он видит в таком расширенном и гармоничном состоянии сознания это
именно вы. А теперь отгадайте с десяти раз, какое чувство первым у него проснется в его ясной
и чистой головушке? Правильно, – любовь. И это чувство будет к вам, и это чувство будет
вылито вам или на вас, это уж как повезет. Именно поэтому основным следующим вопросом для
вас станет – как не попасть в зависимость к пациенту (етке) или как его (ее) не сделать
зависимым от вас?

…
В начале моего пути в Рэйки, когда я еще не применял специальные техники

гармонизации всех энергетических тел человека после окончания сеанса и не
стабилизировал свое поле, в это же время, у меня случился очень показательный случай
подобного рода.

Я проводил лечебный сеанс Рэйки женщине, молодой девушкой ее назвать нельзя, хотя
она всеми силами и старалась оставаться именно такой. Удалось очень много чего
сделать, проработали достаточно глубоко несколько проблемных ситуаций, которые у нее
были со здоровьем и в конце сеанса она начала видеть, с ее слов – «сказочный,
переливающийся, глубокий и спокойный, почти прозрачный розово-сиреневый цвет». Она
очень хорошо ориентировалась на уровнях тонкого плана и буквально скакала своим
сознанием с одного на другой. Цвет у нее сопровождался всякими разными сказочными
картинками, в которых, даже начинающий психоаналитик легко бы распознал
архетипичные символы, символизирующие мужской половой орган. Учитывая, что эта
Дама уже около пяти лет не жила половой жизнью вообще, то, в принципе, это все было не
так и удивительно. Сеанс давно закончился, а она все так и не хотела выходить с того
мира грез, в который попала. Пришлось немного в этом ей помочь, и в буквальной смысле –
приоткрыть глаза. Когда ее взгляд, наконец-то сфокусировался на моей персоне, то он уже
излучал не только божественную любовь и вселенскую гармонию, а еще и конкретное
сексуальное желание, перед которым, будь это немного в другой обстановке и немного с
другим мужчиной, устоять было практически невозможно. Томным взглядом все не
закончилось, и мне конкретно было предложено сейчас же, незамедлительно, в
обязательном порядке и прямо не отходя от места, расстаться с частью своей мужской
энергии через определенные действия.

Пришлось объяснить товарищу – почему Володька сбрил усы.
Хорошо, что человек, а именно так воспринимается каждый пациент – без половых

различий, был понятливый. Она быстренько, собрав себя в кучу, вместе с одеждой,
распрощалась со мной, и покинула кабинет уже, будучи практически в нормальном, здравом
состоянии ума. Многие доктора попадаются на, подобного рода провокации и потом очень
долго от этих провокаций отбиваются.

Интересно, что я, когда вечером пришел домой и включил телевизор, попал на передачу



Малахова «Большая стирка» темой которой было именно половые отношения человека
оказывающего услуги и того, кто эту услугу получает. Выступали почти все представители
этих профессий, включая парикмахеров, массажистов и даже водителей такси. Так вот, я
включил именно тогда, когда выступали доктора. Мне очень не безынтересна была та
дискуссия, тем более что практические занятия опережали ту теорию, которая
слышалась из уст телевизионного приемника.

…
Следующий цвет, пожалуй, самый любимый цвет всех практикующих Рэйки, так как

отражает именно цвет энергии, которой мы работаем.
– Сиренево-фиолетовый.
Энергия Рэйки выглядит на тонком плане, именно как сиренево-фиолетовое сияние,

напоминающее неоновые огни уличной рекламы. Иногда к ней добавляется еще и розовый
оттенок, это в тех случаях, о которых мы говорили выше.

Вообще фиолетовый цвет символизирует собой канал общения с Богом, т.е. прямой доступ
к божественной энергии, которая то же носит сиренево-фиолетовый оттенок. По этому каналу и
можно узнать есть ли у человека Рэйки и правильно или нет, он был инициирован (посвящен) в
эту систему. Инициацию или посвящение еще по-другому называют настройка. Если вы
слышите выражение – он получил настройку по первой ступени Рэйки, то это обозначает, что
человек прошел посвящение, в систему Рэйки и ему была проведена инициация. Именно этот
уровень слова – настройка, обычно воспринимается простым человеком. Я же вас хочу
посвятить, может даже настроить на более глубинное понимание этого набора букв.

Итак – погружаемся.
…
Слова настройка (если брать его использование в контексте обучения или посвящения в

какую-то систему или сферу знаний) подразумевает, что помимо двух обязательных
составляющих учебного процесса – Учителя и Ученика, есть какая-то третья составляющая,
которая не имеет своего физического носителя. Ее можно назвать силой желания, уровнем
понимания или просто необходимостью данного обучения в данное время и в данном месте. В
любом случае это что-то от нас практически независящее и происходящее помимо нашего
сознания. НАС – ТРОЙКА. Учитель, Ученик и то, что их соединило и свело вместе. Мы
понимаем, что случайностей в мире нет, что все имеет свои причинно-следственные связи, а
значит – все имеет свое божественное сотавляющее и божественную волю. Именно по воле
Создателя – Учитель соединяется с Учеником в процессе ОБучение (т.е. потолковать об учении
и поучиться друг у друга). Плох тот Учитель, который не учиться чему-то у своего Ученика.

НАС – ТРОЙКА. Учитель, Ученик и Бог.
Посвящение, инициация, если нет объективных причин менять заведенный ритуал

происходит то же не по одному, а по двое. Точнее здесь то же участвуют трое, т.е. то же
происходит настройка, но уже на Земном уровне – Учитель и Два Ученика.

Посвящение себя или инициация себя самого то же происходит в трех уровнях. Настройка
собирает вместе три части человека – верх, низ и среднюю его часть.

Истинная инициация (посвящение) производится на всех уровнях и на уровне себя лично и
на уровне общества и мира в целом и на уровне космического разума, вселенской
необходимости или просто Бога, как кому будет удобней.

Целителем может быть только тот, у кого есть седьмой луч энергии, т.е. луч божественной
любви, божественного проведения и божественного начала. Целитель это нежная рука Бога,
которая прикасается к вам (чтобы очень сильно не напугать) посредством рук знакомого вам
человека.



ЦЕЛителЬ это тот человек, который видит Цель, причину всех ваших несчастий, тревог и
проблем. Как вы думаете, без божественного участия и божественной любви разве сможет
простой человек, будь он даже трижды настроен на излечение других, произвести истинное
исцеление?

А вообще – кто производит это исцеление?
И с чьего позволения идут все процессы, будь-то Земного или Вселенского масштаба?
А вообще – что такое исцеление?
И есть ли оно вообще?…
Вопросов много, но ответ похоже один.
И мы его знаем…
Причем все…
…
Чисто фиолетовый цвет еще называют – огнем духа. Человек может его генерировать в

себе и использовать для своих нужд. Некоторые люди, не являясь сами генераторами данного
цвета, очень хорошо его могут чувствовать, видеть и управлять им. В независимости от того,
есть ли фиолетовый цвет в человеке или он только управляет им, такого человека принято
называть – проводником божественной воли и божественной энергии. Таких людей, в
действительности очень мало, я имею в виду от рождения, но таким проводником можно стать,
пройдя посвящение в систему Рэйки, Рэй – Божественная, Ки – энергия. В систему
Божественной энергии и получить доступ к использованию универсальной, жизненной энергии,
или универсальной, жизненной силы.

Все в ваших руках, как впрочем, и всегда!!!!!!
…
Плывет корабль в абсолютной темноте. По курсу корабля выплывает препятствие.

Капитан первого корабля посылает сообщение в эфир. С вами говорит капитан корабля,
просим освободить нам путь, мы продолжаем курс.

В ответ сообщение:
– С вами говорит вахтенный дежурный, сержант морского флота, путь освободить не

можем, просим изменить ваш курс на 15 градусов.
Капитан, возмутившись, что какой-то сержант командует, посылает сообщение:
– С вами говорит капитан корабля, офицер морского флота. Просим освободить наш

путь, мы продолжаем курс.
В ответ сообщение:
– С вами говорит дежурный, сержант морского флота, мы приказываем вам изменить

ваш курс в срочном порядке, мы не можем отклониться.
Капитан, возмутившись наглостью сержанта, посылает сообщение надвигающемуся

кораблю.
– Сержант, быстро измени курс корабля, тебе приказывает старший по званию,

капитан- лейтенант морского флота, по твоей вине сейчас произойдет столкновение.
В ответ сообщение:
– С вами говорит вахтенный дежурный, сержант Джонсон. Срочно измените курс

корабля. Мы отклониться не можем. Мы – маяк.
Вывод:
С нами постоянно работают небеса. Часто мы не слышим предупреждений,

посылаемых вселенной. Она говорит, измени свой характер, от тебя отказались все твои
друзья, или, постарайся стать хорошим работником, из-за лени ты потерял свою работу,
извинись перед родителями, так как они не разговаривают с тобой после последней ссоры



и так далее. Но мы виним во всем только других, друзей, начальников, мужа или жену,
родителей, но никак не хотим меняться сами.

В итоге неизбежен крах нашей жизни, когда, не желая, исправится самим, мы
получаем как результат неудачи, потери, стрессы, поражения. Потому что эта жизнь и
вселенские законы – маяк, и чтобы избежать столкновения нам нужно стать лучше,
чище, добрее, работоспособнее, терпимее, покладистее…

и тогда удача и небесные благославления будут сопутствовать нам…

Методы защиты при работе с энергией.

Один мудрец искал способного и талантливого ученика, который обладал бы
достаточными навыками и умениями, чтобы передать ему свои знания, когда умрёт. Он
решил собрать всех учеников.

И вот собралось множество учеников.
Мудрец сказал им:
– У меня возникла проблема, и я хочу знать, кто из вас сможет её решить. Видите – в

стене позади меня, находится самая большая, тяжелая и массивная дверь в городе. Кто из
вас сможет открыть её без посторонней помощи?

Некоторые из учеников просто опустили голову: проблема казалась неразрешимой.
Другие исследовали дверь более тщательно, обсудили возможность использования рычага
и особенности материала и пришли к выводу, что решить эту задачу невозможно.

Все сказали, что сделать то, что просил мудрец, невозможно.
Только один ученик подошёл к двери и подверг её тщательному исследованию. Он

простучал её поверхность, пытаясь оценить её толщину и плотность материала, отметил,
из чего сделана дверь и насколько надёжно смазаны петли. Он тщательно проверил её,
используя свои глаза и руки. Он стучал по ней, нажимал, давил на определённые участки.

Все предполагали, что дверь была закрыта или её заклинило. А на самом деле она
была лишь слегка прикрыта. Ученик глубоко вздохнул, сосредоточился и мягко толкнул
дверь. Дверь с лёгкостью и без малейшего сопротивления открылась.

Она была разработана и сконструирована так безупречно, что достаточно было
легчайшего толчка, чтобы она открылась.

Мудрец нашёл себе преемника. Он повернулся к остальным ученикам и произнёс
следующие слова:

– Успех в жизни и работе зависит от нескольких ключевых факторов, и сегодня вы
могли наблюдать их в действии. Во-первых, позвольте своим чувствам полностью
исследовать и понять реальность, которая вас окружает. Во-вторых, не делайте
поспешных и потому неправильных выводов. В-третьих, будьте достаточно смелы, чтобы
принять решение. В-четвёртых, приняв его, действуйте уверенно и без сомнений. В-
пятых, сосредоточьтесь и вложите в это действие всю вашу силу и энергию. И, наконец, не
бойтесь совершить ошибку.

Вот если просто взять эти последние слова мудреца и еще раз прочитать, останавливаясь на
каждом предложении, то вполне возможно уловить то, что помещено между строк. То, что в
действительности хотел сказать этот мудрый человек. Если бы мы все это могли делать
(мгновенно понимать суть вещей в не зависимости от того, какими словами эта самая суть
высказана), то вообще не надо было бы пускаться в пространные объяснения того или иного
вопроса и, я думаю, вообще – писать что-либо. Но в связи с тем, что внутренний, тайный смысл



всякого явления открывается не каждому, а хочется этого почти всем, мы и рассмотрим более
подробно, как практически сохранить свое здоровье и здоровье своих пациентов и вообще,
просто Вас окружающих людей, при работе с энергией.

Для того чтобы понимать, как именно происходит энергетическое поражение центров
человека и каким образом такое действие вообще становиться возможным нам необходимо
сначала, как обычно, прийти к одинаковой понятийной базе. В связи с тем, что в эзотерике
вообще, а в энергетике в частности, под одним и тем же понятием (оказывается) разные люди
понимают разное, мне придется начать с самых азов. И дать наш взгляд на те термины, которые
используются при объяснении того или иного состояния организма связанного с нарушением
его энергетической целостности.

Вообще, оговоримся, что в медицине, нет таких терминов, которые мы с вами будем сейчас
разбирать. Есть только одно. Все нарушения, в независимости от глубины поражения
энергетического тела и его центров, называются одним словосочетанием, а именно – негативная
энергоинформационная загрузка. Единственно, что уровни этой загрузки есть разные, но это
уже частности.

Самым первым и самым распространенным повреждением энергетического поля человека
является СГЛАЗ (небольшая энергоинформационная загрузка).

Сглазом принято называть психо – энергетическое воздействие на человека. Причем
подобное поражение энергетической структуры тела может быть как от воздействия со стороны,
так и от внутреннего воздействия со стороны психики самого человека.

Если о подобном воздействии со стороны написано очень и очень много, то о том, что
человек может сам нанести себе энергетическое повреждение почти нигде не говориться, а это
именно так и вот как это может произойти.

Очень легко повредить энергетическую структуру своего тела, поддавшись внешней
эмоции. Именно поэтому, в китайской медицине, сильное горе, как, в прочем и большая
радость, относятся к повреждающим факторам. Если разрушительная функция сильного
огорчения более-менее понятна, то – причем тут радость? Оказывается, и в том и в другом
случае, мы отдаем свою жизненную силу носителю, который находиться вне нашего тела.
Радуемся мы всегда по какому-то поводу, например, по поводу того, что, лопнул не Ваш Банк, в
котором вы храните свои сбережения. Ликование переходит в легкую эйфорию и вот уже
кружиться голова, подкашиваются ноги, начинает как-то неприятно ныть в груди и все плывет
перед глазами. Необходимо сесть и успокоиться. Это все признаки резкой потери человеком его
жизненной энергии. Если мужчине, по известным уже нам причинам, для восстановления себя
достаточно будет побыть в спокойной атмосфере пятнадцать минут, то для женщины этого
времени будет недостаточно. Если, при этом, у нее под рукой нет постоянного генератора
мужской энергии, которым она при необходимости могла бы пользоваться, то процесс
восстановления может затянуться на несколько месяцев и даже лет. И представьте, мы говорим
только об одном таком частном случае. А таких случаев у нас в день иногда бывает не по одному
десятку. В этом случае одно воздействие накладывается на другое, что приводит к стойкому и
длительному энергетическому повреждению, которое иногда, без применения специальных
методик гармонизации, нейтрализовать практически невозможно.

Сглаз может быть вызван просто любой негативной мыслью по отношению к другому
человеку или к себе, на которой вы застряли. Например, за обеденным столом, вы произносите
фразу:

– Ну и язва, этот наш новый начальник (работник, знакомый, компаньон) – ненужное,
зачеркнуть. При этом если энергетическое поле того, о ком вы говорите, сильнее вашего, то язву
получите вы, а если слабее, то, конечно же, он, правда милее от этого он точно не станет.



Вообще за столом, еще с давних времен, принято было или не говорить вообще, или если и
вести беседу, то только о чем-то нейтральном, лучше естественно положительном. Именно
поэтому для очистки пищи читали всегда перед трапезой молитвы, крестили большой кусок,
которому рот радуется, и вообще делали массу всякого рода ритуалов для гармонизации того,
что в последующем планировали поместить внутрь своего тела.

Как зарождается механизм негативного энергетического воздействия?
Вы раздражены (поражение гневом) и при этом в уме проигрываете (программируете)

негативные варианты дальнейшего развития того события, которое вывело вас из состояния
покоя. Если, при этой мозговой атаке ваш взгляд направлен как бы внутрь себя, вы получаете
всю гамму негативных эмоций, мыслей и впечатлений вовнутрь. Если же, кто-то или что-то из
вашего окружения отвлекает вас от этой внутренней работы, то он получает вместе с
недовольным (мягко скажем) вашим взглядом (с ГЛАЗ ) всю ту негативную бурю, которую вы
поддерживаете своей концентрацией внимания на данном вопросе. Отсюда и первые, самые
простые и самые действенные способы защиты от подобного рода энергетического воздействия:

– Оставайтесь спокойными в любой ситуации и не проявляйте очень сильных эмоций,
особенно негативных, каков бы ни был раздражитель.

– Если вы поняли, что ситуация вас затягивает и вы все больше и больше начинаете уделять
ей внимания, сил, времени и энергии, то перенаправьте свои усилия на что-нибудь другое,
например, на общение с природой. Необходимо как можно меньше уделять внимания тому
вопросу, на котором вы засели, и тогда все будет происходить, как бы само собой. Вы, своим
сознанием, препятствуете Создателю помочь вам. Почему вы думаете, что должно быть именно
так, как вы думаете? А что, если (в большинстве случаев это именно так и бывает) это
внушенные мысли со стороны и вы только являетесь проводником воли другой энергетической
сущности? Что именно заставляет вас поддерживать свою точку зрения, даже тогда, когда вы
уже сами осознали ее неправильность? Отстранитесь от ситуации. Посмотрите на себя со
стороны. Поиграйте в решение, и тогда все встанет на свои места и произойдет наилучшим
образом.

– Следите всегда за своим самочувствием, в любой ситуации и в любой компании.
Помните, что ничего случайного не бывает, и если вы после обеда с самым своим лучшим
другом чувствуете себя неважно, а у него все в порядке, то дело, наверное, не в пище, которую
вы принимали. Мгновенно уходите из той ситуации, когда чувствуете, что теряете энергию, как
бы не невежливо это не казалось со стороны. Здоровье важнее, а энергетическая целостность
еще важнее.

– Не тревожьте другого человека, если вы видите, что он чем-то занят. Вообще,
постарайтесь общаться только с теми людьми, которые вам приятны и с которыми вам как в
физическом, так и в эмоциональном плане комфортно. Нет смысла отдавать жизненную
энергию тем, кто этого не заслуживает и никогда не оценит. Берегите себя, в прямом и в
переносном смысле. Т.е. если не можете убежать физически от начальника, который, вот уже
как тридцать минут вас распекает по полной программе, то перенеситесь хотя бы мысленно в
потаенный уголок природы, туда, где вас никто никогда и никак не сможет достать. А для того,
чтобы это сделать, необходимо создать этот самый уголок и желательно заранее, чтобы не было
мучительно больно за бесцельно потраченные силы и энергию во время ненужных лично для вас
разбирательств. У начальника серьезная проблема в сексуальной сфере и он хочет ее решить при
помощи вас. Если вы способны ему помочь, то помогайте. А почему нет? Но лучше, пусть он все
свои вопросы решает без вас, есть «пушечное мясо» и подешевле.

Это все были, так сказать психологические аспекты защиты. Если касаться каких-то
конкретных приемов, которые уже очень многие люди используют в своей жизни, и не без



успеха, то можно привести такие способы.
Помните, что мыслеформа (конкретная мысль для конкретного действия заключенная в

форму) плюс энергия, которую вы в нее вкладываете, равняется результат.
Именно на этом принципе основаны все методики работы с энергией и именно на этом

принципе основан способ защиты себя от негативных энергий.
Способ 1.
Утром, после проведения чистительно – водных процедур, а можно до них, необходимо

взять и произнести заранее подготовленную аффирмацию примерно такого содержания:
– Я ставлю перед собой и теми людьми, с которыми буду общаться в течение этого дня,

мысленно, зажженную свечу, для того, чтобы все негативные энергии, эмоции и мысли меня не
коснулись, а сгорели в пламени этой свечи.

Данная фраза повторяется три раза. После этого вы наверняка заметите, насколько
спокойнее и гармоничней прошел день, в отличие от того, как это бывает обычно. На лицах
людей станете замечать улыбку, самочувствие будет прекрасным и даже то, что обычно
вызывало лишь неприятные эмоции и мысли уже не будет вас так задевать, как прежде.

Способ 2.
Используется, если вы забыли что-либо сказать с утра в свою защиту. Необходимо взять

емкость (стакан, кружку) налить в нее на две третьи воды поставить перед собой и произнести
следующую фразу:

– Я ставлю перед собой и теми людьми, с которыми буду общаться в течение этого дня, этот
стакан, например, для того, чтобы все негативные энергии, мыли и эмоции меня не коснулись, а
остались в воде.

Фразу необходимо повторить так же три раза. Воду, естественно, желательно не пить, а
вылить в конце рабочего дня в канализацию, ополоснув тщательно посуду.

Способ 3.
Троекратное чтение молитвы, нейтрализует негативные мыслеформы, находящиеся как

внутри человека, так и во вне его. Именно на этом основана методика чистки помещения. Этот
способ на любителя. Молитву может заменить любая мантра, звук, просто красивая песня или
сочетание нот. Даже тарабарщиной можно нейтрализовать некоторые негативные воздействия,
особенно если хорошенько в нее вложиться энергетически.

Сюда же относиться и купание в святом источнике; использование святой воды; простое,
очистительное дыхание перед зажженной свечой; крещение и троекратное перекрещивание;
ношение икон, крестиков, защитных талисманов, оберегов и прочих предметов силы, на которых
сконцентрирована мыслеформа защиты.

Способ 4.
Применяется, если другие способы не действуют и негативное воздействие продолжается,

или тогда, когда негативная ситуация возникла внезапно.
Необходимо взять и произнести фразу примерно такого содержания:
– Я ставлю перед собой и тем человеком, с которым общаюсь в эту минуту, мысленно,

зеркало, зеркальной поверхностью от себя, для того, чтобы все негативные энергии, мыли и
эмоции меня не коснулись, а вернулись к их адресату.

Трех раз произнесения данного выражение обычно достаточно, чтобы остудить даже самых
быстро закипающих. Головные боли вечером, в этом случае, будут уже не у вас, как это обычно
было, а у него.

Антигуманно? Конечно же – нет. Есть только целесообразность или нецелесообразность
подобных действий. В случае сильной, грубой агрессии данный способ, по сравнению с другими
приемами, которые обычно используют биоэнерготерапевты, поверьте мне, будет самым



гуманным из всего того набора, который обычно используется.
И вот тут то мы и подходим к тому, что для практикующего Рэйки применять все

вышеперечисленные способы нет необходимости. Он решает межличностные вопросы
совершенно по-другому, без встречной агрессии и воздействия, чем выгодно отличается от всех
других людей, которые при помощи энергетических методов решают подобные проблемы. Ему
нет необходимости что-то придумывать в этом плане. Достаточно направить энергию Рэйки на
гармоничное разрешение вставшего вопроса, и это мгновенно произойдет, причем даже раньше,
чем мы сможем осознать, каким именно образом была достигнута стабилизация. Да и вообще,
какая нам разница, как именно это произошло? Главное, что все закончилось, еще и не
начавшись.

Так же дело обстоит и с собственными мыслями и чувствами, имеющими негативную
направленность и окраску. Гармонизируя себя по Рэйки, мы мгновенно достигаем необходимого
баланса и избавляемся от всякого рода энергетических воздействий вне зависимости от времени
и источника их возникновения.

Следующее по значимости и по силе воздействия идет такое явление, как ПОРЧА
(внедренное, направленное энергоинформационное воздействие при помощи определенной
психоматрицы, через материально-физический носитель). О как.

Порча всегда производиться через определенный предмет. Если сглаз может быть как
осознанным, так и неосознанным, то порча всегда производиться с определенной целью, а
значит при помощи сознания. Помните фразу Бабы-Яги из знаменитого мультфильма:

– Молодая была, горячая, вот и сварила сразу мухоморчиков, не разбираясь в деталях, что к
чему.

Неосознанная порча может произойти только в одном случае – когда предмет, носитель
этой негативной разрушающей программы, передаривается другому человеку, как правило, даже
не вынимая из той подарочной упаковке, в которой он был. Именно поэтому существует
выражение, что даренное – не дарят. Тебе подарили – ты и принимай, что заслужил то и
примешь, а передавать это другому не надо.

Роль носителя могут играть любые продукты питания, подаренная вещь, бумажные и
металлические деньги (заговоренная копеечка), соль, вода, бумага на которой составлено
письмо, губная помада, нанесенная на губы вашей избранницы и много-много еще чего такого, о
чем мы даже и не догадываемся. Очень часто носителем служат конфеты, шоколад или другие
сладости, которыми Вас угощают. Именно поэтому необходимо знать, как именно очищать
данные предметы перед употреблением.

Информация эта сугубо практическая, поэтому ее передача происходит во время семинара.
Энергия Рэйки и здесь работает намного эффективнее любых других приемов, при которых идет
расход личной, жизненной энергии.

Отдельной разновидностью порчи является, так называемый, приворот (своеобразная
программа подавления воли другого человека в собственных, эгоистических целях).
Осуществляется он так же через какой-то носитель, чаще пищу или воду, которую «жертва» (по
– другому назвать сложно) обязан принять или выпить.

Очень часто порчу осуществляют путем введение внешнего агента (уже имеющего
разрушительную негативную энергию в своей структуре) внутрь организма человека. Что значит
– имеющего разрушительную негативную энергию в своей структуре? Это значит то, что данный
предмет соприкасался или использовался напрямую при проведении определенных ритуалов
связанный со смертью, с кладбищем, с очень сильно больным человеком или тем, кто уже умер.
Сюда относятся:

– могильная земля (особенно свежая);



– завязки на руках и ногах покойного;
– те предметы, с которыми умирающий контактировал в последнее время (одежда, белье,

предметы быта, обувь и т.д.);
– вода, которой омывают усопшего; и пр.
Эти предметы уже вобрали в себя программу на разрушение, и эта программа будет

действовать вне зависимости от того, куда будет приложен данный материальный носитель.
Именно поэтому, существуют определенные правила поведения на кладбище, которые помогают
отделить живых людей от мертвых, живую жизненную энергию от мертвой энергии смерти и
разрушения. И тот, и другой вид энергии обязательно необходимы в нашем мире, просто их не
надо смешивать, тогда все будет идти именно тем чередом, которым и необходимо.

…
(Кстати, я думаю, что Вам будет не безынтересно узнать несколько правил

безопасности при общении с мертвым телом и с энергиями, которые действуют на
разрушение, тем более что эти правила идут в разрез с тем, что принято у нас делать,
например на кладбище. Итак:

– Если Вы идете на кладбище (на похороны или просто на могилу) то Вы должны быть
одеты в ту одежду, которую не будете носить больше никуда. При этом должна быть
сменная обувь и перчатки, которые не позволят Вашему телу соприкоснуться с
кладбищенской землей.

– По возможности на кладбище не должны присутствовать женщины и дети,
особенно дети, которым еще не исполнилось пятнадцати лет.

– На кладбище нельзя ничего есть и пить, если Вы вынуждены это делать, то хотя бы
мысленно постарайтесь очистить все то, что принимаете в себя, в противном случае
повреждение Вам гарантировано.

– Целовать покойного то же нельзя, хотя в обряд погребения это все входит.
Максимум, что можно сделать (если Вы уж, из чувства ложной вежливости, не можете
вообще этого не предпринимать), то прикоснитесь к своим губам тремя пальцами и после
этого прикоснитесь этой же рукой к повязке на лбу покойного. После такого действия руку
все равно лучше ополоснуть водой, которую именно для этих целей и необходимо взять с
собой на кладбище. Я думаю, что не стоит уже напоминать о том, что ту пластиковую
бутыль, в которой Вы принесете эту саму воду, брать с собой обратно не стоит. Для этого
есть на всех кладбищах контейнеры для сбора мусора.

– Землю голыми руками трогать то же не желательно, даже когда необходимо будет
кинуть горсть, в свежую могилу. Лучше все время нахождения на кладбище быть в
перчатках, таких, которые после этого не жалко будет выбросить все в тот же
контейнер.

– Обязательно возьмите с собой на кладбище свечи, не меньше трех, лучше красного
цвета, так как этот цвет, наравне с огнем, всех эффективнее нейтрализует негативную
энергию, а воск впитывает ее в себя. Дополнительно можно взять каждому из тех людей,
кто присутствует на кладбище освященные в церкви свечи, и держать их во время всего
погребения или пребывание на кладбище.

– Инструмент, которым работают на кладбище, вне этого места то же нигде не
используется и храниться в обернутом полиэтиленом виде, отдельно от тех
приспособлений, которыми постоянно пользуются. Это так же касается и веревок и досок
и всего того, что вообще используется в процессе похорон.

– После посещения кладбища необходимо принять душ, при этом большую часть воды
рекомендуется лить на темечко, тем самым, вовлекая все свои энергетические тела в



процесс очистки. Лучше всего, конечно же, сходить в баню, что всегда на Руси и делали.
Вода, жар, веник и свежий пушистый снег – очистят, кого угодно, будь он даже трижды
запачканный.)

…
Еще одним из способов, которым пользуются, когда хотят навести порчу на человека это –

способ введения агента методом изнутри наружу.
При этом очень часто используется биологический носитель того человека, на которого

хотят произвести воздействие, т.е. непосредственно его материально-физическая часть. Арсенал
таких средств достаточно велик, вот только одни из них – кровь, ногти, волосы, частицы кожи,
моча и любые другие выделения. Все эти биологические частицы нас, по принципу голографии,
содержат в себе информацию обо всем нашем теле.

Отдельный разговор о фотографии. Черно-белое фото несет в себе энергетическую
составляющую человека и всю информацию о физическом и энергетическом статусе. В
ритуальной магии очень много уделено внимания воздействию на человека через его фото, так
что это, пожалуй, один из самых распространенных способов работы с полем человека на
расстоянии. Фото может быть закопано в землю, как мы уже могли убедиться на том примере,
который я приводил выше, положено в гроб с покойным. На него могут быть нанесены знаки,
заклинания и другие формы направленных энергетических воздействий. Короче к своим
фотографиям очень и очень внимательно необходимо относиться, особенно к их количеству.

Для чего я так подробно на всем этом останавливаюсь?
Во-первых, для того, чтобы Вы знали, что подобного рода действия бываю не только в

бабушкиных сказках, а и непосредственно в жизни. А во-вторых, чтобы Вы понимали, как
можно нейтрализовать подобное воздействие на человека и как именно это можно сделать. Без
знания того, что входит в состав того или иного магического действия никогда это самое
воздействие не убрать.

Справедливости ради надо сказать, что Порча, в классическом понимании этого слова,
встречается в нашем мире достаточно редко, особенно в нашем обществе. Мы все-таки живем в
России. Правда, чем южнее перебираешься, тем все чаще сталкиваешься именно с такого рода
энергетическим поражением биополя человека. Сказывается, наверное, южный темперамент и
соответствующее отношение к межличностным проблемам.

Что делать в том случае, если на человека наведена порча?
Для практикующего Рэйки такого вопроса вообще не встает, так как мы уже говорили, что с

негативными воздействиями со стороны данная энергия справляется без особого труда, правда
для эффективного решения вопросов этого уровня необходимы как минимум знания второй
ступени этой школы.

При любой нейтрализации порчи, будь то с Рэйки или без этой техники необходимо
выявить носитель данной негативной мыслеформы. Именно это и становиться самой сложной
задачей, так как, без работы на тонком плане, его практически никогда не дается выявить.
Визуализация позволяет найти источник всех проблем человека и проследить, кто именно
балуется подобным образом. Именно балуется, мало настоящих, матерых Человечищ, которые
серьезно занимаются воздействиями подобного плана. Отчасти оттого что если он
действительно – Человечище, с большой черной буквы этого слова, то он уже не занимается
такими пустяками.

Практическая магия третьего уровня, так называемая – деревенская магия, к которой
относиться установка порчи, очень хорошо показана в телесериале «Зачарованные» и прописана
в книге «Гарри Поттер». Именно этим объясняется такая популярность данного вид продукции.
Достаточно просто один в один повторить то, что в этих произведениях делают их герои и



может получиться. Только вот кто потом будет отвечать за подобного рода шалости, так как при
нейтрализации порчи эта самая программа на разрушение возвращается к ее прародителю и
воздействует уже на него самого, усиливаясь, как правило, по своей мощи, раз в десять.

После того, как предмет обнаружен, его необходимо утилизировать одним из следующих
способов:

– Очистка огнем, попросту – сжигание.
– Очистка землей, предмет закапывается в землю, обычно с определенным для этого

ритуалом, и считается, как только он начнет в земле разлагаться, так и порча будет сходить, на
нет.

– Очистка водой, пустить по воде, проточной. Но при этом, если используются воды реки,
есть опасность, пусть даже и мизерная, что Ваш предмет может попасть в чьи-то нейтральные
руки, а это уже не поощряется.

– Очистка молитвой, по опыту скажу, помогает очень незначительно и по своей затратной
части, в плане отдачи своей личной, жизненной энергии на нейтрализацию негативной
программы порчи, стоит на самом первом месте.

– Очистка при помощи предметов силы и при помощи проведения специальных
очистительных ритуалов. Очень эффективное средство, правда, если Вы в эти ритуалы
посвящены. Одного прочтения по книге, как это все делается недостаточно, необходимо
посвящение от Учителя.

В заключение хочется сказать, что с Порчей, на самом деле, можно очень эффективно и
быстро справиться. Необходимо просто знать, когда и куда ударить, ну, и, конечно же, самое
главное – чем.

Одним из видов вербальной (словесной) магии, с которым так же очень часто приходится
сталкиваться это -ПРОКЛЯТЬЕ. Обычно, для того, чтобы не вкладывать дополнительной
энергии в эту программу само это слово в слух не произноситься. Если же без произнесения
вслух этого вида воздействия обойтись не возможно, то при произношении обычно упускают
букву р., полностью тем самым, обрезая себя от энергетического поля данного слова.

Поклятье – самая простая форма словесного воздействия. Причем, в отличие от других
энергетических действий для поклятье нет необходимости повторять мыслеформу три раза,
достаточно просто со всей своей пролетарской ненавистью хорошенечко вложиться один раз в
пожелание и оно начнет реализовываться. Я думаю, многие в своей жизни слышали
словосочетание как: А чтоб тебя…тр… тр…тр… Или Да будь ты…тр. и т.д. Как правило, мало
кто желает при этом тому человеку, в которого направлена данная фраза, здоровья, счастья,
благополучия и любви. Вообще, конечно же, можно себе представить фразу в виде – да будь ты
трижды здоров и счастлив, но мы все чувствуем, какой истинный подтекст имеет это
выражения, и в какую сторону он работает.

В Поклятье существует ключевая фраза, запускающая механизм разрушения человека. Эта
фраза (программа), если ее не нейтрализовать, находится в эфирном теле человека до тех пор,
пока не будет, достигнут положительный отрицательный результат. Фраза (информация) плюс
эмоция (энергия) равняется действие (конкретный результат). Постарайтесь не вкладывать
очень много эмоций в негативные слова и выражения и Вы заметите, как не только Ваша жизнь
стала намного спокойней и гармоничней, а и Ваше окружение совсем по-другому стало себя
вести и относиться к Вам.

Для всех энергетических методов лечения необходимо выйти на первопричину поклятья и
на конкретную запускающую его фразу. Без этого, этими методами, практически невозможно
ничего сделать, так как, Вы уже, наверное, понимаете, что мы имеем дело с более сильным
воздействием на человека, чем обычный сглаз или даже порча.



Если же использовать энергию Рэйки, то нет необходимости так далеко забираться в
прошлое человека. Оно или всплывет само, в виде мыслей, поступков, а может быть и
конкретных действий (причем это может прийти как к Вашему пациенту, так и к Вам) или
вообще никак не проявит себя на астральном плане. Просто в какой-то момент сеанса будет
ясно, что все уже сделано, причем при минимальном Вашем включении в этот процесс. Именно
этим Рэйки и привлекает, как метод, что очень много всего происходит на уровне надсознания,
твоя главная задача начать сеанс, а все остальное уже будет происходить по пути. Если Вам
интересно, то будете участвовать, если нет, то не будете, от этого мало что измениться. Хотя и
здесь необходимо рассматривать каждый случай в отдельности, так как нет универсальных
формул для всех.

От поклятья защиты практически не существует. Самым лучшим действием не получить в
спину нелестных слов в свой адрес – не делать предпосылки к тому, чтобы к Вам так
относились. Помните, что все не случайно, и если Вам это попало, это значит, что есть за что.
Не усугубляйте свою ситуацию ненавистью к тому человеку, который с Вами так обошелся.
Искренне скажите ему спасибо за то, что он высветил в Вас, ту строну натуры, которую Вы сами
побаивались. Пожелайте ему от Души здоровья, счастья, любви и все пойдет так, как надо. При
этом, кстати, может быть нейтрализация самого поклятья без посторонней помощи. Самое
главное все это делать искренне, с чистым сердцем и не очень серьезно.

В классификации словесных воздействий есть еще такой способ, какНАГОВОР.
Одним из частных случаев наговора, является молитва. Иконы, сами по себе, не работают.

Они являются только предметами, носителями тех мыслеформ, которые на них были наслоены
при помощи наговора (намоления). Именно поэтому крестики купленные не в церковной лавке
не работают на защиту человека. Хотя, для того, чтобы предать любому предмету свойства
предмета силы нет необходимости идти в церковь. Достаточно самому составить требуемую
мыслеформу и трижды начитать, слово в слово, на тот предмет, который хотите использовать.
Именно так делаются всевозможные обереги, талисманы, знаки на удачу и пр.

Качество сделанного таким образом предмета силы, зависит полностью от количества той
энергии, которую Вы в него вложите. В связи с тем, что у обычного человека энергетический
уровень, как показывает практика, не очень высокий, ему и необходимо прибегать к услугам тех
людей, организаций, сообществ, или методов и систем, которые помогут ему создать такой
предмет силы, который будет очень долго, а самое главное – эффективно работать. А теперь,
представьте, что в этом плане может сделать практикующий Рэйки?

В наговоре фраза (отрывок текста или сам текст целиком) в момент произношения создает
мыслеформу – пространственно-волновую структуру, заключенную в конкретную форму. Это то
же своего рода составление программы, но уже на более высоком энергетическом уровне и с
более сильным действием. При этом очень важную роль играет ритм, с которым производятся те
или иные действия и говорятся те или иные слова. Вы слышали когда-нибудь, как проходит
служба в буддийских монастырях, какой речитатив из мантр там используется и как все это
сопровождается музыкальными инструментами? Если нет, то рекомендую найти кассету или
диск с подобного рода служениями и послушать. К церковному пению и чтению книги
священником мы как-то уже привыкли. А вот пение монахов монастыря, да еще записанное
вживую, во время одного из буддийских праздников, в котором могут участвовать несколько
тысяч человек вот это и по энергетике и по содержанию очень сильно отличается от всего того,
что делают в нашей, обычной церкви.

Интересно, что слова, как таковые при наговоре (по-другому его еще могут называть –
нашептывание) не имеют такого уж очень важного значения, они могут быть неразборчивы,
неясны, да и вообще, могут отсутствовать. Достаточно просто междометий, звуков, букв или



сочетания слогов, но произнесенных в определенной последовательности и ритме. Все это
наводится на предмет. Я думаю, что излишне будет говорить, что наговор может быть как
положительным, так и отрицательным, здесь, как и везде в нашем мире, мысль дает направление
и при этом получает определенный знак – плюс или минус.

Если на определенный предмет будет нанесена отрицательная мыслеформа, то он, как
правило, вызывает у человека неприятные ощущения. При этом первая интуитивная мысль – не
касаться данный предмет руками, и является своеобразной защитой человека от
соприкосновения с негативом. Другое дело, что мы, часто из мнимой вежливости или боязни
быть непонятыми окружающими, забиваем свою интуицию логическими доводами в пользу
принятия данной вещи, чем, естественно, запускаем в себя ту программу, которая была на эту
вещь наговорена.

Лучше, конечно же, от такого предмета избавиться любым из тех способов, о которых мы
говорили выше. Если нет возможности это сделать, то данную вещь необходимо очистить. Здесь
уже надо применить определенные методики и средства, просто так, святой водичкой или
троекратным перекрещиванием ничего не сделать.

Высшим пилотажем в вербальной магии считается такая форма воздействия, как –
ЗАКЛЯТЬЕ.

Это особая форма энергетической работы. Здесь, помимо звука, слов или текста,
произнесенного в определенном ритме и под определенное сопровождение, в воздухе чертиться
особая фигура, закрепляющая в пространстве ту программу действия, которая закладывается.
Ключевым моментом здесь уже становиться не слово, а мыслеформа – знак.

Я думаю, что все представляют себе ту свастику, тот древний буддийский знак, который
немцы использовали для идентификации себя во время второй мировой войны. Данная свастика
писалась ими навстречу Солнцу (как сейчас принято говорить – против часовой стрелки), что
само по себе обозначает, что данный человек или движение или место, куда она нанесена,
принадлежит тьме. Все кто используют тайные знаки, которые пишутся ПРОТИВ часовой
стрелки идут темным путем развития.

Если же свастику нарисовать ПО часовой стрелке, ПО ПУТИ ДВИЖЕНИЯ СОЛНЦА, то это
уже будет совсем другой знак, который обозначает, что данный человек встал под знамена света
и действует именно на этой стороне. Знак, напоминающий свастику, который пишется по
часовой стрелке, называется – СВАРТА, и именно его мы часто можем видеть на груди Будды,
на различных его изображениях и статуях.

В мире все обозначено и все помечено, надо просто знать, что обозначает тот или иной
знак и пользоваться этим знанием в повседневной жизни.

…
А теперь – вопрос на засыпку:
– Почему большинству людей, удобней рисовать круг, в противоположную сторону, т.е. с

права на лево, – против часовой стрелки?
– Почему большинство женщин, если им приходится ходить по кругу, ходят против часовой

стрелки?
Кстати, это один из тестов есть ли в человеке негативная энергия, мыслеформа или

субстанция или ее нет. Особенно данный тест информативен при определении истинной натуры
ребенка. Благополучные дети (в нашем понимании этого слова) всегда бегают по кругу по
часовой стрелке. Дети, которым что-то мешает или которые несут в себе темное, агрессивное
начало чаще бегают против часовой стрелки.

Вообще круг, по часовой стрелке, обозначает нам то, что происходит в нашем мире. Иначе
его еще называют кругом метаморфоз. По часовой стрелке – прошлое переходит в будущее через



настоящее. Против часовой стрелки будущее переходит в прошлое через настоящее. Круг,
написанный против часовой стрелки, ведет нас к регрессу, распаду и к потере энергии. ПРОТИВ
солнца есть против солнца. Этим все сказано.

А теперь, еще один вопрос.
Задумывались ли Вы, в какую сторону Вы начинаете размешивать чайной ложечкой чай в

кружке?
Попробуйте понаблюдать за своими действиями в это время, не участвуя насильно, т.е. не

заставляя себя размешивать воду по часовой стрелке. При этом Вы отметите, что в разное время,
в разной компании и с разными напитками Вы делаете это действие в разные стороны. А
почему?

Да потому что, если Вы размешиваете чай против часовой стрелке, то тем самым, даже
сами не подозревая, нейтрализуете те негативные энергии, которые в данное время существуют
в воде. В какой-то момент Вы прекращаете его размешивать, таким образом, и начинаете
действие совершенно противоположное, т.е. начинаете двигать чайной ложечкой по часовой
стрелке, заряжая тем самым напиток своей личной энергией и придавая ему свойства – «живой
воды».

Заклятие очень часто использовали в охранных целях. В связи с тем, что информационное
поле Земли присутствует повсюду, в него, при помощи вот такого вот сложного действия
(заклятия) закидывалась программа охраны какого-либо объекта или части живой природы. Как
только, в каком-нибудь уголке земного шара, кто-то, даже мысленно, посягал на охраняемый
объект, так программа включалась в действие и в зависимости от того, насколько она была
милосердно создана по отношению к посягавшему, начинала свою работу. Именно так
охранялись захоронения. Я думаю, что теперь, вы, уже самостоятельно, можете провести
аналогию рассматриваемой нашей с Вами темы и загадки египетских пирамид.

Ученые до сих пор не могут понять, почему все те люди, которые были задействованы в
раскопках этих самых пирамид или просто как-то с этим связанны, начинали болеть, и умирали
по неизвестным причинам. Все дело в охранных заклятиях, которые раньше ставили со знанием
дела, и как говориться – на века. Кстати, по этим же причинам я не рекомендовал бы Вам
посещать дольмены. Места силы из них никакие, а вот на заклятье нарваться в них очень даже
можно, посетите лучше водопад или горное озеро.

Все вышеперечисленное в этой главе я привел для того, чтобы Вы знали, что это все
реально существует и что с этим Вам может быть придется непосредственно встретиться во
время своей практики. Если Вы об этом не знали, то это не значит, что этого не существует.

В Бутане живет глава линии Карма Кагью Кармапа 17, если Вы о нем не знаете, то это не
значит, что его вообще нет на земном плане. В мире очень много еще есть того, что, есть, хотя
ученые и говорят, что этого быть не может. Несмотря на это, любой ученый, столкнувшись с
проявлением того, что нельзя объяснить при помощи науки, и будучи свидетелем проявления
этого действия, явления или события в нашей жизни – кардинально меняет свои взгляды на мир
и то, какие законы в нем преобладают.

Так поступают умные Ученые.
Мудрые же служители науки, на основании увиденного, услышанного, пережитого,

приснившегося, привидевшегося, создают свою теорию, которую потом с блеском защищают. И
вот уже то, о чем вчера можно было только фантазировать, проявляется в жизни и становиться
обычным и незаметным. Так произошло со всеми серьезными и необходимыми открытиями в
науке, так произошло и происходит с Рэйки.

В скором будущем данная система займет подобающее ей место среди методик
целительства и систем духовного развития и только от нас с Вами зависит, как скоро это



произойдет.
А это произойдет.
Да будет так – ибо так будет.
Да будет так – ибо так будет.
Да будет так – ибо так будет.
…
Если Вы идете по Солнцу, то с Вами свет и Вам всегда помогут, если нет, то нет…
…
Единственный человек, спасшийся после кораблекрушения, был выброшен на

необитаемый остров. Он изо всех сил молился Богу о спасении, и каждый день
всматривался в горизонт, но никто не плыл на помощь.

Измученный, он, наконец, построил хижину из обломков корабля, чтобы защититься
от стихии и сохранить свои немногие вещи. Но однажды, побродив в поисках пищи, он
вернулся и увидел, что его хижина объята пламенем, и к небу восходит дым. Случилось
самое страшное: он потерял всё.

Объятый горем и отчаянием, он воскликнул: «Боже, за что?».
Рано утром на следующий день его разбудили звуки приближающегося к острову

корабля, спешащего на помощь.
– Как вы узнали, что я здесь? – спросил человек своих спасителей.
– Мы видели ваш сигнальный костёр, – ответили они.
Как легко впасть в отчаяние, когда приходит беда. Но не нужно опускать руки, ведь

Бог заботится о нас, даже когда нас постигают боль и страдания. Об этом надо помнить
всякий раз, когда ваша хижина сгорает дотла: может быть, это сигнальный костёр,
призывающий Бога на помощь.

Денежный вопрос?

В Древнем Риме группа прорицательниц, известных как Сивиллы, написала девять книг,
которые предсказывали будущее Римской империи. Они принесли книги Тиберию.

– Сколько они стоят? – спросил римский император.
– Сто кусков золота, – ответили ему Сивиллы.
Тиберий сердито прогнал их со своих глаз. Сивиллы сожгли три книги и возвратились к

нему.
– Они всё ещё стоят сто кусков золота, – сообщили они Тиберию.
Он рассмеялся и отказался: почему он уплатит за шесть книг стоимость девяти?

Сивиллы сожгли ещё три книги и возвратились с тремя остальными.
– Цена – всё ещё сто кусков золота, – сказали они.
Тиберий, поглощённый любопытством, решил заплатить. Но он был способен

прочитать только часть будущего своей империи.
Учитель сказал: "Очень важно в жизни не торговаться, когда есть возможность".
Частично, что представляют собой деньги, мы рассмотрели в первой книге. Здесь же

хотелось бы подробнее остановиться на энергетическом понимании сути бумажной купюры и ее
содержания.

Я думаю, многие понимают, что деньги это своеобразный эквивалент обмена энергиями.
Когда их не было, роль монет выполняли вещи, но так же они оставались только лишь
эквивалентом обмена энергии затраченной на добывание или изготовление той вещи, на



которую происходил обмен или за которую проводилась такая своеобразная оплата. Услуга
рассматривалась, как и сейчас, как тот же товар, но только не в материальной форме и за нее,
так же, как и за обычный товар производился обмен.

Человек, оказывая ту или иную услугу, изготавливая или добывая тот или иной товар,
затрачивает огромное количество энергии, своих жизненных сил и, как правило, времени. Когда
этот процесс завершен, он должен получить соответствующее восполнение затраченным
усилиям, а иногда и средствам, иначе произойдет энергетическая дисгармония, которая, в свою
очередь часто приводит к реальным физическим заболеваниям. Это происходит и в том случае,
если обмен энергиями произошел недостаточный и человек недополучил необходимого
количество эквивалента обмена энергиями за свою работу.

…
Кстати, если внимательней посмотреть на само слово рабоТА, то сразу же бросается

в глаза что основа этого слова состоит из корня РАБ.
В связи с этим я вас хочу познакомить с мнением одного человека, который

раскрывает тему РАБоты очень и очень даже здорово. В связи с тем, что это не мое
творчество, я оставляю полностью и орфографию и стиль, как говориться в первозданном
виде. Об авторе я знаю мало, только то, что он из Санкт-Петербурга и что его зовут –
Павел. Но то, что у него очень много интересных мыслей, я думаю, вы это оцените.

Итак.
Прежде чем приводить отрывок его письма полностью хотелось бы привести, в

качестве эпиграфа, слова Михаила Жванецкого:
"Очень тяжело менять, ничего не меняя, но мы будем! "
Так ли плохо быть Рабом (эволюция Раба)?
Из книжек по истории (ну а откуда ещё, не по своему же личному опыту) нам известно

о рабовладельческом строе. Чем он примечателен? Раб пахал с утра до ночи на хозяина,
быстро изнашивался и дох. Поначалу, довольно просто можно было купить нового раба на
рынке или у другого рабовладельца.

К радости рабов, со временем, стало понятно, что экономически невыгодно содержать
раба в супертяжёлых условиях. Рабы быстро мёрли, а новые стоили денег, тем больше, чем
дефицитнее был рынок рабов. Да и раб рабу был рознь. Экономичнее стало кормить
нормально раба и пользоваться его услугами как можно дольше. И всё бы ничего, и можно
было бы так и жить вечно, если бы не стремление тех же рабовладельцев разбогатеть ещё
больше.

Как это сделать?
Для начала выгодным делом было бы, чтобы раб содержал себя сам и продолжал

работать на рабовладельца. Такое легко осуществилось. В России, например, это был век
крепостного права. Крестьянин вкалывал на барина, а в оставшееся от пахоты на хозяина
и личного сна время возделывал свой участок, пытаясь прокормить себя и свою семью. Так
тоже было бы можно жить вечно, если бы Рабовладельцев не преследовало неисчезаемое
желание разбогатеть больше. Этот двигатель (богатение) привёл к появлению и
(пониманию) раба, как наёмного работника. По сути, это тот же раб, работающий по 12
часов на мануфактуре, НО, способный содержать себя и свою семью самостоятельно. Рабы
(наёмные работники) становились доступными не кому-то одному из рабовладельцев, а
любому рабовладельцу, который смог бы убедить раба (наёмного работника) поменять
предыдущего хозяина на себя.

Далее ещё замечательнее!
Современный раб (наёмный работник), в зависимости от своего достатка, наличия



свободного времени и желаний разного рода (а их много, когда раб мало работает и много
отдыхает) давал (и даёт) возможность богатеям богатеть просто безумно. Чтобы
рабовладелец мог разбогатеть ещё сильнее, нужно, чтобы то, что производит
рабовладелец (точнее его рабы) – услуги или продукция покупались как можно большим
количеством людей – лучше, чтобы всеми рабами (наёмными работниками), ведь их больше
всего в структуре общества. А чтобы иметь спрос от рабов на свою продукцию и услуги,
нужно давать им (рабам) возможность желать чего-либо и предоставить возможности и
средства для удовлетворения желаемого.

Вот с этого момента и появляется кайф быть рабом.
Итак, что же будет в ближайшем будущем?
Для увеличения спроса на продукцию (а, следовательно, и личного богатства

рабовладельца) необходимо включать в сферу потребления всё большее количество людей-
рабов. Т.е. утрируя можно сказать, что скоро не будет нищих и бомжей на всей земле
(бизнес интернационален). ВСЕ (точнее все глупые и средне – глупые) предприятия для
начала пойдут по пути перехода на круглосуточный режим работы. Лишь бы хватало
рабов для работы (!!!). Если раньше был один работник и 8 часов его работы в учреждении,
то теперь три работника и 24 часа работы учреждения. Если в сфере производства такой
потенциал почти исчерпан (огромное кол-во предприятий давно работает на трёхсменке),
то в сфере услуг это уже началось и идёт семимильными шагами. Нехватка рабов для
работы приведёт к улучшению жизни раба (повышению его материального
благосостояния). Мы можем это наблюдать в развитых капиталистических странах,
когда рабовладельцы начали использовать уже последний оставшийся у них (перед
снижением длительности рабочего времени) шанс. Это использование иностранных (более
дешёвых рабочих) и перенос производства в страны, с более дешёвой РАБсилой.

А что дальше?
Дальше пойдёт ускоренное улучшение жизни раба. Сокращение рабочего времени до 6

часов в день, которое начнут осуществлять первыми наиболее "умные" предприятия при
сохранении зарплаты рабу, взамен, дадут возможность рабовладельцу эксплуатировать и
взращивать для сферы потребления не 3-х за сутки, а њ4-х рабов с одного рабочего места.
Далее (мы, возможно, доживём и до этого момента) рабочий день станет равняться 4
часам при той же зарплате.

Что это даст?
Рабу это даст возможность улучшить материальное положение работая на двух

работах (по 4 -6 часов на каждой), а, лентяям – поможет за сутки дольше валять дурака.
Кстати, рабы – лентяи – самая желаемая публика для сферы услуг. Они больше болтаются
на улице и больше делают покупок или чаще пользуются услугами Рабовладельцев. Ну а
богатеи получают новый шанс ещё больше разбогатеть. Спрос на товар и услуги
возрастёт, а прибыль Рабовладельца пойдёт вверх.

Так вот, для современного Раба, РАБота 4 часа в сутки и нормальная зарплата,
покрывающая его потребности и даже позволяющая что-то отложить на "всякий
случай" – если и не предел мечтаний, то, во всяком случае – переход в состояние получения
кайфа от жизни. Действительно, отдохнувший, выспавшийся, всего 4 часа отработавший,
потративший пару часов в день на физкультуру РАБ – наверняка захочет сходить
поболтаться по городу, потратить некоторую сумму на себя и любимую. Особо ленивые –
могут на 4 часа больше торчать у ТВ и смотреть всякую билебирдень.

Что получит Рабовладелец, мы уже поняли – увеличение прибыли, вслед за увеличением
спроса на его продукт от включившихся в сферу потребления новых толп рабов.



Тут возникает вопрос, а есть ли предел богатству?
Ответ – предела нет. И вот почему. Богатство начнёт давать помимо ощущения

свободы, ещё и ощущение недосягаемости. В самом деле, ведь супербогатый сможет
построить себе жилище на околоземной орбите, куда ни один полицейский добраться не
сможет, а развитые средства связи не дадут ему скучать, общаясь в живую только со
своими близкими. В перспективе, супербогатые начнут строить свои владения на
ближайших планетах (согласимся, что этот уровень богатства, ещё не достигнут
сегодняшними богатеями, им есть ещё куда стремиться).

И, наконец, главное.
А что получит создавший Своё Дело, своими руками и продолжающий активно сам в

этом деле участвовать?
Он не принадлежит к классу хоть сколько-нибудь серьёзных Рабовладельцев, правда он

и не является наёмным рабом.
А кто же он?
А он НЕНАЁМНЫЙ РАБ.
Бросить Своё Дело нельзя, вроде интересно делать (да и жить на что-то надо), в то

же время всё свободное время уходит на развитие Своего Дела, которое супербогатым не
сделает (до уровня, чтобы можно было построить жилище на околоземной орбите). Более
того, при уменьшении обязательного рабочего времени до 4-х часов, положение наёмного
раба может оказаться куда более привлекательным, чем постоянные круглосуточные
заботы о собственном бизнесе.

Теперь к вопросу о том, что Своё Дело интересно делать всю жизнь.
Ну и что?
А разве, будучи наёмным рабом нельзя будет заниматься удовлетворением своих

интересов после, всего лишь, четырёхчасовой РАБоты на Рабовладельца?
Ещё как можно, только голова не будет болеть о средствах к существованию и

интересы можно будет менять как перчатки. Рабовладелец сам, добровольно решит эту
проблему для раба и очень скоро.

Вот такой вот взгляд в будущее, как он вам?
Если есть желание то подумайте, над прочитанным, а я пока продолжу дальше.
…
Теперь, я думаю, Вы понимаете, почему именно работники бюджетной сферы, а из них, в

первую очередь, учителя и врачи, очень часто болеют и срок жизни у данного контингента
населения значительно ниже, чем средний уровень по стране. Их просто само государство не
ценит и не возвращает то количество энергии, которое они тратят на него. Именно поэтому
инстинкт самосохранения толкает квалифицированных специалистов, потративших только не
один десяток лет на свое обучение, идти работать куда угодно и кем угодно, лишь бы
чувствовать себя более – менее комфортно и спокойно. Пусть без душевного удовлетворения, но
зато более гармонично, чем там, где они РАБотали на государство.

В данном случае мы с вами рассмотрели самый первый энергетический уровень денег.
Если рассматривать следующий уровень, то мы выходим на уровень индивидуального

бессознательного монеты или какой-либо бумажной купюры.
На этом уровне деньга ведет себя как живое существо, не обладающее правда своим

собственным сознанием, но все – таки живое. Она так же как любое существо борется за свое
выживание, стремиться остаться в тех физических (не разменных) рамках, в которых находится
и по возможности в тех руках, в которых ей комфортно. Именно поэтому деньги необходимо
любить, относиться к ним с дружелюбием и пониманием, но без всякого перегиба в эту сторону.



Когда им созданы такие благоприятные для жизни условия, тогда они начинают постепенно
размножаться и плодиться, занимая весь выделенным им объем пространства.

На этом энергетическом свойстве денег основаны многие ритуалы на их получение и
приобретение. В связи с тем, что у отдельной монеты или купюры нет своего сознания, а есть
тот же Астросом, то, как мы уже знаем, можно спокойно управлять этим объектом, вплоть до
перепрограммирования под свои личные нужды. Так что, если вы встретите на прилавке книги
по тематике: «Я привлекаю деньги» или «Рубль – сын мой», то вы уже будете знать, что в них
описаны многочисленные способы воздействия на индивидуальное бессознательное денежной
единицы. В связи с тем, что, по сути, это магические приемы, то есть приемы, которые
изменяют внешний мир под наши нужды, то и ответственность за это изменение будет
соответствующая. Помните, что ничто не появляется из ниоткуда и не исчезает в никуда. Если
где-то прибыло, то это значит, что у кого-то убыло. Готовы ли вы на это? В данном случае мы
говорим, конечно же, только о приобретении денег без соответствующих затрат.

Рэйки не относится к системам, которые применяют магию, именно поэтому, проработка
денежного вопроса, гармонизация соответствующего денежного уровня и достатка у
практикующих Рэйки происходит достаточно эффективно и быстро. Четкие положительные
результаты видны уже после прохождения обучения первой ступени. Причем, как правило, в
чистом виде деньги в наши руки не попадают. Просто вселенная помогает нам найти, при
помощи проработки по Рэйки, более оплачиваемую работу, варианты дополнительных
заработков, варианты разумной экономии тех средств, которые раньше мы тратили, не
задумываясь и т.д.

Отдельным пунктом здесь проходит оказание помощи практикующим Рэйки другим людям
и проведение платных сеансов лечения или оздоровления. В общем, если у человека нет больших
проблем с принятием денег и их отпусканием от себя, то этот вопрос, уже после прохождения
первой ступени Рэйки, у практикующего эту систему, становиться решен. Если таковые
проблемы есть, тот мы направляем Рэйки на причину этих проблем с целью их нейтрализаций и
все равно, рано или поздно, но добиваемся положительного решения данного денежного
вопроса.

Если рассматривать следующий энергетический уровень денег, то мы выходим уже на
уровень коллективного бессознательного этих субстанций. Это уровень денежного эгрэгора, т.е.
той информационно – энергетического образования, которое управляет всеми денежными
потоками и регулирует количество той или иной валюты в том или ином месте или у того или
иного конкретного человека.

Это очень серьезная сущность. Достаточно упомянуть о том, что денежный эгрэгор, как и
любое другое существо подобного плана, развиваясь, постепенно выходит на уровень появления
собственного сознания и начинает жить собственной жизнью, используя энергетику людей,
которые подсоединены к данному эгрэгору, для своего выживания и усиления на тонком плане.
Многие наверняка встречали людей одержимых деньгами. Так вот, это именно те люди (чаще
конечно биороботы) которые полностью отдали себя во власть денег и во власть этой сущности.
Зависимость эта очень сильная и, как правило, от нее очень трудно избавиться, по крайней мере,
без определенной специализированной помощи.

На денежного эгрэгора почти не возможно воздействовать магическими приемами. Для
работы на таком уровне необходимы не только очень высокий уровень личной энергии и
специальные, тайные знания, но и опять же – непосредственно божественное позволение,
которого мало кто из нас в действительности достоин. Уж очень мы любим, находиться в
страстях и тешить свою плоть всякими разными разностями, начиная от тортов, с взбитыми
сливками, и заканчивая «СЛИВКАМИ» танцующими перед нашими задранными носами.



Но в мире уже есть непосредственный ЧЕЛОВЕК, который по воле Создателя на равных
общается с эгрэгором денег, просто мы про него никогда не узнаем, так как к нему то же должен
быть определенный доступ, которого нам просто так не дадут.

Наш ум постоянно ищет лазейки для того, чтобы потешить свою плоть и происходит
именно так, как с человеком, про которого повествует эта притча:

Один человек, измученный бесконечными неудачами, поклялся, что если несчастья
оставят его, он продаст свой дом и раздаст все деньги, которые получит за него, нищим.

Через некоторое время он вспомнил о своей клятве. Но ему не хотелось терять так
много денег, и тогда он придумал выход из положения.

Он объявил, что продает свой дом, но с кошкой в придачу. За дом он просил одну
серебряную монету, а за кошку – десять тысяч.

Вскоре пришел покупатель и купил дом и кошку. Одну монету, полученную за дом,
человек отдал беднякам, а десять тысяч, вырученные за кошку, оставил себе.

Многие люди мыслят так же, как этот человек. Они решают следовать какому-нибудь
обязательству, но свою связь с ним истолковывают так, как им выгодно. До тех пор, пока
они не преодолеют этой тенденции путем особой тренировки, они вообще не смогут что-
либо делать.

Интересно, что при помощи Рэйки, есть возможность общаться с коллективным
бессознательным денежной массы, и получать помощь от него. Правда, для этого нужны очень
веские причины и, как правило, не личная заинтересованность, а желание помочь другим людям
при помощи тех денежных средств, которые будут выданы при содействии деннежного эгрэгора.
Это своеобразные, целенаправленные кредиты. Их не возможно потратить на что-то другое, так
как в результате такого не целевого использования средств Создателя отвечать придется
непосредственно перед ним, а это не наша родная налоговая инспекция или отдел по борьбе с
экономическими преступлениями, здесь все гораздо сложнее и серьезнее.

Можно рассмотреть и еще более высокий энергетический уровень организации денег. Это
уровень той энергетической субстанции, которая создала денежного эгрэгора, но для того,
чтобы не было очень большой мешанины в голове, оставим этот вопрос на следующую книгу,
которая, я думаю не без его помощи и появиться на свет.

Вернемся лучше к началу этой нашей главы, дабы закрепить тему и все то, что было
высказано.

Обучение системе Рэйки ведется за определенный эквивалент обмена энергиями. Чаще
всего, да и намного проще для многих, этот эквивалент отдать в виде денег. Причем конкретная
сумма, как обычно уже определена и человек уже сам для себя решает, насколько для него
приемлем тот или иной вариант обучения той или иной ступени в этой системе.

Интересно и то, что само решение пройти обучение системе Рэйки, пусть даже не
подкрепленное наличием реального количества денег на это обучение, является мощным
фактором к появлению этого самого эквивалента. Кому-то выдают премию, кто-то удачно что-
то продает и у него еще что-то и остается, кому-то возвращают старый долг, кому-то предлагают
дополнительную работу с соответствующей оплатой и т.д.

Интересно, что суммы, поступаемые таким образом, почти всегда соответствуют
примерным затратам на то или иное обучение на которое человек решился. Эти поступления
являются своеобразной предоплатой Вселенной этому человеку для того, чтобы он потратил
данную сумму именно на свое духовное развитие. Самое интересное, что в этот же момент,
«Лукавый» будет проявлять уже свою активность по поводу этих средств и предлагать человеку,
через своих посредников срочно куда-нибудь имеющуюся сумму вложить. Как правило, это
предложение не идет дальше удовлетворения потребности тела, желудка или, в крайнем случае,



удовлетворения тех же потребностей, но уже близких родственников. И только от самого
человека зависит, насколько он будет стоек в своем намерении потратить появившуюся сумму
на свое развитие, а не на то, на что он обычно тратит «лишние» средства.

…
Кстати, Вы никогда не задумывались над тем, почему именно такой фразой как «лишние

деньги» народ обозначает все те средства, которые не идут на удовлетворение первичных
потребностей человека?

Я думаю, что ответ на этот вопрос уже давным – давно дал Сократ, который и по сей день
считается не последним человеком из рода человеческого.

Однажды его пригласил к себе в дом один богатый господин, и стал показывать все свои
богатства: несчетное количество ковров, ручной работ; столовую посуду из чистого золота
разных направлений, стилей, времен и народов; одежду в которую были вплетены нити из
чистого золота и серебра и которой хватило бы одеть не один город по тем временам.

Сократ спокойно ходил среди всего этого великолепия и не говорил ни слова.
Господин был удивлен такому его поведению и попросил Сократа хоть что-то сказать по

поводу красоты и богатства, которое он увидел.
И тогда Сократ произнес:
– Как много в жизни есть вещей, в которых я не нуждаюсь.
Подумайте над этими словами.
Что мы с Вами берем за пример благосостояния?
Какими усилиями мы всего этого добиваемся?
Сколько горя и разочарования испытываем, когда что-то нам не удается достигнуть в этом

плане?
А нам всем надо-то всего – чтобы было, что есть, где спать и на что жить. Причем у

каждого, именно на этом уровне, все потребности уже удовлетворены, при рождении.
(Мы не говорим здесь о тех людях, которых называют БОМЖами и тех, кто стремится

таковыми стать, так как это уже кармические вещи, о которых мы будем говорить, скорей всего,
в третьей книге.)

Дальше мы все занимаемся выдумыванием себе новых потребностей и удовлетворением их,
уже на новом уровне. Самое интересное, что проще и легче всего (опять же не без помощи
темных сил) выдумываются потребности материально-физического уровня: новые сапоги, шуба,
квартира, машина, знакомства с вечерним чаепитием без свидетелей, новый сорт коньяка или
сигары и т.д. На это все тратятся огромные «ЛИШНИЕ деньги», особенно в размерах страны.

Я не говорю, что этого всего не нужно, я ведь то же не святой и периодически покупаю
новые вещи и, к примеру, красивые произведения искусства.

Но я говорю о том, что необходимо думать не только о своих органах или теле, но и о Душе.
Причем задумываться о Душе нелишне даже тем, у кого ее нет, и даже не было вообще. А вдруг
именно от – того, что Вы наконец-то задумались о Душе, у Вас появится возможность ее
получить. Пусть даже не в этом воплощении, а в следующем – это уже само по себе большое
дело, так как его (воплощения), в принципе, именно для Вас, уже больше не планировалось. И
тут Вы такое выдаете. Конечно, будут поблажки со стороны Создателя, так как он всегда
приветствует осознанные действия, направленные на духовное развитие. Может даже будет и
более ощутимая помощь, кто знает?

Если подумать, то каждый из нас может найти у себя такие «лишние деньги».
Но вот куда он их потратит?
Вот в чем вопрос.
…



В этой же главе я хотел бы осветить еще один вопрос. Он касается величины оплаты за
обучение той или иной ступени Рэйки.

По поводу этого хочется сказать, что
– Во-первых: оплата у почти всех Традиционных Мастеров Рэйки за прохождение той или

иной ступени одинаковая, нет смысла пока говорить ее размер, так как каждый Ученик достоин
своего Учителя и ему попадется именно тот, который его устраивает, в том числе и по величине
оплаты;

– Во-вторых: для каждого Человека именно размер суммы будет разный, причем не в
цифрах (они то, как я уже сказал выше – примерно у всех одинаковы), а в том, насколько сложно
именно эту сумму ему будет потратить на свое обучение. Так как смотреть на ту или иную
сумму необходимо не с точки зрения суммы, как таковой, а с точки зрения возможностей
человека, который ее тратит. Именно по этим возможностям мы все разные и именно поэтому,
для каждого человека сумма оплаты будет разная.

Забегая вперед, я скажу, что, как правило, чуть больше, чем мы об этом думали, но
чуть меньше того, что в действительности мы можем потратить на себя.

– В-третьих: оплата, которая производится за обучение системе Рэйки, идет именно за
ОБУЧЕНИЕ этому методу. Не за посвящение или инициации в эту систему (они то всегда
происходят без оплаты) а именно за обучение. Т.е. помимо непосредственно инициации
(посвящения) Мастер во время семинара передает все то, что знает и чем владеет сам. И именно
поэтому некоторые семинары, у некоторых Мастеров идут один день, а у других могут идти и
неделю. Здесь все зависит от того, насколько сам Мастер не остановился в своем развитии и
насколько он сам использует на все 100% возможности системы Рэйки, прежде всего для своего
дальнейшего роста. Именно по этим параметрам и следует подбирать себе Учителя, причем в
любом направлении, это помимо самого главного – нравиться, не нравиться.

И вот Вы сделали свой выбор и решили начать обучаться. Самому обучение обычно
предшествует собеседование, на котором Вы не только ближе узнаете своего будущего Учителя,
но и узнаете сумму, которую Вам необходимо заплатить за свое обучение именно у него. И вот
тогда – рекомендую:

– Не торгуйтесь, а то Вы потеряете, и время и деньги и возможности и произойдет все, как в
притче, которой я начинал эту главу. (Ведь, в принципе, раз Вы уже здесь, то Вы уже сделали
свой выбор).

Вам придется приобрести только маленькую часть, причем за все те же деньги, когда
еще буквально недавно Вы могли бы стать обладателем всего целого. Будет упущено не
только время, но и все остальное.

Перефразируя знаменитое высказывание, про реку, можно сказать что:
«В одно и то же обучение системе Рэйки не возможно войти дважды».
Жил однажды дровосек, пребывавший в очень бедственном положении. Он

существовал на ничтожные денежные суммы, вырученные за дрова, которые он
приносил в город на себе из ближайшего леса.

Однажды МАСТЕР, проходивший по дороге, увидел его за работой и посоветовал ему
идти дальше в лес, сказав:

– Иди вперёд, иди вперёд!
Дровосек послушался совета, отправился в лес и шёл вперёд, пока не дошёл до

сандалового дерева. Он был очень обрадован этой находкой, срубил дерево и, захватив с
собой столько кусков его, сколько мог унести, продал их на базаре за хорошую цену. Потом
он начал удивляться, почему добрый МАСТЕР не сказал ему о том, что в лесу есть
сандаловое дерево, а просто посоветовал идти вперёд.



На следующий день, дойдя до срубленного дерева, он пошёл дальше и нашёл медные
залежи. Он взял с собой столько меди, сколько мог унести и, продав её на базаре, выручил
ещё больше денег. На следующий день он пошёл ещё дальше и нашёл серебряные
россыпи. На следующий день он нашёл золото, потом – алмазы и, наконец, приобрёл
огромные богатства.

Именно таково, положение человека, который стремится к истинному знанию: если
он не остановится в своём движении после того, как достигнет некоторых
сверхнормальных сил, то, в конце концов, найдёт богатство вечного Знания и Истины,
которое, не будет идти ни в какое сравнение с обычным богатством, в обычном
понимании этого слова.



Часть четвёртая. 

Ответы на часто задаваемые вопросы.

Давным-давно в старинном городе жил Мастер, окружённый учениками. Самый способный
из них однажды задумался: "А есть ли вопрос, на который наш Мастер не смог дать ответа?" Он
пошёл на цветущий луг, поймал самую красивую бабочку и спрятал её между ладонями. Бабочка
цеплялась лапками за его руки, и ученику было щекотно. Улыбаясь, он подошёл к Мастеру и
спросил:

– Скажите, какая бабочка у меня в руках: живая или мертвая?
Он крепко держал бабочку в сомкнутых ладонях и был готов в любое мгновение

сжать их ради своей истины.
Не глядя на руки ученика, Мастер ответил:
– Всё в твоих руках.
…
Вопрос:
– Возможна ли такая ситуация, что, предположим, кто-то прошел обучение на семинаре

Рэйки и не получил возможности практиковать эту систему?
Ответ:
– Мне абсолютно ясно, почему вообще такой вопрос появился, так как, к сожалению, в моей

практике были такие случаи. Я имею ввиду не то, что человек проходил у меня обучение и не
получал возможность практиковать Рэйки, а то, что мне приходилось общаться с людьми,
которые прошли уже даже не одну ступень Рэйки, а Рэйки, как таковой, там не было вообще. Это
происходило из-за того, что они проходили обучение не по Традиционной системе Рэйки и не у
Традиционного Мастера. Разница между ним и учеником, прошедшим обучение в традиционной
школе Рэйки, становиться очень заметной, уже даже при простом собеседовании.

Но вернемся к вопросу. Если вы участвуете в семинаре, который ведет сертифицированный
Традиционный Мастер Рэйки и этот семинар и все инициации, которые его сопровождают,
проводятся по традиционной схеме, то уже этот самый факт гарантирует вам обязательное
посвящение в эту систему. Поэтому я не могу себе представить, как может так быть, чтобы
человек не получил Рэйки, обучившись этой системе у Мастера. Для этого у самого Мастера не
должно быть Рэйки или он не был бы допущен до обучения, т.е. не прошел специальную
подготовку на Мастера-Учителя. Я не скрою, такие случаи бывают, но ответственность за такого
рода действия лежит на самом Мастере. Законы кармы (причинно – следственных связей) еще
никто не отменял и придется отвечать за все, что было сделано не по правилам.

…
Вопрос:
– А какие последствия для ученика могут быть, если он пройдет обучение не по

Традиционной системе Рэйки или не у Традиционного Мастера данной системы?
Ответ:
– Что такое Традиционное и Нетрадиционное Рэйки мы подробно разбирали в первой моей

книге «Рэйки – путь сердца». Здесь же надо сказать следующее. Если вы обучаетесь системе,
которая содержит в своем названии кроме слова Рэйки еще что-то, например – Рэйки – до;
Каруна – Рэйки; Рэки – радуга, – то вы должны понимать, что это Нетрадиционное направление.
Я не говорю, что оно плохое, просто Нетрадиционное. Это значит, что Мастер, по своей воле



изменил, традиционные элементы в этой системе и ввел в свою практику что-то другое, в
последующем открыв свое направление в Рэйки. Как правило, если этот Мастер честный и
уверенный в том, что те знания, который к нему пришли действительно работают и помогают
еще лучше работать с энергией Рэйки, он вводит новое название своего направление и начинает
его открыто преподавать. Именно так и поступили те Мастера, чьи школы я упомянул выше.
Там, как правило, Рэйки есть, но с личностной окраской самого Мастера. Обучение в таких
школах ничего плохого ученику принести не может, разве что просто он не получит некоторых
специфических, традиционных методов и способов работы с Рэйки, но это небольшая потеря –
всему этому можно научиться. А вот если ученик обучается у Учителя, который прошел
самоинициацию в Мастера Рэйки по книге и сам провозгласил себя после этого Учителем,
иногда не пройдя даже и первой ступени у Традиционных Мастеров, то он (ученик) рискует на
всю жизнь (!!!) стать зависимым от этого «мастера», со всеми вытекающими отсюда
последствиями. Это все то же попадание в зависимость к Магу, о которой мы так подробно с
вами говорили в соответствующей главе.

…
Мастер Мурамаса делал самурайские мечи как разящее оружие. Мастер Масамунэ –

как оружие, которым защищают свою жизнь.
Чтобы сравнить, их клинки вонзили в дно ручья.
По течению плыли опавшие листья.
Все листья, что прикасались к мечу Мурамаса, оказывались рассечёнными на две

части. Листья оплывали меч Масамунэ, не касаясь его.
…
Вопрос:
– А почему вообще так произошло, что существует несколько систем Рэйки? Как появился

первый Нетрадиционный Мастер этой системы?
Ответ:
– Сейчас, естественно, никто уже не знает кто именно был первым Нетрадиционным

Мастером Рэйки, так как Нетрадиция тем и отличается от Традиции, что в ней не
прослеживается ЛИНИЯ ДУХОВНОЙ ПЕРЕДАЧИ от Учителя Ученику. А вот как это
произошло, вполне может объяснить следующая притча:

Рассказывают, что один факир, желавший учиться, не прикладывая усилий, был
через некоторое время изгнан из круга шейха Шаха Гваттха Шаттара. Когда Шаттар
сообщил ему о своем решении, факир сказал:

У вас репутация мастера, способного обучить всей мудрости в мгновение ока, и вы
все же ждете, чтобы я проводил с вами много времени!

Ты еще не научился как учиться, однако ты узнаешь, что я имею в виду, – сказал
суфий.

Факир сделал вид, что покинул Шаттара, а сам стал каждую ночь прокрадываться в
теккию и наблюдать за шейхом. Вскоре он увидел, как Шах Гваттх достал из
инкрустированного металлического ларца драгоценный камень. Подняв его над головами
своих учеников, он сказал:

– Это хранилище моего знания и не что иное, как Талисман Просветления.
– Так вот в чем секрет силы шейха, – подумал факир.
Той же ночью он опять пробрался в зал медитаций и украл талисман.
Однако, как он ни старался, в его руках драгоценный камень не открывал никаких

секретов и не давал никакой силы. Факир был горько разочарован.
Он стал учителем, набрал учеников и пытался вновь и вновь просветлить их или



самого себя при помощи талисмана, но все было напрасно.
Однажды, когда его ученики ушли спать, а он сидел в своей обители, размышляя над

своими проблемами, перед ним появился Шаттар.
– Факир!- сказал Шах Гваттх. – Ты всегда можешь украсть что-нибудь, но заставить

это работать ты можешь не всегда. Ты можешь украсть даже знание, но для тебя оно будет
бесполезным подобно тому, как вору, который украл бритву у брадобрея (сделанную
благодаря знанию кузнеца), но не знает, как брить, бесполезна эта бритва. Он объявляет
себя брадобреем и погибает в мучениях из-за того, что не только не сбрил ни одной
бороды, но даже, вместо этого, перерезал несколько глоток.

– Но у меня есть талисман, а у вас нет, – сказал факир.
– Да, у тебя есть талисман, но я – Шаттар, – сказал суфий. – Своим умением я могу

сделать другой талисман, ты же со своим талисманом не сможешь стать Шаттаром.
– Зачем же вы тогда пришли – просто мучить меня? – вскричал факир.
– Я пришел сказать тебе, что, если бы ты мыслил, не столь буквально, то не вообразил

бы, будто обладать вещью – а это то же самое, что и быть способным измениться с её
помощью, и ты был бы готов учиться, как учиться.

Однако, факир полагал, что суфий лишь пытается заполучить обратно свой талисман,
и, поскольку не был готов учиться как учиться, то решил упорно продолжать свои
эксперименты с драгоценным камнем.

Его ученики продолжили его дело, и их последователи тоже, и т. д. Фактически,
ритуалы, которые являются результатом его неустанного экспериментирования, в наши
дни составляют сущность их религии. Эти обычаи настолько стали, освящены временем,
что никто не может себе и представить, что они имеют свое собственное происхождение в
тех обстоятельствах, о которых только что было рассказано.

Почтенные носители этой веры стараются быть столь же благочестивыми и
безупречными, поэтому эти верования никогда не умрут.

…
Вопрос:
– Я недавно был (а) у ясновидящей (экстрасенса, биоэнерготерапевта, космоэнергета и пр.),

которая определила, что у меня порча (сглаз, проклятье, и пр.). Сделать она со мной ничего не
смогла, так как воздействие, по ее словам, на меня было очень сильное, и посоветовала
использовать молитвы, сходить в церковь, пройти очищение через покаяние и т.д. Может ли мне
помочь сеанс Рэйки избавиться от всего этого?

Ответ:
– Очень часто приходится сталкиваться с подобными ситуациями. Сразу скажу, что

универсального ответа на такой вопрос не существует. Все решается в каждом случае
индивидуально. Можно сказать только одно, что очень часто (семь из десяти случаев) опасения
обратившегося человека за помощью, напрасны и не имеют под собой реальной основы.
Причина того состояния, в котором пребывает данный человек, находится чаще не в
энергетическом уровне, а в психологическом. И именно сбой на этом уровне больше всего
сказывается на физическом состоянии человека и его физическом здоровье. Мало того, нужно
быть очень «удачливым» чтобы столкнуться с человеком, который занимается профессионально
порчей, я не говорю уж о более сложных манипуляциях таких как, упомянутые в вопросе,
проклятье или заклятье. В любом случае, Рэйки и здесь действует намного сильнее и
эффективнее, чем какие-либо другие энергетические практики. Причем этот метод помогает не
только в тех семи случаях из десяти, о которых мы уже упоминали, но и, самое главное, в тех
трех случаях, при которых мало кто может помочь. Причем это все происходит очень наглядно и



не требует очень большого количества сеансов. Гармонизация и нейтрализация негативных
энергий и программ происходит уже после первого сеанса и редко кому требуется, именно для
этого, большее их проведение.

Раз мы уж коснулись вопросов по теме негативных энергоинформационных загрузок и
воздействий, то необходимо озвучить и еще один вопрос, который редко, но все же появляется у
наших пациентов.

…
Вопрос:
– Как действует энергия Рэйки на всякие негативные сущности тонкого плана и действует

ли вообще?
Ответ:
– Что представляют собой эти, сущности мы разобрали в соответствующей главе. И теперь,

вооружившись этими знаниями, давайте ответим на этот вопрос вместе. В связи с тем, что
подобные сущности имеют свою матрицу (астросом), который руководит их жизнью и их
действиями, то, воздействуя на эту программу, вполне возможно нейтрализовать любую
сущность практически любого уровня. Все дело будет просто во времени и в количестве
затраченных усилий. Энергия Рэйки имеет очень высокий уровень вибраций. Негативные
сущности тонкого плана, напротив, имеют очень низкий уровень своего существования в
энергетическом плане и именно поэтому, столкновение их с энергией Рэйки губительно прежде
всего для них самих. Если представить эти все негативные явления, как проявление тьмы, то
Рэйки – это не только проявление света, а сам первородный и изначальный свет. Именно
поэтому, однажды столкнувшись с таким чистым источником божественной любви и гармонии,
помнишь об этом всю свою жизнь. И именно поэтому все негативные сущности, которые
сталкиваются с энергией Рэйки, быстро свою жизнь заканчивают.

…
Кстати, то, что энергия Рэйки имеет очень высокий уровень вибрации, очень наглядно

видно по тем практикующим, которые занимаются этим методом. Вокруг практикующих
Рэйки (даже без специальных действий с их стороны) создается определенное поле, буквально
пронизанное вибрациями божественной любви, гармонии, добра и вселенского благополучия.
Помня о том, что не мы даем Рэйки, а нуждающийся в этой энергии притягивает ее, мы
сейчас начинаем понимать, что именно имеется в виду под словосочетанием – БЛАГОполучие.
Благо, в данном контексте рассматривается не как какая-то материально – физическая
субстанция, а как непосредственный источник жизненной силы и божественной энергии,
благодаря которой, между прочим, могут появиться и непосредственно материальные блага.
Т.е. мы постоянно передаем БЛАГО (Рэйки) своему окружению и только от него самого
зависит – как и каким образом, этот божественный дар будет принят и в последующем
использован.

…
Вопрос:
– Какие методики в системе Рэйки есть для работы с уровнем негативных

энергоинформационных субстанций, и каким образом им можно обучиться?
Ответ:
– Нет смысла, пока говорить о каких то конкретных методиках, тем более выносить их на

всеобщее обсуждение. По поводу этого необходимо сказать следующее.
– Рэйки система самодостаточная, в ней есть все, начиная от медитативных практик и

дыхательных упражнений, до работы телесно – ориентированными методами и методами
воздействия на любые энергетические уровни. Все познается постепенно и доступ к той или



иной информации приходит с прохождением обучения новой ступени Рэйки. В любом случае
серьезная работа на энергетическом уровне начинается только с момента прохождения обучения
второй ступени Рэйки и только после достаточно большой практики именно по этой ступени.
Практикующему Рэйки необходимо самому выйти на тот уровень вибраций, который позволяет
проделывать ту работу, о которой мы говорим, а для этого, повторюсь, нужно много и много
практиковать. Это не значит, что необходимо себя заставлять насильно работать и работать, до
полного отвращения ко всему. Это значит, что надо просто делать свое дело и в какой-то
момент, когда Вам действительно, подчеркиваю – действительно, будет необходим новый
инструмент, он у Вас появиться. Просто это все произойдет не раньше и не позже, а в самый
момент, когда это будет необходимо. Есть даже такое выражение, в кругу практикующих Рэйки,
что Рэйки никогда не приходит рано, но и никогда не опаздывает. Будьте готовы, и, как
говориться, все придет…

…
Вопрос:
– Я хотел (а) пройти обучение следующей ступени Рэйки, но меня не устраивает (по каким-

либо причинам, а может и без конкретной причины) уровень Мастера, у которого я проходил (а)
предыдущее обучение. Не будет ли своеобразным предательством то, что я обращусь к другому
Мастеру и пройду уже у него последующее обучение?

Ответ:
– Такая ситуация очень часто встречается в жизни. Человек прошел обучение определенной

ступени Рэйки, и начал практиковать. Если интенсивность практики достаточно высокая, то в
скором времени он вырастает из тех штанишек, которые примерил на себя на предыдущем
обучении. К предыдущему Мастеру у него огромное чувство благодарности и добра, но наравне с
этим он начинает понимать, что именно этот Мастер большего ему уже дать не сможет. Это
естественно субъективное мнение, но от него зависит будущее этого студента. Если он, заглушив
этот первый в себе порыв, чувством долга и обязанности своему Мастеру, и не решится на
обучение у другого Учителя, то, как правило, не очень сильно будет двигается в своем развитии
вообще, даже при прохождении следующей ступени. Если же он, все-таки пойдет, именно тем
путем, который ему указывает его интуиция (помните, что интуиция, это чувство Бога) то
наравне с новыми знаниями он достигнет совершенно нового уровня в своем развитии. Это в
свою очередь, приведет к повышению чувства собственной гармонии, к которой каждый из нас
тем или иным образом стремиться.

Именно поэтому я спокойно отношусь, к такого рода проявлениям и считаю, что именно
возможность обучаться у разных Учителей и выведет Рэйки из подполья. В противном случае
может произойти так, что каждый Учитель со своей горсткой учеников будет вариться в
собственном соку, в строго ограниченном пространстве. При этом не только будет страдать
качество подготовки Учеников, но и, как ни удивительно, и уровень Учителей. Есть ведь мудрая
пословица, что человек начинает умирать, когда он прекращает учиться. В этом плане очень
много Учителей и Мастеров Рэйки уже давно умерли, так стоит ли у них чему – либо учиться?

…
Кто-то сказал Бахауддину Накшбанди:
– Изгнание ученика, должно быть, причиняет вам страдание?
Тот ответил:
– Наилучшим способом проверки и помощи ученику, если это, возможно, может быть

его изгнание. Если тогда он обращается против вас, у него есть шанс обнаружить
собственную поверхностность и недостатки, которые привели к изгнанию. Если он
прощает вас, он имеет возможность заметить, нет ли в этом чего-то от святошества. Если



он восстанавливает внутреннее равновесие, он будет в состоянии принести пользу
нашему делу и, в особенности, извлечь пользу для себя самого.

…
Вопрос:
– Можно ли самостоятельно обучиться методу Рэйки, например, по книгам, и начать его

практиковать?
Ответ:
– Вопрос очень важный, так как многие люди, особенно впервые соприкоснувшиеся с

энергетическими методами лечения, прочитав книгу о Рэйки, в которой приведены позиции рук
при проведении лечебного сеанса, и предпринявшие попытку провести этот сеанс, в той
последовательности, как там сказано, с удивлением обнаруживаю, что:

– стали лучше себя чувствовать;
– прошли боли, бессонница, неприятные ощущения в теле;
– при проведении себе сеанса они ощущали тепло, которое исходило от их ладоней и

разливалось по всему телу (точь в точь, как об этом написано в книге)
– появилось больше сил, улучшилось самочувствие и настроение, короче произошли

значительные положительные сдвиги (хорошее слово), как в физиологическом, так и в
психологическом плане.

Как вы думаете – это Рэйки?
Конечно же – нет. Это обычный сеанс перераспределения собственной энергии тела,

который присутствует почти во всех восточных оздоровительных системах, типа УШУ, ЦИ-Гун,
ТАЙ-ДЗЫ и т.п. Помните, что Рэйки – этот не ваша энергия и именно поэтому для того, чтобы
практиковать этот метод необходимо посвящение от Учителя, причем, по Традиции – очное
обучение, на семинаре, при непосредственном контакте с Учителем и нахождении в его
энергетическом поле.

Во время семинара Учитель передает как информационную составляющую Учения (книги,
буклеты, брощюры, листовки и сертификаты), так и энергетическую (инициации, посвящения,
настройки). Если информационную составляющую можно еще как-то взять из книг, в принципе
для этого они и пишутся, то энергетическую не возможно получить никаким другим способом,
как при непосредственной передаче от Учителя. Так как Учителю, в свое время это же самое
передал его Учитель, а его Учителю его, а его Учителю его и так непосредственно до самого
Микао Усуи (основателя системы Рэйки, в наши дни). Это и называется Линией Духовной
Передачи, о которой вам обязан рассказать каждый Мастер Учитель.

…
«…Жили, были на свете два человека! Они были очень похожи друг на друга,

особенно внешне, и в то же время были очень разные, особенно внутренне.
Первый человек был ооочень умный. Второй человек был просто мудрый.
Первый человек все время пытался смотреть, а второй – видеть. Первый пытался

слушать, а второй – слышать. Первый пытался внимать, а второй – понимать.
И вот каждый жил и развивался в своем темпе и со своей скоростью.
Случилось так, что однажды им пришлось очень долго идти вместе по дороге, которая

проходила по большому полю. Оба они очень устали и присели отдохнуть. Вдруг они
поняли, что не взяли с собой ничего не только из еды, но и из питья. Первый человек стал
бегать в разные стороны и искать источник воды, второй же просто сел в удобную позу и
закрыл глаза…

Через несколько часов, первый человек, обессиленный вернулся ко второму, и упал
рядом с ним, так и не отыскав ничего для утоления своей жажды. Второй же человек был



по-прежнему бодр, весел и был готов продолжать путь.
Прошло еще немного времени и первый человек, подняв голову, спросил второго:
– Как тебе удается быть спокойным и что мне надо сделать, чтобы стать таким как

ты?
Второй отвечал:
– В свое время у меня был учитель. Он передал мне, как я могу из ничего сделать что-

то и использовать это для себя в экстремальных случаях. Ему это передал его учитель, его
учителю это передал его учитель и т.д. Благодаря этому я сделал для себя воду и
наполнился ею, сейчас делаю кашу и скоро буду, ее есть.

Тогда первый с мольбой попросил второго о том, чтоб он и ему дал возможность
напиться. Второй сказал хорошо. Достал из кармана лист бумаги, написал на нем слово
ВОДА и отдал первому, сказав:

– А теперь – представь воду и то, как она наполняет тебя и каждую клеточку твоего
организма.

Первый схватил эту бумагу и очень долго что-то пытался с ней делать, но так и
ничего и не смог. После этого он попросил второго, чтоб тот научил его как это делать.

Второй ответил:
– Мой учитель передал мне знания как мне это делать, но пока не передал, как я могу

обучать это делать других.
С этими словами он встал, взвалил тело первого человека себе на плечо и понес его к

НАЧАЛУ…»
Вопрос:
Я прочитал всю Вашу книгу. В чем-то наши с Вами мнения совпадают, в чем-то

кардинально противоположны, но, в любом случае было интересно. Вопрос такого плана:
– Как все-таки можно коротко охарактеризовать метод Рэйки, буквально в трех словах,

чтобы всем было понятно, о чем идет речь?
Ответ:
Такие три слова действительно есть и они только что прозвучали:
– ВСЕ В ВАШИХ РУКАХ.
…

Не последнее слово.

Один человек повстречал старого друга, который пытался приспособиться к жизни и
так, и эдак, да всё без толку. "Надо бы дать ему немножко денег", – подумал он. И так
случилось, что в тот же вечер узнал он, что друг его разбогател и роздал все свои долги за
много лет.

Пошли они в бар, где любили бывать, и друг его платил за всех. Когда же его
спросили, в чем причина такого успеха, тот ответил, что вплоть до самого недавнего
времени жил как Другой.

– Что еще за "Другой"? – спросили его.
– Другой – это тот, кем меня учили быть, но кем я не являюсь. Другой убежден, что

человек всю свою жизнь обязан думать о том, как бы скопить денег, чтобы под старость не
умереть с голоду. И столько он об этом думает, и такие строит грандиозные планы, что
обнаруживает, что жив, лишь, когда дней его на земле остается совсем мало.
Спохватывается он, да поздно.



– Ну, а кто же ты такой?
– А я – такой же, как любой из нас, если только он слушает голос своего сердца.

Человек, очарованный мистерией жизни, человек, открытый чуду, человек, которого
радует и воодушевляет все, что он ни делает. Беда в том, что Другой, вечно томимый
страхом разочарования, не давал мне поступать так.

– Но ведь существуют и страдания, – возразили посетители бара.
– Существуют поражения. И никто на свете от них не застрахован, более того – никто

их не избегнет. А потому лучше воевать за исполнение своей мечты и в войне этой
проиграть несколько сражений, чем быть разгромленным и при этом даже не знать, за что
же ты сражался.

– И всё? – спросили слушатели.
– И всё. Когда мне открылась эта истина, я решил быть таким, каким мне на самом

деле всегда хотелось быть. Другой остался там, у меня дома, он смотрел на меня, но я его к
себе больше не впускал, хоть он несколько раз и пытался напугать меня, внушить, как
сильно я рискую, не заботясь о своем будущем, не откладывая на черный день.

И с того мгновения, как я изгнал Другого из моей жизни, Божественная энергия стала
творить свои чудеса.

Мы живем, как Другие. Не те, кто мы есть на самом деле. Мы постоянно подстраиваемся
под окружающих, под обстоятельства, подо что-либо еще, в ущерб гармонии своей личности,
забывая совершенно о себе.

Мы не даем возможности войти в нашу жизнь той божественной энергии, которая, и
предназначена именно для того, чтобы поддерживать нас в наших бедах и радостях, тревогах,
заботах и волнениях. Мы просто разучились этому – чувствовать в каждом проявлении мира эту
энергию и воспринимать ее как часть себя, а себя, как часть этой энергии. Эту энергию можно
называть по-разному (Рэйки, Прана, Ци, Ки) от этого ее значение не измениться. Нам надо
понять, что без восстановления связи с этой энергией, без ощущения ее, и без понимания
внутренней ее сути наш техногенный путь развития ведет никуда.

Биологические роботы, пытаются создать биороботов. Им это понятно зачем, а зачем эти
биологические машины тому человеку, который имеет Душу. Ведь с ними невозможно будет
найти общий язык и хоть какой-то Душевный контакт, без которого любое общение становиться
лишь формальностью. Вы когда-нибудь видели, как общаются между собой большинство, так
называемых, западных людей? Человек из России, единожды погруженный в среду таких вот
«людей», и оторванный от общения с такими, как он, мгновенно начинает испытывать давящее,
сжимающее и обескураживающее чувство неестественности. Он Душой чувствует эту
надуманную искусственность отношений, причем не только к нему лично, а и между собой тех
людей, с которыми он общается. Он почти мгновенно, интуитивно понимает суть таких
взаимоотношений и самое главное, движущую силу, которая создает эти отношения – деньги.
Другой мотивации, как – попытка понять суть другого человека, попытаться ему помочь,
проявить искренне сострадание к его горю или искреннюю радость по поводу того, что он так
счастлив, – здесь искать бесполезно.

…
(Кстати.
Давно я подбираюсь к этому слову, но как-то все было не время. А вот сейчас это самое

то. Час назрел, и мы поговорим об истинном значении слова БЕСПОЛЕЗНО, и всех словах в
которых, так или иначе, прослеживается приставка БЕС.

Помня, что все слова являются графическим отображением энергии, заключенным в
них, благодаря символам – буквам, необходимо сказать вот что. Если слово можно



употребить в выражении, без приставки, то это и есть его изначальная суть. Приставка
обычно или искажает значение данного слова (создавая совсем другое с другим смысловым
значением и энергетическим содержимым) или переводит его в разряд дополнительных
понятий, дополняющих значение основного слова или (как это делает приставка БЕС)
меняет его истинный смысл на – прямо противоположный. Менять смысл слова, это,
значит, вводить в заблуждение тех людей, которые это слово будут произносить. Для того
чтобы человек мог сразу же отличить истинное слово (несущее энергию и информацию
светлых сил) от ложного (несущего совершенно противоположную энергетику и
информацию) его, древние составители словарей и предупреждали, ставя фактор,
изменяющий слово, перед самим словом.

Именно с этой точки зрения и рассмотрим теперь слово БЕСПОЛЕЗНЫЙ. Основное
(истинное) слово здесь – ПОЛЕЗНЫЙ, т.е. необходимый, нужный именно в этот момент и
в этом месте. Слово – очень замечательное по своему смыслу и очень хорошо
усваиваивающееся даже просто при произнесении его вслух. Полезный совет. Полезный
инструмент. Полезный человек. Полезный продукт. Слово «Полезный», украшает
следующее существительное, которое за ним стоит и приглашает тем самым
воспользоваться той энергетическо – информационной субстанцией, которая заключена в
этом слове.

Для того чтобы человек отличал полезное от не полезного мало сказать, что это не
полезно. Наше подсознание не улавливает частицу не и поэтому, мы никак не реагируем на
то предостережение, которое произноситься с этой частицей. Именно поэтому было
необходимо что-то другое, более яркое и более играющее в этом плане. Так и появилось
слово БЕСполезный. Т.е. полезный только для темной стороны. А как говориться, «… что
Русскому хорошо, то немцу смерть…». Для темной стороны это очень даже и «полезный»,
например Человек, т.е. через него темные силы проводят свою политику, и он играет по их
правилам. Для светлой же стороны этот человек БЕСполезный. Его не стоит брать во
внимание и делать на него основной акцент. Можно его держать в своем поле, как
говориться – прозапас, в своеобразном карантине, до тех пор, пока он не попроситься на
нашу сторону, но не больше. Так же и с продуктами и с вещами и с деньгами, которые
носят на себе печать неприкосновенности для светлых сил – БЕС.

А теперь я вам предлагаю самим поразмышлять над такими словами, как
БЕСконтактный – сильно, да? БЕСпроигрышный, например вариант или лотерея, т.е. все
действо, будет происходить не по правилам, не проигрываться по определенным законам, а
наоборот – всем будет управлять один и тот же персонаж (БЕС), который сумеет вас
надуть, короче любым образом – оставить с носом.

Особо нужно быть осторожным, когда вы слышите, что кто-то упомянул слово –
БЕСсильный. Помните, что вас хотят ввести в заблуждение и занизить, замаскировать
истинную силу (к сожалению – темную) того, к чему применяется это слово. Это делается
для того, чтобы вы расслабились и не придавали серьезного значения тому, что, на самом
деле, является грозным оружием темных сил.

Таким же образом можно рассмотреть слово БЕСсовестный. Вы когда-нибудь видели
совестного БЕСА? Я нет. Если видели, то поделитесь ощущениями. БЕСпредел –
ограничения, которые устанавливает только БЕС, для которого, как известно никаких
ограничений нет, ни моральных, ни материальных, ни физических. БЕСтолковый – очень
классный БЕС, как говориться – отличник боевой и политической подготовки,
противоположной стороны. БЕСкрайний – предостережение, что края действительно
есть и до них лучше не добираться, так как крайним там окажется именно тот, которого



вы меньше всего желаете видеть.
Ну и так далее и тому подобное. Интересно еще то, что у древних славян приставки

БЕС не было вообще. Они везде употребляли буквы БЕЗ, и написание слова с этой именно
приставкой считалось правильным. Кто и как из БЕЗа сделал БЕСА, история умалчивает,
но мы ее все-таки будем продолжать пытать, авось что-то и откопаем. Я уже не говорю о
слове БЕСплатно, кто и каким образом и за кого платит. Если вы действительно хотите
сделать что-то без соответствующей оплаты, то лучше использовать не то слово,
которое мы только что разобрали, а слово – безвозмездно, т.е. ДАРом. Вы делаете Дар – и
это здорово).

…
Возвращаемся к теме.
Мы, с течением времени, потеряли доступ к божественной энергии, по причинам, о

которых мы говорили выше. С потерей этого доступа нам стало, естественно ее не хватать. В
связи с тем, что божественная энергия это энергия созидания, гармонии и прогрессии, то,
вследствие потери доступа к этой энергии затормозилось, и наше развитие и нарушилась наша
гармония. Темной стороне только этого и надо. Сейчас она, всеми своими негативными силами,
пытается выжать из нас остатки божественной, жизненной энергии, которыми мы еще
обладаем, в результате разумной политики накопления в свое время. Но запас этот не
безграничен. Отсюда следует очень простой вывод:

У нас только один путь развития, без выбора. Вернее выбор за нас был уже сделан, и нам
дали инструмент для проведения этого выбора в жизнь – ключ. Ключ это своеобразный доступ к
той божественной первоначальной энергии (напомню – Рэй – божественная, Ки – энергия)
контакт с которой мы, похоже, очень давно потеряли. Человечеству дан очередной шанс
вытащить себя за волосы из той тины, в которую мы все сильнее и сильнее погружаемся.
Причем, по всем косвенным признакам, как на физическом уровне, так и на тонком плане, шанс
этот уже последний. Очень много возможностей было упущено и поэтому, в небесной
канцелярии лимит доверия уже к нашему роду исчерпан. Не буду говорить, что я сам лично
видел указы Бога о расформировании рода человеческого, в случае если не произойдет никаких
кардинальных положительных сдвигов в его духовном развитии, но такие энергетические формы
уже существуют и готовы вступить в действие при первом указе свыше. На том ведь плане нет
эмоций, цивилизацию туда, цивилизацию сюда, одной такой структуры больше, одной меньше.
Ну не повезло, начнем все сначала. А ведь не хочется. Столько уже сделано.

…
Лягушка попала в колею на грязной деревенской дороге и не могла оттуда выбраться.

Ей было трудно, она пробовала, но ничего не получалось! Друзья помогали ей. Они делали
всё, что можно. Под вечер угнетённые, разочарованные, они оставили её на волю судьбы.
На следующий день друзья пришли посмотреть на неё, думая, что она уже мертва.

К их удивлению, лягушка весело прыгала.
– Это просто чудо! Как тебе удалось выбраться из грязи?
– Обыкновенно, – сказала лягушка. – Появился грузовик,… и… я должна была

выбраться!
…
Мы свой грузовик уже не только ощущаем, но и видим, как он медленно, но верно едет в

нашу сторону. В связи с тем, что дорога, по которой мы идем одна и что на этой дороге есть
только мы, складывается смутное ощущение, что он едет именно по нашу Душу.

Пришло время собрать все наши последние силы и сообща, дружненько, перед этим
предварительно присев на задние лапы, выпрыгнуть из той колеи, которая ведет нас к нашей же



погибели. Понятно, что всем выпрыгнуть не удастся, но пробовать необходимо всем.
Именно поэтому мы рассматриваем систему Рэйки не только и не столько как прекрасный

метод целительства и помощи человеку на всех уровнях, но и, а может быть и, прежде всего, как
духовный путь развития. Путь, который приведет нас к познанию Бога через себя, через свои
ощущения и через непосредственно прикосновение к его чистой, первозданной и
первоначальной энергии. Кто хоть раз испытывал это чувство контакта с божественным
уровнем, тот никогда уже об этом не забудет, и будет стремиться, всеми силами передать это
ощущение другим людям с целью максимального распространения этого светлого начала по
Земле.

Во многих странах мира к методу Рэйки относятся очень и очень даже серьезно,
уважительно и с тем вниманием, которое он и заслуживает. Наравне с массажем, в этих странах,
можно получить лицензию на практику Рэйки. Многим медицинским работникам всего мира в
рекомендательном порядке предлагается пройти обучение этой системе, для более эффективной
помощи людям и защите своего здоровья, которое, у докторов достаточно плохое. Именно
последний факт, кстати, подвигнул правительство США выделить отдельный гранд для
научного изучения системы Рэйки и результатов ее применения в лечебной практике
медицинским персоналом. Сейчас десять самых известных Мастеров Рэйки Америки проводят
непосредственные клинические испытания этого метода на практике и результаты очень и
очень даже обнадеживающие. Я думаю, что, то же самое необходимо провести и в России, для
того, чтобы метод Рэйки вывести на официальный, легальный уровень. По крайней мере, я,
например, готов к этому и если найдутся заинтересованные люди в реализации этой идеи на
практике, я окажу им посильную помощь в этом направлении. Вместе мы можем многое.

Именно объединение практикующий Рэйки в своеобразные клубы по интересам (Круги
Рэйки), без каких-либо предварительных различий ни по национальному признаку, ни по
признаком веры или вероисповедания, ни по цвету кожи, ни по длине ушей или носа, может
привести к тому, что эти люди, в буквальном смысле смогут спасти все человечество или, по
крайней мере, всех тех, кто хочет быть спасенным. Именно людям с Душой я бы
порекомендовал внимательнее изучить этот метод и найти своего Мастера Рэйки, который и для
них бы создал эту возможность – непосредственного получения божественной энергии в целях
гармонизации мира и окружающих и тем самым поднятия на другой уровень развития все
человечество.

Никто не заинтересован в том, чтобы мы спаслись, кроме нас самих. Если говорить честно,
то лет пять назад уже было принято решения о том, что наша цивилизация идет по тупиковому
пути развития и что ее дальнейшее существование на Земле не имеет смысла. Но нашлись
определенные силы, люди, прежде всего на самой Земле, которые не согласились на такой
БЕСславный конец и как бы под свою личную ответственность взяли на себя задачу сохранения
нашей цивилизации. Но просто сохраниться это значит так же умереть. Необходимо развиваться
и достичь определенных высот и уровней в своем развитии. Именно это и стараются делать
многие миллионы Практикующих Рэйки по всему Миру, именно это и стремимся сделать мы –
наша школа Рэйки и именно это стремлюсь сделать я, настолько насколько это получается.

Веник трудно сломать, потому что он состоит из прутьев, плотно прижатых друг к другу.
Кролика очень просто взять убить и съесть, тем более домашнего. Одного человека очень просто
сбить с толку, внушить любую идею, сделать зависимым и управляемым настолько, что он
полностью потеряет человеческий вид.

Группу людей, особенно единомышленников, особенно тех, кто понимает, что природа
многообразна в своем проявлении и что все направления духовного развития, и все методы
направленные на увеличение осознанности во всех своих действиях, имеют место быть, очень



сложно каким-либо образом сбить с истинного пути.
Пусть даже они не до мельчайших подробностей осознают – что такое этот истинный путь,

самое главное они его интуитивно чувствуют и внутреннее воспринимают именно так, как это и
необходимо.

А это уже очень много…
Если вообще – не все…
Главное при этом доверять своей интуиции, если ты доверяешь интуиции, то таким

образом доверяешь Богу.
…
– Пойдём на гору, где обитает Бог, – предложил рыцарь своему другу. – Я хочу

доказать, что всё, что он знает, это – как задавать нам вопросы, тогда как он ничего не
делает, чтобы облегчить наше бремя.

– Хорошо, а я пойду туда, чтобы продемонстрировать свою веру, – сказал другой.
Они поднялись на гору вечером и услышали голос в темноте: "Нагрузите ваших

коней внизу камнями с земли".
– Видел?! – сказал первый рыцарь. – После такого восхождения он ещё хочет

заставить нас нести тяжкое бремя. Я не подчинюсь!
Второй сделал так, как велел голос. Они достигли подножья горы с рассветом, и

первые лучи солнца сияли в камнях, который принёс набожный рыцарь: они были
чистыми алмазами.

…
Учитель сказал:
"Решения Бога загадочны; но они всегда в твою пользу".
…

Послесловие.

Однажды в коконе появилась маленькая щель, случайно проходивший человек
долгие часы стоял и наблюдал, как через эту маленькую щель пытается выйти бабочка.
Прошло много времени, бабочка как будто оставила свои усилия, а щель оставалась все
такой же маленькой. Казалось, бабочка сделала все, что могла, и что ни на что другое у
нее не было больше сил.

Тогда человек решил помочь бабочке: он взял перочинный ножик и разрезал кокон.
Бабочка тотчас вышла. Но ее тельце было слабым и немощным, ее крылья были
неразвитыми и едва двигались. Человек продолжал наблюдать, думая, что вот-вот крылья
бабочки расправятся и окрепнут и она сможет летать. Ничего не случилось! Остаток
жизни бабочка волочила по земле свое слабое тельце, свои не расправленные крылья.

Она так и не смогла летать. А все потому, что человек, желая ей помочь, не понимал
того, что усилие, чтобы выйти через узкую щель кокона, необходимо бабочке, чтобы
жидкость из тела перешла в крылья и чтобы бабочка смогла летать. Жизнь заставляла
бабочку с трудом покинуть эту оболочку, чтобы она могла расти и развиваться.

Иногда именно усилие необходимо нам в жизни. Если бы нам позволено было жить,
не встречаясь с трудностями, мы были бы обделены. Мы не смогли бы быть такими
сильными, как сейчас. Мы никогда не смогли бы летать.

Я просил сил… а жизнь дала мне трудности, чтобы сделать меня сильным.
Я просил мудрости: а жизнь дала мне проблемы для разрешения.



Я просил богатства: а жизнь дала мне мозг и мускулы, чтобы я мог работать.
Я просил возможности летать… а жизнь дала мне препятствия, чтобы я их

преодолевал. Я просил любви… а жизнь дала мне людей, которым я мог помогать в их
проблемах.

Я просил благ… а жизнь дала мне возможности. Я ничего не получил из того, о чем
просил:

Но я получил все, что было мне нужно.
Живи без страха, смело встречай все препятствия и докажи, что ты можешь их

преодолеть.
Самое большое заблуждение – считать, что кто-то может помочь человеку быть

другим. Никогда этого не произойдет, пока сам Человек не поймет, что это для него
жизненно необходимо и что только от него самого зависит то, каким он покинет этот мир.

И действительно последнее:
Не относитесь к жизни слишком серьезно, а то и она отнесется к Вам так же.
Удачи!!!!!!!
Автору можно написать по следующему адресу – #mailto:reiki@mail.ru

Сайт Традиционной Школы Рэйки мастера Дмитрия Окунева (Зареслава) – http://www.reiki-
russia.ru/

Форум Ассоциации Практикующих Рэйки – http://www.reiki-russia.ru/board/
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